New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 2134 - 2274

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Table des matières

2134 - Le désir pour Dieu - la force de volonté - le Courant de Force

2135 - Leçons divines dans le Royaume spirituel

2136 - « L'homme ne peut rien sans la Grâce divine....  » (Le danger)

2137 - L'humilité intérieure - la lutte contre l'arrogance spirituelle

2138 - La demande des âmes souffrantes pour la prière

2139 - L'activité des êtres de Lumière

2140 - Désirer les Forces bonnes - Repousser les forces mauvaises

2141 - Donner et recevoir - Faire des sacrifices

2142a - Constellations – substance spirituelle et terrestre

2142b - Constellations – substance spirituelle et terrestre

2143 - Constellations – substance spirituelle et terrestre

2144 - La transformation de la forme extérieure après la mort physique - Être mort spirituellement - l'activité - l'inactivité

2145 - La peur de la mort - l'instant du décès, le tourment ou le bonheur

2146 - La lutte contre le Christ – l'Assistance de Dieu – Doutes – Moyens

2147 - « Celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui....  »

2148 - L'indulgence envers la faiblesse du prochain

2149 - L'ignorance et son effet - le chemin erroné de la vie

2150 - L'activité de l’étincelle spirituelle dans l'homme

2151 - Une tâche inhabituelle – Une Force inhabituelle - une soumission constante de la volonté

2152 - L'échange spirituel est nécessaire pour le mûrissement de l'âme

2153 - Transmettre la Vérité - l'afflux de Force et de Grâce

2154 - L’Action de l'Esprit divin demande une foi inconditionnelle

2155 - Apprécier le Don divin est nécessaire pour le recevoir

2156 - Le Courant de Force du Royaume de la Lumière

2157 - L'unification de l'âme et de l'esprit à travers l'activité d'amour

2158 - L'épreuve terrestre - Soumettre sa volonté

2159 - La Force de la Parole divine

2160 - Dieu comme « Entité » ou bien comme « Force de la nature »

2161 - Importance de l'apport de la Parole divine - les éléments

2162 - Accepter la Parole de Vérité demande la foi et des actions d'amour

2163 - La liaison de l'au-delà avec la Terre - Transmettre l'amour

2164 - Refuser les Vérités spirituelles montre l'éloignement de l'homme de Dieu

2165 - Priez pour les âmes de l'au-delà qui n'ont pas conquis l'amour sur la Terre

2166 - La Parole de Dieu - la Doctrine de l'Amour - Suivre Jésus

2167 - La connaissance donnée à ceux qui veulent servir Dieu - Contradiction

2168a - Le Christianisme - la Doctrine de l'amour - Reconnaître la Divinité de Jésus

2168b - Le Christianisme - la Doctrine de l'amour - Reconnaître la Divinité de Jésus

2169 - Le relâchement de la forme solide par la Volonté de Dieu

2170 - L'apport de la Parole divine

2171 - L'Omnipotence, l'Amour et la Sagesse de Dieu

2172 - Intervention pour les hommes loin de Dieu

2173 - Les Interventions de Dieu sont nécessaires pour le spirituel mûr et le sous-développé

2174 - Gratitude des âmes dans l'au-delà rachetées par la prière

2175 - Les Éruptions sont un acte de libération pour le spirituel dans la forme solide

2176 - Communion spirituelle avec Dieu – Antidote pour le monde

2177 - La foi

2178 - La lutte pour les âmes dans l'au-delà - la Miséricorde de Dieu

2179 - L'effet d'une mauvaise action peut être changé par Dieu

2180 - L'activité d'enseignement des êtres dans l'au-delà à travers la transmission de pensées

2181 - La Lumière – action d'amour dans l'au-delà – l'Œuvre de Libération

2182 - L'état de Lumière ou d'obscurité dans l'au-delà - la condition pour l'amélioration

2183 - Exhortation à parler sans crainte - (Catastrophe)

2184 - La Parole audible - la tâche terrestre - les conditions préalables

2185 - La pensée juste – le moyen d'éducation

2186 - L'expérience spirituelle, l'exaucement de la nostalgie

2187 - La mort spirituelle - l'état sans vie dans l'au-delà

2188 - Paroles du Père

2189 - L’Action de l'Esprit - Paroles du Père

2190 - La pure Parole de Dieu

2191 - La Vérité d'en haut

2192 - L'union spirituelle - l'échange de pensées est nécessaire

2193 - Dispositions très âpres - parler témérairement - la forte volonté

2194 - Sagesse, Lumière et Force sont un

2195 - Les communications spirituelles doivent être en liaison avec la Doctrine chrétienne

2196 - La Source de la Sagesse – La Source de Grâce – L’ivresse du rafraichissement

2197 - La catastrophe et la misère qui s’en suivra

2198 - L'union de l'âme avec l'esprit est un Acte de Grâce

2199 - L'effet de la volonté tournée contre Dieu

2200 - Vouloir consciemment servir Dieu

2201 - Signes et Miracles - (les faux porteurs de salut)

2202 - Il n'y a aucun intérêt à faire un retour arbitraire sur la Terre

2203 - Le Livre des livres – la lampe sans huile

2204 - L'œuvre d’éblouissement de Satan – le masque – la matière

2205 - Réponses aux questions au travers des êtres de l'au-delà qui savent

2206 - Apparaitre et disparaître

2207 - La Vérité - le désir pour Dieu

2208 - Les enseignements spirituels exigent la prière pour obtenir la Grâce de Dieu

2209 - La vraie sagesse de la vie - Accepter la Parole divine

2210 - La diminution de la Force pour la résistance - la foi en Dieu est une Aide

2211 - Jugement Universel – Enchantement

2212 - Le naufrage spirituel

2213 - Paroles du Père - Combattants téméraires

2214 - Paroles du Père - une nécessité impérative

2215 - Le libre dévouement est la condition préalable pour recevoir la Vérité

2216 - L'ambiance terrestre, les facultés et le savoir sont sans importance pour le mûrissement de l'âme

2217 - La nécessité de souffrir

2218 - L'amour est la clé pour la Vérité

2219 - L'instruction spirituelle dans la Vérité suppose la foi en Dieu

2220 - L’Activité dans le Royaume de la Lumière - la Vérité – Les Messagers de Dieu

2221 - Disciples de Pierre – Puissance ecclésiastique mondaine

2222 - L'homme se met lui-même des limites au savoir, pas Dieu

2223 - L'égoïsme – l'intervention de Dieu est le dernier recours

2224 - La diffusion des Révélations est la Volonté de Dieu

2225 - Instruction mentale, l'activité des êtres de Lumière

2226 - Le parcours à travers les Œuvres de Création – la transformation de la mort à la Vie

2227 - Désirer Dieu - l'unification - la Grâce - le savoir

2228a - Jésus Christ, Porteur de la Vérité - Apôtres

2228b - Jésus Christ, Porteur de la Vérité - Apôtres

2229 - Prise de position mentale envers les enseignements de la foi

2230 - La lutte de la Lumière contre les ténèbres

2231 - L'esprit du mensonge et ses moyens

2232 - Le mensonge et la Vérité, leur Origine

2233 - Félicité Céleste

2234 - La lutte de l'existence - la lutte dans les états antécédents - la lutte comme homme

2235 - La Parole de Dieu est bénie avec Sa Force

2236 - La liberté spirituelle - la décision non influencée

2237 - Le travail sur l'âme - l'auto dépassement

2238 - Paroles du Père - la Vérité - Refuser la non-vérité

2239 - Paroles du Père - la Doctrine de l'amour - Formes extérieures

2240 - Domestiques de Dieu

2241 - Dépasser la résistance - l'apport de Force bonne ou mauvaise

2242 - Jugement dernier

2243 - Ultime Jugement - la fin d'une époque de Libération

2244 - Le patrimoine spirituel - son savoir - la lutte de la Lumière avec l'obscurité

2245 - Reconnaître les hommes reliés avec Dieu

2246 - La Catastrophe

2247 - Reconnaître la Vérité oblige à la soutenir

2248 - Communications du Royaume spirituel - Êtres liés à la Terre

2249 - Le savoir spirituel - l'étude - le travail sur l'âme

2250 - Paroles du Père – la Voix de Dieu – L'écoute de l'intérieur

2251 - Souffrance et affliction, preuves de l'Amour de Dieu

2252 - Réfuter l'objection « action de forces mauvaises.... »

2253 - Le pont vers l'au-delà

2254 - La foi traditionnelle - l'obéissance - la libre décision

2255 - Le vol spirituel vers le Haut - Transmettre le patrimoine spirituel de l'âme

2256 - L'avertissement de profiter du temps pour exercer une activité salvatrice

2257 - Le développement vers le Haut et la faillite

2258 - Le développement vers le Haut et la faillite - la fin d'une époque de Libération

2259 - Le spirituel parfait a la même volonté que Dieu et son activité est de créer et de vivifier

2260 - L'armée des combattants – « ne craignez pas....  »

2261 - Parcours renouvelé au travers de la Création - la forme solide

2262 - L'union spirituelle

2263 - La misère de la foi et l'Assistance de Dieu

2264 - La vie terrestre vécue consciemment

2265 - Sévère avertissement pour mettre le travail spirituel en tête de tout

2266 - La nécessité de la collaboration spirituelle

2267 - Servir dans l'amour et dans la libre volonté

2268 - L'amour de soi-même – la volonté insuffisante pour l'activité salvatrice

2269 - La foi dans l'Œuvre de Libération, dans les Grâces, dans la volonté fortifiée

2270 - Le pouvoir dominant est fonction du peuple

2271 - Refuser la Parole de Dieu c’est se tourner vers l'adversaire de Dieu

2272 - Réfuter les opinions adverses - l'activité d'enseignement sur la Terre

2273 - Différentes orientations spirituelles - la Vérité dépend du degré d'amour

2274 - La lutte pour Jésus Christ - l'armée des combattants de Dieu

Le désir pour Dieu - la force de volonté - le Courant de Force

B.D. 2134 from 30. octobre 1941, taken from Book No. 31

Chaque tentative de rapprochement de Dieu sera bénie par Lui tandis que ce désir deviendra toujours plus fort et cela garantit aussi l’exaucement. La vie sera une lutte constante, parce que l'homme doit mettre à l'épreuve sa force dans la résistance et ainsi dans un homme de bonne volonté il arrive souvent des relâchements pour que l'homme cherche à dépasser cet état à travers une force de volonté accrue, parce que seulement alors il est en mesure de s'employer comme combattant pour le Christ sur la Terre. Parce que cette lutte exige la plus grande force de volonté, la patience et la persévérance. Il doit se vaincre lui-même avant qu'il puisse servir Dieu en tant que vainqueur et servir d'exemple pour le prochain. Mais si l'homme se trouve une fois dans le désir pour Dieu, alors il Lui est aussi fidèle et s’efforce de faire ce qui satisfait Dieu. Dieu le reconnait et fortifie la bonne volonté, l'homme doit seulement devenir à nouveau actif et ainsi est exercée en même temps la patience lorsqu’il devient de mauvaise humeur, mais cherche toujours de nouveau l'union avec Dieu, bien que cela lui soit difficile. La lutte de l'homme est reconnue par Dieu. Plus grandes sont les résistances, plus méritant est celui-ci lorsqu’il trouve la liaison avec Lui et reçoit avec évidence Sa Grâce. Dieu veut être désiré ardemment, Il veut qu'on Le prie, parce que cela témoigne de l'amour pour Lui et seulement l'amour pour Lui procure au prochain l'amour correspondant qui se manifeste sous la forme d’un l'afflux de Force. Donc le fils terrestre doit lutter sans arrêt pour qu'il puisse recevoir le Don le plus délicieux, le Courant de Force de Dieu. Parce que celui-ci mène l'être toujours plus près de Dieu. Celui qui sent ce Courant de Force, doit déjà être dans l'Enceinte de Lumière du divin Rayonnement, autrement il ne pourrait pas être touché. Et ce que cela signifie, l'homme sur la Terre ne le saisit pas encore ; cela signifie pouvoir être déjà sur la Terre un porteur de Lumière et de Force et pouvoir transmettre au prochain la Force divine qui afflue aux hommes sous la forme de Sa Parole et donc pouvoir transmettre la Force de Dieu. Là où est offerte à l’homme cette grande Grâce, là aucune lutte ne devrait lui sembler trop difficile, car s'il lutte pour la Force intérieure et pour la vigueur de sa volonté, il atteindra son but. Ce qui auparavant lui semblait difficile il pourra l'exécuter avec une facilité toujours plus grande, il sentira la Force de Dieu et son désir pour l'unification avec Dieu deviendra toujours plus intime et Dieu le satisfera aussi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Leçons divines dans le Royaume spirituel

B.D. 2135 from 31. octobre 1941, taken from Book No. 31

La connaissance de la Vérité prend racine dans la liaison vivante avec Dieu, parce que tendre à un dialogue intime avec Lui a pour conséquence que Lui-même instruit l'homme. Cependant la leçon divine peut seulement être selon la Vérité et celle-ci ne sera jamais demandée en vain par l'homme. Ce qu’il veut savoir, Dieu lui en donne la Réponse, dès que l'homme se tourne vers Lui avec sa question et lorsqu’il a une fois réalisé la liaison avec Dieu, alors il demandera tout ce qui lui semble digne de savoir, parce qu'il reconnait son ignorance et il la perçoit comme un manque qu’il voudrait suspendre. Mais en Dieu il reconnaît une Puissance qui est pleine de Sagesse, d'Amour et d'Omnipotence. Et maintenant il se tourne confiant vers cette Puissance qui suppose l'amour, il ne laissera pas inécoutée sa demande ; il se tourne vers Dieu pour être pourvu de Sa Sagesse avec une foi ferme que cela est possible. Et Dieu ne le déçoit pas, Il ne le laisse pas demander en vain parce qu'il veut que l'homme devienne sage, Il veut lui transmettre la Vérité et guider ses pensées sur la voie juste. Dieu instruit le fils terrestre vraiment de la manière juste, mais il doit venir à Lui tout seul par lui-même et désirer Sa Sagesse et le fils qui prend la voie vers Dieu, ne revient pas sur la Terre les mains vides. Pendant la réception il s'unit consciemment avec Lui. Maintenant il reçoit le Patrimoine spirituel du Royaume spirituel, soit sous forme de pensées ou de la Parole divine. Mais en dehors de cette intime liaison la Vérité ne sera jamais offerte à l'homme, parce que même là où la Vérité est transmise à travers la bouche d'homme, là elle sera reconnue comme Vérité seulement par une personne croyante qui tend vers Dieu, donc celle-ci devra être en liaison avec Dieu. Et le savoir terrestre que possède l'homme est vraiment sans importance. Lorsqu’il s'unit avec Dieu, tout savoir terrestre disparait, parce que le Maitre divin, outre la Sagesse, donne aussi la faculté de reconnaître cette Vérité. Son Amour Paternel met les pensées dans le Cœur de l'homme de sorte que celui-ci s’en rende clairement compte et stimule sa volonté pour les accepter et donc le patrimoine spirituel reçu est impérissable. Il a été accueilli par l'esprit et celui-ci saisit chaque Vérité, parce que lui-même est une Partie de Dieu. Dès que l'homme s'unit avec Dieu dans la prière ou à travers une profonde réflexion intime, il se détache de la Terre et la divine étincelle spirituelle en lui abandonne l'enveloppe terrestre et pour lui il n’existent pas d’explications terrestres limitées. L'esprit saisit tout ; même des problèmes apparemment insolubles pour l'homme sont facilement expliqués et la conséquence de cela est que son savoir dépassera hautement toute sagesse terrestre humaine. Et maintenant l'esprit apporte avec lui sur la Terre les Sagesses conquises, il cherche à transmettre à l'âme ce qu’il a accueilli. Et cela sera de nouveau possible seulement lorsque l'âme cherche plus souvent l'unification avec Dieu, lorsqu’elle entre en contact intime avec Lui. Chaque transmission spirituelle suppose l'amour pour Dieu, et cet amour détermine l'homme à questionner Dieu et à Lui demander la Réponse. Et à un Cœur affectueux et désireux il sera donné l'exaucement. Dieu lui parle et le bénit au travers de Son Être, de Son Action, de Son Amour et Son Omnipotence. Et l'homme doit devenir sage dès qu’il est instruit par Dieu Lui-Même.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

« L'homme ne peut rien sans la Grâce divine ....  » (Le danger)

B.D. 2136 from 1. novembre 1941, taken from Book No. 31

L'homme se rend compte de son manque de Force dès qu'il est croyant, parce qu'alors il se reconnaît comme une créature faible sans la Grâce de Dieu. Il n'y a par conséquent pas besoin de présenter à un homme croyant sa faiblesse, parce que rarement il pensera être lui-même capable de pouvoir arriver à Dieu avec sa propre force. L'homme croyant voit en Dieu l'Être le plus majestueux et plus parfait et se rend compte de sa nullité et de sa faiblesse. Donc il demandera toujours à Dieu la Force pour le chemin de sa vie terrestre, pour la remontée vers le Haut. Il demandera à Dieu la Grâce, parce qu'il sait que sans la Grâce divine il ne peut pas arriver en haut. Mais si à l'homme il manque la foi, ne se voit alors pas qu’il est une créature faible. Il a plutôt la ferme conviction qu'il dépend seulement de lui d’atteindre ce qu’il entend faire, que ce soit en vue d’un résultat terrestre ou spirituel. D'abord il tend seulement à un succès terrestre, et toute tendance spirituelle lui est indifférente. Mais pour lui c’est un danger si un succès spirituel est motivé seulement par un apport de Grâce. Parce que vu qu’il se considère comme plein de force, il n’imagine pas qu’il puisse être incapable d’agir selon la Volonté de Dieu, et donc il fait dépendre de cela son mûrissement animique, si Dieu le choisit, c'est-à-dire lui tourne Sa Grâce, donc qu'il le destine à la béatitude. Et ainsi il exclut que sa libre volonté le pousse à demander la Grâce. Il n'a aucune foi profonde et donc il ne peut pas et il ne veut pas croire dans cette Doctrine, lorsqu’il lui est fait remarquer son absence de Force, mais d'autre part il attend que la Grâce divine le saisisse sans sa contribution, si cela était la Volonté divine. La foi juste fait prier l'homme de la manière juste, en toute humilité et dans la résignation à suivre la Volonté de Dieu, mais c’est toujours sa propre volonté qui le pousse à la prière, tandis que l'homme sceptique n'est pas actif, mais il attend ce qu’il doit demander et pour lequel il doit prier, c'est-à-dire ce qu’il doit demander à Dieu. Et cette prédisposition d'esprit peut être la conséquence qu’à l'homme il a été enseigné de ne rien pouvoir sans l'apport de la Grâce divine, et donc il ne fait rien pour être digne de cette Grâce. La Doctrine qui enseigne que l'homme ne peut rien faire avec sa force, ne le détermine pas à la prière pour l'apport de Force, mais le pousse à une attente inactive, et il est donc mieux de lui présenter seulement la faiblesse de la volonté, pour qu'il s’efforce d'éliminer cette faiblesse, et maintenant il lutte dans la prière pour la fortification de la volonté. Parce que la Force peut lui être donnée par Dieu, mais la volonté ne peut pas être stimulée à devenir active par contrainte. L’homme doit tendre vers Dieu par sa propre poussée, alors la Grâce divine lui arrive, et il reconnaît sa faiblesse par rapport à l'éternelle Divinité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'humilité intérieure - la lutte contre l'arrogance spirituelle

B.D. 2137 from 2. novembre 1941, taken from Book No. 31

Les hommes qui ne s'appliquent à aucune humilité intérieure, resteront vraiment en arrière dans leur développement spirituel, parce qu'alors il leur manque la Grâce et sans celle-ci leur volonté pour la Hauteur est trop faible, parce qu'alors leur être est encore arrogant et tourné vers l'adversaire de Dieu. Celui qui manque d'humilité intérieure, n'acceptera jamais un Enseignement divin, lorsqu’il est transmis par le prochain, parce que son esprit arrogant se rebelle contre celui-ci du fait de l'influence de l'adversaire. Les Enseignements divins renforcent la Force pour la résistance dès qu’ils sont acceptés volontairement. Par conséquent la force de résistance d’un tel homme ne pourra être qu’insuffisante. Il y a encore en lui trop d'esprit qui doit être dépassé, l'homme a encore trop de manques qui marquent son imperfection. Il ne sera ni docile ni patient tant qu’il ne voudra pas se plier devant Celui auquel il doit tendre pour s'en approcher, parce que Dieu ne peut pas S'unir avec un être qui porte encore en lui l'esprit arrogant de son parent. L'homme doit mener une lutte constante avec l'esprit arrogant en lui, il doit s'éduquer à l'humilité au travers du service, il doit fortifier sa volonté à faire ce qu'il lui semble infaisable, à se plier et à servir là où il voudrait dominer. Il doit prendre exemple dans son divin Rédempteur dont la Vie a été seulement de servir dans l'Amour, de Servir dans la plus profonde Humilité envers Son prochain. Si l'homme s’efforce de prendre la succession de Jésus, alors il exercera lui aussi l'humilité intérieure, il combattra chaque arrogance, il demandera pour cela sans interruption la Grâce de Dieu et la Force lui arrivera pour exécuter son but, il servira et avec cela il progressera dans son développement vers le Haut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La demande des âmes souffrantes pour la prière

B.D. 2138 from 2. novembre 1941, taken from Book No. 31

Rappelez-vous des âmes qui demeurent dans l'obscurité et aidez-les par une prière silencieuse. Vous connaissez tous des âmes dans l'au-delà qui nécessitent votre aide et qui vous demandent de vous souvenir d’elles. Vous tous êtes en mesure de les aider au moyen de votre intervention. Ces âmes sont dans une situation où elles ne peuvent pas s'aider elles-mêmes, parce qu'à elles il manque la Force et donc elles se tournent vers vous en suppliant de l'aide, pour que vous vous vouliez les soigner et diminuer leur misère par une intime prière. Vous avez à votre disposition cette Force, vous pouvez tourner cette Force vers ces êtres malheureux, et ils vous en prient instamment. L'Amour et la Grâce de Dieu laissent toujours ouverte une possibilité, par où il peut être offert de l'aide aux âmes souffrantes dans l'au-delà, vu que les âmes ne sont pas elles-mêmes en mesure de se libérer de leur situation atroce. Leur libération dépend seulement de nouveau de l'amour de l'homme. Plus intimement les pensées d'un homme suivent un défunt dans l'au-delà, plus facile il lui sera de libérer son âme de son état inactif dans l'au-delà, parce que chaque pensée affectueuse signifie pour l'âme un apport de Force, qu'elle utilise pour augmenter son activité. Et donc l'âme s'arrête principalement là où elle sait que des hommes lui portent de l’affection, parce qu’elle s'espère leur aide vu que seulement l'amour peut lui offrir cette aide. Dès qu'une âme se rappelle au bon souvenir d’un homme sur la Terre, c’est une muette demande pour qu’il intervienne. Mais combien de personnes écoutent ces demandes ? Combien rapidement les hommes détournent de nouveau leurs pensées vers la vie terrestre, et laissent l'âme qui lutte dans sa grande misère. Or les hommes doivent contribuer au salut de tout le spirituel, ils doivent chercher à s'imaginer pleins de compassion les souffrances de ces âmes non encore libérées et ne jamais laisser demander en vain une âme, parce qu'elle ne peut plus être aidée autrement sinon au moyen de cette intervention. D’innombrables âmes se trouvent près de la Terre et principalement près des hommes dont elles attendent de l'aide. Elles cherchent toutes les occasions de s’immiscer dans les pensées des hommes et craignent seulement que ceux-ci ne s'occupent pas d’elles et qu’ils la laissent sans défense dans la même situation. Parce qu'une âme qui dans l'au-delà languit dans l'obscurité spirituelle est sans défense, donc il peut lui être offert de l'aide seulement lorsque la Lumière lui est transmise, lorsque l'Évangile divin lui est annoncé, parce que la connaissance de celui-ci signifie la Lumière, sa connaissance apporte à l'âme un allègement, vu qu’immédiatement elle donnera ce savoir à d’autres et donc elle servira vite dans l'amour. Mais pour pouvoir servir dans l'amour les âmes qui souffrent comme elle, elle-même doit posséder du bien spirituel qu’elle veut transmettre. Mais son état d'obscurité est totalement inadéquat pour donner à d’autres âmes du bien spirituel, et donc l'âme demande la Lumière, elle demande le savoir, et vous les hommes sur la Terre vous pouvez le leur transmettre et les arracher à leur grande misère en faisant une demande intime à Dieu pour obtenir la Grâce et la Force pour ces âmes souffrantes. Et si l'amour du Cœur envoie une telle prière de demande en haut, Dieu écoutera la prière et donnera aussi aux âmes dans l'au-delà la possibilité de s'activer affectueusement, et maintenant commencera la remontée spirituelle de l'âme, parce qu'elle est guidée par la Force au moyen de l'amour de l'homme sur la Terre, et elle utilise cette Force selon la Volonté divine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'activité des êtres de Lumière

B.D. 2139 from 3. novembre 1941, taken from Book No. 31

L'être non libéré a constamment besoin d'aide, parce que tout seul il est sans force. Par conséquent des êtres doivent aider ces êtres faibles, et cela est l’activité de tous ces êtres qui se sont hissés d’eux-mêmes à un degré déterminé de maturité à travers une activité d'amour et qui doivent de nouveau être constamment prêt à aider ceux qui sont sans force. Ces êtres sont maintenant actifs d’une manière salvatrice parce qu'ils aident le spirituel non libre à la libération de son état enchaîné. C’est l’activité de l'au-delà que de libérer le spirituel de la non-liberté. Et donc l'Œuvre de Libération qui n'a pas été exécutée sur la Terre, commence ou continue dans l'au-delà et d’innombrables êtres y participent, c'est-à-dire tout le spirituel qui reçoit déjà la Lumière et qui doit la répandre à son tour. Les porteurs de Lumière dans l'au-delà pourvoient avec leur amour soit les êtres immatures dans l'au-delà comme aussi ceux qui sont encore sur la Terre, parce que leur seule aspiration est de leur transmettre la Lumière, c'est-à-dire de les guider dans le savoir. Parce que seulement celui qui est dans la Lumière est libre, celui-ci est sage, celui-ci est aussi dépourvu de n'importe quelle chaîne, parce que le savoir, la Lumière et l’amour ne peuvent pas être imaginés l'un sans l'autre et ils signifient toujours un état de liberté. Parce que le savoir, la Lumière et l’amour signifient aussi la Force, mais celle-ci suppose aussi la liberté, car l'absence de Force et la non-liberté marchent de pair. Une Force doit donc s'assujettir à l'absence de Force, autrement dit les porteurs de Lumière et de savoir qui sont pleins d'amour, doivent concéder leur assistance aux êtres sans défense, ils doivent les guider vers ce qui leur manque. Avec cela les entités sont mises dans l'état d'employer la Force qui leur est transmise et maintenant se libérer aussi eux-mêmes. Et cette libération du spirituel non libre de l'état d’une totale absence de Force et de la relégation est une activité constante de l'au-delà. Mais c’est aussi la plus belle tâche de l'homme sur la Terre qui lui procure aussi le plus haut avantage spirituel. Parce que dès que l'Œuvre de Libération est commencée, les plus hauts succès en découlent. L'apport de Force de la part des êtres de Lumière dans l'au-delà fait de sorte que l'homme sur la Terre puisse ôter ses chaînes déjà sur la Terre, parce qu'il devient libre du pouvoir qui l'opprime et peut même se former dans un porteur de Lumière au travers de la transmission de Lumière, de savoir et d’amour, donc il devient recevant de la Force et peut de nouveau être actif d’une manière salvatrice dans la vie terrestre ou bien aussi dans l'au-delà, lorsqu’il abandonne la vie terrestre. Tout le spirituel libéré doit assister celui non libéré et dès que l'être se soumet à cette tâche, il est aussi libéré et il s'unit au Royaume de la Lumière. Cette tâche dans l'au-delà rend heureux les êtres de Lumière au-delà de toute mesure, parce que dans leur amour ils ne connaissent pas d’autre activité plus satisfaisante que d'aider ceux qui doivent souffrir parce qu'ils sont encore non-libres, donc ils les libèrent de leur état atroce. Avec cela l'Œuvre de Libération que Jésus Christ a accomplie sur la Terre avec Sa mort sur la Croix, a été le commencement et toute la substance animique qui est dans la succession de Jésus, qui donc comme Jésus mène une vie dans l'amour et aide la substance animique qui a besoin de son aide, prend aussi une part à cette Œuvre de Libération, il prodigue la Lumière et le savoir et grâce à son amour il libère le spirituel encore lié dans la relégation.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Désirer les Forces bonnes - Repousser les forces mauvaises

B.D. 2140 from 4. novembre 1941, taken from Book No. 31

La liaison spirituelle assure à l'homme la remontée vers le Haut. Cela est très compréhensible, parce que les habitants du Royaume de la Lumière assistent continuellement le spirituel qui n'est pas encore parfait. Le spirituel comblé de Lumière cherche à influencer les hommes et son influence sera toujours efficace lorsque les hommes se tournent vers leurs donateurs, lorsqu’ils cherchent la liaison avec les êtres spirituels. Seul un détournement conscient rend inefficace la force de ces êtres spirituels. L'influence spirituelle est de la plus grande importance pour l'homme terrestre. Celui-ci peut aussi être influencé par de mauvaises forces, mais seulement lorsque l'homme se laisse aller sans résistance à celles-ci et cela est le cas lorsqu’il ne désire pas consciemment la Force spirituelle bonne. Pour entrer en liaison avec la bonne Force, l'homme doit faire devenir active sa volonté, il doit désirer son influence, sa protection et son aide. Mais il n'est pas nécessaire de désirer les forces mauvaises, elles sont déjà prêtes pour leur mauvaises actions dès que l'homme est indifférent et ne s'oppose pas à leur influence. Elles sont présentes à tout instant et oppriment l'homme qui ne leur oppose aucune résistance à travers un désir pour le Bien. Les liaisons des forces mauvaises avec les hommes sont initialisées par elles, tandis que la liaison avec les Forces bonnes doit être désirée par l'homme, donc établie consciemment. Les Forces bonnes sont toujours prêtes et cette disponibilité procure à l'homme le plus grand succès spirituel, tandis que les forces mauvaises ont besoin de la disponibilité des hommes pour pouvoir agir, parce que les forces mauvaises sont spirituellement plus en bas que les hommes et peuvent développer leur pouvoir seulement lorsque l'homme le veut. La résistance de l'homme les rend impuissantes et sans force. Leur force et leur pouvoir consiste seulement dans le fait d’apporter la confusion dans le cours des pensées de l'homme. Les êtres mauvais ne peuvent pas se manifester d’une autre manière ou bien agir sur l'homme, tandis que les Forces spirituelles bonnes peuvent aider l'homme de toutes les façons même en dehors de l'influence mentale. Parce qu'elles ont le pouvoir de guider l'homme dans la vie terrestre et de former les événements d’une manière favorable pour l'homme, donc intervenir dans la vie terrestre comme serviteur pour le développement vers le Haut de l'âme de l'homme. Elles agissent conformément à la Volonté de Dieu, par conséquent elles agissent toujours sur l'homme comme Dieu Le leur demande et comme il est nécessaire pour qu’il atteigne la maturité de son âme. Et seulement alors elles peuvent assister le fils terrestre, c'est-à-dire lui prodiguer leur aide, lorsqu’il s'unit tout seul avec ces êtres bons, lorsqu’il reconnaît leur Force et se tourne librement vers eux et demande leur efficacité. Alors l'influence de ces êtres sur l'homme est un immense succès. Ils prennent soin de l'homme dans le plus grand amour et avec persévérance et ils l'aident toujours et continuellement pour qu'il parcoure tranquillement la voie vers le Haut, parce qu'ils tournent tout leur amour vers le spirituel encore imparfait qui aspire vers le Haut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Donner et recevoir - Faire des sacrifices

B.D. 2141 from 5. novembre 1941, taken from Book No. 31

Apportez au Seigneur du Ciel et de la Terre chaque sacrifice pour qu'Il puisse vous pourvoir selon votre amour. L'âme désire presque toujours le monde, elle désire ce qui est utile au corps et cela l'entrave pour entrer en liaison avec l'esprit, cela l’empêche de céder au désir de l'esprit. Seulement ce que l'esprit en elle lui dit de faire peut lui procurer un avantage. Mais dès que le corps vous pousse à la satisfaction de ses désirs, vous devez lui résister, parce que seulement alors l’esprit peut se développer en vous et ce que vous transmet l'esprit contrebalance toutes les jouissances et les joies terrestres. Mais l’Esprit qui se manifeste en vous si vous lui en donnez la possibilité au travers de votre volonté, est une étincelle de l'Esprit de l'Amour divin, c’est un Rayonnement de Dieu, donc une Partie de Dieu et cette divine étincelle d'Amour doit devenir en vous une flamme clairement resplendissante et pour cela il suffit que vous lui donniez toujours de la Nourriture pour qu'elle puisse se développer en une flamme claire. Vous devez toujours donner pour pouvoir recevoir, vous devez donner tout le terrestre pour recevoir le spirituel. Donc votre âme doit seulement suivre davantage ce qu’exige l'esprit en vous et laisser inaperçu tout désir du corps. Elle doit sacrifier ce qui donne de la joie au corps et en contrepartie elle peut recevoir d’insoupçonnés trésors spirituels qui compensent chaque sacrifice. Celui qui renonce, reçoit ; mais celui qui prend, à celui-ci il sera aussi enlevé. Le patrimoine spirituel récompense chaque sacrifice, parce qu'il est plus précieux que toutes les richesses terrestres. L'apport du patrimoine spirituel est toujours un acte d'amour, Dieu serre le fils terrestre rempli d'intimité contre Son Cœur, donc Il répand Son Amour et l'homme reçoit quelque chose outre mesure précieux, lorsque cet Amour se revêt d’une forme extérieure, lorsque Dieu transmet à l'homme Sa Parole. Par conséquent la Parole divine est un signe visible de l'Amour de Dieu pour les hommes. La Parole divine peut être accueillie seulement lorsque l'homme donne, lorsqu’il renonce à ce qui jusqu'à présent lui a donné de la joie au corps. L'homme doit sacrifier pour pouvoir recevoir, parce qu’apporter des sacrifices témoigne de l'amour. Si l'homme renonce à quelque chose qui lui semblait précieux, alors il montre cet amour et Dieu récompense sa volonté. Maintenant Il pourvoit l'homme avec Sa Grâce parce que Son Amour est infini et Il ne veut pas que le fils terrestre languisse, mais qu'il reçoive, mais il ne doit alors considérer comme précieux rien de ce qui est terrestre ni le désirer. Car alors il empêche à l'Amour divin l'accès à son Cœur, alors l'homme entrave l’action de l'esprit divin et alors le Cœur de l'homme n'est pas encore réceptif pour le Don que Dieu voudrait lui offrir, parce qu'il peut recevoir de Dieu seulement lorsqu’il renonce ce qui appartient au monde.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Constellations – substance spirituelle et terrestre

B.D. 2142a from 6. novembre 1941, taken from Book No. 31

Seulement l'homme dont les pensées sont tournées vers Dieu s’approche du problème de la Création du monde, parce que celui-ci réfléchit sur la formation du Cosmos, sur l'Infini et sur le Créateur de toutes choses. Il ne tirera pas de conclusions trop hâtives, il fera des suppositions et posera des questions en pensées, et la réponse lui arrivera aussi en pensées, pour autant qu’il s’en occupe. La moindre prédisposition de bonne volonté pour être instruit par des Forces sages, Dieu la récompense par la manière dont Il charge celles-ci de guider sur le juste rail le parcours des pensées de l'homme et ainsi ses pensées correspondent à la Vérité et il puisera pour ainsi dire des sagesses en lui-même. Il est instruit par l'Esprit de Dieu, et ainsi l'homme se trouve dans la Vérité. Le monde est produit par la Volonté de l'Amour divin. Il est la Pensée de Dieu devenu forme. Tout ce qui est tangible et visible du point de vue terrestre appartient à la Terre, au règne de la matière. Mais en dehors de celle-ci il y a le monde spirituel invisible à l'œil humain, mais procédé aussi de la Force Créatrice divine, parce que le Cosmos reçoit d’innombrables Créations dont les éléments de base sont des substances spirituelles que l'œil humain ne peut pas percevoir, parce que celui-ci peut voir seulement la matière terrestre. Si l'homme pouvait voir ces Créations spirituelles, il lui serait ouvert un grand savoir, mais sa libre volonté serait en danger, parce que ce qu’il verrait serait déterminant pour toute sa vie terrestre. A cause de cela ce savoir doit lui rester caché pour qu'il puisse parcourir son chemin de vie terrestre absolument sans influence. La Volonté, la Sagesse et l'Amour de Dieu a fait se lever continuellement des Créations qui apparaissent à l'homme seulement comme des corps célestes très lointains, qu'il présume être de la même constitution que la Terre. Mais ces corps célestes sont de formations différentes et entièrement impossibles à atteindre aux habitants de la Terre. Malgré cela l'esprit humain peut tournoyer dans ces Créations, et apporter sur la Terre ce qu’il voit et écoute. Et cela est une Grâce de Dieu extraordinaire, parce que l'homme comme tel ne pourra jamais arriver dans ce Règne car pour cela il lui manque totalement le savoir. Mais ainsi son esprit l'instruit de la manière suivante :

Traduit par Jean-Marc Grillet

Constellations – substance spirituelle et terrestre

B.D. 2142b from 7. novembre 1941, taken from Book No. 31

Il n'existe rien dans le Cosmos qui n'ait pas son origine en Dieu. Par conséquent tout doit témoigner de la Sagesse divine, c'est-à-dire, doit correspondre à un Plan que Dieu a projeté dans Sa Sagesse. Donc il n’y a rien qui soit sans but dans le Cosmos, même s’il cela peut sembler ainsi à l'homme. Les corps célestes correspondent à leur but vraiment comme la Terre, même s’ils sont formés autrement. Tout dans le Cosmos donne maintenant au spirituel encore non libre la possibilité de se développer vers le Haut. Cela est l'unique but de chaque Œuvre de Création. Mais on ne doit maintenant en rien présumer que toutes les Œuvres de Création soient faites de la même substance, et que donc seulement la substance terrestre, la matière, puisse être la station de réception du spirituel non développé, parce que cette supposition signifierait que tout dans le Cosmos serait fait de la même substance terrestre. Cela signifierait en outre que les constellations seraient habitées des mêmes êtres, par des hommes, ce qui signifierait s'arrêter toujours dans le même état, c'est-à-dire dans l'état non développé, dans le manque de vie, c'est-à-dire dans l'inactivité. Cela signifierait en outre une constante obscurité et donc toutes les constellations devraient être des Créations sans lumière. Les êtres développés plus hautement percevraient cette Création comme une contrainte insupportable, parce qu'ils ne trouveraient pas des êtres prêts à accueillir leur livraison de Lumière, tendre vers Dieu ne trouverait jamais son accomplissement si l'être n'était pas libéré de son état lié à la Terre et ne venait pas dans des Régions libres où il est possible d’agir sans l’enveloppe de la contrainte. Donc il doit exister aussi des Créations qui n’exigent plus quelque contrainte pour l'être. Car chaque substance terrestre est une contrainte pour le spirituel qui s’y trouve enfermé, donc cela doit être exclu, et il doit exister des Créations qui peuvent être expliquées seulement d’une manière purement spirituelle, parce qu'elles sont seulement de la substance purement spirituelle. Elles doivent exister, mais elles ne sont pas visibles pour l'œil humain, mais seulement perceptibles pour l'œil spirituel. Donc elles doivent être considérées comme des Créations spirituelles et cela signifie qu'elles peuvent être contemplées seulement après la vie terrestre, parce qu'elles reçoivent des êtres spirituels qui ont déjà passé leur vie terrestre et qui doivent augmenter leur développement. Mais du fait que l'état de maturité des êtres est différent, les Créations qui servent maintenant à la substance animique comme lieu de séjour doivent être différentes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Constellations – substance spirituelle et terrestre

B.D. 2143 from 7. novembre 1941, taken from Book No. 31

Pour l'accroissement du développement du spirituel l'activité de service est déterminante, c'est-à-dire que selon le lieu de séjour il est exigé de l'être une activité déterminée, et celle-ci correspond de nouveau à la constitution de la constellation que cet être a comme habitation. La substance visible et tangible demande une activité qui produit de nouveau quelque chose de visible et de tangible, et par conséquent l'âme, le spirituel, doit se trouver dans une enveloppe qui est tangible et visible. Mais l'activité peut être seulement une action purement spirituelle, c'est-à-dire ne pas être lié à une forme ou à une Création terrestre et être en même temps un lieu où on peut servir dans l’amour, car cela est le seul moyen pour que l'être arrive à la perfection. Par conséquent le mûrissement de ces êtres ne doit pas être rendu dépendant des Créations terrestres, c'est-à-dire des Créations matérielles. Le développement vers le haut peut procéder de Régions spirituelles plus rapidement et plus facilement. Mais l'activité dans une ambiance spirituelle est difficile à expliquer aux hommes. Pour eux elle ne peut pas être rendue compréhensible parce que l'homme ne peut pas s’imaginer une vie sans forme extérieure corporelle, mais pour Dieu aucune chose n’est impossible, et donc Il créa des choses qui semblent inacceptables à l'esprit humain, parce que selon les concepts humains elles sont inexplicables, mais elles ne doivent pas être considérées comme non-existantes dans l'Univers et donc elles ne doivent pas être niées. Et celles-ci sont ces constellations qui sont visibles aux hommes en tant qu’Étoiles qui sont dans le ciel. Ces Étoiles sont des mondes infiniment éloignés les uns des autres, elles sont toujours des mondes pour ces êtres. Chaque Création témoigne de l'Omnipotence, de la Sagesse et de l'Amour de Dieu, mais l'homme ne comprend pas le rôle de ces constellations tant qu’il est sur la Terre, parce que pour lui il ne peut pas imaginer ce qui n'est pas fait de substance terrestre. Mais le spirituel dans l'homme est aussi une substance absolument indépendante de la matière terrestre, et l’homme laisse en arrière tout ce qui est tangible du point de vue terrestre ou visible sur la Terre, dès qu'il passe à travers la porte de l'Éternité dans le Royaume spirituel. Et ainsi le séjour de l'âme après la mort du corps n'est pas une Création faite de substance terrestre, c’est le but des innombrables constellations qui sont visibles à l’œil humain sous forme de corps célestes lumineux, mais qui en réalité ne peuvent pas être contemplées par l'œil humain, parce qu’elles ne sont pas des Créations terrestres, bien qu’elles aient été créées aussi par Dieu pour l'accroissement du développement du spirituel non encore parfait.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La transformation de la forme extérieure après la mort physique - Être mort spirituellement - l'activité - l'inactivité

B.D. 2144 from 8. novembre 1941, taken from Book No. 31

L'homme a besoin de la force vitale pour exécuter une activité, donc être actif signifie aussi Vivre. Si cette force est soustraite, alors il sera incapable de se transformer lui-même ainsi que les autres choses, il sera sans vie. Mais même si l'homme devient sans vie la forme extérieure changera de toute façon. Elle se dissoudra, et ce processus durera aussi longtemps que toute la substance n’aura pas été de nouveau accueillie dans une nouvelle forme extérieure, c'est-à-dire que même si le spirituel a fui de la forme, la forme reste mais elle est libérée de sa précédente destination, et maintenant elle doit s'acquitter d'une nouvelle destination, elle doit contribuer à l'accroissement d’une nouvelle forme extérieure. La substance se dissout, pour être assujettie à une nouvelle forme extérieure. Ce processus nécessite de nouveau un temps très long. Apparemment la vieille forme se dissout, mais dans la réalité les substances spirituelles qui formaient aussi la forme extérieure terrestre, entrent en contact avec d’autres substances spirituelles et forment une nouvelle forme extérieure, parce que le spirituel qui s’était solidifié dans une forme extérieure, doit aussi passer à travers le chemin de développement vers le Haut sur la Terre, parce qu'il se trouve encore au début de son développement. Dès que maintenant cette nouvelle forme extérieure lui est assignée, de nouveau du spirituel y est placé pour y séjourner, il peut alors commencer son activité servante, donc la forme se réveille à la vie, parce que l'activité est vie. À chaque Œuvre de Création la Force de Dieu afflue pour qu'elle puisse s'activer en servant, peu importe de quelle manière, car toute activité procure au spirituel dans la forme un développement vers le Haut. Par conséquent, ce qui vit, donc ce qui est actif, doit progresser inévitablement dans le développement. Seulement l'état de mort signifie un arrêt de son développement. Toute matière a cependant la vie en elle, parce qu'elle change, seulement dans des durées de temps très différentes. Même la forme la plus dure est stimulée à l'activité au travers de l'influence de l'extérieur – comme par exemple le rayonnement de la Lumière, donc par l’action du porteur de Lumière - même si cela n'est pas reconnaissable à l'œil humain. Mais la vie est aussi présente dans cette forme et accomplit des changements qui confirment la vie. Donc la matière ne peut pas être appelée totalement morte, bien qu’à l'homme elle apparaisse sans vie. Malgré cela il existe un état d'absence de vie, et cela se produit dans l'état d’être humain. Dans ce stade la force vitale afflue à l'être dans une très grande mesure, et elle doit être employée pour une activité servante. Mais l'homme peut de toute façon passer à travers la vie terrestre dans une totale inactivité, s’il n'utilise pas la force vitale qui lui afflue pour s'acquitter de la tâche qui est le but de sa vie terrestre, lorsqu’il manque de faire ou omet de faire ce qui peut lui procurer un développement vers le Haut, lorsqu’il n’accepte pas d’agir dans l'amour pour exécuter ce pour quoi Dieu fait affluer à l'homme la force vitale. Alors il surgit un arrêt dans son développement vers le Haut. Cela signifie un état d'absence de vie, de mort, et cela est la chose la plus grave, parce que cet état peut être suspendu seulement par l'être lui-même, l'état de mort est un état d'absence de Force, donc l'être ne peut plus se libérer tout seul, parce qu’auparavant, lorsque la Force lui affluait, il ne voulait pas le faire. Pour la forme extérieure, la mort signifie seulement une transformation dans une nouvelle forme, donc aussi une possibilité ultérieure pour le développement vers le Haut de la substance spirituelle, car celle-ci constitue la forme extérieure. Être spirituellement mort est la chose la plus terrible, parce que la dernière Grâce qui est à la disposition de l'être, est laissée inutilisée, parce que le Courant de Vie que Dieu guide vers cet être, n'est pas utilisé pour l'activité servante et l'être s'arrête sur la même marche de développement sur laquelle il était au début de l'incarnation en tant qu’homme. Un progrès spirituel sans activité n'est pas possible, l'être est devenu sans force à travers son inactivité et entre dans l'au-delà sans force.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La peur de la mort - l'instant du décès, le tourment ou le bonheur

B.D. 2145 from 9. novembre 1941, taken from Book No. 31

L'homme peut vivre et être de toute façon mort en esprit, de même il peut perdre sa vie corporelle et se réveiller du sommeil de la mort à la Vie éternelle. Les deux choses sont laissées à son libre choix, lui-même décide de la mort ou de la vie de son âme mais il attribue peu de valeur à ce privilège d'une libre décision pendant sa vie terrestre. L'état de mort est pour chaque homme une pensée désagréable, lorsqu’il est au milieu de la vie. Malgré cela, très peu d'hommes font quelque chose pour rendre moins désagréable cette pensée. Alors qu’ils le peuvent facilement en vivant de sorte que pour eux il n’existe plus aucune mort s’ils sont renés à la Vie éternelle. Et alors la mort a perdu pour eux sa flèche et l'instant du décès de la Terre peut être l'instant le plus magnifique sans peur ni effroi ni craintive incertitude sur son sort ultérieur. La fin de la vie terrestre n'a pas besoin d'être douloureuse, l'âme peut se détacher du corps sans lutte, lorsque sur la Terre elle ne s’est pas occupée du corps et que sa tendance sur la Terre était l'unification avec l'esprit. Alors ce dernier a pris les devants et il vit déjà dans le Royaume spirituel, parce qu'il l'a reconnu comme sa vraie Patrie. Maintenant il décrira cette Patrie à son âme, pour qu’elle aussi ait du désir pour ce Royaume et ainsi l’âme et le corps ne sont plus retenus par rien sur la Terre. En de tels hommes le corps est aussi dans un certain degré de maturité et il n'opprime plus l'âme. Par conséquent l'âme s’en détache facilement et entre dans le Royaume de la Paix. Mais là où le corps n'a pas encore donné la liberté à l'esprit en lui, là il exercera encore la plus grande influence sur l'âme et vu que le corps est attaché à la Terre, il transmettra ce désir aussi à l'âme et maintenant l'âme voit seulement qu'elle doit abandonner cette demeure sur la Terre qui lui est devenue chère et vu qu’elle-même ne peut pas arrêter ou dévier l'heure, elle est assaillie par une grande peur à cause de « l’après », parce qu’à l'heure de la mort elle reconnaît clairement qu’elle s'est trompé et cela la charge extraordinairement et pour elle l'heure de la mort devient un tourment, parce qu'elle entre dans l'obscurité alors qu’elle pourrait être là où brille une claire Lumière. Et maintenant son état est désespéré et plein de frayeurs. L'homme a vécu sur la Terre seulement pour son bien corporel et donc maintenant il ramasse les fruits de sa vie. Le corps et l'âme souffrent de grands tourments, parce que l'âme ne peut pas entrer dans le Royaume de la Lumière, par conséquent elle est condamnée à l'inactivité, pendant que les âmes dans le Royaume de la Lumière peuvent être actives sans interruption et l'activité est déjà un ravissement sans fin. La Vie ou la mort est le sort des âmes qui abandonnent la vie terrestre et l'homme lui-même détermine la vie ou de la mort pendant sa vie terrestre. Et il sera bienheureux s'il a fait devenir active sa volonté encore en temps opportun, s’il a appris à mépriser le monde et travailler sur lui sans arrêt. Alors l'heure de la mort sera bienvenue même pour lui, parce que pour lui elle signifie le réveil à la Vie éternelle, pour lui elle n'est pas une heure d’effroi, mais la libération de l'état enchaîné.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La lutte contre le Christ – l'Assistance de Dieu – Doutes – Moyens

B.D. 2146 from 10. novembre 1941, taken from Book No. 31

Dans le temps de la lutte contre le Christ on trouvera seulement peu d’hommes qui s'emploieront pour Lui avec courage et ouvertement, parce que la foi dans l'Assistance de Dieu est trop faible, et les hommes craignent pour leur vie et pour leur liberté, et à la fin ils renonceront même à leur foi, parce qu'ils aiment davantage leur vie que leur âme. Seulement peu oseront dire ce qu’ils pensent, et seulement peu demanderont l'Assistance de Dieu et reconnaîtront sans peur Jésus Christ devant tout le monde. Mais ce petit nombre sera fort dans la foi. Ils savent que maintenant est venu le temps que le Seigneur a annoncé pendant Son Chemin sur la Terre, le temps où Il descend de nouveau sur la Terre, pour sauver de nouveau les hommes de la misère la plus profonde. Ils savent que leur prochain est en grande misère et qu'il doit lui être apporté de l'aide, ils reconnaissent clairement leur tâche terrestre et cherchent à s'en acquitter. Donc ils doivent parler librement et ouvertement pour stimuler les pensées du prochain afin qu’il soit poussé à une libre décision. Ils ne doivent pas se demander craintivement l'effet de leur action, ils doivent se déclarer franchement et librement pour Dieu et ainsi s'acquitter de Sa Volonté, avant d'exécuter un autre devoir. Et maintenant ils sont mis à rude épreuve. La Parole de Dieu sera écrêtée de manière qu’il n'en reste plus rien et même l'homme croyant sera écrasé de doutes sur l'authenticité de la Doctrine du Christ. Et dans cette misère de l'âme, Lui-même se manifestera et apportera la Force à ceux qui vacilleront, parce qu'Il reconnaît leur volonté de Le servir. Maintenant l’homme est un moyen dans la Main de Dieu, parce qu'il exécute ce que Dieu veut, il parle et agit selon la Volonté de Dieu, et ne craint pas le monde et son pouvoir, car il se met sous la Protection divine. Celle-ci est sa force, parce que celui qui va dans la lutte avec Dieu, vaincra chaque résistance ; il sera fort là où d’autres deviennent faibles, il parlera là où d’autres se taisent, il agira, même lorsque cela lui est défendu, et il saura qu'il agit de la manière juste et qu'il ne peut pas agir autrement, parce que la voix intérieure lui dit ce qu’il doit faire et ne pas faire.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

« Celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui ....  »

B.D. 2147 from 11. novembre 1941, taken from Book No. 31

Restez en Moi, pour que Je puisse M'unir avec vous. Votre vie doit être une activité constante dans l'amour. Vous devez faire tout par la poussée intérieure et cette poussée doit être l'amour, le sentiment le plus beau et le plus saint que vous devez laisser dominer en vous. Celui qui vit dans l'amour, monte vers Moi, celui qui vit dans l'amour reste éternellement uni avec Moi, parce qu'il est ce que Je suis Moi-même, il est l'amour comme Moi-même suis l'Amour. Alors vous aurez aussi la paix en vous, parce que votre esprit s'est uni avec Moi, il n'est plus en dehors de Moi, mais en Moi, parce qu'il est une Partie de Moi pour l'Éternité. Moi-même Je suis avec vous et là où Je suis, il doit y avoir la paix, l’amour et l’harmonie. Si vous vivez en union avec Moi, alors votre vie sur la Terre sera sans lutte ni préoccupation, parce qu'alors Je combats pour vous et prends sur Moi votre préoccupation, parce que Je vous aime, parce que vous êtes à Moi depuis le début. Mais auparavant vous devez vous donner totalement à Moi, vous devez tout Me sacrifier, vous devez M’aimer de manière à être prêts à renoncer à tout pour Moi, et vous devez Me témoigner cet amour en cherchant à faire de même avec votre prochain que ce que vous voudriez Me faire. Je veux que vous montriez votre amour pour Moi par l'amour pour le prochain, Je veux que vous vous aidiez mutuellement, que l'un soit prêt à souffrir pour l'autre, que vous vous serviez dans l'amour. Alors votre action dans l'amour sur la Terre sera bénie, elle vous procurera la plus belle récompense. Je serai avec vous et Je vous placerai dans l'état de paix la plus profonde et dans une silencieuse Béatitude, parce que Je vous ai donné cette Promesse, et Ma Parole reste égale en tout temps : « Celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui ....  ».

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'indulgence envers la faiblesse du prochain

B.D. 2148 from 11. novembre 1941, taken from Book No. 31

Il est sage celui qui n’est pas contrarié par les faiblesses du prochain, parce que celui qui le fait est faible et lui-même succombera à l’épreuve qui lui a été imposée pour mettre à l'épreuve sa patience et sa force de volonté. Parce que la force se manifeste dans le dépassement de soi-même et celui qui est fort ne s’émouvra pas de la faiblesse du prochain, elle ne le découragera pas et ne sera pas un motif d'impatience. Et celui qui s'éduque à la tolérance pourra convaincre le prochain lorsque celui-ci se trompe et donc il exercera une bonne influence sur lui ; mais il ne l'obtiendra jamais tant que son être est agité, parce qu’il fait aussi jaillir de l’agitation chez le prochain et le pousse à la contradiction. Aux hommes il ne peut pas être assez prêché la patience et ils doivent toujours pouvoir se dominer pour que le pouvoir qui veut sa rétrogradation spirituelle ne conquière pas le pouvoir sur lui. L'homme est dans ce danger dès qu'il devient faible, parce que l'adversaire de Dieu exploite la faiblesse pour porter l'homme à la chute. Il voudrait le pousser à agir et à penser sans amour et souvent il suffit du moindre motif pour qu’il atteigne son but. Donc une vigilance constante et une lutte constante avec lui-même est nécessaire. Dans la lutte avec lui-même l'homme se revigore, la lutte contre le prochain le rend faible. Chacun devrait penser à cela et se comporter en conséquence lorsqu’il arrive dans une situation dans laquelle il est mis à l'épreuve. Sa lutte doit être seulement une lutte contre le désamour, autrement il doit écouter patiemment ce qui stimule son contradicteur. Intérieurement il deviendra fort et jugera avec indulgence la faiblesse du prochain et avec cela il mûrira spirituellement, parce que seulement à travers le dépassement de lui-même l'homme progresse dans son développement vers le Haut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'ignorance et son effet - le chemin erroné de la vie

B.D. 2149 from 12. novembre 1941, taken from Book No. 31

Le chemin terrestre est déterminant pour la Vie dans l'au-delà, mais seulement rarement il lui est attribué une signification importante, une Vie dans l'au-delà est présentée plutôt comme douteuse, tandis qu’à la vie terrestre il est donnée un autre but, la transformation et l'augmentation de ce qui est accessible à l'homme dans la Création. L'homme se considère ainsi que son activité comme nécessaires pour la Création, mais il ne considère pas la Création comme un moyen pour un but qui a été créé seulement pour lui. Et par conséquent ses pensées et ses tendances ne sont en aucune manière profitables pour son âme s'il n'est pas croyant, et une Vie après la mort n'est pas devenue une certitude pour lui. Son chemin de vie correspondra à sa foi, mais le mécréant n’utilise pas son chemin terrestre pour la transformation de lui-même, mais pour la transformation de ce qui l'entoure, c'est-à-dire qu’il forme sa vie terrestre pour avoir une existence agréable et des jouissances, il forme son être en fonction de sa vie et cherche à augmenter les joies de la vie. Et à cet effet il crée et forme n'importe quelle chose sous réserve qu’elle serve à augmenter son bien-être pour lui ou son prochain. Mais il ne s'occupe pas de l'esprit dans l'homme et donc il le laisse dans un état enchaîné. Il ne reconnait par conséquent ni le sens ni le but de la Création ni celui de sa vie terrestre. Il ne connait pas sa tâche, ni le parcours de toute la substance animique à travers la Création, ni le chemin de devenir de l'âme ni l'effet d'une vie de terrestre manquée. Il ne sait rien de l'état dans l'au-delà, des souffrances d'un coté et du bonheur de l'autre qui sont la conséquence d'un chemin terrestre faux ou juste. Et cette ignorance est la plus grande entrave vers le Haut, parce que l'ignorance est l'obscurité de l'esprit et l'obscurité ne permet pas à l'âme de trouver la voie. Donc il est urgent qu’à ces hommes il soit offert l'éclaircissement, qu’ils soient instruits sur le but et l’objectif de la vie terrestre, qu’à eux soit présenté avec insistance la Vie dans l'au-delà et que leurs pensées et leur tendance soient tournées et guidées vers la Vie après la mort. Il est nécessaire que sur cela l'annonce arrive aux hommes pour qu'ils se détachent de leur tendance purement mondaine et orientent leur vie terrestre dans d’autres voies, qu’ils pensent à leur âme et se décident à commencer le travail sur celle-ci, parce que le temps sur la Terre est court, et infiniment le long est le temps qu’ils doivent passer dans l'au-delà dans l'obscurité, s'ils n'ont pas accepté la Lumière sur la Terre qui leur est toujours de nouveau offerte par l'Amour de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'activité de l’étincelle spirituelle dans l'homme

B.D. 2150 from 13. novembre 1941, taken from Book No. 31

Le tournant dans la vie terrestre est l'instant où l'âme donne la liberté à l'esprit en elle, afin que celui-ci puisse s'élever en haut pour entrer en liaison avec le spirituel qui est en dehors de l'âme humaine. Plus ce processus commence tôt, plus l'homme atteint le degré de maturité qui est la condition préalable pour recevoir la Lumière et le savoir. L'homme est ignorant tant que l'esprit en lui n'est pas encore actif, tant que l’étincelle divine dans l'homme somnole, parce que le spirituel ne peut pas se révéler à l'âme humaine ; celle-ci est incapable de saisir une communication spirituelle, parce que son royaume est la Terre, la matière et le spirituel lui sont encore totalement étranger. Elle commence à comprendre seulement, lorsque l’étincelle spirituelle en elle devient active et cherche à transmettre du savoir du Royaume spirituel. L'homme n'aura aucune compréhension pour ce qui, du point de vue terrestre, n'est pas visible ou tangible car il ne s’en occupe pas de près. Il le fera seulement lorsque la satisfaction de ses désirs corporels lui semblera sans charme, alors il laissera de coté le corps et aura le désir pour un savoir supérieur ; lorsqu’il verra tout à coup un manque dans son état actuel, lorsque la vie qu’il mène ne lui suffira plus il tournera son attention vers des choses qui ne peuvent pas être sondées avec le seul entendement du cerveau. Alors il se creusera la cervelle, et il enverra son esprit en haut et maintenant l'esprit se lie avec le spirituel en dehors de lui. C'est-à-dire que, si l'homme est bon et noble, s'il aime la Vérité et a le désir pour Dieu, alors l'esprit s'unit avec le spirituel qui se trouve dans la même tendance, et donc il saisit le bon, le vrai et divin, et au contraire de l'homme, il se trouve déjà sur une marche de perfection qui le rend capable de s'instruire avec le spirituel qui lui est confié. Ce que l'esprit reçoit maintenant est des Sagesses qui concernent seulement le Royaume spirituel, elles peuvent certes être transmises à l'âme humaine, elles ne concernent pas des questions terrestres, mais elles promeuvent seulement le développement spirituel vers le Haut de l'homme. Ce développement vers le Haut apparaît important seulement aux hommes qui peuvent se détacher de l'expérience terrestre, mais pour les autres c’est un concept vide, parce que leurs âmes ne saisissent simplement pas qu’elles peuvent mener une vie autre que celle terrestre, qui leur semble beaucoup plus fascinante et avec un but satisfaisant. Seulement lorsque l'âme libère l'esprit en elle, celui-ci peut instruire l'âme sur les Magnificences du Royaume spirituel et alors l'âme aspire aussi vers le Haut, c'est-à-dire qu’elle désire ardemment et avec nostalgie les résultats du vol spirituel vers le Haut, dans le Royaume spirituel. Parce qu'elle reconnaît la valeur de ce que l'esprit cherche à lui transmettre, elle le reconnaît et cherche à se rendre digne de l'apport du Royaume spirituel. Donc l'homme aspire maintenant consciemment à la connaissance, à la Lumière et sa tendance consciente lui procure aussi la Lumière, l'homme devient sage et sa vie terrestre lui procure maintenant le juste succès, le développement vers le Haut de son âme qui est le but et l’objectif du chemin de vie terrestre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Une tâche inhabituelle – Une Force inhabituelle - une soumission constante de la volonté

B.D. 2151 from 14. novembre 1941, taken from Book No. 31

Une tâche inhabituelle suppose aussi une Force inhabituelle et pour pouvoir recevoir cette Force la tendance de l'homme doit être extraordinairement grande, c'est-à-dire que la volonté de l'homme doit toujours et toujours de nouveau être prête à s'acquitter de la Volonté divine. Un simple consentement et la disponibilité de vouloir servir Dieu ne sont pas suffisants. L'homme doit toujours de nouveau se mettre à la disposition de Dieu pour pouvoir recevoir toujours de nouveau de nouvelles Forces de Dieu, parce que pour que la volonté de l'homme soit revigorée, celui-ci doit chercher consciemment la liaison avec Dieu, parce que cela signifie la séparation du monde et seulement cela assure la capacité d'accueil pour la Force divine. Si l'homme se déclare une fois prêt et si cela suffisait pour la future tâche, alors le développement ultérieur serait aussi garanti si la volonté de l'homme était faible ou tournée vers l'adversaire de Dieu. Or chaque homme sera temporairement exposé et cette situation et il doit même l’être, parce qu'ainsi commence la lutte de l'adversaire pour le pouvoir sur l’âme, et Dieu ne la refuse pas. Mais alors cet homme ne combattrait plus lui-même contre son ennemi, Dieu le ferait Lui-même et cela aurait pour conséquence un sûr développent vers le Haut qui n'aurait cependant plus pour motif la libre volonté. La liberté est possible seulement, lorsque l'homme s'est totalement libéré du pouvoir du malin qui veut le dominer. Se détacher de ce pouvoir c’est en même temps s'unir avec Dieu. Mais l'unification avec Dieu doit être l'aspiration de la substance animique elle-même, par conséquent la poussée la plus intérieure dans le cœur de l'homme doit désirer Dieu et ce désir doit devenir une condition constante, parce que la Force divine coule en fonction du désir de l'homme. Si maintenant l'homme doit s'acquitter d'une tâche qui demande une Force extraordinaire, alors il doit être constamment en contact avec Dieu, il doit toujours et continuellement ouvrir son cœur pour que l'Amour de Dieu puisse se communiquer, donc sa volonté doit être constamment active, elle doit toujours de nouveau se soumettre à Dieu le Seigneur, elle doit se considérer comme un vase vide qui se remplit continuellement avec la Force qui est absolument nécessaire pour une activité inhabituelle. Et ce sera toujours une activité inhabituelle que de libérer de l'adversaire de Dieu les âmes qui le suivent encore. Une activité inhabituelle est en outre de donner au prochain ce qui arrive aux hommes comme patrimoine spirituel, lesquels ne se sont pas encore formés pour recevoir directement ce patrimoine spirituel. Parce que ceux-ci opposeront presque toujours de la résistance, lorsque cela leur est offert, vu que la faculté de reconnaître la Vérité suppose aussi le désir pour la Vérité. Et maintenant sur de tels hommes il faut agir avec amour et patience pour qu'ils soient de bonne volonté pour réfléchir sur ce qu’ils ont entendu. Alors cela peut trouver l'accès en eux. Pour la transmission des Vérités spirituelles au prochain il faut des hommes outre mesure prêts à servir, des hommes qui sont attentifs à la misère spirituelle de l'humanité et qui ont la volonté d'aider. Ils doivent se mettre à disposition de Dieu toujours et toujours de nouveau, vu qu’une telle tâche peut provenir seulement de la poussée la plus intérieure, donc elle ne peut jamais devenir une action mécanique. Seulement lorsque l'homme se donne entièrement à cette tâche, Dieu peut agir au travers de lui de sorte qu’Il Se serve de la volonté de l'homme et celui-ci doit maintenant agir selon la Volonté de Dieu. Mais cet état suppose un très profond amour pour Dieu et pour le prochain, et seulement alors sa volonté est constamment active, lorsque l’amour la pousse. Mais tant que l'homme lutte encore la transformation de son âme n'a pas encore été accomplie, il a besoin d'un très grand apport de Force, mais il doit lui-même la conquérir, c'est-à-dire la demander en constante liaison avec Dieu. Un homme doit aussi vivre pour le prochain et former le pont depuis celui-ci vers Dieu. Un homme doit reconnaître la misère et chercher à la détourner en s’organisant comme il est nécessaire pour être pourvu par Dieu avec Sa Force. Et maintenant il doit utiliser l'apport de Force pour le prochain, parce que l'amour pour une personne se manifeste dans des actes pour le prochain, il peut faire beaucoup voire même dévier l'apport de Force de Dieu sur celui-ci, si à son effort il n’est pas opposé une résistance ouverte. La volonté de servir Dieu rend l'homme capable pour une activité salvatrice et celle-ci réussira lorsqu’un profond amour aura changé sa nature en un être doux, patient et pacifique, parce qu'il doit combattre seulement avec ces armes s’il veut que la victoire soit de son coté. Mais c’est une initiative difficile que de mener l'humanité sur la même voie que celle qui procure l'apport de Force de Dieu. Donc à l'homme qui veut servir Dieu, il arrive continuellement la Force sous forme de la Parole divine dès qu’il s’en montre digne et que l'homme augmente en Sagesse, car alors sa volonté est fortifiée, sa faculté de donner aux autres les Enseignements divins croît aussi et son amour devient toujours plus profond et cela est déterminant pour sa tâche terrestre. Seulement l'amour lui procure l'Amour de Dieu dans la mesure où il se soumet à Dieu avec toujours plus de bonne volonté et enfin entre entièrement dans Sa Volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'échange spirituel est nécessaire pour le mûrissement de l'âme

B.D. 2152 from 16. novembre 1941, taken from Book No. 31

L'échange toujours continu du patrimoine spirituel (pensées) offert à l’homme par les êtres spirituels et de l’homme au prochain est infiniment précieux et contribue immensément à la transformation des pensées des hommes. Il n'existe aucune autre façon plus simple pour que l'humanité soit guidée dans le savoir juste. Parce que cela est la forme d’enseignement la plus logique et la plus vraie pour donner encore à l'homme un motif pour se poser des questions. Mais souvent cette voie n'est pas pratiquée, même lorsqu’elle est indiquée aux hommes. Et donc on trouve seulement très peu la Vérité parmi l'humanité, parce que ceux qui prodiguent le savoir sur la Terre ne sont presque jamais en contact avec les donateurs spirituels, par conséquent ils enseignent seulement ce qu'ils ont reçu des enseignants mondains. Mais cela n'offre aucune garantie pour la Vérité. Mais si la pure Vérité est présentée au prochain au travers d’un homme, alors celle-ci leur semble inacceptable et cela a pour conséquence qu'un échange spirituel est possible seulement très rarement, parce que l'aide ainsi apportée n’est pas prise en compte. D’innombrables êtres dans l'au-delà sont prêts à donner, mais ils ne sont pas écoutés et leur Don n’est pas désiré. La Force spirituelle qu'ils voudraient rayonner sur les hommes terrestres qui ont besoin de Force, n’est pas acceptée et cela est un désavantage inimaginable pour toute l’humanité, parce que rien ne peut compenser ce manque, rien ne peut favoriser le développement spirituel plus que la transmission de la Vérité qui doit absolument être guidée à l'homme, si son âme doit mûrir sur la Terre.

Toute possibilité d'échange est empêchée dès qu’à l'homme il est enlevé la foi dans les Forces de l'au-delà et dans leur action. Cette foi ne peut pas être conservée à l'homme par la contrainte, ces Forces se manifestent seulement là où la foi dans leur action est particulièrement forte, parce que la foi est nécessaire pour que l'homme écoute en lui-même et seulement alors il peut entendre la voix de ces donateurs spirituels. Les amis spirituels ne peuvent pas se manifester d’une manière évidente, si la liberté de la foi ne doit pas être effleurée. Parce que si un homme était forcé de croire dans l’action de l'au-delà, il serait aussi forcé d’agir et de penser en conséquence et donc il ne pourrait pas jamais atteindre le degré de perfection. Mais d'autre part l'échange avec les Forces spirituelles est absolument nécessaire, parce que leurs influences mentales stimulent l'homme à un travail conscient sur son âme. Ce travail doit être fait et il est négligé là où l'influence mentale ne peut avoir lieu du fait de l’incrédulité ou de la résistance ouverte contre l’action des Forces de l'au-delà. Parce que l'homme est libre de décider comme il le veut, donc la vie terrestre lui est laissée, bien qu’il ne l’utilise pas pour le salut de son âme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Transmettre la Vérité - l'afflux de Force et de Grâce

B.D. 2153 from 16. novembre 1941, taken from Book No. 31

Une incommensurable plénitude de Grâce divine afflue à l'homme qui se donne à Dieu et désire Sa Force, parce que l'Amour de Dieu le saisit, parce que maintenant il a reconnu son appartenance à Dieu. Dieu ne s'est jamais détaché de l'être qui est devenu infidèle, mais vu que l'être s'est lui-même éloigné de Dieu, Son Amour ne lui pouvait plus affluer. Mais maintenant l'être lui-même revient à Dieu et s'ouvre au Courant d'Amour qui maintenant lui afflue dans toute la plénitude. La transmission de la Lumière et de la Force signifie que la Lumière arrive à l'homme sous la forme de savoir lorsque l'être entre dans le Courant du divin Rayonnement d'Amour, donc l'état de Lumière sera toujours l'éclairage de l'esprit et celui qui est dans la Lumière voudra aussi la faire briller loin dans son entourage, pour qu'elle casse l'obscurité de l'esprit. L’effort pour porter la Lumière dans l'obscurité demande de la Force et celle-ci arrive aussi à l'homme. Maintenant il pourra accomplir ce à quoi aspire sa volonté, c'est-à-dire de donner au prochain ce qui le rend lui-même heureux, parce qu'il est devenu voyant maintenant qu'il est dans la Lumière, il reconnaît que la Béatitude est dans le savoir et il cherche à la transmettre au prochain. Dieu bénit cette intention, parce que Son Amour est tourné vers tous Ses êtres, même vers ceux qui se sont éloigné de Lui et vu qu’ils ne désirent pas d’eux-mêmes revenir à Lui, il existe seulement encore la possibilité qu'ils y soient reconduits à travers des hommes adonnés à Dieu qui se sont imposés la tâche d'assister ceux-ci en les aidant. Et à ceux-ci Dieu transmet Sa Grâce. Il les instruit comme Ses vrais représentants sur la Terre, Il leur annonce Sa Volonté et les guide dans la Vérité, pour que maintenant ils puissent Le représenter et annoncer la Volonté divine à ceux qui sont encore sur une voie fausse. Et celui qui veut servir Dieu, ne restera pas vraiment sans défense ; il sera en mesure d'accomplir des choses qui peuvent être accomplies justement seulement avec la Force de Dieu et qui rendent heureux l'homme qui accueille reconnaissant ce Don, donc qui se fait instruire avec cela et s’offre à Dieu dans le service. Et ainsi la Lumière brille loin dans son entourage et elle pénétrera dans l'obscurité, elle brillera dans la nuit et l'obscurité devra disparaître, parce que l'Amour de Dieu détermine l'homme à se donner à Lui et l'amour pour le prochain le détermine à transmettre ce qu’il a reçu et cela il le peut à travers la Grâce divine qui lui afflue dans toute la plénitude en tant qu’écoulement de l'Amour divin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L’Action de l'Esprit divin demande une foi inconditionnelle

B.D. 2154 from 18. novembre 1941, taken from Book No. 31

L’Action de l'Esprit divin demande une foi sans doute, parce que l’Action de l'Esprit divin est l'Afflux de la Force de Dieu, et il est compréhensible qu’elle ne puisse jamais être conférée à un homme qui n'est pas pleinement croyant. Ce que l'Esprit de Dieu transmet à l'homme, n'est souvent pas tangible pour l'entendement humain. Mais la foi affirme tout, même lorsque l'esprit ne le saisit pas. Et si Dieu s'annonce par l'Esprit, alors Il veut aussi que ce qu'Il donne soit accueilli dans la foi, parce que Son Don est trop délicieux pour pouvoir aller à ceux qui sont faibles dans la foi, donc qui douteraient de la Vérité divine. À l'homme croyant rien n’apparaît impossible, rien n’est insaisissable et rien n’est inatteignable, par conséquent il accepte chaque enseignement sans mettre en doute sa Véracité. Mais la mauvaise foi met des barrières ; celui qui est dans la mauvaise foi fera toujours des objections, parce qu'il ne reconnaît pas l’Action de l'Esprit dans l'homme, parce qu'il ne sait rien et parce que jusqu'à présent il juge selon son esprit mondain, parce que le mécréant ne pourra jamais recevoir directement la Vérité, mais elle doit lui être transmise. Par conséquent il rejettera la transmission qui nécessite l’action de l'Esprit de Dieu en lui, parce qu'il ne peut pas croire, parce qu'il n'est pas encore réceptif pour la Vérité divine. La foi doit être forte, seulement alors l'homme se forme de façon à se subordonner à Dieu dans la plus profonde humilité. Il doit croire en Dieu, seulement alors il s’efforcera de vivre d’une manière qui soit agréable à Dieu. Pour s'acquitter de la Volonté d'un Pouvoir, le Pouvoir lui-même doit d'abord être reconnu, et cela est la foi. Dans l'homme se trouve une tendance à la contradiction, et il contredira aussi longtemps qu’en lui-même l’étincelle spirituelle ne se réveille pas, et maintenant celle-ci lui donne l'éclaircissement et la Vérité de la même manière, parce que l'Esprit de Dieu ne peut pas faire autre chose qu'annoncer la Vérité. L'homme croyant reconnaît la Vérité comme telle, mais le mécréant est convaincu que lui est offerte la non-Vérité et il la refuse. Mais il n'a même pas le désir pour la Vérité, autrement sa volonté de refus ne serait pas aussi grande, parce que pouvoir-croire est seulement la conséquence de vouloir-croire. Si l'homme veut arriver à la connaissance et qu’il lui est difficile de croire, alors l'Amour de Dieu s’efforce incessamment pour lui, parce que sa volonté est déterminante. Il est instruit mentalement, et mentalement il lui est apporté beaucoup de Sagesse qu'il examine toujours de nouveau, et sa volonté de refus devient toujours plus faible. Même cela est l’Action de l'Esprit, seulement sous une forme différente de la transmission directe des Sagesses de Dieu qui supposent une pleine foi. Mais la volonté pour la Vérité est déjà une affirmation de l'éternelle Divinité, donc une foi inconsciente, et Dieu l'augmente et la fortifie, dès que l'homme est sérieusement intentionné. Si maintenant à cet homme lui sont apportées des Manifestations directes de l'Esprit, il ne se manifestera pas immédiatement d’une manière affirmative, mais il sera motivé pour y réfléchir. Et il reconnaîtra que ce qui lui est offert ne s’écarte pas de ses idées, il reconnaîtra la convergence de ce qui lui arrivait mentalement et de ce qui maintenant lui est transmis. Et ainsi il apprend à croire, parce qu'il voulait croire, parce que lui-même tend inconsciemment vers Dieu. Et Dieu ne le laisse pas tendre inutilement, Dieu Se laisse trouver lorsqu’Il est cherché, et à celui qui vient à sa rencontre Il vient Lui-même sous la forme de la Vérité que maintenant il reconnaîtra comme telle. La Force de Dieu afflue incessamment à l'homme et l'Esprit de Dieu agit incessamment dans ces hommes qui se forment en conséquence pour qu'Il puisse agir en eux, parce que Dieu veut répandre la Vérité, Il veut arracher les hommes à l'obscurité, et là où agit l'Esprit de Dieu, il y a la Lumière et la Clarté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Apprécier le Don divin est nécessaire pour le recevoir

B.D. 2155 from 18. novembre 1941, taken from Book No. 31

À l'homme rien ne reste caché de ce qu’il désire savoir, il doit seulement parcourir sa voie. Il doit se tourner là où il lui peut être donné l'éclaircissement selon la Vérité. Le savoir mondain est un travail fragmentaire, mais ce que le monde ne peut pas lui donner peut lui être transmis de la part de Dieu, et vraiment sans erreur, parce que Dieu ne peut pas se tromper et veut rendre accessible à Ses créatures seulement la pure Vérité. Ce n'est pas la Volonté de Dieu que le savoir de l'homme soit limité, ce n'est pas Sa Volonté que l'homme passe dans l'ignorance à travers la vie terrestre, mais Il ne donnera pas le savoir à ces hommes qui n'ont aucun désir pour cela et n'apprécient pas le Don divin. Le savoir de Son Action, de Son Règne et de Son Amour pour Ses créatures et du but de toute la Création est quelque chose de délicieux qui ne peut être comparé avec rien de terrestre. Et à tous les hommes il est laissé la liberté de s'approprier ce savoir. Dieu ne transmettra jamais ce Bien délicieux à ceux qui s’intéressent seulement au monde et à ses joies. Il distribue le Bien spirituel là où il est désiré, mais Il retient le Don à ceux qui ne sont pas réceptifs. L'homme peut donc déterminer le degré de son savoir, et il est compréhensible qu’il restera ignorant tant que ne se réveille pas en lui le désir pour la Vérité. Si Dieu tournait la Vérité aussi à ces hommes, celle-ci ne serait pas de toute façon reconnue par eux comme telle, et donc l'homme qui la désire et veut guider son prochain dans des pensées différentes, a aussi une situation difficile. Celui qui tend constamment à cela, son désir réveillera ou croîtra. Mais celui qui reste dans la paresse spirituelle, qui se contente du savoir qui lui a été transmis de la part des hommes, met tout seul des limites à son savoir. La Vérité ne peut pas lui être offerte, parce qu'il n'ouvre pas son cœur et ses oreilles, mais il se ferme à la Sagesse de Dieu. Il n'y a rien qui reste caché à l'homme lorsqu’il se tourne vers Dieu Lui-même pour obtenir l'éclaircissement. Mais il ne sait rien de l’Action de l'Esprit divin, il ne sait rien des liaisons du Créateur avec Ses créatures, il ne sait rien de Son Amour, et donc il lui est incompréhensible qui et comment peut être établi le contact avec Lui. Mais il est de toute façon peu accessible aux enseignements, parce que sa volonté est forte ; il est influencé par l'adversaire de Dieu, et donc il refuse et reste incorrigible. L'Esprit de la Vérité a besoin d'un cœur de bonne volonté pour l'accueillir, mais la volonté de refus rend impossible l’Action de l'Esprit divin, par conséquent celui qui ne sent en lui aucune poussée pour la Splendeur de l'Esprit reste dans l'obscurité spirituelle. Le Don divin est délicieux et il doit être désiré par le cœur et accueilli avec un cœur reconnaissant ; mais là où le désir pour la transmission de la Vérité n’est pas précédé par la prière, là il manque l’aspiration pour la recevoir. Et l'homme reste ignorant, bien qu’il croie être dans le savoir terrestre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Courant de Force du Royaume de la Lumière

B.D. 2156 from 19. novembre 1941, taken from Book No. 31

Du Royaume de la Lumière affluent continuellement des Forces aux hommes et l'humanité pourrait être vraiment rachetée en peu de temps si elle utilisait ces Forces qui lui affluent selon la Volonté divine. Mais seulement peu d'hommes se servent de cette Force du Royaume de la Lumière pour progresser rapidement dans leur développement. Donc il est possible de se former dans un être de Lumière pendant la vie terrestre, dès que l'homme en a la sérieuse volonté. Il n'en est pas incapable, mais seulement il manque presque toujours de bonne volonté. Si maintenant la mauvaise grâce est changée en une volonté adonnée à Dieu, alors à l'homme il doit être transmis le savoir de l'effet de la volonté injuste comme de celle juste dans la vie terrestre et dans l'au-delà. La volonté injuste sur la Terre est un obstacle pour recevoir la Force du Royaume de la Lumière et sans Force la remontée vers le Haut est impossible, donc le sort dans l'au-delà après la mort corporelle compte tenu de son état d'imperfection, est une condition de misère et de peine, tandis que la juste volonté pousse à demander la Force et la Grâce de Dieu et cela lui assure la remontée vers le Haut, donc après la mort il lui est accordé une vie libre et sans souci dans la Force et la Béatitude. Le savoir sur les conséquences de sa prédisposition terrestre peut déterminer l'homme à se tourner par sa propre poussée vers des êtres offrants du Royaume de la Lumière et les appeler pour obtenir de l'aide dans sa faiblesse et sa misère terrestres. Et maintenant la Force peut lui être transmise. Les êtres de Lumière ont seulement besoin de la bonne volonté, la volonté de bien faire et de s'approcher ainsi de Dieu. Cette volonté procure à l'homme l'afflux de la Force spirituelle et alors il peut exécuter ce à quoi aspire sa volonté, il s'approchera de Dieu dans ses pensées, dans ses actes et dans ses paroles. Il ne peut alors rien accomplir qui aille contre la Volonté de Dieu ; il peut seulement devenir faible lorsque la demande pour la Force, c'est-à-dire la prière, s’affaiblit ; mais il retrouvera toujours de nouveau la voie du retour à Dieu et sentira qu'il est sur la voie juste lorsqu’il se confie à Dieu et à Sa Grâce. La résistance de l'homme rend impossible l'apport de la Force du Royaume de la Lumière, parce que la Force peut devenir efficace seulement là où elle est acceptée sans résistance. Et donc aux hommes qui veulent recevoir volontairement le Courant de Force du Royaume de la Lumière, il doit être apporté par les porteurs de Force sur la Terre le savoir sur l'effet de cette Force comme aussi sur le manque d'un homme terrestre sans défense, pour que maintenant il se décide tout seul et demande aussi l'apport de Force qui est absolument nécessaire pour la transformation de son être tant qu’il demeure sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'unification de l'âme et de l'esprit à travers l'activité d'amour

B.D. 2157 from 19. novembre 1941, taken from Book No. 31

La Force que Dieu vous transmet à travers Sa Parole, vous la sentirez peu corporellement mais malgré cela vous deviendrez libres, parce qu'avec cela les chaînes de l'âme sont cassées et celle-ci devient capable d’entendre la voix de l'esprit en elle. Vous devez continuellement lutter et demander l'apport de Force bien que le corps ne la sente pas, pour que l'homme ne cède pas à ses désirs. S'il demande la Force de Dieu, il en est immédiatement pourvu et il ne peut jamais régresser s’il demande la Force de Dieu, parce que Dieu ne laissera jamais demander en vain un homme pour un Don qui est à l'avantage de l'âme. Si à l’homme il arrive la Force de Dieu sous la forme de Sa Parole, alors l'esprit en lui est réveillé et peut se faire comprendre de l'âme, l'âme est alors capable d'accueillir les enseignements de l'esprit en elle. Elle se trouve donc déjà dans une certaine liberté et elle l'utilise pour s'unir avec l'esprit qui veut aussi s'unir avec elle. Seulement lorsque l'âme est unie avec l'esprit, elle a atteint le degré de maturité qui a pour conséquence un au-delà lumineux. Âme et esprit au début de l'incorporation n’étaient pas unis. L'âme ne savait rien de l’étincelle spirituelle qui était cachée en elle. Seulement à travers l'activité d'amour elle s'en est rendu compte, parce que seulement maintenant l'esprit s'est manifesté. L’objectif et le but de la vie terrestre est l'unification de l'âme avec l'esprit, chose qui peut être atteinte seulement à travers l'amour. L'activité d'amour procure à l'âme la Force, donc elle peut sentir l’action de l'esprit, elle peut recevoir ses enseignements, elle saisit les Sagesses qui sont transmises et elle peut même les transmettre au-delà. Tout cela nécessite la Force qui peut être demandée à Dieu à travers une intime prière ou bien être conquise par lui-même au travers d’une activité constante dans l'amour qui montre sa tendance à obtenir la Force de Dieu. L'esprit dans l'homme poussera toujours à l'amour, vu que lui-même est une étincelle de l'Amour divin. Si maintenant l'âme est active affectueusement, alors elle s'unit intimement avec l’étincelle d'Amour et plus intime est l'union de l'âme avec l’esprit, plus libre devient l'esprit qui emploie cette liberté pour recevoir le patrimoine spirituel de régions spirituelles, et maintenant il le guide de nouveau à l'âme. Et tout cela est la Force de Dieu. Ainsi cette Force divine afflue à l'homme avec chaque transmission de patrimoine spirituel. Elle fait de sorte que l'âme et l'esprit s'unissent et aspirent à la même chose, à l'unification avec Dieu. Bien que l'homme ne se rende pas perceptiblement compte du lien de l'âme avec l’esprit, c'est-à-dire que l’âme s'unit toujours plus au désir de l'esprit, il n'entrave pas l'âme et il s'adapte sans résistance à sa volonté, parce que maintenant l'esprit domine les pensées, les sentiments et la volonté de l'homme et sa voie terrestre doit être maintenant une remontée vers le Haut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'épreuve terrestre - Soumettre sa volonté

B.D. 2158 from 20. novembre 1941, taken from Book No. 31

La vie terrestre vous est donnée pour vous mettre à l’épreuve. Si vous ne réussissez pas, alors votre sort après le décès de la Terre continue à être lié, parce que la volonté ne peut pas être orientée par contrainte pour vous libérer de l'état lié. La libération peut être trouvée seulement à travers le renoncement à votre libre volonté, parce que celle-ci s'est autrefois rebellée contre Dieu et dans la vie terrestre vous les hommes avez souvent assez d’opportunité de sacrifier votre volonté. Le corps poussera continuellement à la satisfaction de son désir et alors vous devez employer votre libre volonté pour résister au désir du corps par amour pour Dieu, alors vous aspirez consciemment à sa libération. Donc toutes les joies et les séductions terrestres de ce monde sont seulement un moyen pour un but pour que l'homme fasse devenir active sa libre volonté et renonce à tout, parce qu'il veut se soumettre à la Volonté de Dieu. La libération de la forme, de l'état non-libre, contrebalance chaque sacrifice que l'homme a porté sur la Terre. Il ne doit maintenant plus craindre un nouvel enchaînement lorsqu'il décède de cette vie, car il aura un état libre, ce qui signifie la libération de toute enveloppe. Donc la volonté ne peut pas être orientée par contrainte vers Dieu mais seulement peu d'hommes renoncent librement à leur résistance d'autrefois contre Dieu. Donc l'humanité est dans le plus grand danger, parce que la vie terrestre passe rapidement et elle n'a pas été vécue en fonction du but. Les hommes soumettent leur volonté comme auparavant au pouvoir opposé qui est responsable de votre état lié. Et cela est le motif d'une Intervention de la part de Dieu qui doit tourner l'attention des hommes vers Sa Volonté, pour qu'ils se libèrent du pouvoir de l'adversaire et se réfugient en Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Force de la Parole divine

B.D. 2159 from 21. novembre 1941, taken from Book No. 31

La réception de la Parole divine mettra l'homme en condition de s'acquitter de la tâche qui est le but de sa vie terrestre. Dieu a assuré Sa Grâce et Sa Force aux hommes qui sont de bonne volonté et ils communiquent celle-ci lorsqu’ils L'écoutent, lorsqu’ils accueillent en eux Sa Parole et s’efforcent de l'exécuter. La volonté est décisive et la bonne volonté mène résolument à Dieu, parce que la Force qui s'écoule de Sa Parole reconduit à Lui. Elle pousse l'homme qui est de bonne volonté dans le Courant de l'Amour divin et ce que l'Amour de Dieu a perçu une fois, ne peut jamais plus être sans cet Amour. Il parcourt le chemin du développement vers le Haut dans la constante disponibilité de recevoir l'Amour de Dieu. Et à chaque cœur disposé à recevoir, l'Amour afflue de nouveau sous forme de Sa Parole. Parce que la Parole de Dieu est l'écoulement de Son Amour qui jamais ne finit. La Parole de Dieu est le Symbole de la Grâce et de la Force. La Parole de Dieu est l'afflux de Celui qui est la Parole Même de l'Éternité. Dieu Lui-même descend sur la Terre dans Sa Parole et coule avec la Force à travers tout ce qui s’assujettit à l'effet de cette Parole. Il est seulement demandé la volonté de l'accepter, pour être compénétré de Sa Force. Le recevant doit se développer inévitablement vers le haut, parce qu'une rétrogradation n'est pas plus possible là où agit la Force de Dieu Même. Seulement là où une résistance est opposée la Parole de Dieu est inefficace, parce que là elle passe outre l'oreille et le cœur de l'homme, la Force ne peut pas y pénétrer parce que l’homme ferme son cœur, il reste intouchable et il ne sent rien de la Bénédiction de la Parole divine. Désirer signifie recevoir. Et donc en premier lieu la volonté de l'homme doit être active, avant que ne puisse lui affluer la Force de Dieu. Mais là où la volonté est tournée vers Dieu, là l'homme ne peut jamais être sans défense et cette Force qui lui afflue lie l'homme avec Dieu, elle lui fait reconnaître son origine et l'attire inévitablement là d'où il est procédé, elle le reconduit à son origine, à Dieu, de la Force duquel l'être est procédé.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dieu comme « Entité » ou bien comme « Force de la nature »

B.D. 2160 from 22. novembre 1941, taken from Book No. 31

Les Lois divines qui sont à la base de l'Œuvre de Création depuis l'Éternité s’appliquent à tout le Cosmos. Aucun pouvoir opposé ne pourra inverser ou bien changer ces Lois et cette Régularité pousse souvent l'homme à renier une Divinité Suprême. Cela résulte du fait que l'homme lui-même, en tant qu’être, est inconstant, sa volonté change souvent, il fait arbitrairement une fois ceci ou autre chose selon ses pensées, ce qui témoigne d'un certain arbitraire et d’une inconstance. L’homme qui a le sentiment de ne pas être toujours en sécurité face à l’imperfection de ses actions et à travers ses pensées, est si sage et si bon qu’il n’a plus besoin d’amélioration, il est sur la même échelle que le divin Créateur, il Le reconnaît et a reconnu Sa très haute Perfection et Sa Sagesse depuis l'Éternité quant au sens et au but de chaque Œuvre de Création. Par conséquent Ses Créations n'ont besoin d'aucune amélioration, mais elles sont éternellement soumises aux Lois que Dieu considèrent sages et bonnes et qu’Il a posées comme fondement de Ses Œuvres de Création. L'Éternité Immuable ne coïncide donc pas avec l'imagination humaine d'une Entité, par conséquent l'homme emploie presque toujours l'expression « Force de la nature » pour ce qu'il imagine comme « Dieu ». Mais à une Force tout est soumis sans qu’il y ait besoin d’une volonté, de sorte qu'à une Force il doit être d’une certaine manière niée une Volonté déterminante, alors que reconnaître une Volonté requiers aussi de reconnaître une Entité. Une Force agit d’une manière élémentaire, mais une Volonté est reconnaissable lorsqu’à la Force il est imposé un Arrêt. Donc des Créations se lèveraient constamment et celles-ci ne changeraient pas en elles-mêmes si elles étaient seulement le fruit d’une Force, sans aucune Volonté. Car seulement la Volonté forme ce qui se lève. Une Volonté induit ensuite aussi l’existence d’une Entité, sinon l'homme comme tel serait une créature sans être, quelque chose de mécanique, s'il était sans volonté bien qu’il puisse être actif. Seule la volonté permet au créé d’être une entité, de même que la Force du Créateur doit être considérée comme une Entité en liaison avec la Volonté. La régularité dans la nature fait certes nier à l'homme une Volonté, étant donné que depuis l'Éternité on peut voir toujours les mêmes effets de la manifestation de la Force. Seule l'Œuvre de Création de l’homme est peu touchée par cette régularité. Les formes extérieures dévient seulement peu l'une de l'autre, mais à travers sa volonté chaque homme se forme lui-même, c'est-à-dire forme sa vie intérieure, comme aussi les conditions extérieures de sa vie, lorsqu’il ne veut pas reconnaître une Entité qui guide chaque destin humain. Donc l'homme est plus qu’une Force, s'il peut inverser la régularité des choses à travers sa volonté, s'il peut les former selon son consentement, comme aussi lui-même en tant qu’Œuvre de Création de cette Force de la Nature, s'il peut aussi transformer des Créations de la nature à travers sa volonté et son activité, au moyen de cette volonté qui est la marque d'une entité.

Une Force qui n'est pas guidée par la Volonté, aurait un effet illimité et on ne pourrait y reconnaître aucun Ordre, parce que chaque Régularité doit être établie à travers une Volonté qui est plus forte que la Force, c'est-à-dire qui domine la Force. La Volonté serait inexécutable sans la Force, mais la Force sans la Volonté ne pourrait être à l’origine d'aucune Création qui témoignerait d'un Ordre régulier certain. La volonté et la Force ensemble témoignent d’une Entité qui est sage et toute-puissante, qui peut donc être appelée Source de la Force. La Sagesse et la Volonté ont imposé une tâche à chaque Œuvre de Création. La Force sans la Volonté pourrait certes faire se lever des choses, mais sans liaison réciproque et sans destination l'une pour l'autre. Une Création obtenue à partir d’une Force sans Volonté serait un inimaginable chaos de choses sans objectif et sans but, donc il doit exister une Volonté active qui a été employée avec la plus sublime Sagesse dans le lever de la Création. Et là où on peut reconnaitre Volonté et Sagesse, là difficilement on pourra nier une Divinité en tant qu’Entité. Le concept d'une Divinité suprême rend compréhensible la tendance vers Dieu, alors que l'image « Force de la Nature » exclut cette tendance, et rend aussi en même temps caduque la prière qui est la chose la plus importante. Parce qu'une Entité peut certes être invoquée dans une prière fervente, mais jamais une Force, parce que la prière et l'espoir dans l'exaucement supposent aussi la foi dans une Entité qui peut satisfaire chaque prière. Mais pour pouvoir prier d’une manière juste, l'homme doit toujours être dans la foi dans une Divinité suprême qui n'est pas imaginable par l'homme, mais qui se manifeste au travers justement de cette Force de la nature qui est un Rayonnement de Dieu, lequel a fait se lever selon Son Plan à travers Sa Volonté ces choses dans le Cosmos qui révèlent le sage Esprit du Créateur qui est la caractéristique d'une Divinité Suprême.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Importance de l'apport de la Parole divine - les éléments

B.D. 2161 from 22. novembre 1941, taken from Book No. 31

Les hommes passent avec indifférence à coté de la Parole divine et marchent sans défense sur la Terre. Mais sans transmission de Force ils n'arrivent pas au but. Et Dieu vient toujours de nouveau à leur rencontre avec Son Amour et leur offre ce qui est le plus précieux et qui doit leur rendre facile leur développement vers le Haut, Il leur apporte la Force qui doit les rendre capables de vivre selon la Volonté de Dieu. Les hommes ne peuvent pas mesurer ce que signifie pour eux l'apport de Force, que Dieu Lui-même parle avec les hommes, avec les êtres qui primordialement se sont éloignés de Dieu, qui dans leur volonté inversée et dans leur arrogance se sont rebellés contre Celui qui leur tourne Son Amour et veut leur rendre facile la réparation de leur dommage d’autrefois en leur indiquant la voie pour le retour au Père et en leur annonçant que Sa Volonté est de leur envoyer Sa Grâce et Sa Force pour qu'ils exécutent Sa Volonté en exerçant l'amour et en demandant Sa Force. Lui-même s'annonce aux hommes, Son Amour, Sa Force et Sa Grâce se manifestent dans le fait qu’Il envoie aux hommes Sa Parole. Mais ils passent au-delà, indifférents à cet apport de Grâce. Ils ne reconnaissent pas l'Amour de Dieu, ils ne reconnaissent pas Son Action et méprisent ainsi un apport de Force qui est incomparablement précieux et ne peut être remplacé par rien. L'Amour et la Patience de Dieu sont infini, Il cherche toujours de nouveau à apporter le salut aux hommes, Il vient toujours de nouveau près d'eux et désire entrer dans leurs cœurs. Il leur parle rempli d'Amour et de Douceur à travers la Voix du cœur, Il leur parle au travers de la bouche de domestiques de bonne volonté, au travers de souffrances et de misères terrestres. Mais les hommes n'écoutent pas, ils ferment leur cœur et leurs oreilles et continuent de marcher sur la voie qui mène dans l'erreur. La Voix du cœur résonne toujours plus faiblement, jusqu'à ce qu’à la fin elle n'est plus entendue, parce que pour entendre la Voix de Dieu l'homme doit être de bonne volonté, mais il lui manque la volonté pour Dieu. Et cela est le temps où Dieu élèvera Sa Voix que chaque homme devra entendre, où l'humanité devra être secouée si elle ne s'occupe plus de la douce Voix de Dieu qui met en garde. Parce que Dieu ne veut pas laisser les hommes aller à leur perte, parce que se sont Ses créatures procédées de Son Amour et qui portent en elles Son esprit. Il ne veut pas les laisser à l'adversaire, pour qu'elles ne perdent pas la Vie dans l'Éternité, pour qu'elles ne tombent pas dans la mort éternelle. Son Amour et Sa Compassion avec l'humanité ne connaissent pas de limites et là où on ne s'occupe plus de sa Parole prononcée avec une Voix douce, là Sa Voix résonnera forte et audible pour que tremblent ceux qui ne se sont pas occupé de Lui. Parce que la Parole de Dieu est Vérité, Elle est immuable. Et donc arrive le temps où Dieu Se manifeste puissamment et avec Force au travers du déchainement des éléments que les Forces de la nature commencent à agiter afin qu'elles donnent témoignage que la Volonté de Dieu doit être respectée. Et ceux qui n'ont pas voulu entendre Sa Parole, sentiront maintenant la Voix de Dieu et ils ne pourront pas se soustraire à Son pouvoir. Ce sera un temps d’effroi et de misère, mais il est inévitable, pour que les hommes puissent échapper au naufrage visible, parce qu'ils ne s'occupent pas de l'Avertissement doux de Dieu et donc provoquent Sa Sévérité, là où Son Amour est repoussé.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Accepter la Parole de Vérité demande la foi et des actions d'amour

B.D. 2162 from 23. novembre 1941, taken from Book No. 31

L'Esprit de Dieu donne seulement la Vérité, et ce qu’Il annonce à l'homme peut être tranquillement accepté comme tel. Mais si et quand l'Esprit de Dieu est à l'œuvre, seulement l'homme croyant pourra le juger, parce que le mécréant ne reconnaît pas l’action de l'esprit. L'homme croyant s’efforce de vivre dans l'amour et donc il est déjà en mesure de reconnaître Dieu, là où Il se manifeste. Mais beaucoup d'hommes qui se déclarent croyants, opposent de la résistance à la Parole de Dieu, le résultat de l’action de l'Esprit divin dans l'homme est un signe pour l'insipidité de leur foi. Ils peuvent certes exécuter tout ce que leur prescrit leur église, mais s'ils n'ont pas l'amour, tout est seulement une formalité vide et ils marchent encore dans l'obscurité de l'esprit. Ils ne reconnaissent alors même pas la Lumière qui les éclaire, parce que seulement l'amour dans le cœur de l'homme aiguise la Force de la connaissance. Et là où la volonté pour le bien et le juste devant Dieu est enraciné dans le cœur, là il y aura la vraie connaissance, parce qu'en ceux-ci l’étincelle spirituelle divine se réveille à la vie et pousse l'homme à l'amour. Et cette divine étincelle spirituelle cherche la liaison avec la Force spirituelle qui afflue à l'homme à travers la Parole transmise par Dieu. L’étincelle doit toujours être réveillée dans le cœur de l'homme pour pouvoir reconnaître l’action de l'esprit divin, et la condition préalable pour réveiller l'esprit est la bonne volonté et l'activité d'amour. L'homme acceptera maintenant comme Vérité tranquillement ce qui lui est transmis maintenant. Là où il est opposé de la résistance à la Vérité divine, c’est que là l'homme cherche encore à sonder le savoir spirituel avec l'entendement, et de cette manière il ne pénètrera jamais dans les Sagesses divines. Et ce que l'homme a conquis intellectuellement, ne pénétrera pas comme Force dans le cœur de l'homme, ce seront toujours seulement des mots vides qui agitent l'esprit de l'homme, mais pas son cœur. Parce que ce qui doit parler au cœur, doit être né de l'esprit, ce doit être du patrimoine spirituel, qui est reçu directement du Royaume spirituel et qui est maintenant transmis à l’homme qui est dans l'amour et dans la foi. Parce que cette Parole portera en elle la Force, elle touchera le cœur humain et stimulera la volonté de l'homme à l'activité ; il sera actif, parce que c’est une Force de Dieu. La Force spirituelle divine doit être efficace, si l'homme ne s'oppose pas à son effet à travers l’incrédulité ou l'absence d'amour. La foi et l'amour de l'homme attirent inévitablement l'Amour de Dieu et l'Amour de Dieu se manifeste dans la Force qui maintenant afflue à l'homme. Reconnaître le bon et le vrai, vouloir le bon et le vrai et pouvoir l’exécuter, cela est l'œuvre de la Force de Dieu qui est transmise aux hommes à travers la Parole divine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La liaison de l'au-delà avec la Terre - Transmettre l'amour

B.D. 2163 from 23. novembre 1941, taken from Book No. 31

L'échange purement spirituel des pensées entre l'homme et les êtres enseignants de l'au-delà procure des résultats qui sont immensément clarificateurs et qui transmettent à l'homme un savoir qui ne pourra jamais lui être transmis d’une manière terrestre. Et donc il est beaucoup plus avantageux d’entrer en contact avec ces êtres enseignants que de se confier à des enseignants terrestres, parce que ceux-ci pourront ne pas être dans la Vérité et ils voudront de toute façon considérer leur savoir comme Vérité, tandis que les êtres de l'au-delà guident la très pure Vérité à la Terre, dès que l'homme la désire. La Vérité spirituelle doit être offerte dans l'amour pour être accueillie par le cœur, lorsque l'enseignant cherche à transmettre son savoir, l'amour pour le prochain n’en est pas toujours la cause. Mais les êtres de l'au-delà sont pleins d'amour pour les hommes et ils voudraient leur offrir la Vérité, ils cherchent seulement des hommes de bonne volonté pour l'accueillir, pour la répandre sur la Terre. Là où est actif l'amour pour le prochain, là Dieu protège de l'erreur l’offrant comme aussi le recevant, parce qu'alors Dieu donne à l'homme la connaissance de ce qu'est la Vérité, bien que l'enseignant ait conquis son savoir à travers des études mondaines. Parce que si l'homme est capable d'aimer, alors il ouvre inconsciemment son cœur à l'influence du monde spirituel et celui-ci guide bien ses pensées. L'amour est toujours une certaine sécurité pour de justes pensées. La liaison avec l'au-delà est de toute façon à préférer à l'étude terrestre, parce que l'homme est instruit sur tout par ces êtres, vu que rien ne leur est étranger, et leur savoir s'étend sur tous les domaines et par conséquent ils peuvent transmettre un savoir volumineux aux hommes sur la Terre. Ils ont seulement besoin de l'attention des hommes et de celle-ci dépendra quelles Sagesses leur seront soumises. Les êtres de l'au-delà sont toujours prêts à donner, mais la faculté de recevoir la Vérité n'est pas toujours la même. Les Dons spirituels doivent être offerts seulement là où l'homme a la sérieuse volonté de les recevoir. Et plus la volonté de l'homme est pénétrée dans le savoir, plus elle sera tournée vers la Vérité, c'est-à-dire que si l'homme se laisse une fois instruire par des êtres de l'au-delà, alors son désir pour les Sagesses divines toujours plus profondes augmente aussi, ainsi que la faculté de reconnaître ce qui lui est offert comme Vérité et de l'accueillir vite. Cette faculté est une grande Grâce que Dieu offre à l'homme qui croit en Lui et reconnaît Son Action. Parce que les Forces de l'au-delà doivent d'abord être reconnues avant qu'elles puissent se manifester, c'est-à-dire que la foi dans l’action des Forces de l'au-delà fait devenir actif l'amour de ces Forces et elles sont prêtes à donner à un éclaircissement complet sur toutes les questions que l'homme se pose maintenant mentalement. Donc chaque homme peut devenir savant, mais tant qu’il lui manque la foi dans le fait que Dieu Se sert de ces Forces pour initier l'homme à Son Règne et à Son Action, celles-ci ne peuvent pas se révéler.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Refuser les Vérités spirituelles montre l'éloignement de l'homme de Dieu

B.D. 2164 from 24. novembre 1941, taken from Book No. 31

Le fait que les hommes se sont éloignés de Dieu est clairement reconnaissable au vu que le refus de la transmission spirituelle se trouve en eux. Ils tiennent comme étant entièrement exclue la possibilité d'une Révélation divine et donc ils ne s'approchent pas de son contenu, donc ils ne reconnaissent ni un Dieu d'Amour ni Son Omnipotence lorsqu’ils la rejettent aussi rapidement. Donc ce sont des mots vides que les hommes répètent, lorsqu’ils parlent d'un Dieu d'Amour. Les hommes ne savent pas ce que peut faire l'Amour divin, et pour eux il est aussi incompréhensible que l'Amour ne laisse rien tomber, ils sont si loin de l'éternelle Divinité que l’Action de Dieu leur est insaisissable et cela ne peut pas leur être rendu compréhensible par la contrainte, donc la tâche de l'homme qui veut transmettre la Parole divine n'est souvent pas facile à réaliser ; elle demande un amour infini et de la patience, et le premier effort des hommes qui veulent servir Dieu doit être de se représenter Dieu comme un Être qui ne doit pas être cherché au loin, ils doivent considérer que rien ne Lui est impossible et ne pas douter de Son Action. S’ils réussissent à transmettre cette foi au prochain, cela est déjà un succès qui en promet d’autres. Les hommes veulent avoir des preuves tant qu’ils ne peuvent pas croire. Mais s'ils s'approchent une fois de cette idée qu’ils sont constamment pourvus par l'Amour Paternel de Dieu, alors ils tiennent compte de tous les événements de leur vie terrestre et sentent la Proximité de Dieu et ils croient sans preuves. Seulement alors la Parole de Dieu peut être guidée vers eux et cela sera pour eux la démonstration de ce que maintenant ils entendent dans le cœur. Mais à nouveau leur prédisposition envers le monde est décisive, s’ils veulent se laisser convaincre de l'Amour et de l'Omnipotence de Dieu, parce que ceux qui sont entièrement tournées vers le monde ne veulent pas reconnaître un Être qui est en dehors du monde, et auquel ils doivent sacrifier les joies du monde. Parce que dans le monde et dans ses joies ils trouvent pleinement l'exaucement de ce qu’ils désirent ardemment. Seulement le renoncement les porte plus près de l'éternelle Divinité. Dieu s'approche de ceux qui renoncent au monde et bienheureux celui qui l'accueille. Dieu guide les pas de ceux qui veulent Le servir, des hommes qui veulent être guidés dans le savoir sur l'Amour et l’Action de Dieu. Donc Lui-même se porte près de ceux-ci, parce cela dépend de la volonté de leur cœur et Il ne laisse rien de coté pour qu’ils se tournent vers Lui. Parfois il suffit seulement d’une petite indication pour que l'homme devienne croyant, mais parfois il est nécessaire de la plus extrême patience et d’un très grand amour pour le mener à la foi. Et donc les domestiques de Dieu ont besoin d’une grande Force de Dieu qu’ils doivent toujours demander dans la prière, parce que leur fonction n'est pas facile et la résistance est souvent très grande.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Priez pour les âmes de l'au-delà qui n'ont pas conquis l'amour sur la Terre

B.D. 2165 from 24. novembre 1941, taken from Book No. 31

L’état de souffrance d'une âme non libérée n’est pas descriptible aux hommes et malgré cela ils doivent savoir que c’est un état de découragement inimaginable qu’ils doivent supporter, et ce savoir doit pousser l'homme à assister ces âmes en les aidant, et pour cela il leur est envoyé toujours de nouveau l'avertissement de ne pas oublier ces âmes. Elles remercient mille fois ces hommes, qui apportent de l’aide à leur tourment au moyen de la prière. Les âmes de l'au-delà, qui à leur décès laissent sur la Terre des hommes avec lesquels elles étaient liées par l'amour, ont un avantage vis-à-vis de celles qui n'ont conquis aucun amour sur la Terre. D’affectueuses pensées et de pieux désirs suivent les premières, ou bien au travers d’intimes prières à de telles âmes il leur arrive de la force et leur position peut s’améliorer considérablement. Chaque pensée affectueuse est ressentie de manière bienfaisante par ces âmes et réveille de nouveau l'amour qui maintenant se manifeste en même temps pour les âmes souffrantes qui ont vécu sur la Terre sans amour. Elles sont vite oubliées, ou bien on pense à elles seulement sans amour et cela agit d’une manière terrible sur leur état dans l'au-delà. Chaque bonne pensée des hommes sur la Terre adoucit les tourments des âmes dans l'au-delà, chaque pensée mauvaise les augmente, et les âmes ne peuvent pas se défendre, ou obliger les hommes à les aimer.

Maintenant l'amour et l'absence d'amour agissent sensiblement, et font sentir à l'âme qui lutte vers le Haut un allègement ou bien une aggravation. Les âmes qui doivent se passer totalement de l'amour des hommes sur la terre dépendent d’elles-mêmes dans la plus sombre ambiance, et leur misère est indiciblement grande. On doit se rappeler particulièrement de ces âmes dans la prière sur la Terre, pour que même celles-ci perçoivent la bénédiction de l'intervention de sorte qu’elles sentent sur elle la Force de l'amour, et pour cela il se produit en eux un changement. Parce que dès qu’une affectueuse pensée effleure ces âmes solitaires, elles s'en aperçoivent et elles se tournent vers le point de sortie de cette pensée, elles s'approchent de l'homme qui a pensé à elles avec miséricorde et observent lui et son être, son action et le parcours de ses pensées. Elles viennent près d’un homme qui leur a fait du bien, bien qu’elles-mêmes ne soient capables que de peu de bons mouvements d'esprit. Mais elles recherchent la cause du fait que leur état de souffrance diminue à la proximité de ces hommes et sentent un allègement perceptible à travers la prière pour les âmes qui luttent dans l'obscurité. Et elles apprennent à reconnaître que l'amour est l'unique moyen pour l'amélioration de leur situation. Et lorsque l'âme a conquis cette connaissance, alors elle devient malléable et de bonne volonté pour aider aussi d’autres âmes, et elle a échappé à la misère la plus amère. Les hommes sur la Terre peuvent sauver beaucoup d'âmes de leur misère, lorsqu’ils cherchent à s'imaginer l'impuissance de ces âmes. Parce que dès qu'ils sentent en eux une étincelle d'amour, la grande souffrance doit toucher leur cœur et stimuler leur volonté à aider ces âmes. Les hommes doivent inclure dans leurs prières ces pauvres âmes auxquelles il manque la force de s'aider par elles-mêmes, ils doivent invoquer Dieu pour Sa Grâce et Sa Miséricorde pour ces âmes, ils doivent leur tourner leur amour et ne jamais se rappeler d'un défunt en l'absence d'amour, pour ne pas augmenter les tourments de celui-ci. Parce qu'alors l'âme est dans le plus grand danger de se durcir totalement et que chaque bon mouvement en elle meure. Mais ces âmes doivent être sauvées et à cela les hommes sur la Terre peuvent y contribuer d’une manière inconcevablement grande.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Parole de Dieu - la Doctrine de l'Amour - Suivre Jésus

B.D. 2166 from 25. novembre 1941, taken from Book No. 31

Si vous examinerez les Enseignements qui vous sont offerts d'en haut, alors étudiez-les au regard de ce qui vous a été transmis à travers l’Ecriture et la Parole transmise par le Seigneur sur la Terre. Il a prêché l'amour et Il vivait en conséquence. Et ce qui vous est offert d'en haut est aussi reconnaissable comme Parole de Dieu si l'amour qui y est prêché pousse les hommes à suivre Jésus. Ce qui vous est offert d'en haut est seulement un savoir sur des choses qui témoignent de l'infini Amour de Dieu, de Sa Sagesse et de Son Omnipotence. Ce savoir doit pousser les hommes à tendre vers la perfection, il doit vous guider à la foi et vous enseigner d’aimer Dieu, parce que seulement à travers l'amour vous atteindrez le but le plus haut, l'unification avec Dieu. Tout ce qui contribue à élever en vous l'amour, est de Dieu, par conséquent les Révélations que reçoit l'homme qui voudrait servir Dieu dans l'amour doivent être d'origine divine, parce que seulement l'amour le pousse vers Dieu et tourne sa volonté vers Lui. Mais celui qui se donne à Dieu, n'est plus soumis au pouvoir de l'adversaire de Dieu, à moins que des intérêts mondains ne le capturent de nouveau. Alors il est en danger de succomber aux tentations du monde. Mais alors Dieu protège les Forces qui veulent pourvoir le fils terrestre avec le savoir spirituel. Mais il défend aussi aux forces adverses d'influencer les pensées de l'homme d’écrire des choses qui ne correspondent pas à Sa Volonté, parce que Dieu ne laisse pas la tomber ceux qui sont devenus faibles, mais Il les aide à se fortifier et à soumettre à Dieu leur volonté. Dieu donne ce qu’Il considère comme nécessaire, même si à l'homme cela semble incompréhensible. Mais Il éclaircira aussi ce qui est incompréhensible lorsque le moment sera venu. Les Communications doivent mener à la foi et à l'amour, et à l'homme de bonne volonté il sera facile de croire et de devenir actif dans l'amour s'il tend sérieusement à s'acquitter de la Parole divine. Il reconnaîtra que c’est la même Parole que Jésus a annoncée aux hommes sur la Terre et il se sentira poussé à vivre en conséquence pour des Promesses qui lui semblent plus précieuses que le bien terrestre. Et donc il aspire au Bien spirituel. Mais Dieu récompense la ferveur avec laquelle il s’efforce de vivre pour Sa Complaisance. Et Dieu lui donne la clarté dans l'esprit, elle est pour lui un Guide spirituel et corporel pendant son chemin terrestre et elle lui fournit la très pleine connaissance sur sa vraie destination.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La connaissance donnée à ceux qui veulent servir Dieu - Contradiction

B.D. 2167 from 26. novembre 1941, taken from Book No. 31

Ceux qui se retrouvent ensemble sur la Terre pour agir en commun pour Dieu, seront aussi dans la même connaissance, c'est-à-dire qu’ils connaîtront la Vérité et ils s'emploieront pour celle-ci. Pour être digne de la Vérité, la volonté pour le Bien doit être forte dans l'homme ; il doit vouloir vivre dans la Complaisance du Seigneur et s’efforcer avec toutes ses forces d’anoblir son être. Alors il reconnaît avec une très claire certitude toute non-vérité et s’en sépare, il accepte avec conviction la Vérité et en est totalement compénétré. Il a aussi le don d'en accueillir le noyau et de le reconnaître comme Sagesse divine et de laisser inaperçu la coque extérieure. Il trouve la liaison avec ce qui lui est offert comme Vérité et donc il peut aussi être actif comme enseignant. Parce que pour pouvoir enseigner l'homme doit en être totalement compénétré, c'est-à-dire qu’il doit avoir accueilli en lui la Vérité avec l'intellect et le cœur. Parce que seulement maintenant il s’emploie avec une pleine ferveur pour répandre la Vérité parmi les hommes. Pour pouvoir répandre la vérité, l'homme doit pouvoir réfuter chaque objection. Et cela demande un grand savoir que Dieu transmet à ceux qui veulent combattre pour Lui. Et donc les combattants de Dieu sont guidés souvent dans des situations dans lesquelles ils doivent se servir réciproquement en se guidant réciproquement vers le haut au travers d’apparentes contradictions. Parce que cela stimule à l'objection et peut de toute façon mener à un éclaircissement des opinions des deux, si les deux personnes ont la volonté de servir Dieu. Celles-ci sont préparées par Dieu pour leur tâche terrestre. Pour Dieu tout homme qui s’offre pour la libération des âmes de leur misère spirituelle est apte à cette tâche. Par conséquent la Vérité tombera sur un sol préparé d’une manière entièrement différente, mais elle restera toujours la même Vérité et l'homme lui-même doit se déclarer, autrement il ne peut pas exécuter la tâche qui lui est imposée. Être instruit et pouvoir enseigner rend immensément heureux déjà sur la Terre, mais l’homme aspire seulement rarement à ce bonheur. Mais vu que pour l’humanité il est urgent que l'Enseignement divin qui est en soi la très pure Vérité soit transmis aux hommes, Dieu offre la Vérité d’une manière extraordinaire à celui qui veut Le servir et cela est un afflux de Force spirituelle sur l'âme de bonne volonté pour recevoir. La Vérité s'imposera, parce que la Sagesse de Dieu est une Force et celle-ci pénètre tout et donc les enseignants seront toujours dans le même savoir et dans la même Vérité et maintenant ils pourront la transmettre au prochain, parce que la misère incite Dieu à agir d’une manière extraordinaire, pour qu’il soit rendu facile de se tourner vers Lui, et de Le trouver dans la Patrie éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Christianisme - la Doctrine de l'amour - Reconnaître la Divinité de Jésus

B.D. 2168a from 27. novembre 1941, taken from Book No. 31

Seulement l'amour libère et seulement la Doctrine qui prêche l'amour peut être considérée comme Doctrine chrétienne, c'est-à-dire comme Doctrine de l'amour du Christ, du divin Rédempteur. Le Christianisme est ainsi la conséquence de l’enseignement de cette Doctrine aux hommes, c'est-à-dire pour tous les hommes qui vivent réellement en fonction de la Doctrine de l'amour, qui sont disciple de cette Doctrine, donc représentants du vrai Christianisme. On peut aussi appeler chrétien l'homme qui ne sait rien de Jésus Christ mais qui vit sa vie d’une vraie manière chrétienne, en suivant avec une grande ferveur le Commandement de l'amour pour Dieu et pour l'homme. Inversement on peut contester la pensée chrétienne de tout homme qui ne fait pas des Commandements divins de l'amour le fondement de son chemin de vie. Et actuellement le monde, c'est-à-dire l'humanité, ne peut pas être appelée très chrétienne, parce que l'amour lui est devenu étranger et même lorsque quelqu’un se déclare à l'extérieur pour le Christ cela n’est souvent pas déterminant pour témoigner d’une pensée chrétienne, lorsque l'homme n'est pas en même temps actif dans l'amour. La Doctrine chrétienne de l'amour peut parfois être suivie par des hommes qui ne reconnaissent pas l'Œuvre de Libération, mais alors ils ne resteront pas longtemps dans leur opinion, parce que là où agit l'amour, là la connaissance n'est plus loin et l'homme reconnaît en premier lieu qu’il ne peut plus refuser Jésus Christ ; et seulement alors il vit consciemment le Christianisme. Il fait ce que Jésus exigeait des hommes en Son temps, il vit dans l'amour et donc il suit Jésus. Mais l'actuel manque d'amour est le motif pour lequel l'humanité s'éloigne toujours davantage de Dieu, donc aussi du divin Rédempteur, donc le Christianisme est en danger de disparaître du monde, parce que les hommes ne font rien pour se libérer de leur désamour et donc ils renieront aussi Jésus Christ comme Rédempteur du monde, parce que celui qui n'exerce pas l'amour, ne reconnaît pas Celui qui est en soi pur Amour.

Interruption

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Christianisme - la Doctrine de l'amour - Reconnaître la Divinité de Jésus

B.D. 2168b from 28. novembre 1941, taken from Book No. 31

L'activité d'amour suppose le savoir de l'infini Amour de Dieu, parce que l'homme devient sage seulement s’il vit dans l'amour, parce que l'amour et la Sagesse ne peuvent pas être imaginés l’un sans l’autre. Donc l'amour mène à la connaissance, par conséquent la pensée de la Libération par Jésus Christ en tant que Rédempteur du monde sera bien compréhensible à l'homme affectueux. Parce que dès que l'homme est dans la connaissance, il connaît aussi l'horrible situation de misère dans laquelle se trouve toute la substance animique dans son chemin au travers de la vie terrestre. La grande distance de l'être de Dieu lui devient claire comme aussi la faiblesse sans l'Aide de Dieu et donc il reconnaît aussi la Bénédiction de l'Œuvre de Libération. Il sait qu'uniquement l'amour a la Force rédemptrice et que Jésus Christ S’est Lui-même sacrifié par Amour pour l'humanité, et donc au travers de Sa mort sur la Croix Il a éloigné la mort éternelle des êtres, donc Il les a rachetés. Et même si l'homme est totalement éloigné de la foi chrétienne, son action dans l'amour lui procure la connaissance sur l'Œuvre de Libération de Jésus Christ. Celui qui vit dans l'amour sait aussi que Jésus Christ Lui-même a incarné l'Amour et il ne s'opposera jamais et encore jamais contre Lui, il L'affirmera dans le cœur et même devant le monde, parce que l'amour dans son cœur se décide pour Lui. La Doctrine chrétienne sera donc toujours seulement la Doctrine de l'amour et une doctrine qui s'oppose à Jésus Christ, ne prêchera jamais l'amour. L'amour de l'homme doit être désintéressé, il doit donner et ne pas prétendre. Vivre dans la succession de Jésus signifie renoncer à tout ce qui semble à l'homme digne d'être aimé sans ne prétendre à rien pour lui. Celui qui observe ce Commandement de l'amour, suit aussi Jésus et son chemin terrestre lui procure la libération de la chaîne spirituelle, son esprit reconnaît la Divinité de Jésus et il ne doute pas un instant et même si tout le monde voulait se soulever contre lui et le priver de la foi dans le Rédempteur. Reconnaître la Vérité ne dépend pas de la manière dont elle est offerte, mais seulement celui qui laisse parler toujours plus son cœur devient sage et cela se manifeste par des œuvres d'amour désintéressées pour le prochain. Dieu est Amour et Jésus s'est formé dans l'Amour, par conséquent la Divinité était en Lui dans toute la plénitude. La divine Doctrine de l'amour doit maintenant former aussi l'homme, pour que son cœur puisse devenir la demeure de Celui qui est l'Amour Même. Jésus a transmis cette Doctrine d'abord aux hommes et Il l'a renforcée à travers Sa mort sur la Croix. Et même si maintenant les hommes sont devenus totalement sans amour, la divine Doctrine de l'amour ne pourra pas de toute façon être entièrement extirpée, parce qu'elle est de Dieu et tout le Divin est inextinguible. Et même si le divin Rédempteur est renié, tant que brûle encore une étincelle d'amour dans le cœur de l'homme, il s'emploiera pour le divin Sauveur et cela lui procurera un amour augmenté et l’apprendra à croire toujours plus profondément et plus irrémédiablement que Dieu est descendu sur la Terre et s'est incarné en Jésus pour racheter l'humanité, pour donner la Vie éternelle à ceux qui se sont formés dans l'amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le relâchement de la forme solide par la Volonté de Dieu

B.D. 2169 from 29. novembre 1941, taken from Book No. 31

Il se passe un temps infiniment long avant que l'être puisse s'incarner en tant qu’homme sur la Terre, et ce temps est des plus douloureux pendant son parcours de développement. Parce que bien que la forme extérieure au stade d’homme signifie pour l'être une contrainte, elle doit de toute façon être appelée légère vis-à-vis des nombreuses formes extérieures antécédentes. Le séjour dans la forme solide est particulièrement atroce pour l'entité, parce qu’avant que ces enveloppes soient dissoutes, il se passe des temps impensables. La forme extérieure qui a été assignée à l'entité comme enveloppe est par contre pour l’homme seulement un bref empan de temps pour l'âme, et même l'homme ne ressent pas trop ce temps comme un tourment, parce que le corps, la forme extérieure, peut se créer des plaisirs qui lui font paraitre son séjour sur la Terre pas particulièrement douloureux. Le corps perçoit donc l'existence terrestre comme accablante tant qu’il ne peut pas se procurer la satisfaction de ses désirs. Il ne perçoit même pas l'état lié, parce que rien ne le lie si ce n’est ce que les hommes lui mettent comme chaîne au travers d’exigences que le corps ne peut pas accomplir facilement. Pour l'âme par contre c’est le corps qui est la chaîne, qui la rend non-libre, et elle voudrait se dépouiller de cette chaîne. L'âme souffrira sous sa forme extérieure tant que son désir n’est pas satisfait. Mais elle peut desserrer ses chaînes à tous moments, moins elle s’occupe de son corps et de ses désirs. Dans les stades antécédents elle doit exécuter par contrainte l’activité qui lui a été imposée par Dieu, et c’était de toute façon à nouveau une Grâce pour l’être, lorsqu’il a été appelé à une activité, c'est-à-dire lorsque celle-ci lui a été concédée, parce qu’auparavant l'être devait supporter un état dans lequel il était totalement inactif, c'est-à-dire dans la forme solide qui avait été assignée à l'entité comme premier séjour sur la Terre. La forme solide retient l'entité pendant un temps inconcevablement long, et elle doit supporter cet état atroce, parce qu'elle est encore totalement rebelle à Dieu. Et l'être ne peut contribuer d’aucune manière à dissoudre la forme solide, pour se libérer de celle-ci car le changement de la forme solide dépend de la Volonté de Dieu et elle n'est pas exécutée arbitrairement, mais dépend de la disponibilité de l'entité à dérouler une activité de service. Si Dieu entrevoit la bonne volonté de ce qui est lié dans la forme solide, alors Il desserre cette forme et Il lui assigne une activité quelconque, qui est adaptée pour le mûrissement du spirituel dans la forme. Mais le changement de telles formes extérieures doit être précédé d’un certain acte de violence, étant donné que ces formes ne libèrent pas l'entité qu'elles cachent en elles. La Volonté de Dieu est suffisante pour détruire ou dissoudre des formes solides, et la Volonté de Dieu desserrera partout ces formes extérieures, là où il existe la volonté de servir. Mais avant qu'une forme solide se soit transformée en elle-même jusqu'au point où elle n'écrase plus l'entité comme avec des chaînes, il se passe des Éternités. Donc Dieu Lui-même intervient souvent pour libérer l'entité de la forme solide, c'est-à-dire qu’Il opère des transformations de la surface terrestres selon un Plan qui se déroule lorsque Dieu veut donner la possibilité à l'entité de se développer vers le Haut. De telles transformations sont toujours observables en des temps où le spirituel déjà plus mûr ne remplit pas sa tâche terrestre qui consiste dans le fait de dépasser la dernière forme extérieure, lorsque l'être dans son incarnation en tant qu’homme ne vise pas à son développement, mais laisse de coté le vrai but terrestre. Alors ce qui est encore totalement immature est poussé à une activité de service. Il désire des facilités qui ont pour conséquence de se libérer de la forme. Et face à cette bonne volonté de servir, Dieu décide de desserrer la dure forme extérieure de l'entité et donc de donner à celle-ci la possibilité de devenir libre. Et maintenant l'être peut parcourir la voie terrestre dans l'activité servante, et il progresse dans son développement vers le Haut. Le séjour dans les formes extérieures ne dure maintenant plus longtemps comparé au séjour dans la forme solide, mais il faut encore des temps inconcevables jusqu'à ce que l'entité puisse commencer son dernier stade en tant qu’homme, qui peut lui procurer la libération totale de la forme. Le dernier temps en tant qu’homme sur la Terre est seulement un instant comparé au long temps antécédent, et ce n'est pas une prestation impossible pour l'être que de se libérer au travers d’un juste chemin de vie devant Dieu. Mais il est laissé libre de vivre sa vie terrestre comme il le veut, seulement l'état lié n'est pas arbitrairement terminé s’il n'a pas employé la vie terrestre selon la Volonté divine, et alors la vie dans l'au-delà signifiera pour lui une espèce d'état de contrainte, et cela lui procurera dans l'au-delà d’incomparables tourments.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'apport de la Parole divine

B.D. 2170 from 30. novembre 1941, taken from Book No. 31

Laissez agir en vous Mon Esprit pour que vous soyez guidés en toute Vérité. Seulement peu d'hommes ont la juste connaissance et ceux-ci sont éclairés par Mon Esprit. Ils sont sur la Terre et malgré cela leur esprit est près de Moi, parce qu’ils s’efforcent de mener une vie dans l'amour et seront toujours là où est l'amour. Ils sont éclairés par la Force de l'esprit et donc ils sont compénétré de la Lumière c'est-à-dire par le savoir. Et ainsi Je parle aux hommes choisis par Moi comme médiateur, c'est-à-dire aux personnes qui se mettent à Ma disposition pour aider le prochain. Je reconnais cette œuvre d'amour pour le prochain et Je parle à travers ces personnes à tous ceux qui veulent M'écouter. Et les Miens écoutent Mes Paroles et eux-mêmes sont dans l'amour et ils Me reconnaissent dans la Parole, parce que celle-ci est une Force de l'Esprit et pénètre dans l'esprit en eux et ceux-ci reconnaissent leur Père. Et avec Ma Parole J’apporte l'Amour à Mes fils et cela les rend heureux. Sous quelque forme que ce soit la Parole que Je leur offre est claire et compréhensible pour tous ceux qui l’acceptent, parce que c’est la Force de Ma Parole qui guide l'homme dans la connaissance dès qu’il se confie à l’action de la Parole de Dieu. Et ainsi la Parole divine est continuellement guidée vers la Terre. Parce que sans celle-ci l'humanité ne pourrait pas arriver à la Vérité. La Vérité a besoin d'auditeurs de bonne volonté pour être reconnue comme Vérité, mais elle est presque toujours refusée et Je dois laisser arriver cela, parce que Je ne force pas la volonté de l'homme, mais lui-même se prive de la Grâce qui est dans la Lumière, parce que la Lumière et la Vérité sont Une ; et seulement Moi-même Je peux guider la Vérité vers la Terre. Mais celui qui accepte Ma Parole la reconnaît aussi, parce qu'à lui afflue la Lumière et en étant dans la Lumière il est près de la Lumière Primordiale et sait que seulement là on peut trouver la Vérité, là où brille cette Lumière, là où Mon Amour envoie Ma Parole sur la Terre pour qu'elle rende les hommes heureux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Omnipotence, l'Amour et la Sagesse de Dieu

B.D. 2171 from 1. décembre 1941, taken from Book No. 31

L'Omnipotence, la Sagesse et l'Amour de Dieu se manifestent dans chaque Œuvre de Création, mais seuls les hommes qui sont croyants les reconnaissent, et à travers la foi ils sont guidés dans le savoir sur le Règne et l’Action de Dieu. L'Amour de Dieu a fait se lever les Œuvres de Création pour racheter la substance animique. L'Amour de Dieu pour la substance animique a déterminé Sa Volonté de l'assister d’une misère qui avait certes été causée par sa faute, mais qui ne pouvait pas se terminer sans Son Aide. Et Son Omnipotence et Sa Sagesse ont formé des choses dont la destination est de diminuer la misère de la substance animique. Et ainsi Dieu a créé le Ciel et la Terre ; ces Créations témoignent de Son Amour, de Sa Sagesse et de Son Omnipotence, parce que ces Créations sont inimaginables tant dans leur genre que dans leur multiplicité et l'homme peut voir seulement une minuscule partie de la Création entière et donc en juger seulement une minuscule partie. Mais il n'existe aucune Œuvre de Création, pour aussi petite et laide qu’elle soit qui n'ait pas sa destination et qui ne soit en liaison avec une autre Œuvre de Création. Tout est bien pensé par Sa Sagesse, et Son Omnipotence exécute ce que voulaient faire se lever Son Amour et Sa Sagesse. L'Amour continue à rester la Force dont est procédé tout ce qui est. L'Amour est la Force divine du Créateur, mais celle-ci ne pourrait faire se lever rien de parfait sans la Sagesse. Or Dieu est parfait, par conséquent Sa Sagesse doit être indépassable et donc ce qui est procédé de la Force divine du Créateur, doit aussi être indépassable, donc cela n'a besoin d'aucune amélioration. Et celui qui observe attentivement les Créations de Dieu, doit adorer le divin Créateur dans la plus profonde humilité et le respect, parce que ce qu’Il a créé donne témoignage de la Perfection de Dieu et il n'existe rien qui puisse être plus sage et plus parfait que comme c’est. L'infini Amour de Dieu a donné des possibilités illimitées à la substance animique. Sa Sagesse n'a fait rien d’inconsistant, parce que la liaison de toutes les choses rendent possible à la substance animique un développement constant vers le Haut, et l'Omnipotence de Dieu a fait devenir forme ce que Son Amour et Sa Sagesse ont reconnu comme possibilité de développement pour la substance animique.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Intervention pour les hommes loin de Dieu

B.D. 2172 from 2. décembre 1941, taken from Book No. 31

Les hommes qui se croient trop supérieurs pour implorer l’Aide à Dieu sont dans le plus grand éloignement de Dieu, ils ne peuvent ni croire en un Pouvoir tout-puissant qui Aide, ni voir dans la prière un pont qui mène à l'éternelle Divinité, et donc ils ne nouent aucune liaison avec Elle et de ce fait ils sont toujours totalement solitaires et, lorsque des difficultés où l'aide terrestre ne peut plus rien s'approchent d’eux, ils ne peuvent y faire face. Parce que si, dans cette misère, l'homme ne trouve pas Dieu, cela est une preuve qu’il reste encore dans une grande opposition contre Dieu, que la vie terrestre ne lui a encore apporté aucun développement vers le Haut, que donc il se trouve dans un état très pitoyable, lorsqu’il doit laisser la vie terrestre. Il n'a fait encore rien de conscient sur lui, pour arriver à une marche plus élevée. Pour cela il lui manque la force, vu qu’il ne l'a pas demandée dans la prière. Et malgré cela ces hommes doivent sentir la bénédiction de la prière, parce qu'ils pourront constater un ramollissement perceptible de leur être, dès qu’un prochain priera pour eux. L’intervention peut faire beaucoup et la plupart de l'humanité serait sauvée si l’un voulait demander pour l'autre l’amour et la grâce de Dieu. Alors la volonté de refus ne serait plus aussi grande, parce que Dieu écoute la prière qui révèle l’amour désintéressé pour le prochain, lorsqu’Il est prié pour le don d’une aide pour le prochain. L'infini Amour de Dieu est toujours prêt pour s'acquitter d'une telle prière, parce qu'elle témoigne de l'amour pour le prochain. Car l'éloignement de Dieu peut être diminué seulement au moyen de l'amour, et si l'être échoue et il peut être aidé encore sur la Terre au moyen de l'intervention et il peut lui être indiqué la voie juste.

Plus loin l'homme se trouve de l'éternelle Divinité, plus incompréhensible lui est aussi la pensée d’une aide. Et de ce fait il ne se tourne pas vers Dieu dans la prière. Mais vu qu’un changement de pensée peut être obtenu seulement par une intime prière, l'homme ne doit perdre aucune possibilité de prier intimement pour son prochain qui est encore faible dans la foi. La force de la prière est énorme, et par la prière l'homme croyant obtient tout, et elle a un effet surtout sur l'état spirituel, c'est-à-dire que l'homme renonce à sa résistance contre tout le spirituel, il deviendra réfléchi et ce qu’il avait auparavant constamment refusé, maintenant il l'étudie et il arrivera à un autre résultat. Cet homme qui prie pour l’éclairage spirituel de son prochain a une influence hors du commun et cela s'exprime de sorte que celui-ci écoute maintenant volontairement ce qui lui est transmis, même si initialement il était réticent, ainsi il réfléchit et si plus tard il s’en rappelle, il l’accepte volontiers et avec joie. Et ainsi l'éloignement de Dieu diminue. La prière intérieure apporte la plus grande force et donc elle doit se manifester sur le prochain, lorsque la prière était pour lui. Les hommes loin de Dieu ne sont donc pas perdus sans espoir, parce que lorsqu’ils trouvent quelqu'un qui reconnaît la grande misère spirituelle de ceux-ci et qui voudrait les libérer, eux-mêmes ont en main un moyen efficace, une intime prière adressée à Dieu, que l'homme qui était incorrigible, perçoit agréablement et il ne peut pas se fermer à cet amour. Il sera guidé sur la voie juste et arrivera même à la reconnaissance, même si c’est souvent seulement après un temps long ; mais il n'est pas exposé sans espoir à l'influence de l'ennemi, ainsi les êtres bons qui luttent rapporteront la victoire en aidant l'homme à le libérer de son état d'éloignement de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les Interventions de Dieu sont nécessaires pour le spirituel mûr et le sous-développé

B.D. 2173 from 3. décembre 1941, taken from Book No. 31

Dieu dans Son infini Amour a décidé d'arrêter la rétrogradation spirituelle de l'humanité et pour cela Il se sert de la volonté inversée des hommes, c’est-à-dire de ce que les hommes font sous l'influence de l'adversaire, Dieu le fait devenir la cause d'indicible souffrance et d'amère misère pour agir sur l'état spirituel des hommes. L'humanité ne retrouve plus la voie du retour à Dieu, et elle est dans le plus grand danger d'être totalement dominée par l'adversaire. Et cela détermine Dieu à une Intervention de Sa Part, ce qui a un effet terrestre extrêmement grave, mais qui du point de vue spirituel peut apporter une Bénédiction à l'humanité. Là où est la souffrance, là se manifeste toujours l'Amour de Dieu, bien que cela ne soit pas compréhensible par les hommes. La Terre doit être la station de formation de l'esprit et elle l’est dès que la vie terrestre contribue à mettre l'âme dans un degré de maturité dont elle a besoin pour la Vie dans l'Éternité. Mais les hommes peuvent aussi rester totalement non impressionnés par l'expérience terrestre et cela est ensuite le cas lorsqu’ils n'ont aucune foi dans une Vie après la mort, lorsqu’ils considèrent la vie terrestre seulement comme un but en lui-même et négligent totalement le travail sur l'âme. Alors leur vie terrestre a été vécue en vain et cette vie terrestre rendue inutile ne peut jamais être récupérée ou compensée et l'effet d'une telle vie terrestre a des conséquences si graves que Dieu a Compassion de ces âmes et Il voudrait les assister avant qu’il ne soit trop tard. Et Son Assistance est apparemment une Œuvre de cruauté mais de toute façon décidée par Son très grand Amour depuis l'Éternité. Dieu détruit apparemment pour sauver. Il fait se lever ce que les hommes voient comme Œuvre de destruction, chose qui cependant en réalité a pour but une édification spirituelle, un progrès spirituel, cependant pour l’homme celui-ci dépend de sa libre volonté, mais il est certain pour d’innombrables êtres qui sont encore sous-développés, c'est-à-dire qui restent au début de leur carrière terrestre. Parce qu'à ceux-ci il est donné avec cela la possibilité de se développer vers le Haut et donc l'Intervention de Dieu sera saluée joyeusement par eux, vu qu’ils sont libérés d'une captivité infiniment longue dans la forme solide. L'Amour de Dieu veut assister chaque essentiel, soit qu'il se trouve encore au début de son développement comme aussi le spirituel déjà plus mûr qui est dans le plus grand danger de ne pas dépasser l'épreuve de la vie terrestre. Et donc l'événement qui arrive est inévitable pour combien il ait un effet de souffrance, parce qu'il existe encore la possibilité que les hommes arrivent à la connaissance et qu'ils soient sauvés de l'éternel naufrage, parce que l'Amour de Dieu lutte pour chaque âme tant qu’elle demeure sur la Terre, pour qu'il lui reste épargnée une indicible souffrance dans l'au-delà.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Gratitude des âmes dans l'au-delà rachetées par la prière

B.D. 2174 from 4. décembre 1941, taken from Book No. 31

Plus l'homme pense aux âmes dans l'au-delà avec la volonté d'aider, plus intimement ces âmes s'unissent de nouveau avec l'homme, étant donné qu’en lui elles reconnaissent le sauveur de leur situation de misère. Elles se libèrent du contact avec la Terre seulement lorsqu’elles n'ont plus besoin de l'aide des hommes, lorsque d’une certaine manière elles sont plus mûrs que ceux-ci et maintenant elles se relient avec les âmes de l'au-delà qui se trouvent dans le même état de maturité. Alors elles assistent de nouveau l'homme en l’aidant, mais elles ne désirent plus la proximité de la Terre, mais cherchent à attirer les pensées des hommes dans le Royaume spirituel, elles cherchent à guider l'esprit des hommes de la Terre vers le haut, parce que dans ce Royaume elles sont plus heureuses, et la Terre a perdu pour elles toute force d'attraction. Mais elles n'oublient pas les hommes sur la Terre, et elles les assistent en les aidant particulièrement à diminuer leur état de souffrance et a les libérer de leur misère et de leurs peines à travers la prière et un intime souvenir. Lorsque ces âmes sont libérées, alors il est mis à leur disposition toute la Force nécessaire pour guider les hommes sur la Terre, et leur lutte sur la Terre devient toujours plus facile et il sera aisé de reconnaître leur progrès spirituel, parce que maintenant ces âmes puisent à une Source inépuisable. C’est leur béatitude que de pouvoir aider et leur amour se tournera vers les hommes sur la Terre qui doivent encore combattre pour le salut de leurs âmes. Maintenant elles restituent leur gratitude de la même manière, elles aident le spirituel non racheté pour qu'il devienne libre de son état lié. Les hommes peuvent tendre facilement vers le Haut, lorsqu’ils se sont conquis l'amour des êtres de l'au-delà par leur volonté d'aider et maintenant leur amour est récompensé. Alors les hommes peuvent entrer dans l'au-delà dans un état de Lumière et l'état atroce des êtres imparfaits leur reste épargné, parce que cela est un bien spirituel que l'homme s’est conquis sur la Terre. Dans l'au-delà il retrouve ses chers, il n'existe plus aucune séparation avec ceux avec lesquels il était uni dans l'amour sur la Terre et l'amour de ceux-ci n'est pas fini avec la mort du corps. Maintenant il est unit avec ces êtres qui ont une même compréhension et un même amour béatifiant, parce que le même état de maturité spirituelle a pour effet des pensées affectueuses réciproques. Ce que l’on appelle avoir contribué à la libération d'une âme, sera compréhensible à l'âme seulement dans l'au-delà, lorsqu’elle se rendra compte de l'état de bonheur comme aussi de l'état de souffrance de l'être. Et donc l'être racheté dans l'au-delà est toujours prêt à aider un être non libéré, et son amour s'étend soit au Royaume de l'au-delà comme aussi sur la Terre. Donc les hommes sur la Terre doivent conquérir des amis dans l'au-delà au moyen de leur constante disponibilité d'aider les âmes qui dépendent encore de leur aide et de leur amour. Parce que ce qu’ils font à ces âmes par amour, sera récompensé de manière multiple.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les Éruptions sont un acte de libération pour le spirituel dans la forme solide

B.D. 2175 from 5. décembre 1941, taken from Book No. 31

Des Éternités se sont passées, et des Éternités passeront encore, avant qu'ait eu lieu la spiritualisation de tout ce qui est substance d’Ur de la Création. Ce processus est inconcevablement fatigant et demande infiniment de temps parce que la résistance initiale du spirituel ne peut pas être cassée violemment, mais celui-ci doit se décider tout seul à y renoncer, et donc il ne peut être accéléré d’aucune manière. Seulement au moyen d'une extraordinaire pression sur le spirituel sa volonté de résistance peut être paralysée, et donc les Créations visibles sont d'une consistance qui, dans leur stade initial semblent presque indestructible et leur dissolution est de nouveau seulement possible par des processus violents. Ces dissolutions violentes ont lieu au travers de la Volonté de Dieu lorsque le spirituel est devenu malléable au point de ne plus avoir besoin d’un état de contrainte insupportable. Alors Dieu détend les chaînes de celui-ci en désagrégeant la forme solide et en la remodelant de nouveau dans de nouvelles formes extérieures qui ne constituent plus pour le spirituel l'état atroce d'avant. Toute violente dissolution d'une précédente forme solide est pour le spirituel lié un acte de libération, mais en même temps de telles Créations sont aussi subordonnées à un changement qui cachera en elle du spirituel déjà plus mûr. Parce qu'une dissolution violente de la substance dure est un processus qui est perceptible pour tout le spirituel dans un très vaste cercle. Ce n’est pas un délabrement progressif, mais une éruption élémentaire de spirituel, auquel Dieu concède pour quelques instants une liberté qu’il exploitera pour casser ce qui le tient lié. De telles éruptions nécessitent des changements violents pour ces Créations qui sont frappées de destruction.

Tout le spirituel, même celui déjà avancé dans le développement, libéré donc de sa vieille forme, s'unit avec du spirituel devenu libre et prend de nouveau séjour dans une nouvelle forme extérieure, selon la volonté du spirituel de s'adapter à une tâche de service. Et ainsi à travers une telle dissolution violente le spirituel est de nouveau poussé à l'exercice d'une activité de service, ce qui signifie un relâchement de sa précédente chaîne. Donc une destruction violente est liée avec une libération, c'est-à-dire avec un développement vers le Haut du spirituel lié dans une forme, et cela est accueilli joyeusement par lui. Seulement pour le spirituel qui se trouve au dernier stade développement c’est un événement douloureux, parce qu'il prive ce spirituel de toute possibilité ultérieure de développement sur la Terre et fait jaillir des frayeurs et de la terreur si celui-ci n'a pas exploité son dernier séjour dans la forme autant que cela était possible. Mais pour le spirituel non mûr de telles éruptions sont nécessaires, sinon il ne peut pas être libéré autrement de sa forme lorsque, après un temps infiniment long, il décide d’abandonner sa résistance contre Dieu en servant, alors Dieu lui en donne la possibilité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Communion spirituelle avec Dieu – Antidote pour le monde

B.D. 2176 from 6. décembre 1941, taken from Book No. 31

Il n'existe aucun antidote meilleur pour le monde et ses joies que l'unification spirituelle avec Dieu. Celui qui tend vers celle-ci, son désir n'est plus tourné vers le monde, parce que maintenant il a trouvé quelque chose qui lui est désirable et qui lui procure un bien impérissable. L'unification spirituelle avec Dieu signifie peu pour le corps, parce que tout désir corporel reste inaperçu, parce qu'il milite contre la communion avec Dieu, parce que le corps appartient au monde. Donc le corps doit aussi être sacrifié et maintenant faire ce qui est agréable à Dieu, s’il veut se former de sorte que Dieu prenne possession de lui, pour agir par lui. Dieu considère nécessaire une telle Action, Dieu sait que la foi est dans le plus grand danger d'être extirpée, et Il doit la faire revivre à travers des Actions inhabituelles, parce qu’une action extraordinaire doit mener à Dieu. La Bénédiction la plus grande est l'unification avec Dieu à l’inverse l'éloignement de Dieu qui se manifeste par l'absence de foi, est le plus grand désavantage pour l'âme humaine. Parce qu'alors le corps domine l'âme, il exige des jouissances de vie illimitées et il trouve leur accomplissement, et l'homme vit sa vie terrestre d’une certaine manière sans Dieu et son esprit est bâillonné et cela signifie un arrêt spirituel, voire même une rétrogradation de son développement. La séparation des joies et des plaisirs terrestres et le renoncement du désir terrestre demande un autodépassement, mais d'autre part plus grand est le succès spirituel, parce que dans la même mesure où l'homme se sacrifie, il reçoit aussi, mais ce qu’il reçoit est quelque chose de beaucoup plus précieux, parce que c’est un bien impérissable qu'il échange avec des biens terrestres. Et cela il le reconnaîtra seulement à son décès, lorsqu’il pourra emporter avec lui ce bien dans l'Éternité, là où tout le terrestre reste en arrière. La liaison spirituelle avec Dieu est le début de l'état heureux, il dure au-delà du monde terrestre, parce que le but final de toute tendance spirituelle est l'unification avec Dieu, et celui qui tend à cette unification déjà sur la Terre, pour celui-ci le monde a perdu son charme, et cela a la même signification que de s’être échappé du pouvoir de l'adversaire. Une tendance étonnante est de se laisser tomber dans un bas état spirituel, et cela est possible lorsque la volonté humaine est trop faible pour résister aux désirs du corps. L'homme doit tendre à l'unification spirituelle avec Dieu, alors la Force pour devenir maitre des désirs du corps lui est transmise. Et sa volonté est récompensée par le plus haut succès spirituel. Ce à quoi le corps renonce, l’âme le recevra, et cela durera au delà de tout le terrestre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La foi

B.D. 2177 from 6. décembre 1941, taken from Book No. 31

Sans foi la vie terrestre est difficile à porter pour l’homme, parce que sans la foi il lui manque toute liaison avec Dieu et donc il lui manque aussi la Force. Et Dieu doit de nouveau charger sur l'homme des poids, parce qu'au travers de ceux-ci il doit tendre vers Dieu ; il doit devenir croyant ou bien sa faible foi doit être fortifiée. Le croyant se plie à la Volonté de Dieu et porte avec patience ce dont il est chargé, parce qu’il puise la Force dans sa profonde foi. Et Dieu l'aide à porter, alors que par contre le mécréant est sans apport de Force et menace presque de s'écrouler sous son poids. Croire signifie être convaincu que l'Amour de Dieu a Compassion de la misère du fils terrestre et qu’Il lui envoie de l'Aide lorsque l'homme menace de se décourager. Croire signifie en outre considérer tout comme possible si Dieu le veut et croire signifie supposer que Son Amour de Père le veut, qu'Il diminue la misère de l'homme lorsqu’il se confie à Lui en toute confiance. Mais l'homme doit aussi savoir que l'Amour de Dieu est préoccupé pour le salut de l'âme de celui qui L'invoque, il doit savoir que souvent il doit être chargé sur lui de porter la souffrance parce que l'âme est en danger de se perdre. Et donc la foi de l'homme doit être assez profonde pour ne pas douter de Dieu et de Son Amour même lorsque Son Amour n'est pas tout de suite reconnaissable. Se donner inconditionnellement à Dieu et accueillir résigné de Sa Main la joie comme aussi la souffrance, est la preuve d'une foi inébranlable dans l'Amour de Dieu et Il récompense une foi aussi profonde. Rien dans la vie de l'homme n’est sans but, tout est nécessaire pour développement spirituel vers le Haut, pour son mûrissement. Et l'homme doit passer au travers de grandes misères de l'âme et être purifié au travers de profondes souffrances, il doit être poussé à la réflexion, lorsqu’il a manqué de le faire sans la souffrance et alors il doit affirmer sa foi. Une foi insipide est un danger pour l'homme et donc des épreuves doivent être chargées sur lui. Mais l'Amour de Dieu est toujours prêt et assiste l'homme dans la misère dès que la moindre pensée se tourne vers Dieu, parce qu'Il est le refuge de tous ceux qui croient en Lui.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La lutte pour les âmes dans l'au-delà - la Miséricorde de Dieu

B.D. 2178 from 7. décembre 1941, taken from Book No. 31

L’arrêt du spirituel dans l'Éternité dans le même état est impossible, parce que même si l'être est condamné à l'inactivité comme conséquence de son imperfection et que donc il est sans défense et reste sans apport de Force, cette absence de Force se répercute après une durée de temps plus ou moins longue et cela d’une manière où l'être se durcit, donc s'éloigne toujours davantage de Dieu, ou bien cherche à améliorer sa situation au travers d’une activité d'amour dans l'au-delà. L'état d'inactivité peut certes durer des temps infiniment longs et ce temps est pour l'homme semblable au concept d'Éternité, mais l'âme ne reste pas dans cette situation éternellement inchangée. Pour une telle âme il y a une lutte constante de la part des êtres de Lumière comme aussi de la part de l'obscurité. Le pouvoir et la Force des êtres de Lumière est presque toujours plus efficace, mais la lutte pour les âmes est extraordinairement difficile, parce que les êtres de Lumière ne peuvent pas forcer la volonté de l'être si celle-ci est plus tournée vers le pouvoir obscur. La volonté d'une âme condamnée à l’inactivité devient active seulement lorsque son état lui semble insupportable, donc dans l'âme le désir pour une autre situation doit d'abord se réveiller, avant qu’elle soit accessible aux efforts des êtres de Lumière. Mais tant que l'être reste dans le même état, tant que la volonté est trop faible pour que l'être se décide pour un changement de sa situation, il n'est pas encore sans espoir d'agir sur l'âme, chose que les êtres de Lumière cherchent à faire toujours et continuellement. Seulement lorsque les forces adverses exercent une influence telle que l'être tombe en leur pouvoir, alors les guider vers le Haut devient toujours moins possible, bien qu’alors l'Amour et la Grâce de Dieu ne cessent pas et Sa Miséricorde descend même dans les abîmes les plus profonds pour faire monter ceux qui veulent accepter Son Amour et Sa Miséricorde. Il y a toujours une possibilité de salut et à l'être il brillera toujours de nouveau une Lumière fulgurante qui indique la voie vers le Haut et la moindre volonté pour la Lumière attire les Forces de bonne volonté pour rendre possible à l'être la remontée vers le Haut, parce que tout le spirituel parfait dans l'au-delà est actif d’une manière salvatrice et cherche à faire monter les âmes de l'obscurité vers la Lumière.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'effet d'une mauvaise action peut être changé par Dieu

B.D. 2179 from 8. décembre 1941, taken from Book No. 31

Le démon cherche à conquérir l'influence sur les âmes qui sont indécises. Il cherche à exploiter leur faiblesse de volonté et à s’emparer de leur volonté et il est ensuite nécessaire d’une grande Force de résistance pour ne pas succomber aux tentations. Mais Dieu voit la lutte du cœur et repousse les forces du monde inférieur lorsque l'homme menace de succomber et de bonnes Forces assistent l'homme et le protègent du pouvoir malin. Donc l'homme doit se confier avec confiance à ces bonnes Forces et ne jamais croire que l'Amour de Dieu cède et que l'homme soit exposé sans protection aux forces malignes. Rien ne peut se produire sans l'Approbation de Dieu et Sa Volonté tourne chaque événement de façon à s'acquitter de son but pour le salut de l'âme de l'homme. Sa Volonté empêche ou promeut l'effet de chaque action qui provient de la volonté humaine et donc l'homme doit accepter avec résignation tout ce que la Volonté divine lui concède. Plus l'homme est croyant et plein de confiance, moins ces événements le touchent, parce que là où la volonté de l'homme accomplit des actions mauvaises, la Volonté divine peut de toute façon encore les faire devenir une Bénédiction pour le salut de l'âme de l'homme. La souffrance peut immensément contribuer à la Libération, lorsqu’elle rend la foi profonde et pousse l'homme à une prière intime, parce que tout ce qui a pour conséquence une intime liaison avec Dieu est un moyen pour que l'homme devienne libre de son état lié. L'homme ne reconnaît souvent pas l'Amour de Dieu, il voit seulement la misère et la souffrance mais ce ne sont là que des moyens qu'Il emploie pour conquérir le cœur des hommes. Plus intimement ceux-ci s'unissent avec Lui, plus Il peut les pourvoir avec Sa Grâce et leur montrer la voie vers le Haut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'activité d'enseignement des êtres dans l'au-delà à travers la transmission de pensées

B.D. 2180 from 9. décembre 1941, taken from Book No. 31

Chaque pensée spirituelle trouve son écho dans l'au-delà, parce qu'elle est vite saisie par des êtres qui sont des porteurs de Lumière et de Force et leur tâche est d'instruire mentalement les hommes. Ils peuvent agir sur ceux-ci seulement lorsque leurs pensées s'élèvent dans les régions spirituelles, c'est-à-dire lorsque les hommes s'occupent mentalement avec des choses qui sont en dehors du domaine terrestre. Du coté des hommes, la volonté de recevoir l'éclaircissement sur ces choses doit d'abord devenir active. Ils doivent laisser tournoyer leurs pensées dans des régions qui leur sont encore étrangères et le désir d'être instruit sur cela selon la Vérité doit se réveiller en eux. Seulement alors les êtres de Lumière peuvent exaucer leur désir, ils peuvent même s’introduire dans le cours des pensées de l'homme et lui transmettre de manière fulgurante la Vérité. Une pensée qui se lève dans l'homme ne restera jamais sans réponse de la part de ces êtres, ils sont toujours prêts à donner et à instruire, ils accueillent chaque pensée et ils ne se fatiguent jamais dans leur fonction d'enseignants. Mais ils doivent aussi vite renoncer à leur activité d'enseignant, lorsque le fils terrestre tourne de nouveau ses pensées vers le terrestre ou lorsque son désir pour la Vérité, pour l'éclaircissement, devient plus faible, parce qu'alors les conditions préalables que Dieu à imposées pour la réception de la Vérité ne sont pas remplies. Les Demandes de Dieu doivent être absolument accomplies, avant que Dieu donne Sa Force et charge un enseignant d'agir au travers d’elle. Mais maintenant l'humanité est arrivée à un état spirituel si bas que chaque effort des êtres spirituels est sans succès et pour ces êtres cela est douloureux, parce que leur Courant de Force reste sans effet ; il n'est pas reconnu et donc non désiré. Mais les enseignements ne peuvent pas être offerts sans être d'abord demandés et le désir ne peut pas être réveillé par contrainte. Et ainsi les êtres qui sont dans le savoir, ne peuvent pas le répandre, parce que la liaison directe entre la Terre et l'au-delà est seulement très rare, elle est donc exploitée à fond par les Forces d'enseignement de l'au-delà dès qu’un fils terrestre de bonne volonté se met à leur disposition. Et donc celui-ci n'attendra jamais inutilement les Communications. Les êtres de l'au-delà sont toujours prêts à donner, parce que donner leur savoir les rend infiniment heureux. Les Forces divines agissent ainsi avec évidence, mais de toute façon elles ne sont pas considérées. Les porteurs de Lumière de l'au-delà ont à nouveau un travail facile avec les hommes si ceux-ci ont déjà été rendus attentifs et si maintenant ils peuvent se connecter au cours des pensées de l'homme. Malgré un refus apparent, l'homme peut devenir réfléchi et cela peut être le début d'enseignements qui maintenant arrivent à l'homme lui-même. Parce que déjà sa réflexion est suffisante pour que les êtres spirituels puissent maintenant exécuter leur activité d'action mentale sur lui. Une profonde réflexion commencera dès que le désir de l'homme pour les jouissances terrestres commencera à céder, parce que celles-ci empêchent une réflexion sérieuse de l'homme sur les choses extra-terrestres. Mais s'il commence à s’en détacher, alors il devient réceptif pour des instructions mentales, c'est-à-dire qu’il suit ses pensées et reçoit maintenant constamment la Nourriture du Royaume spirituel. Il demande et il est instruit ; cela se fait inconsciemment, parce qu'il considère les résultats comme conquis par lui tant qu’il ne reçoit pas l'éclaircissement d'une partie savante. Les Forces de l'au-delà se rappellent toujours de nouveau au souvenir des hommes en guidant le cours des pensées de l'individu sur des choses qui le stimulent à la réflexion et alors ils exécutent avec joie leur tâche. Chaque homme est entouré d'êtres enseignants qui s’occupent toujours seulement lorsque l'homme pose des questions pour pouvoir vite lui répondre. Mais c’est plus facile lorsqu’ils peuvent communiquer sur cela avec un fils terrestre qui reçoit directement, parce qu'alors ils peuvent enseigner l'homme dans tous les domaines, et donc guider vers la Terre un volumineux savoir et répandre ainsi beaucoup de Lumière. Dès que l'homme s’efforce de faire briller cette Lumière, dès qu'il veut communiquer son savoir à d’autres hommes, alors il est toujours employé comme vase d'accueil pour les Sagesses divines et donc il devient un porteur de Lumière déjà sur la Terre. Il reçoit la Vérité et il la transmet au-delà et c’est un médiateur bienvenu pour les êtres de Lumière dans l'au-delà, parce que parfois l'accès aux cœurs des hommes est barré et des phénomènes extraordinaires sont nécessaires pour reconduire les hommes à la foi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Lumière – action d'amour dans l'au-delà – l'Œuvre de Libération

B.D. 2181 from 11. décembre 1941, taken from Book No. 31

Dans l’au-delà l'âme trouve une ambiance remplie de Lumière, si sur la Terre elle a mené un mode de vie complaisant à Dieu et s’est formée dans un être de Lumière. Alors elle est libre de toute chaîne, elle peut demeurer totalement légère partout où elle veut, partout elle est entourée de Lumière, et son état sera bienheureux. Le monde rempli de Lumière qui maintenant est sa demeure, n'est en rien une Œuvre de Création de matière terrestre, mais ce que l'âme contemple maintenant sont des formations spirituelles qui sont inimaginables pour l'homme. Elles dépassent tout ce qu’il a vu jusqu'à présent en beauté de couleur et de forme. Ce sont des formations que la fantaisie la plus audacieuse de l'homme ne peut pas imaginer et malgré cela l'âme se sent bien dans cette ambiance, parce qu'elle trouve seulement ce pour quoi elle avait de la nostalgie dans l'esprit. Elle n'a maintenant plus aucun désir pour la Terre qu’elle a abandonnée, elle reconnaît sa vraie Patrie, et la vie terrestre lui apparaît comme un rêve qui a été rêvé jusqu'au bout. Et maintenant l'état extrêmement bienheureux la pousse à l'activité, tandis qu'elle désire communiquer à tous les êtres la même chose qui la rend outre mesure heureuse. Elle sait que la Lumière signifie la béatitude dans l'au-delà, et elle sait aussi l'infinie obscurité des âmes non libérées et voudrait casser cette obscurité et mettre ces âmes dans un état de Lumière. Cette poussée à l'activité salvatrice demeure dans chaque être de Lumière et transforme donc cette activité en béatitude, donc l'âme sera toujours prête à aider sans aucun calcul. Elle donne, parce que le cœur la pousse, et elle reçoit maintenant dans la même mesure qu’elle a donnée. Sa sensation de bonheur augmente, plus elle porte la Lumière aux âmes ignorantes ou bien aux hommes sur la Terre. La Lumière est son ambiance, elle même est Lumière, et la Lumière porte chaque enseignement, qui de nouveau est transmis dans l'amour. Le Royaume de la Lumière est partout où l'âme demeure, mais les êtres de Lumière ont toujours accès aux êtres qui languissent encore dans l'obscurité, toutefois ils ne s'approchent pas des êtres non-mûrs dans toute leur plénitude de Lumière, mais ils s'enveloppent, pour ne pas laisser briller leur Lumière, parce que les êtres de l'obscurité ne pourraient pas la supporter, et ils déroulent de toute façon leur activité en transmettant le savoir aux êtres dans l'obscurité, si ceux-ci se laisse instruire. Et maintenant ceux-ci entrent dans le cercle de Lumière de ceux qui ont mené une vie dans l'amour et maintenant ils agissent de nouveau dans l'amour sur les âmes auxquelles il manque encore toute Lumière.

Etre dans la Lumière signifie être savants. L'homme savant est relié avec Dieu, et les âmes dans l'au-delà, qui se trouvent dans la Lumière, sont aussi près de Dieu, de sorte qu’elles accueillent Son Rayonnement de Lumière, c'est-à-dire sont nourries de Sa Sagesse. Le processus du transfert de Lumière est incompréhensible pour les hommes, parce que pour eux on ne peut apporter aucune comparaison terrestre. Dans le Royaume spirituel il suffit de la Volonté de Dieu, pour que se déroulent des processus les plus incompréhensibles pour les hommes, et le Rayonnement de la Lumière, l'ininterrompu Flux de Lumière et de Force et sa Transmission sur l'être imparfait est un tel processus. Mais auparavant il doit être établi le contact avec Dieu, donc l'être doit avoir trouvé l'intime unification avec Dieu, pour pouvoir recevoir le Courant de Lumière et la Force. Et l'unification avec Dieu a lieu dès que la substance animique agit dans l'amour. Dans l'au-delà agir dans l'amour signifiera transmettre du savoir à l'ignorant, c'est-à-dire à l'être qui est dans l'obscurité. Cette manière d’agir dans l'amour tire toujours derrière elle un apport plus grand de Lumière et de Force, et donc l'amour deviendra toujours plus fort pour les âmes non libérées, parce que l'Amour de Dieu a saisi les êtres de Lumière et le courant d'Amour afflue constamment sur eux, ce qui a pour conséquence une activité d'amour toujours plus fervente. Maintenant il est compréhensible que l'état d'obscurité de ces êtres sur lesquels il est exercé des actions d'amour doive se transformer en Lumière. L’obscurité doit céder la place à un léger crépuscule, jusqu'à ce qu’ensuite entrent sur ces âmes de faibles rayons de Lumière et qu’elles commencent alors à reconnaître clairement leur ambiance, et leur désir pour la Lumière augmente constamment. Dans la même mesure l’action d'amour des êtres de Lumière peut augmenter, et cela est l'Œuvre de Libération qui a commencé probablement sur la Terre, et continue dans l’au-delà pour guider tout le spirituel hors de l'obscurité dans la Lumière jusqu’à ce qu’il soit définitivement racheté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'état de Lumière ou d'obscurité dans l'au-delà - la condition pour l'amélioration

B.D. 2182 from 11. décembre 1941, taken from Book No. 31

L'âme n'arrive pas à la claire connaissance de sa situation avant d’être entrée dans le Royaume spirituel et maintenant elle voit une ambiance entièrement différente de celle qu’elle voyait sur la Terre. Donc elle sait qu'elle a abandonné la Terre et que maintenant elle a perdue toute liaison avec elle et donc elle observe plus attentivement l'ambiance. Cela peut la rendre bienheureuse ou bien aussi agir d’une manière accablante sur l'âme, selon le degré de maturité qu’a atteint l'homme à son décès. Une âme qui se voit dans une ambiance lumineuse est aussi dans le savoir. Donc elle reconnaîtra aussi clairement que maintenant elle a à exécuter une tâche dans l'au-delà et est extrêmement heureuse de pouvoir employer son savoir et avec cela aider les âmes dans l'au-delà ou sur la Terre. Mais pour les âmes dont le degré de maturité est bas la situation est dramatique, parce qu'elles ne reconnaissent pas beaucoup ce qui les entoure. Tout leur apparaîtra noir et sans Lumière, parce que leur savoir est insuffisant et ne peut être remplacé par rien. L'obscurité les opprime, vu que sur la Terre elles étaient habituées à la lumière et le manque de savoir se manifeste par un état d'absence de Force qui est outre mesure accablant. Et maintenant elles reconnaissent qu'elles ont vécu en vain la vie terrestre et qu'elles-mêmes sont coupables de leur séjour pauvre, sans Lumière et elles cherchent à le changer. Cette volonté est déjà le début pour monter en haut, bien qu’il ne puisse pas être vite respecté, parce qu’en premier lieu l'être doit affirmer si et jusqu'où il peut être guidé par la Lumière. L'âme doit souvent se défaire de l’opinion qu’elle a eue jusqu'à présent ; par exemple si l'homme sur la Terre a vécu seulement pour lui-même, alors dans l'au-delà il verra seulement sa souffrance et il n'aura aucune compassion pour les souffrances des autres âmes. Il ne peut alors pas être aidé. Son ambiance continuera à rester déserte et sombre, parce que même s’il désire ardemment de l'aide, il pense seulement à sa souffrance, mais il ne pourra être libéré de celle-ci que seulement lorsqu’il s’efforcera d’apporter de l'aide à d’autres âmes qui souffrent comme elle. Cela est la première condition et la reconnaître est le premier pas vers le Haut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Exhortation à parler sans crainte - (Catastrophe)

B.D. 2183 from 12. décembre 1941, taken from Book No. 31

L’influence démoniaque est manifeste là où la tendance spirituelle est menacée et il se crée une certaine situation de contrainte car les hommes ne peuvent pas penser et parler librement de l’action spirituelle et de ses résultats. Dieu a chargé les hommes de faire mention de Son Action et celui que Dieu choisit et à qui Il annonce Sa Volonté, celui-ci doit parler librement et ouvertement et n’avoir aucun doute sur le fait que son action puisse lui nuire. Parce que si d'un coté l'adversaire agit, il est aussi compréhensible que l’Action de Dieu, de Sa Puissance et de Sa Force sont vraiment plus forte. Et donc celui qui est sous Sa Protection n'aura rien à craindre dès qu'il s'acquitte de Sa Volonté. Dieu peut Se servir d'un homme de bonne volonté, seulement s'il veut instruire l'humanité sur ce qui est en train d'arriver. Mais les hommes doivent savoir ce qui les attend, ils doivent le savoir pour reconnaître la Volonté de Dieu lorsqu’arrivera le jour qui apportera de graves souffrances sur les hommes. Donc Dieu en donne l'Annonce par avance aux hommes, pour qu'ils n’aillent pas à la rencontre mal préparés à l'événement qui arrive. Et comment pourrait-il donner la connaissance aux hommes autrement, sinon en Se révélant par la bouche des hommes ? Et c’est cela que l'adversaire cherche à empêcher en poussant les hommes à agir de façon démoniaque contre ceux qui veulent servir Dieu. Mais ces derniers doivent remplir et admettre leur tâche sans crainte, déclarer témérairement qu'ils sont au Service de Dieu et L'invoquer profondément dans leur cœur pour qu'Il augmente leur Force et fortifie leur volonté afin de résister à chaque attaque et sortir indemnes de chaque lutte concernant la Parole. Sur la Terre il y a seulement peu de combattants de Dieu, mais ceux-ci reçoivent la Force de Dieu dès qu’ils s'emploient pour Lui, parce que même s’il peut sembler que les autres aient le droit et le pouvoir de prétendre et de commander sur ce qui correspond à leurs plans, ils ne pourront pas anéantir ce que Dieu Lui-Même guide sur la Terre et ils ne pourront jamais empêcher que les combattants de Dieu accomplisse Sa Volonté, avant d'exécuter les commandements humains, parce que Dieu est le Seigneur sur Ciel et sur Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Parole audible - la tâche terrestre - les conditions préalables

B.D. 2184 from 13. décembre 1941, taken from Book No. 31

L'homme devenu amour perçoit la Proximité de Dieu déjà sur la Terre. C’est un acte sacré d'immersion bienheureuse lorsque Dieu lui parle et lorsqu’il entend résonner Sa Parole en lui. Alors il sait que Dieu est en lui et son cœur est comblé d'amour pour Lui. Il n'appartient maintenant plus au monde terrestre, il marche sur la Terre comme dans un rêve en désirant ardemment seulement l'instant où sera terminée sa vie terrestre, pour qu'il puisse s'unir pour l’éternité avec l'Amour divin. Mais tant que l'homme appartient encore à la Terre, il doit aussi rester capable de s'acquitter de la tâche terrestre qui lui est imposée. Mais dès qu'il est uni avec Dieu il est déjà très loin de la Terre et donc il ne peut pas exécuter l'activité terrestre. Et donc l'état d'immersion est seulement passager et dure seulement tant que la Voix de Dieu n’est pas éteinte. Dieu annonce à l'homme Sa Volonté et ce savoir lui reste même lorsqu’il est en pleine possession de sa force terrestre. Et maintenant il peut accomplir sa tâche terrestre avec une plus grande Force, et cette tâche consiste presque toujours seulement dans la transmission au prochain de ce qu’il a reçu de Dieu. L’homme exécute cette tâche avec une grande ferveur et exécute consciencieusement ce dont il a été chargé. Et donc la réception de la Parole est une immense Bénédiction pour les hommes, parce que l'Amour que Dieu tourne à Ses fils sur la Terre, se communique aussi à ces hommes qui deviennent Co-recevant de la Parole divine à travers la fervente activité du premier. Entendre de façon audible la Parole de Dieu est possible seulement lorsque le fils terrestre se donne totalement à Dieu, lorsqu’il se confie inconditionnellement, se soumet entièrement à Sa Volonté et prie Dieu toujours et constamment pour Sa Grâce, lorsqu’il se forme dans l'amour, c'est-à-dire lorsqu’il témoigne à Dieu son amour par des œuvres d'amour désintéressées pour le prochain, lorsqu’à travers des actions d'amour il rend aussi réceptif son cœur, pour que Dieu puisse entrer dans un cœur formé ainsi. Alors l'homme sentira la Présence de Dieu et donc il devra aussi entendre Sa Parole, parce que Dieu est la Parole, et là où est Dieu Sa Parole sera aussi audible, c’est le Signe de Son infini Amour pour les hommes qu’Il veut rendre heureux à travers Sa Parole.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La pensée juste – le moyen d'éducation

B.D. 2185 from 14. décembre 1941, taken from Book No. 31

Une claire perception pour ce qui est juste et pour la justice marque les hommes qui portent encore Dieu dans leur cœur. Ils abhorrent le mal et souffrent sous le désamour des hommes. Mais en cela l’action du démon est reconnaissable du fait que seulement peu sont dans une pensée juste, et que chaque mauvaise action est approuvée par les autres dès qu’ils en tirent un avantage terrestre. Donc Dieu ne peut pas laisser impunies de telles actions et les hommes qui ont donné leur approbation doivent souffrir, bien qu’ils n'exécutent pas eux-mêmes ces mauvaises actions. Parce qu'elles remplissent déjà leur pensée lorsqu’elles se tournent vers une absence d'amour. Et cette volonté les remplit par conséquent d’une grande souffrance, vu que les hommes doivent sentir sur eux-mêmes ce qu'ils causent au prochain. Dans chaque mauvaise pensée on peut reconnaître le pouvoir malin et une humanité devenue ainsi sans amour exécute seulement la volonté de celui qui combat contre la Lumière. Si maintenant l'humanité doit se libérer de son pouvoir, elle doit d'abord reconnaître l'injustice, et elle le fera seulement lorsqu’elle-même sera frappée, donc lorsqu’elle souffrira. Et ainsi Dieu leur enlève la vie comme ils l’enlèvent à leur prochain. Dieu détruit ce qui leur est cher, lorsqu’ils ne s'effrayent pas de la destruction de ce qui est la propriété du prochain. Dieu les laisse aller au travers de la maladie et de la misère, parce qu'ils n'ont aucune compassion avec la souffrance et la misère du prochain. Mais Il ne veut pas seulement les punir, mais les guider vers la juste pensée ; Il veut qu'ils reconnaissent leur injustice et cherchent à réparer ce dont ils se sont rendus coupables. Il veut les éduquer à l'amour ; Il veut qu'ils s’aident réciproquement et qu'ils s'assistent dans leur misère ; Il veut rendre leur cœur capable d'aimer, pour qu'ils puissent se former selon Sa Volonté. Parce que les hommes qui s'arrêtent dans le désamour, feront naufrage dans le corps et dans l'âme. Et bien que tout le peuple soit en danger, Dieu le sauvera en s'opposant au pouvoir malin, donc en empêchant d’agir les forces mauvaises pendant que Lui-Même leur imposera un arrêt à travers Son Intervention qui sonnera la fin des grandes souffrances, mais apporta aussi une douloureuse souffrance sur les hommes qui n'ont pas reconnu Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'expérience spirituelle, l'exaucement de la nostalgie

B.D. 2186 from 15. décembre 1941, taken from Book No. 31

Seulement dans l'expérience spirituelle l'homme trouve une pleine satisfaction, parce qu’auparavant il n’a jamais été définitivement satisfait et la vie terrestre peut certes lui avoir apporté la satisfaction de ses désirs terrestres, mais il ne sera de toute façon pas heureux sans désir, parce que l'âme ressent que la satisfaction illimitée de ses désirs terrestres ne lui procure aucun avantage et son désir se tourne vers la satisfaction de sa nostalgie spirituelle. Mais dès que l'homme s'occupe avec des pensées spirituelles, la nostalgie de l'âme est calmée et seulement alors elle est contente, parce que maintenant elle est pourvue selon son désir. Les désirs terrestres reculent, car ils ne peuvent plus fasciner l'âme lorsqu’en elle croît continuellement la faim pour l'expérience spirituelle. Chaque conversation spirituelle rend l'homme heureux, chaque explication spirituelle le réjouit et donc il doit continuellement mûrir, parce que son désir pour le Bien spirituel croît toujours et continuellement et il reçoit la richesse spirituelle selon son désir. Un homme qui a une fois goûté la Nourriture spirituelle, ne retombera jamais en arrière et ne succombera pas aux tentations du monde, parce que quoi que lui offre le monde, cela n'arrivera pas à la Bénédiction du Bien spirituel. Une joie terrestre n'offrira jamais une substitution valable pour une transmission spirituelle, dès que l'homme est une fois dans la connaissance. Par conséquent le désir pour le monde doit devenir toujours plus faible, il n'existera bientôt plus rien qui n’exercera du charme sur un homme dont l'esprit est réveillé et a pris contact avec le spirituel en dehors de lui. Et cette prise de contact procure la plus grande utilité à son âme et elle est perçue par elle d’une manière bénéfique. Maintenant l'âme s’est unie consciemment avec l'esprit en elle et celui-ci la guide maintenant à la juste connaissance, chose qui pour l'âme est à nouveau de la plus grande importance, parce que cela signifie déjà l'entrée dans le Royaume spirituel, bien que l'homme demeure encore sur la Terre. L'âme cherche à se libérer de son enveloppe corporelle en demeurant mentalement en dehors du champ terrestre, alors elle a déjà dépassé la matière et cherche le Royaume qui est sa vraie Patrie. Et seulement là elle trouve la vraie paix, bien qu’elle puisse demeurer seulement temporairement hors de la Terre, parce que le corps la rappelle en arrière toujours de nouveau tant qu’elle est encore unie avec lui. Donc maintenant elle exécute sa tâche terrestre, mais elle le fait plus par obligation que par désir. Mais dès qu'elle s'est acquittée de sa tâche terrestre et qu’elle peut se libérer, elle se retire de nouveau dans le Royaume spirituel. Sa Nourriture est les Vérités spirituelles et elle augmente en Lumière et en connaissance dès qu’elle est nourrie dans le Royaume spirituel. Et maintenant il est compréhensible que l'âme doive aussi mûrir, parce qu'elle a reconnu sa vraie destination, elle a employé la vie terrestre pour se rapprocher de l'esprit, elle a appris à mépriser tout ce qui est terrestre et désirer seulement le Royaume spirituel, parce que seulement là elle trouve la satisfaction de sa nostalgie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La mort spirituelle - l'état sans vie dans l'au-delà

B.D. 2187 from 16. décembre 1941, taken from Book No. 31

C’est l'état de mort, lorsque n'importe quelle activité est impossible et donc la substance animique qui est tombé dans cet état de mort continue à rester au même stade, c'est-à-dire qu’elle ne peut pas changer en elle-même. L'état de mort cependant n'est pas un état d'inconscience. Il n'existe aucune mort corporelle, mais la Parole n’est applicable que seulement sur l'état spirituel. Ce qui sur la Terre semble mort est de toute façon vivant, parce qu’il ne reste pas comme il est mais il change, donc il n'est pas totalement sans vie. On ne peut appeler vraiment mort que seulement l'état où le spirituel est si bas qu'il est condamné à l'inactivité, et cet état est outre mesure atroce, parce que l'être reconnait sa situation et il n'en peut pas s’en libérer. Être spirituellement mort est donc le plus grand tourment, lorsque l'être est forcé à l'inactivité, et reconnaît seulement dans l'activité un état supportable. La substance animique a exécuté une activité au travers de l'Éternité, bien qu’initialement celle-ci ait été seulement faible, mais la substance animique à travers sa volonté de servir s'est rendue libre puisqu'elle a été ensuite admise à une activité qui correspondait à sa volonté. Celle-ci était certes liée au travers de l'Éternité, mais l'être lui-même n'était jamais empêché à être actif et à travers l'activité il pouvait se libérer dès qu'il était disposé à exercer cette activité dans l'amour servant. Mais maintenant toute activité lui est devenue impossible, l'être dans le vrai sens de la Parole est sans vie et souffre terriblement sous cet état dont il est lui-même coupable. Parce qu'être mort ne signifie pas être anéanti, car même ce qui est mort reste existant pour son insupportable souffrance. Cet état peut être changé seulement par Dieu Lui-Même dans un état de Vie, parce que le spirituel rempli de Lumière n'a aucun pouvoir sur ce qui est mort, parce que chaque rayon de Lumière que les êtres de Lumière transmettent réveille à la Vie et agit avec son amour même sur ce qui en soi est mort, donc en lui donnant de nouveau la Vie, chose qui cependant ne correspond pas à la Volonté de Dieu, parce que ce qui est mort peut se réveiller à la Vie seulement lorsque celui-ci est de bonne volonté pour aimer. L'état inactif est atroce et ces tourments doivent pousser l'être à une décision, pour ou contre Dieu. Tant que cette décision n’est pas prise par l'être, il ne peut lui être tourné aucun amour, donc il ne peut lui être transmis aucune Force pour l'activité. Un être sans vie est tombé dans la mort spirituelle, parce qu'il s'oppose encore totalement à Dieu et n’a pas employé sa vie terrestre pour renoncer à cette résistance. La dernière possibilité est maintenant l'état de totale absence de vie dans l'au-delà avec la conscience de son existence. À l'être il n'est concédé aucune faveur et lui-même doit désirer la libération de son état sans vie, chose qui dure souvent une Éternité avant que l'être arrive à cette décision. Seulement alors des rayons de Lumière arrivent à l'être, c'est-à-dire que Dieu Lui-Même donne Son Approbation aux êtres de Lumière pour l'activité salvatrice pour celui qui est sans vie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Paroles du Père

B.D. 2188 from 17. décembre 1941, taken from Book No. 31

Les Portes du Paradis se sont ouvertes pour vous qui aspirez à vous acquitter de Ma Volonté. Vous avez la volonté de revenir à Moi et cette volonté vous rend libre la voie vers Moi. Vous qui voulez Me servir, Mon Amour vous saisit et il ne vous laisse plus tomber. Et donc déjà sur la Terre vous pouvez donner un regard dans Mon Royaume, Je ne vous cache rien du savoir qui est supportable pour votre âme, parce que vous avez besoin de ce savoir, si vous voulez être actif pour Moi sur la Terre. Autrement dit lorsque quelqu’un doit annoncer Mon Esprit il doit devenir manifeste que Je parle à travers lui, parce que pour ce que vous transmettez comme savoir aux hommes, la sagesse humaine n'est pas encore suffisante. Auparavant vous devez regarder dans Mon Royaume. Vous devez y trouver la confirmation de ce qui vous a été annoncé, pour que vous puissiez parler avec une très pleine conviction. C'est Mon Esprit qui vous instruit et qui vous guide dans toute la Vérité et celui à qui J’envoie Mon Esprit est dans Mon Amour, à celui vers qui Je guide Ma Parole, en Vérité c’est Mon fils et Je M'approche de lui avec Mon Amour. Celui qui accueille Ma Parole dans son cœur, ne se séparera plus dans l’éternité de Moi, parce que Mon Esprit s'unit inséparablement avec ce qui est Ma Part depuis l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L’Action de l'Esprit - Paroles du Père

B.D. 2189 from 18. décembre 1941, taken from Book No. 31

Ma Fille, il y a tant d'erreurs dans le monde dont les auteurs sont des hommes eux-mêmes mais la Parole que J'ai transmise aux hommes ne les a jamais fait naître. Ma Parole est Vérité et elle ne donnera jamais motif à des erreurs tant qu’elle reste non déformée et pure comme Je l'ai donnée aux hommes pendant Mon Chemin sur la Terre. Mais les hommes sont sous l'influence de l'adversaire, ils ne sont pas assez forts pour lui offrir résistance. Et celui qui tend vers l'adversaire est pénétré par Ma Parole de façon erronée et cela lui réussit dès que la volonté des hommes est trop faible, donc là où cette volonté ne se soumet pas totalement à Moi, c'est-à-dire lorsque l'homme veut accueillir en lui de façon compréhensible Ma Parole mais donne prise à l'influence mauvaise de l’adversaire puisqu'il le laisse embrouiller son savoir. Le résultat de cela est les fausses interprétations qui au cours du temps ont été ajoutées à Ma Parole. L'homme ne peut pas distinguer là où à Ma Parole a été mélangée à une œuvre d'homme s'il n'est pas éclairé par Mon Esprit. Ma Parole restera éternellement la même Vérité, mais l'œuvre d'homme passera parce que tout ce qui n'est pas de Moi, est périssable. Et maintenant le temps est venu où Ma Parole est soumise à une purification, ce qui avait été apporté aux hommes comme étant Ma Parole est en grande partie truffé d’ajouts dus à l’action de l'homme. Cette purification doit être exécutée, parce que les hommes s'égarent dans des enseignements qui dévient de la pure Vérité et qui n’ont pas été vraiment offerts par Ma Parole. C’est une lutte incertaine lorsque les combattants apparents de Dieu luttent avec des armes qui leur ont été fournies par l'adversaire lui-même, tandis que la volonté pour la Vérité a été dupée par le prince du mensonge. Et un tel combattant qui veut lutter pour Moi va contre Moi, parce qu'il veut représenter la Vérité et il transmet l'erreur. Et ainsi Je veux guider ces hommes de bonne volonté dans la Vérité et Je dois les libérer de ceux qui leur transmettent des erreurs. Cependant Je n'empêche pas les hommes qu'ils veulent procéder contre Moi et Ma Parole, bien qu’eux-mêmes soient sous l'influence de l'adversaire et exécutent sa volonté qui veut miner chaque savoir sur Moi et sur Ma Parole. Je ne les entrave pas, parce que Ma Parole sera conservée de toute façon, parce que Ma Parole ne peut pas passer, mais la volonté de destruction est une œuvre d'homme qui est dommageable pour l'humanité, parce qu'elle embrouille les pensées des hommes. Et ce qui doit être conservé, est de nouveau offert d'en haut aux hommes et cela est Ma Parole et celle-ci est intouchable et le restera, parce que Je le veux ainsi. Je veux qu’elle soit transmise à l'humanité en restant intacte ; et là où Ma Volonté est à l'Œuvre, là n'importe quelle volonté d'homme est inefficace, parce que là où est Ma Parole, là Je Suis Moi-Même et là où Je Suis, il y a la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La pure Parole de Dieu

B.D. 2190 from 19. décembre 1941, taken from Book No. 31

L’Action de l'esprit dans l'homme n'est pas reconnue bien que l'homme soit croyant, parce qu'il lui est inimaginable que Dieu Lui-Même Se manifeste d’une manière aussi évidente. Il croit certes dans Son Omnipotence et dans Son Amour, il croit que Dieu peut tout ce qu'Il veut, mais il ne croit pas qu'Il veuille, il ne croit pas que Dieu veuille établir la liaison avec les hommes et qu'Il veut communiquer avec eux. S'il laissait devenir vivante cette foi en lui, alors Son Action lui serait aussi compréhensible. Il ne croit en outre pas que Dieu Se serve d'une personne qui n'est pas initiée dans la Doctrine divine et il demande le droit de recevoir pour lui Ses Révélations. Mais il peut être pourvu avec les Révélations divines seulement lorsqu’il croit que Dieu se révèle aux hommes, parce que seulement la foi rend possible l’action de l'esprit dans l'homme. Que Dieu agisse dans l'homme qui croit en Lui, est compréhensible seulement par peu d'hommes. Cela est une Doctrine dont seulement très peu d’hommes s’occupent et donc l’action de l'esprit dans l'homme est exclue. Seulement rarement un homme écoutera s’il entend la Voix de Dieu en lui. Et vu qu’il n'écoute pas, Dieu ne parlera pas et donc l’Action de Son esprit ne peut pas se manifester. Même lorsqu’à l'homme il en est donné la connaissance il ne fait pas l’essai, parce qu'il ne croit pas et donc ne peut pas entendre la Voix de Dieu, bien que sa manière de vivre soit bonne devant Dieu, bien qu’il ne puisse pas lui en être contesté la dignité. S'il n'écoute pas depuis l'intérieur, l'esprit de Dieu ne s'annonce pas. Et il écoutera seulement, lorsqu’il croira parfaitement que Dieu parle en lui. Dieu Est la Parole, et la Parole veut être perçue et elle peut être efficace seulement, lorsqu’elle est écoutée. Mais pour pouvoir l’entendre, la volonté doit se déclarer prête à écouter. Mais là où cette volonté échoue là Dieu ne peut pas Se manifester s'Il ne veut pas mettre en danger la libre décision de l'homme. Il dépend donc de la volonté de l'homme que l'esprit de Dieu puisse devenir efficace en lui, et seulement la volonté active est la conséquence de la foi. Dieu peut tout ce qu’Il veut et Il veut tout ce qui sert à l'homme pour le salut de son âme. Si maintenant l'esprit de Dieu agit dans l'homme, alors il lui annonce la Volonté divine et l'accomplissement de cette Volonté sera toujours de salut de l'âme. Par conséquent l’Action de l'esprit est basée sur l'infini Amour de Dieu. Cet Amour se donnera du mal pour aider l'homme pour que son âme mûrisse. Dieu le voudra toujours et il mettra en œuvre ce que veut Sa Volonté grâce à Son Omnipotence. Mais l'homme est pleinement croyant seulement lorsqu’il reconnaît l'infini Amour de Dieu, Son Omnipotence et Sa Sagesse et alors il lui sera facile reconnaître l’Action de l'esprit dans l'homme sous forme de Révélations divines. Et seulement lorsqu’il peut croire cela, lui-même est capable d'accueillir de telles Révélations, soit mentalement comme aussi de façon audible, parce qu'alors l'esprit de Dieu agit en lui, parce qu'il est croyant.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Vérité d'en haut

B.D. 2191 from 20. décembre 1941, taken from Book No. 31

Les quelques hommes auxquels s’est révélé l'Esprit de Dieu ont été élus pour recevoir un savoir extraordinaire et donc ceux-ci se heurteront souvent à une résistance ou à l’incrédulité, parce que ce savoir n'est pas en accord avec le savoir mondain et dépasse même les connaissances de ceux qui puisent leur savoir spirituel dans les livres et croit être dans la juste connaissance. Dieu reconnaît certes sa volonté et cherche même à lui transmettre un grand savoir ; mais l'homme, au travers du savoir qu’il possède, est d'esprit arrogant. Il sera dans la Vérité dès qu'il demande à Dieu l'éclairage et se laisse mentalement instruire par Dieu. Mais le savoir est presque toujours transmis par des hommes qui à coté de la Vérité mélange aussi l'erreur. Et l'homme n'est pas de bonne volonté pour renoncer à l'erreur, il n'accepte aucune instruction qui lui rendrait possible de la distinguer et de séparer la Vérité de l'erreur. Et alors il est difficile de lui transmettre la pure Vérité en particulier lorsqu’un homme qui a la juste connaissance veut lui donner des éclaircissements sur des choses qui se soustraient à son savoir. Mais Dieu veut répandre ce savoir sur la Terre pour rendre les hommes croyants, pour leur rendre compréhensibles la liaison entre toutes les choses. L'esprit de Dieu n'enseignera jamais à l'homme quelque chose de différent de ce que Dieu a communiqué aux hommes depuis l'Éternité, mais la volonté de l'homme s'est créée toute seule des limites du savoir en érigeant des barrières qu’elle ne veut pas dépasser ni même abattre. Ces barrières sont l'œuvre d'hommes qui ont fait des ajouts à la pure Parole de Dieu et donc qui l’ont déformée. Pour pouvoir distinguer la Parole de Dieu de l'œuvre des hommes l'esprit de Dieu dans l'homme doit de nouveau être actif et l'homme doit savoir que Dieu ne force pas sa volonté à bien penser, mais il l'aide toujours. En outre il faut savoir qu'Il n'entrave pas les hommes lorsqu’ils travaillent contre Sa Volonté, qu'Il maintient la pureté de Sa Parole puisqu'Il la laisse toujours de nouveau arriver non déformée aux hommes, qu’Il descend toujours de nouveau dans la Parole vers les hommes pour que Sa Parole reste inchangée, mais Il ne la protège pas des changements que la volonté des hommes forme toujours et continuellement de nouveau et il l'a toujours fait depuis qu’elle s’est levée. Malgré cela, Il conduira toujours les sentiments de l'homme qui lit cette Parole dans l'amour pour Lui et dans la volonté de servir Dieu. Lui-Même se révélera à lui dans la Parole, afin que l'homme y puise seulement la Parole pure, mais ne soit pas impacté par les enseignements qui ont été ajoutés à Sa Parole contre la Volonté de Dieu. Mais vouloir trouver ou créer intellectuellement une liaison entre les Enseignements divins et l'œuvre des hommes, cela mène à une pensée erronée, et même si l'homme veut agir d’une manière juste, sa volonté est plus forte que la Volonté de Dieu, donc il oppose sa volonté contre la Volonté divine. Celui qui est instruit par Dieu a aussi le droit et l'obligation de représenter son savoir et ne doit pas se laisser enjôler quelle que soit l’objection qui lui est faite. Parce que ceux qui sont instruits par Dieu recevront la même Vérité. Ils n'auront pas un savoir différent, ils recevront de Dieu toujours seulement ce qui correspond à la Vérité dès qu'ils ont la volonté de servir Dieu, c'est-à-dire d'agir pour Lui avec la Vérité reçue, de la transmettre au prochain et donc ils sont actifs d’une manière salvatrice sur la Terre. Celui qui désire le savoir seulement pour lui-même, se trouve encore dans un certain amour-propre qui est le contraire de l'amour désintéressé pour le prochain, cela est cependant la seule condition pour recevoir la Vérité. Et dans cela se trouve la mesure pour examiner du point de vue de la Vérité des communications dont le contenu est différent. Seulement vouloir servir dans l'amour rend l'homme capable de recevoir la Parole divine et seulement dans l’homme qui est profondément croyant et formé dans l'amour, l'esprit de Dieu peut agir. Et l’action de l'esprit divin se manifeste de sorte que le résultat de cela soit perçu avec bienveillance par l'âme, mais pas par le corps. Si l'âme exulte et se réjouit pour du Patrimoine spirituel reçu, le corps devra reculer dans son désir, donc l'homme qui reçoit le Patrimoine spirituel de l'esprit de Dieu, s'éloigne toujours davantage du monde, donc il ne s'occupe plus du corps, tandis que les enseignements qui ne correspondent pas à la Vérité font jaillir un certain vide dans l'âme, et l'homme cherchera à suspendre cette sensation de vide en aspirant à quelque chose de supportable pour le corps. La Vérité sert seulement à l'âme, la non-vérité au corps, parce que le corps, la matière, est encore une partie qui veut porter la non-vérité parmi l'humanité. Ceux qui ont un peu d’esprit aspirent à la Vie de l'âme, parce que pour eux leur âme signifie tout. Mais ces hommes qui croient que tout finit avec le décès de la Terre sont dans le plus grand danger s'ils ne sont pas extraordinairement actifs dans l'amour sur la Terre, parce que leur savoir est vraiment encore insuffisant. Pour pouvoir augmenter leur savoir, Dieu leur fait trouver la liaison avec des personnes sages, Il les met en relation avec ceux auxquels a été transmise la connaissance de Dieu dans le but de l'instruction des âmes errantes. L'Amour de Dieu veut rendre sage ces derniers pour la Bénédiction de l'humanité. L'homme de bonne volonté reconnaît la Vérité dès qu’il se plie humblement à la Conduite divine et se laisse guider par Elle, parce que Dieu mène chaque homme à la rencontre de la connaissance et celui-ci sera dans la Vérité s'il est de bonne volonté et n'oppose aucune résistance. Il doit se laisser guider par la Voix du cœur, mais ne jamais juger intellectuellement là où la Voix intérieure le pousse à accepter ce qui lui est offert.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'union spirituelle - l'échange de pensées est nécessaire

B.D. 2192 from 22. décembre 1941, taken from Book No. 31

L'union spirituelle entre les hommes n’est pas assez estimée, étant donné qu’elle promeut immensément le développement vers le Haut au travers d’un échange réciproque et d’une poussée mutuelle vers le Bien. L'homme peut mûrir seulement au travers d’une tendance continue, au travers d’un constant travail sur lui et par une intime prière. La volonté, l'action et la Grâce doivent agir ensemble. Là où maintenant on trouve ensemble des hommes qui tendent spirituellement, là a lieu un échange de pensées dont la conséquence est que la volonté dans l'homme après l'unification avec Dieu devient extraordinairement vivante, sous réserve qu’il aspire sérieusement à la liaison avec Dieu et donc s’efforce aussi sérieusement de s'acquitter des exigences préalables pour cette intime liaison avec Dieu. Donc le travail commence sur lui même. La volonté est transformée en action, l'homme cherche à se former de la manière juste et vu qu’il se rend compte de sa faiblesse, il demande à Dieu la Force et la Grâce et donc il aspire vers le Haut. L'homme se fatiguerait dans ce travail sur l'âme s'il voulait s'isoler du prochain, il lui manquerait la poussée, la possibilité de se confronter et enfin l'occasion de servir, parce que partout où les hommes se réunissent ensemble dans une bonne intention, là ils se servent l’un l'autre consciemment ou inconsciemment. Le savant cherche à donner, et cherche à rendre savant l'autre, le plus mûr cherche à pousser le moins mûr au travail sur lui-même. Le fort donne de sa force au faible, l’un assistera l'autre et tout cela amène à la maturité de l'âme, parce que l'amour désintéressé pour le prochain est le lien entre eux, et l'amour mène toujours en haut. Et à ces hommes qui s'unissent, il affluera toujours la Grâce de Dieu. La volonté pour Dieu est décisive si et dans quelle mesure la Grâce de Dieu est transmise aux hommes. À travers le réciproque échange spirituel de pensées la volonté pour Dieu dans l'homme est portée à un plus haut développement et par conséquent la Grâce peut maintenant lui affluer dans une grande mesure et cela a pour conséquence que l'homme peut transformer sa volonté en action et donc travailler avec succès sur lui, que son savoir augmente, qu'il s'acquitte de la Volonté divine et entre dans une liaison toujours plus intime avec Dieu et de ce fait il est aussi en mesure de boucler de nouvelles liaisons et de servir son prochain en l’aidant à monter vers le haut. La Voix divine, donc Dieu Lui-Même, se manifeste à travers des hommes qui aspirent vraiment vers le Haut et donc les liens spirituel entre les hommes seront toujours bénis, vu que c’est justement la Volonté de Dieu que les hommes agissent ensemble et réciproquement, qu'ils soignent l'amour et qu’à travers l'amour ils s'approchent de Lui, parce que seulement ainsi ils peuvent mûrir dans leur âme et se former en fils de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dispositions très âpres - parler témérairement - la forte volonté

B.D. 2193 from 24. décembre 1941, taken from Book No. 31

Il faut des hommes avec une forte volonté pour répandre courageusement les Révélations divines, parce que tout ce qui contribue au progrès spirituel, et cela est le but de ces Révélations, aura pour conséquences des dispositions adverses des plus âpres et il sera déclaré la lutte à toute tendance spirituelle. Outre cela, les Révélations divines seront sans fondement pour les hommes tant qu’eux-mêmes sont d'esprit non réveillé. Chaque Communication du Royaume spirituel demande une certaine confiance pour pouvoir être acceptée avec certitude. Là où il n'existe pas la foi, là elles seront refusées et on cherchera même à combattre les porteurs de Lumière qui veulent seulement donner des Sagesses divines. On voudra leur défendre de répandre la Vérité et à cet effet il sera promulgué des lois presque irréalisables. Et celui qui maintenant est de volonté faible s'adaptera à ces commandements et reniera sa collaboration à Dieu. Mais l'Amour de Dieu veut que la Vérité soit répandue. Il cherche à guider les hommes dans le savoir et Il leur communique à cet effet le savoir à travers une personne. Mais maintenant même cette personne doit transmettre d’une manière téméraire ce qu’elle a accueilli à travers la Grâce de Dieu et Son Esprit. Parce que dès qu’elle est digne d'une Grâce aussi extraordinaire la montée vers le Haut lui est rendue facile, mais elle a la tâche d'indiquer à son prochain la voie vers le Haut, c'est-à-dire de lui rendre accessible la Grâce divine. Et donc elle doit parler et chercher à répéter ce qui lui est donné à travers la transmission spirituelle. Et cela demande de la témérité dans les rapports avec le pouvoir mondain, bien que les annonceurs de la Parole divine doivent reconnaître chaque pouvoir terrestre, lorsqu’il ne se tourne pas ouvertement contre les Commandements de Dieu.

Celui qui cherche à vivre selon les Commandements, reconnaîtra lorsque des dispositions mondaines ont leur justification ou bien pas, et il saura quelles lois doivent être suivies en premier lieu. Annoncer à celui-ci les Révélations divines ne sera pas sans succès. Il devra admettre qu’il y a la foi dans un Dieu d'Amour et de Miséricorde, de Sagesse et d’Omnipotence. Mais là où on n'enregistre aucune foi, là l'annonceur devra combattre avec l'épée de sa bouche et il ne devra pas craindre que soit imposé un arrêt à son discours. Il y a besoin de médiateurs entre Dieu et les hommes et il devra exécuter fidèlement cette fonction précise. Il devra transmettre avec témérité la Parole qu’il reçoit et mentionner tout ce qui lui est révélé, parce qu'il est nécessaire que l'humanité se réveille de son sommeil et qu'il lui arrive l'Annonce de l'évidente Action de Dieu qui est fondé dans Son Amour pour les hommes qui sont proches du naufrage spirituel. Il veut les sauver et les guider hors de l'obscurité dans la Lumière. Il leur offre Sa Grâce et Il les laisse libres de s’en servir. Et de cet apport de Grâce il doit être parlé courageusement parce que c’est la Volonté de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Sagesse, Lumière et Force sont un

B.D. 2194 from 25. décembre 1941, taken from Book No. 31

La Sagesse est Force, parce que le savoir est Lumière et Lumière et Force sont un. Celui qui est sage, peut donc partager son savoir, celui-ci transmet la Lumière qui est Force de Dieu, parce que le recevant perçoit l'afflux de Lumière comme une Force. Celui auquel il est transmis le savoir croîtra outre lui-même, parce que la Force spirituelle en lui augmente. Elle ne diminue pas, bien que l'homme en donne de nouveau à d’autres. Son savoir augmente constamment, de la Sagesse s'unit à la Sagesse, il se forme une claire image l’une après l'autre dans son intérieur où auparavant il y avait l’obscurité, donc un vide spirituel. Il a été allumé une Lumière qui peut envoyer partout ses rayons sans diminuer sa Force de briller, mais qui peut devenir une Source lumineuse lorsque toujours de nouvelles flammes sont allumées et ainsi, là où brille la Lumière, là est bannie l'obscurité de l'esprit. Lorsque l'homme est devenu savant, il ne laissera jamais ce savoir demeurer inculte, mais il se sentira poussé à le transmettre et ainsi le savoir agit comme une Force, parce qu'il pousse l'être enseignant à l'activité. Aussi ainsi les êtres savants dans l'au-delà voudront répandre ce savoir avec une ferveur accrue. Les êtres ne se contenteront jamais d’être eux mêmes dans le savoir, mais ils rivaliseront vraiment pour transmettre ce savoir. Et ainsi la Force de Dieu afflue sous forme de savoir à tout ce qui est de bonne volonté pour la recevoir, que ce soit les hommes sur la Terre ou bien les êtres dans l'au-delà qui entrent dans le champ du Rayonnement de l'Amour de Dieu et qui maintenant reçoivent Lumière et Force sous forme de savoir. Ce qui procède de Dieu stimulera toujours à l'activité, parce que Dieu engendre constamment la Vie et tout ce qui vit est actif. La Vie spirituelle doit être par conséquent une activité spirituelle, elle doit être un dépassement au-delà du Courant de Lumière et de Force qui a son Origine en Dieu comme Source de Force et qui doit compénétrer tout ce qui auparavant était sans Force ni Lumière, c'est-à-dire que la substance animique qui est sans n'importe quel savoir sur Dieu et sur son Action, doit être guidée dans ce savoir, parce que l'ignorance est un état imparfait malheureux qui doit être changé en un état parfait bienheureux par la connaissance de la Puissance et de la Magnificence de Dieu. Donc la Lumière et la Force signifient le savoir, l'état d'obscurité est repoussé et changé dans un état de Lumière et l'être devient en même temps capable de bannir l'obscurité d'autres êtres et de les porter près de la Lumière et il se servira de cette faculté, parce qu'il ne peut pas faire autrement qu'être sans interruption actif.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les communications spirituelles doivent être en liaison avec la Doctrine chrétienne

B.D. 2195 from 27. décembre 1941, taken from Book No. 31

L'Esprit de Dieu communique seulement des Vérités spirituelles et donc il peut être accepté inconditionnellement comme Vérité ce qui est annoncé aux hommes à travers l’action spirituelle. Dès que sont mentionnés des événements terrestres, ceux-ci doivent être dans une certaine liaison avec le développement spirituel des hommes, donc ces événements terrestres doivent avoir pour effet de pouvoir servir au développement de l'âme vers le Haut. Alors à ces Communications du Royaume spirituel il faut donner toute confiance et les reconnaître comme une Action spirituelle divine. Des transmissions spirituelles doivent toujours être en liaison avec la Doctrine chrétienne, alors elles sont issues du Royaume de la Lumière et révélées pour la Bénédiction de l'humanité. Et il est pour vous de la plus grande importance que vous trouviez la liaison entre ces Communications et la Parole que le Seigneur a enseigné sur la Terre. Maintenant Il communique celle-ci de nouveau sous une autre forme. Le Seigneur a annoncé sur la Terre que la Terre est visitée, que sur elle viendra la misère et l’affliction et qu’il ne doit pas rester une pierre sur l'autre. Et donc Il annonce de nouveau la même chose aux hommes et Il fera suivre Son Annonce de l'Action. Ce que le Seigneur a dit doit arriver, autrement Sa Parole ne serait pas Vérité. Cela doit aussi arriver parce que le développement spirituel des hommes en dépend. Donc une Révélation peut être tranquillement acceptée comme divine, dès qu'elle a pour but l'ennoblissement des hommes, bien qu’elle traite d'événements terrestres, parce qu’au travers de tels événements Dieu veut montrer aux hommes la Vérité de ce qu'Il a enseigné sur la Terre et enseigne encore. Il veut donner une petite preuve pour que les hommes trouvent facilement la foi ou bien fortifient leur faible foi, parce que l'homme croit seulement lorsqu’il a des preuves, et ces preuves ne peuvent pas être données autrement que par ce qui est transmis à l'homme comme Vérités spirituelles, cela pourra lui être révélé seulement après la mort du corps, donc sur la Terre il n'y aura jamais de preuves pour les Vérités qui sont transmises spirituellement. Et maintenant Dieu vient en Aide à l'homme en lui donnant la possibilité d'examiner Sa Parole divine sur sa Véridicité, parce que dans cela il apparaitra que se réalise tout ce que le Seigneur a dit pendant Son Chemin de Vie, pour que la connaissance de la Vérité contribue à mener la vie terrestre selon la Volonté divine, pour concourir au développement vers le Haut de l'âme, de sorte que l'homme mûrisse en lui et fasse tout ce qui contribue à la transformation de son âme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Source de la Sagesse – La Source de Grâce – L’ivresse du rafraichissement

B.D. 2196 from 28. décembre 1941, taken from Book No. 31

Tous ceux qui ont faim et soif de Nourriture spirituelle pourront se revigorer à la divine Source de Grâce. Dès qu'une personne en a le désir la Source de la Sagesse s’ouvre et fortifie son esprit. Et cela a pour conséquence le mûrissement de son âme, parce que lorsque la Nourriture spirituelle est donnée, l’âme se forme toujours davantage selon la Volonté divine, elle s'unit avec l'esprit en elle et cela forme l'âme selon l'Image de Dieu. Elle est compénétrée de la Lumière jusqu'à ce qu’elle soit devenue totalement un être de Lumière. L'Amour de Dieu est toujours prêt à offrir Sa Grâce. Recevoir cette Grâce exige toujours la disponibilité de l'homme, parce que la Grâce ne peut pas être transmise à celui qui ne veut pas la recevoir, et l'homme ne peut pas être amené par contrainte à recevoir la Grâce. Mais combien de fois il lui manque la disponibilité, combien de fois il passe outre la Source de Grâce que l'Amour divin lui a ouvert pour qu'il y puise la Force. Et même si l’Eau vivante coule de la Source, pour le pèlerin terrestre assoiffé, une délicieuse gorgée signifie le repos, mais l'homme désire nourriture et boisson et laisse inaperçue la Source. Et donc la misère dans le monde est immensément grande, les hommes sont visités par la souffrance et l'affliction pour qu'ils se fatiguent et lorsqu’ils menacent de mourir de faim qu’ils se réfugient dans la divine Source de Grâce qui est l'unique moyen pour les revigorer et les fortifier. Chaque pèlerin a besoin de fortification, parce que la voie vers le Haut est longue et difficile. Chaque pèlerin a accès à cette Source, mais combien d’entre eux passe au-delà parce que la gorgée de repos ne leur semble pas désirable, parce qu'ils voudraient barboter dans les jouissances mondaines et ils ne désirent pas le repos spirituel. Dieu n'impose pas Sa Grâce aux hommes, Il la porte certes près d'eux, Il l'offre à chaque homme, mais Il le laisse libre de se servir de Son Don de Grâce. Et si maintenant Il transmet Sa Parole aux hommes et que les hommes ne s’en occupent pas, il leur manquera la Force, parce que le Don de la Grâce le plus grand et le plus délicieux est la transmission de la Parole divine. Bienheureux l'homme qui puise à la Source de Son Amour et de Sa Sagesse, qui ne passe pas au-delà, qui se baisse pour accueillir la Boisson de repos, parce qu’au travers d’elle coule une Force insoupçonnée et la voie vers le Haut lui deviendra plus facile.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La catastrophe et la misère qui s’en suivra

B.D. 2197 from 29. décembre 1941, taken from Book No. 31

L'humanité se trouve devant la plus grande souffrance si elle ne trouve pas la voie vers Dieu. Dans un temps où l’on pense peu au divin Créateur où Il n’est invoqué que dans la misère la plus amère, les événements qui apportent de la préoccupation et de l’affliction sur les hommes pour orienter encore leur cœur vers l'éternelle Divinité sont en augmentation. Mais cela ne suffira pas pour que les hommes cherchent le contact avec Dieu. Et ainsi Il s'approchera des hommes d’une autre manière, parce que sans Dieu ils sont éternellement perdus. Le jour de l'horreur et de la souffrance arrive et il dépassera les limites imaginables, parce que dans la nuit de la peur les hommes perdront tout contact réciproque et personne ne saura si l'autre a été victime de la catastrophe qui fera jaillir la peur et l’horreur et personne ne pourra y échapper. Et alors la misère enseignera à prier, les hommes craindront pour leurs chers ou pour leur vie et ils ne trouveront aucune aide terrestre et à eux il restera seulement la possibilité de se tourner vers Dieu et au vu de la fin qui se rapproche, ils trouveront cette voie. Dieu assistera chaque homme qui L'invoque dans la misère, dès que cette invocation provient du cœur le plus profond et Dieu reconnaîtra un changement de la volonté de l'homme, parce que Dieu ne veut pas le détruire entièrement mais agir d’une manière éducative sur toute l’humanité, étant donné qu’elle ne peut plus être aidée d’aucune autre manière. Mais quelle misère suivra cette catastrophe, de cela vous les hommes vous ne pouvez vous faire aucune idée, parce que tout sera jachère et seulement la plus grande volonté de servir créera de nouveau un état qui sera supportable pour les hommes. Mais seulement peu d'hommes voudront servir, et donc la misère sera indiciblement grande, vu que l'humanité est éblouie et ne reconnaît pas le sens et le but d'une catastrophe dans laquelle d’innombrables hommes seront victimes. Il n'existe aucune autre possibilité pour reconduire les hommes à la foi en Dieu, mais Dieu pardonne et Son Amour infini renvoie toujours encore le jour pour que les hommes Le trouvent avant cela pour leur éviter la plus grande souffrance par la force de la foi, parce que ceux qui sont dans la foi seront protégés par Dieu et à eux Dieu tournera Son Amour et Sa Miséricorde. Il les assistera dans la misère et Sa Volonté les protégera aussi du plus grand danger.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'union de l'âme avec l'esprit est un Acte de Grâce

B.D. 2198 from 30. décembre 1941, taken from Book No. 31

Que l'âme puisse s'unir avec l'esprit est un Acte de Grâce de la plus grande importance. L’étincelle spirituelle que Dieu a introduite dans chaque homme est la Partie divine, c’est une étincelle de l'Amour divin qui auparavant manquait encore à l'âme et maintenant la liaison est établie entre ce qui a été engendré dans la volonté inversée de l'adversaire de Dieu et le Donateur de la Force qui était nécessaire pour engendrer. L’étincelle d'Amour est la Part de Dieu, mais elle peut aussi être abusée par l'homme lorsque son amour se tourne vers celui qui a engendré l'être. Mais il peut aussi se développer dans une flamme d'amour qui éclate hautement, lorsque l’étincelle d'amour tend à revenir vers Dieu. Lorsque l'âme s'unit maintenant avec l'esprit en elle, tout ce qui est pensé, entendu et voulu par l'homme est poussé à entrer en liaison avec le divin Amour Même. L'âme et l'esprit tendent donc à revenir à l'éternel Amour, à l'Esprit de Dieu. Si à l'âme il n'était pas donné la divine étincelle spirituelle, elle ne pourrait presque pas réussir sa dernière épreuve de vie sur la Terre. Elle retomberait inévitablement de nouveau en arrière et tendrait vers celui auquel elle s’est soumise pendant des temps infinis, vu qu’il lui manquerait la connaissance de ce qui est la Part de Dieu. Mais l'esprit en elle cherche à la tourner vers l'éternel-divin. Donc il lutte pour l'âme contre l'adversaire de Dieu, même s’il ne la force pas à s'unir avec lui. Mais il a de toute façon une influence sur l'âme si celle-ci n'est pas entièrement rebelle. Ainsi Dieu aide le faible, en lui donnant une Force qu’il doit seulement employer, parce que la divine étincelle spirituelle dans chaque cœur d'homme est une Force, parce que Dieu Lui-Même est en Lui une Force. C’est maintenant une Bénédiction incomparable lorsque l'âme s'unit avec l'esprit, c'est-à-dire qu’elle emploie la Force qui est à sa disposition à travers le grand Amour de Dieu, parce que s'unir avec l'esprit signifie pour l'âme être soulagée de toute responsabilité, parce qu'alors l’étincelle spirituelle, la Force de Dieu, guidera les pensées de l'homme et tout ce qu’il entreprend maintenant, et cela trouvera l'Approbation du Père céleste. Et avec cela l'unification de l’étincelle spirituelle avec l'âme est en sécurité pour le retour définitif vers Dieu, parce que l’étincelle spirituelle divine éclaire la voie du retour vers Dieu et porte aussi avec elle l'âme. La divine étincelle spirituelle est amour, elle enseignera l’amour et donc l'homme dont l'âme s'unit avec l'esprit, doit se former entièrement dans l'amour, l'amour doit vaincre la matière et éclater dans l'ardent amour pour Dieu et Dieu a alors reconquis l'âme, elle est devenue une avec Celui Qui est l'Amour Même.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'effet de la volonté tournée contre Dieu

B.D. 2199 from 31. décembre 1941, taken from Book No. 31

Contre la Volonté de Dieu la volonté de l'homme est impuissante, bien qu’elle se croie sage et forte. Toute intervention dans l'Ordre divin se punit elle-même, parce qu'alors la volonté humaine se tourne contre la Volonté divine, et cela a pour conséquence qu’une telle action a un effet sur l'homme lui-même puisque qu'au moyen de sa volonté la souffrance et la misère viennent sur lui. Ce n'est pas un hasard si l'homme doit souffrir de ce qu’il a lui-même causé ou souhaité. Parce que souvent il a travaillé contre la Volonté de Dieu au moyen de sa volonté, et maintenant il doit en sentir sur lui-même les effets. Et actuellement cet état prédomine sur la Terre, parce que la volonté humaine ne respecte plus la Volonté divine, elle abuse de sa liberté pour commettre des actions qui sont contraires à l'Ordre divin, et cela crée des situations qui sont pour l'homme d'une extraordinaire souffrance. Dieu ne tolère pas qu'on dédaigne Sa Volonté. De toute façon Il n'entrave pas la volonté de l'homme, mais il est compréhensible que ce ne puisse pas être quelque chose de bon lorsqu’on se tourne contre la Volonté divine. Et ce qui n'est pas bon, ne peut ne pas avoir pour effet un avantage pour l'homme. Par conséquent l'homme s'endommage lui-même au moyen de sa volonté tournée contre Dieu. Que cela soit spirituellement comme aussi du point de vue terrestre. Il va à la rencontre d'une rétrogradation spirituelle, s’il ne respecte pas la Volonté de Dieu, et maintenant la misère terrestre doit être employée de la part de Dieu comme remède, pour arrêter la rétrogradation spirituelle, c'est-à-dire pour l'éliminer. Et contre une telle mesure l'homme est impuissant, il peut seulement la diminuer lorsqu’il cherche à s'acquitter de la Volonté de Dieu, donc lorsqu’il reconnaît son bas état spirituel et cherche à l'éliminer. Alors sa volonté ne s'oppose plus contre la Volonté divine ; il vit dans l'Ordre divin et diminue par conséquent l'état de souffrance qui était seulement l'effet de sa volonté tournée contre Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Vouloir consciemment servir Dieu

B.D. 2200 from 1. janvier 1942, taken from Book No. 31

La volonté consciente de servir Dieu est une concession manifeste de la soumission de la volonté à Dieu. Celui qui veut servir reconnaît un Seigneur au-dessus de lui, auquel il se soumet volontairement. Et si l'homme veut servir Dieu, il s'est libéré de la domination de celui qui combat contre Dieu et contre tout ce qui est bien. La volonté pour Dieu est décisive et l'homme désire évidemment Dieu lorsqu’il s'offre pour servir. Mais Dieu vient à la rencontre de celui qui aspire à Lui, parce qu’Il Se laisse trouver par tous ceux qui Le cherchent. Il se donne à tous ceux qui Le désirent. Et avec cela l'enchantement que Dieu a autrefois émis sur l'être parce qu'Il lui était devenu infidèle est cassé, l'être devient libre dès qu'il veut servir. Il a soutenu l'épreuve de la vie terrestre, même s’il doit encore combattre tant qu’il demeure sur la Terre, mais la lutte n'est pas sans espoir, elle doit inévitablement apporter la victoire, la totale liberté spirituelle au décès du monde terrestre. Par conséquent la volonté de servir signifie la libération, parce que lorsque l'homme veut servir Dieu, il se déclare prêt à aider le prochain. Cela est le service que Dieu exige des hommes qui collaborent pour la Libération du spirituel non mûr, c'est-à-dire qui cherchent à libérer aussi le prochain du pouvoir qui a provoqué sa relégation. Tout le spirituel non libre relégué, est encore dans la volonté contre Dieu et il doit changer cette volonté. Il ne le peut souvent pas avec sa propre force, car il oublie de demander pour cela la Force de Dieu. Alors il doit aider le prochain en cherchant à lui présenter l'Amour et la Bonté de Dieu, en lui annonçant Sa Volonté et en cherchant à le pousser à s'unir avec Dieu et à L'invoquer pour obtenir Sa force et Sa Grâce. Alors il sert dans l'amour le prochain et sert consciemment Dieu avec cette disponibilité pour travailler activement d’une manière salvatrice sur la Terre. Maintenant il exécute un travail déjà sur la Terre qui lui procurera une récompense céleste, parce qu'il est dans la Grâce de Dieu, mais la Grâce de Dieu est Force dans tout ce qu’il entreprend, parce qu'il se trouve dans l'enceinte du Courant de l'Amour divin qui lui transmet constamment cette Force. Avec cela ce ne sera pas celui qui reçoit cette Force pour dominer, mais celui qui veut servir. Celui qui s'abaisse profondément devant Dieu sera pourvu d’une manière très riche. Celui qui veut servir pourra dominer, parce que le Courant de la Force de Dieu le rend capable pour une activité qui lui procure la plus grande satisfaction. Il est immensément riche en patrimoine spirituel et il le distribue à tous ceux qui languissent. Il a donné à Dieu sa volonté et maintenant Dieu Lui-Même le pousse à l'activité d'enseignant, Il rend l'homme avisé et donc Il lui donne la Lumière. Et la Lumière domine l'obscurité. Celui qui donne à Dieu sa volonté a renoncé à sa résistance d'autrefois. Et maintenant Dieu peut le pourvoir avec le patrimoine spirituel qui a de la consistance dans toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Signes et Miracles - (les faux porteurs de salut)

B.D. 2201 from 3. janvier 1942, taken from Book No. 31

Laissez-Moi agir à travers vous, pour que l'humanité devienne croyante et Me reconnaisse comme Celui qui Est. Il n'existe aucun esprit qui soit plus puissant que ce que Je Suis et il n'existe aucune Parole qui soit plus majestueuse et plus pure que la Parole que J'ai fait arriver aux hommes qui voulaient être Miens et qui M'ont témoigné cette volonté à travers leur disponibilité pour Me servir. Il n'existe aucune volonté qui pourrait outrager Ma Volonté et aucun pouvoir qui puisse Me résister. Et donc Je pourrai soumettre celui qui se rebelle contre Moi. J'ai besoin de combattants pour Mon Royaume et Je les cherche parmi ceux qui sont sans fausseté et évitent toute extériorité. Et à travers ceux-ci Je veux agir tant qu’il est encore temps. Mais Je ne tolérerai vraiment pas que des êtres non mûrs s'approchent, que la force maligne se serve de la volonté de ceux qui se soumettent à Ma Volonté. Parce que Je les protège, pour qu'ils ne soient pas exposés aux influences du pouvoir malin. Et à l'heure du danger Je viens Moi-même, c'est-à-dire si l’adversaire veut ébranler Mon Œuvre d'Édification, Je saurai les protéger et venir en aide à Mes domestiques, pour qu'ils ne vacillent pas. Et alors le monde reconnaîtra quelle Force demeure dans ceux qui croient en Moi. Parce que dans la foi en Moi ils peuvent tout et ils feront des signes et des miracles, parce que Moi-même J’agis à travers eux. Et maintenant le temps est venu où même l'adversaire développera sa force et voudra faire la même chose et il fera le nécessaire pour soumettre les hommes, parce que sur eux il a le pouvoir et donc il cherche à les éblouir. Mais pour ceux qui sont croyants il ne sera pas difficile de l’observer et de le reconnaître, parce qu'ils reconnaîtront l'esprit de ceux qui font des signes et des miracles. Et ils sauront qu’ils ne sont pas Mes disciples, mais des disciples de Lucifer, parce qu'ils ne vivent pas dans l'amour, ils ne Me reconnaissent pas, bien qu’ils se considèrent comme porteurs de salut. Mais là où J’agis, là on reconnaîtra l'esprit de l'amour et celui qui renie cette Force divine ne porte pas en lui Mon esprit, parce que Mon esprit Me reconnaît et est pour Moi et pas contre Moi. L’heure viendra où Je Me révélerai au monde, parce qu'il doit reconnaître ce que peut faire la foi. Il doit reconnaître la Puissance et la Grandeur de Celui qu’il veut actuellement renier ; il doit reconnaître que Je Suis partout là où il y a la foi en Moi et cela permet l'amour pour Moi et pour Mon Action.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Il n'y a aucun intérêt à faire un retour arbitraire sur la Terre

B.D. 2202 from 4. janvier 1942, taken from Book No. 31

Être engendré dans la chair est un avantage qui peut être concédé à l'être seulement lorsqu’il a atteint la maturité nécessaire pour cela. Un certain état de maturité est donc la condition pour l'incarnation sur la Terre. Maintenant cet état de maturité peut être augmenté après le temps terrestre, mais il peut aussi être enregistré une rétrogradation. Par conséquent après la mort du corps la vie dans l'Éternité est Lumière, crépuscule ou bien obscurité. L'être reçoit toujours dans l'au-delà la récompense de son chemin terrestre, mais d’une manière différente de ce que l'homme s'imagine. Reconnaître une vie terrestre fausse est déjà un certain progrès spirituel dans l'au-delà, donc c’est déjà un certain progrès spirituel que l'être perçoit comme un bonheur s'il le reconnaît, parce qu'alors il tend vers le Haut. Mais un tel être ne voudra jamais vivre encore une fois le parcours sur la Terre, parce que dans l'au-delà il a la même possibilité pour se développer vers le Haut en servant dans l'amour. Seulement l'état où l'être manque encore de connaissance est désespéré, parce que là il y a l'obscurité. Ces êtres ont certes la nostalgie de revenir sur la Terre, mais pas pour vivre encore une fois une vie terrestre fausse en désirant seulement des biens matériels mais pour la vivre maintenant d’une manière complaisante à Dieu et donc ils s'arrêtent principalement près de la Terre. Concéder à ces âmes une autre incarnation sur la Terre serait complètement inepte, parce qu'elles aspireraient au développement vers le Haut seulement lorsqu’elles auraient reconnu (leurs erreurs) mais de cela elles en sont encore très loin. Elles doivent justement passer à travers la purification, pour arriver à la connaissance. Mais la Terre n'est pas vraiment l'endroit indiqué pour l'être qui n'a pas utilisé le temps de Grâce, parce qu'il échouerait une deuxième fois. Un retour à l'incarnation ne va donc absolument pas dans le Sens de Dieu, parce que la vie terrestre est une Grâce que l'homme peut maintenant utiliser comme une Force, mais qui peut aussi rester entièrement inaperçu et donc rester sans succès pour l'âme. Cela dépend uniquement de la volonté de l'homme. Mais si cette volonté est absente, alors l'être doit en porter les conséquences et chercher à récupérer le temps terrestre gâché dans des conditions très difficiles, mais toujours sur des corps célestes en dehors de la Terre. Maintenant il doit aussi encore se conquérir la Force qui dans la vie terrestre était pleinement à sa disposition. Dieu a une Patience infinie avec les êtres et Il leur tourne constamment Son Amour infini, mais Il ne les laisse pas revenir arbitrairement sur la Terre, Il leur assigne un nouveau champ d'action indépendant de la Terre, mais en rapport avec la vie terrestre précédente. Celui qui n'a pas réussi l'épreuve de la vie terrestre, doit lutter dans l'Éternité pour monter en haut, s'il ne reçoit pas de Dieu une Grâce extraordinaire qui a trait à la Libération des âmes égarées.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Livre des livres – la lampe sans huile

B.D. 2203 from 5. janvier 1942, taken from Book No. 31

Une lampe sans huile est seulement un vase vide qui ne s'acquitte pas à son but, parce qu'il ne rayonne aucune lumière, parce qu'il lui manque la nourriture constante qu’il doit constamment recevoir. Et ainsi même les Saintes Écritures sont jugées seulement comme un livre, tant qu’elles n'agissent pas vraiment en répandant la lumière, c'est-à-dire tant qu’elles n’ont pas pour conséquence l'éclairage de l'esprit. Les Saintes Écritures peuvent vraiment offrir la plus sublime sagesse à celui qui désire puiser la sagesse dans une foi la plus absolue et avec le cœur tourné vers Dieu, dès que l'homme lui-même montre sa faim pour la lumière à travers ce désir. Alors le Livre des livres n'est plus un vase vide, mais il devient le donateur de la Lumière. L'homme augmente en sagesse, parce qu'il désire la nourriture pour son esprit, et cette nourriture fait venir la lumière dans une flamme très claire qui envoie loin sa lueur et peut éclairer la nuit sombre. La Parole de Dieu est bénie avec sa Force, et ceux qui peuvent accueillir directement de Dieu cette Parole seront constamment arrosés de la Force de Dieu. Et cette Force coule aussi à l'homme qui accueille la Parole avec la même intériorité là où elle est accessible pour tous les hommes, dès qu'il tend seulement à accueillir en lui la Sagesse divine, dès qu'il désire uniquement la Lumière, parce que Dieu calmera toute faim pour sa Parole, Il la donnera là où elle est désirée. Donc c’est le cœur qui doit désirer la nourriture spirituelle, alors celle-ci est offerte sous la forme de savoir, parce que chaque mot des Saintes Écritures deviendra maintenant clair pour l'homme, et ce savoir le rend heureux et le satisfait. Mais combien de fois l'homme lit seulement les mots écrits et ne laisse pas parler le cœur, combien de fois le sens et la compréhension lui manque pour ce qu’il lit, parce qu’il ne prie pas pour la Grâce de la compréhension, et alors le livre ne vaut pas plus qu’un autre livre qui aurait pour but simplement le divertissement. Mais alors il manque l'huile à la lampe, alors elle est sans lumière, elle est seulement un vase vide qui ne s'acquitte de pas son but, parce qu'elle ne rayonne aucune lumière et ne peut pas briller dans le cœur de l'homme. La Parole de Dieu arrive à chaque homme qui la désire, à celui-ci Dieu se révèle dans la Parole de manière très diverse. Il lui fournit mentalement la Vérité, ou bien guide ensemble les hommes, et à travers ceux-ci Il leur parle, ou bien Il leur parle au travers du Livre des livres. Mais il doit exister toujours la disponibilité de recevoir la Parole divine, le cœur doit désirer, pour que son désir puisse être accompli. L'Esprit de Dieu sera toujours à l'Œuvre, peu importe comment et où l'homme accueille la Parole divine, parce que l'Esprit de Dieu peut agir seulement là où est visible la faim de l'homme pour la nourriture spirituelle, pour la Lumière. Alors toute erreur sera exclue, parce que même là où celle-ci prend naissance à travers la volonté de l'homme, l'Esprit de Dieu guide les pensées de l'homme de sorte qu’il la saisisse de la manière juste et que son savoir corresponde à la Vérité. Alors le savoir est comme une Lumière qui rayonne clairement dans son ambiance et envoie sa Force pour qu'elle brille dans l'obscurité. Il pourra puiser ce savoir toujours et partout. L'Esprit de Dieu est toujours prêt à répandre le savoir là où seulement le cœur le plus profond le désire, et là le cœur sera nourri, parce que Dieu veut qu'il fasse clair et limpide dans le cœur des hommes. Il veut que Sa Parole ne soit pas lue et écoutée seulement de l'extérieur, mais qu’elle pénètre profondément pour qu'elle reste comme bien spirituel et qu’elle soit une richesse pour l'âme dans l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'œuvre d’éblouissement de Satan – le masque – la matière

B.D. 2204 from 6. janvier 1942, taken from Book No. 31

C’est une œuvre d’éblouissement de Satan, lorsqu’aux hommes il est présenté quelque chose comme étant une action de sauvetage, chose qui en réalité est une œuvre du plus grand désamour, lorsque les hommes considèrent pour vrai ce qui est la plus amère injustice, bien que cela semble être fondé sur des raisons très nobles, mais où à la base il y a des pensées basses et égoïstes. Satan emploiera des mots d'amour pour séduire les hommes et le succès sera grand, parce qu'à travers leur désamour les hommes sont devenus incapables de reconnaître le faux jeu avec lequel il veut les faire tomber dans la ruine. Il se servira toujours de tels moyens, qui sont apparemment bons et nobles. Il ne combattra jamais sous son vrai drapeau, mais il cachera sa vraie face sous le masque du bien. Donc il faut être particulièrement vigilent pour que les hommes dont la volonté est de faire toujours ce qui est juste ne soient pas victimes de ce masque. L'homme ne doit jamais condamner selon l'apparence extérieure. La parole et l'action doivent coïncider et là où l’amour est vraiment reconnaissable, l’action de l'adversaire de Dieu n'est pas à craindre. Satan n'exécutera jamais une œuvre bonne, parce que son but est de combattre tout ce qui est bien et noble et donc il cherche à obliger les hommes à s'endommager mutuellement. Mais Dieu ne sera jamais un observateur passif là où Son adversaire éblouit les pensées des hommes pour éloigner les âmes de la pure Vérité. Et là où est l'adversaire de Dieu et où l’erreur est répandue activement sous le manteau de l'amour et de l’humanitarisme, là Dieu fournit aussi l'Éclaircissement sur la nature exacte de l’être qui domine maintenant l'humanité. Dieu lui laisse pendant encore un temps le plein pouvoir, et celui-ci l’exploite abondamment, mais le temps pour son action de délabrement de la Terre est limité, parce que la vraie face de Satan doit être dévoilée et son action doit être révélée. Celui dont la volonté est tournée vers Dieu reconnaîtra l'œuvre d’éblouissement de Satan et il se détournera de lui rempli de dégoût ; mais beaucoup se laisseront duper et pour eux il sera difficile de reconnaître le jeu malin des puissances mauvaises. Mais l'avertissement doit être donné à tous, que toute promesse qui suggère un avantage terrestre est l’action des forces mauvaises, et jamais celle des Forces bonnes lorsqu’elles annoncent des choses qui doivent servir pour l'amélioration de la vie terrestre, parce qu'alors elle renforcerait la matière alors que celle-ci doit être dépassée dans la vie terrestre. Mais l'adversaire de Dieu tendra en premier vers celle-ci, afin d'enchaîner les hommes à la matière, de les stimuler à la désirer, pour les porter avec cela de nouveau en son pouvoir. Et en cela est reconnaissable l’action de Satan qui cherche à augmenter ce à quoi l'homme doit renoncer volontairement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Réponses aux questions au travers des êtres de l'au-delà qui savent

B.D. 2205 from 7. janvier 1942, taken from Book No. 31

Chaque pensée spirituelle établit le contact avec le monde de l'au-delà, chaque pensée spirituelle est une manifestation de Force des amis spirituels dont l'activité consiste dans le fait de transmettre la Force aux êtres qui sont faibles. Parce que le savoir est une Force, et les êtres de l'au-delà qui se trouvent dans la connaissance, veulent transmettre le savoir aux hommes sous forme de pensées afin de leur donner les réponses aux questions qu'ils adressent mentalement aux Forces qui savent, même s’ils ne demandent pas consciemment la réponse. L'homme pose inconsciemment des questions, dès qu'il réfléchit sur quelque chose qui se soustrait à son savoir. Si maintenant il s'arrête plus longtemps sur une question, alors les Forces qui savent entrent en action, elles chuchotent mentalement la réponse aux hommes, c'est-à-dire qu’en l'homme des pensées surgissent, et étant donné qu’il n'est pas encore informé sur l'essence de la pensée, il se considère lui-même comme auteur de cette pensée et le résultat comme un produit de son esprit. Malgré cela il édifie de nouveau sur ces pensées, c'est-à-dire qu’il reste en contact avec les êtres offrants de l'au-delà, il est instruit par eux, alors qu'il croit avoir résolu d’une manière intellectuelle le problème qui l'a poussé à cette question. Ce que la pensée est réellement ne peut pas être expliqué d’une manière concise aux hommes, et donc ce que ceux-ci annoncent rencontre souvent de la résistance. L’apparition d’une œuvre est subordonnée à sa propre pensée, et donc il est mis en doute la crédibilité de ce qui est en dehors de tout doute. Et seulement lorsque l'homme se rend compte clairement de l’essence de la pensée, alors il attribue à ces communications une valeur plus profonde. Et de toute façon l'homme pourra sentir lui même la transmission de la Force, parce que lorsque des pensées correspondants à la Vérité lui arrivent, son âme le perçoit comme un bénéfice, et elle stimule sa volonté, pour communiquer au prochain le résultat de ses pensées, et ainsi maintenant l'homme agit aussi comme donateur de Force en donnant à d’autres le savoir, qui au fond est Force de Dieu. La Force stimule à l'action, par conséquent une personne qui reçoit la Force ne pourra être inactive. Chaque pensée, qui est transmise aux hommes depuis le Royaume spirituel, stimulera celui-ci à en parler, et l'homme se mettra inconsciemment au service du spirituel mûr en contribuant à la diffusion de ce que les Forces qui savent lui transmettent. Par conséquent le monde terrestre est constamment en contact avec le monde spirituel, parce que ce dernier saisit chaque pensée et cherche à leur répondre, dès que l’interrogateur reste assez longtemps avec sa question.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Apparaitre et disparaître

B.D. 2206 from 8. janvier 1942, taken from Book No. 31

Le sort de tout ce qui est visible par l’homme est de disparaître, mais cela ne peut pas avoir été créé sans sens et sans but, parce que la pérennité de toute Œuvre de Création est en même temps la condition préalable à l’émergence d'une nouvelle vie. Cela doit être entendu spirituellement comme aussi matériellement, parce que dès que la vie fuit d'une forme, il se lève quelque chose de nouveau à partir de la forme extérieure grâce à l'union avec d’autres formes extérieures qui se dissolvent, et le spirituel qui s’en est échappé vivifie de nouveau de nouvelles formes extérieures avec d’autres entités spirituelles de même maturité, et ainsi il se lève toujours de nouveau de nouvelles Créations, dès que les vieilles Créations semblent se dissoudre. Apparaitre et disparaître est une éternelle circulation, qui a pour but le développement vers le Haut qui dure toujours. Apparaitre et disparaître ne concerne cependant que ce qui est visible, le spirituel qui se cache en lui, est impérissable, il reste existant dans toute l'Éternité. Par conséquent, tout ce qui est visible, toute la matière, libérera certes le spirituel après un temps déterminé, et ce spirituel cherchera une nouvelle forme, c'est-à-dire de nouveau de la matière terrestre jusqu’à ce qu’il n’en ait plus besoin. Seulement alors la vraie vie commence, et celle-ci ne cesse jamais plus et dure l’éternité. La durée du cycle du spirituel à travers la forme sera si longue que pour les concepts humains on peut parler d'Éternité. Mais c’est seulement un instant fuyant en comparaison avec l'Éternité sans fin dans l'état libre. Tout le visible tend à cet état libre, et tout ce qui est libéré s’occupe de ce qui est visible, c'est-à-dire du spirituel caché dans la matière, et lui crée de nouvelles possibilités pour devenir libre. Donc le spirituel libre fait se lever des Créations visibles pour le spirituel non libre, et le spirituel non libre doit les dépasser pour devenir libre. Faire se lever de telles Créations est l'activité du spirituel qui est dans l'état de Perfection et emploie la Force de Dieu conformément à Sa Volonté pour créer et vivifier des Œuvres de Créations de genre des plus divers. Donc apparaitre et disparaître dépend de la volonté du spirituel libre qui, par amour pour le spirituel non libre et dans la plus profonde sagesse, fait se lever ce qui sert au spirituel et correspond à la Volonté divine. Donc l’apparition et la disparition des Œuvres de Création visibles démontrent une certaine régularité, parce que celle-ci est mise en œuvre par la plus profonde Sagesse et il ne se lève rien au hasard et tout ce qu'on voit dans la Création a un sens et un but. Et donc une Création aussi parfaitement élaborée doit offrir au spirituel non mûr de très hautes possibilités de développement ; la disparition de ce qui est visible est nécessaire selon les besoins tout comme aussi l’apparition ; disparaître ne signifie pas une fin pour ce qui est, mais seulement un changement, parce que ce qui est procédé de la Force de Création divine ne peut plus disparaître, bien que cela semble ainsi à l'œil humain. Donc seulement un changement continu de ce qui cache en lui du spirituel a lieu ; de même le spirituel change continuellement puisque qu'il augmente en lui-même en s’assemblant avec du spirituel semblable libéré de la forme et donc de nouvelles formes extérieures dans lesquelles ce spirituel pourra conquérir le degré suivant de maturité sont toujours nécessaires, ce qui aura de nouveau pour conséquence l'unification avec du spirituel de même maturité. L'apparente décomposition des Créations visibles signifie donc une édification, c'est-à-dire l'unification de puissances spirituelles, et donc la disparition de tout le visible est précisément aussi nécessaire que l’apparition de nouvelles Créations. Et même s’il se passe des Éternités, au spirituel encore banni il est toujours offert des possibilités de développement au moyen de l'amour du spirituel déjà libéré et donc ce spirituel sera un jour aussi libéré et il assistera de nouveau le spirituel non libéré. Et alors il existera une Création visible qui changera continuellement, parce que seulement au travers d’un changement constant un développement vers le Haut du spirituel est possible. Apparaitre et disparaître. Sans cela il n'existe aucune Libération, parce que tout le non-libre devient libre seulement lorsqu’il se réveille à la Vie éternelle, lorsqu’il a parcouru le chemin sur la Terre à travers les Créations, à travers le changement constant de sa forme extérieure, à travers des apparitions et des disparitions continuelles.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Vérité - le désir pour Dieu

B.D. 2207 from 9. janvier 1942, taken from Book No. 31

La poussée intérieure pour la Vérité est le signe que l'homme ressent son appartenance à Dieu, parce que lorsqu’il désire la Vérité son esprit est actif en lui et l'homme reconnaît son Origine, il se sent comme esprit de l'Esprit de Dieu, il se sent comme Sa créature et désire revenir à son Créateur et Père depuis l'Éternité. Celui qui désire la Vérité s'est déjà détaché du pouvoir ennemi dont la tendance est tournée contre la Vérité. La Vérité est d'Origine divine et celui qui désire être dans la Vérité cherche à établir la liaison avec Dieu qui est la Vérité Même. Il abhorrera tout ce qui ne correspond pas à la Vérité et sera toujours craintivement vigilant de ne tomber dans aucune erreur ; il évitera le semblant et tout ce qui pourrait voiler la Vérité. Parce que le désir pour Dieu en lui ne permet pas qu'il fasse des concessions au prince du mensonge. Celui qui désire Dieu, l'Amour de Dieu ne le laisse pas tomber et donc il ne tolère pas que l'adversaire de Dieu s'approprie la volonté et les pensées de tels hommes et qu’à travers ceux-ci il répande la non-vérité dans le monde. Et ainsi celui qui désire s'approcher à Dieu sera inévitablement dans la Vérité et il la reconnaîtra comme telle parce que celle-ci est le Don que Dieu offre à tous ceux qui la désire. Dans l'homme il ne peut se lever aucune fausse pensée lorsqu’il se donne intimement à Dieu, parce qu'il a le désir pour Dieu. Sa pensée est guidée vers la juste connaissance, elle ne peut jamais errer parce que c’est Dieu Lui-Même qui fait arriver la Vérité, et d’une certaine manière Il s'offre Lui-Même sous forme de savoir au fils terrestre qui Le désire et qui désire la Vérité. Et lorsque l'homme est dans la Vérité il commence à devenir semblable à Dieu. Un homme qui renie Dieu, ne tendra jamais vers la Vérité, il n'aura aucun désir pour le savoir et pour la Lumière, il ne s'occupera même pas avec des pensées qui ont trait avec Dieu. Il n'est pas avide de savoir et donc il ne peut lui être donné aucun éclaircissement. La Vérité est comme une gorgée d'Eau fraiche, claire et rafraichissante, parce que la Vérité est un Don de Dieu et ce qui est de Dieu, doit être délicieux et avoir aussi un effet de Bénédiction et de repos sur l'homme. La Vérité unit l'homme avec Dieu, parce qu'être instruit dans la Vérité signifie aussi s'approcher toujours davantage de Dieu, parce que Lui et la Vérité Sont Un. Et ainsi l'homme ne doit jamais craindre de marcher dans l'erreur, tant que sa tendance est tournée vers Dieu, parce que Dieu connaît le désir du cœur et il ne concédera aucun accès à l'erreur là où la Vérité est désirée et là où la volonté de l'homme est tournée vers Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les enseignements spirituels exigent la prière pour obtenir la Grâce de Dieu

B.D. 2208 from 10. janvier 1942, taken from Book No. 31

Chaque enseignement spirituel apporte au fils terrestre une Bénédiction ineffable dès qu’il est précédé par la prière pour obtenir la Grâce de Dieu et donc celle-ci rend possible Son apport de Grâce. Dieu veut pourvoir l'homme avec Sa Grâce et c’est une Grâce incompréhensible, lorsqu’Il veut l’initier en lui transmettant Ses Enseignements. Mais l'homme n'est pas toujours disposé à recevoir Sa Grâce ; il n'est pas toujours de bonne volonté pour se laisser enseigner ou bien accueillir dans le cœur ce qui lui est offert. Or la Grâce divine peut devenir efficace dans l'homme seulement lorsque celui-ci la désire, c'est-à-dire la demande par une prière intime. Les Enseignements que Dieu fait arriver aux hommes, sont si extraordinairement instructifs et éclairent l'esprit de l'homme que tout ce qu’il ne pouvait auparavant pas saisir lui devient compréhensible, sa tendance vers le Haut est rendue beaucoup plus facile, parce qu'il reconnaît le sens et le but de la vie terrestre. Il se rend compte de son origine et de son but et maintenant il peut continuer son chemin terrestre guidé par son savoir se sorte qu’il lui soit utile pour l'Éternité. C’est une Grâce imméritée, un Don qui est fondé sur l'Amour de Dieu, mais celui-ci n'est jamais accordé à l'homme qui ne respecte pas un tel Don de Grâce, qui ne le désire pas, et qui donc ne le demande pas consciemment à Dieu par la prière. Donc beaucoup d'hommes s’en vont les mains vides, ils ne peuvent pas être pourvu avec la Sagesse divine, ils ne peuvent pas recevoir Ses Enseignements parce qu'ils ne font rien pour avoir part à la Grâce divine ; ils ne Le supplient pas pour Sa Grâce, bien que Dieu voudrait la leur offrir toujours et toujours de nouveau, donc Il leur donne l'annonce de Son très grand Amour et de Sa Miséricorde par la bouche d'hommes choisis pour cela. Les indications données doivent inciter les hommes à se tourner avec confiance vers Lui en demandant la transmission de Sa Grâce. Ils doivent venir au Père comme des fils et Lui présenter leurs faiblesses et leurs misères de l'âme et ils doivent Lui demander la Force et la Vigueur pour que maintenant Il puisse répandre Sa Grâce dans une très grande mesure, pour qu'Il puisse les instruire et leur transmettre un très pur savoir. Alors leurs récompense sera une très riche Bénédiction, ils mûriront spirituellement et augmenteront leur savoir, ils ramasseront du bien spirituel et ils pourront le répandre tant qu’ils marchent sur la Terre et un jour ils pourront entrer dans l'Éternité avec de riches trésors. Ils résisteront à chaque tentation, parce que lorsqu’il leur est transmis le savoir, la Force afflue en même temps, parce que le savoir est Lumière et Force. Donc ils pourront offrir résistance à chaque attaque. Ils désireront toujours plus intimement Dieu et tendront vers Lui avec une ferveur toujours plus grande plus ils utilisent l'apport de Sa Grâce divine. Ce qu’ils désirent ne sera pas laissé en jachère. Ils voudront faire participer le prochain à leur Bénédiction en ce qui concerne tout ce qui leur est devenu cher ; ils donneront aux autres avec amour les enseignements qu'ils ont reçus et lorsqu’une intime prière accompagne ce travail, il sera bénit.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La vraie sagesse de la vie - Accepter la Parole divine

B.D. 2209 from 11. janvier 1942, taken from Book No. 31

La vraie sagesse de la vie est d’accueillir en soi la Parole de Dieu, parce que rien ne peut procurer un succès aussi grand que celui qui provient de la Sagesse divine. La vie terrestre dure seulement peu de temps et ce temps est presque toujours employé pour la satisfaction de tâches terrestres et pour augmenter le bien terrestre. Et l'homme se croit sage, lorsqu’il peut enregistrer de grands succès dans ces tâches, mais il néglige totalement de soigner son bien spirituel et à la fin de sa vie il se trouve face à un trou qui lui fait reconnaître sa vie terrestre manquée. Celui qui pense d'abord à son âme est sage, parce qu’il ramasse des richesses spirituelles et laisse inaperçus les avantages terrestres. Celui qui laisse agir sur lui la Parole divine est sage parce qu’il s'acquitte de ce qui est exigé de lui au travers de la Parole divine, car celui-ci augmente constamment son patrimoine spirituel ; il pourvoit son âme et donc il s'acquitte de la plus importante tâche terrestre. Il aide son âme à atteindre la maturité et conquérir la Vie éternelle, c'est-à-dire un état joyeux dans l'Éternité qui peut être appelé incomparablement magnifique. Certes, les nombreuses richesses spirituelles ne sont pas à évaluer d’une manière terrestre, car pour l'homme elles ne sont pas tangibles et donc il n’y aspire pas et ensuite l'homme est pauvre et nu à la Porte de l'Éternité mais là où la vie terrestre n'a pas été évaluée trop haut et où l’homme était pauvre en biens terrestres il ira maintenant à la rencontre d’une Éternité lumineuse. La Parole divine est son accompagnatrice constante, la Parole divine lui a substitué des milliers de fois ce qui lui manquait en biens terrestres ; la Parole divine lui a enseigné l'amour et lorsqu’il l’a mis en œuvre, cela lui a procuré l'amour et donc la Parole divine l’a porté plus près de Dieu Lui-Même et par conséquent il a aspiré seulement au Royaume de Dieu. L'âme désirait sa vraie Patrie, parce qu'elle a reconnu la vie terrestre seulement comme une station de passage qui devait lui procurer la maturité spirituelle. Et ainsi, est infiniment plus de sage celui qui laisse Dieu lui parler à travers la Parole, qui l'écoute et suit Sa Parole, qui méprise le bien terrestre et tend seulement vers le bien spirituel, qui tend au savoir spirituel et qui n'attribue pas beaucoup de valeur au savoir mondain, parce qu’il forme son âme sur la Terre et s'acquitte donc du vrai but de la vie terrestre, il nourrit son âme et lui donne de la Nourriture spirituelle à travers la Parole divine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La diminution de la Force pour la résistance - la foi en Dieu est une Aide

B.D. 2210 from 12. janvier 1942, taken from Book No. 31

Les événements mondains font arriver l'homme souvent à la supposition qu’il est trop faible pour offrir résistance là où Dieu l’exige de l'homme. Il est hésitant dans la foi parce qu'il suppose que de tels événements ont déjà épuisé auparavant la force de l'homme et que maintenant il échoue là où il doit s'affirmer. Il lui en coûtera certes une lutte intérieure, mais l'homme ne doit pas se laisser vaincre sans lutter, il doit faire preuve d’une certaine résistance, vu qu’avec cela il revigore sa force. Et il doit se rappeler aussi que Dieu lui a imposé une tâche pour laquelle ne peut pas se soustraire simplement. Mais dans la même mesure où la Force lui est nécessaire, il lui arrive le renforcement de Dieu et donc il ne doit pas se décourager, bien que la tâche lui semble infaisable pour sa faible force. Parce que Dieu Se manifeste Lui-Même lorsque l'homme se confie croyant à Son Aide ; parfois il doit même douter de sa propre force, parce que seulement lorsqu’il prend conscience de sa faiblesse l'homme priera comme il est juste devant Dieu. Mais une telle prière est absolument nécessaire si l'homme veut aussi recevoir pleinement la Force. Une prière née de la faiblesse de l'homme approfondira son humilité et donc l'homme sera maintenant abondamment bénit avec la Grâce divine. Mais tant que l'homme a encore la possibilité de pouvoir se servir de la Grâce de Dieu, il doit faire devenir forte la foi grâce à l’augmentation de la Force, parce que celle-ci est une Grâce divine avec laquelle le Seigneur assiste tous ceux qui sont en danger de vaciller. Il a besoin de forts combattants pour Son Royaume et si un homme a vraiment la bonne volonté d'être accueilli dans l'armée de Ses combattants, alors Dieu lui donne la Force dont il a besoin pour sa mission. Parce que sans l'Aide divine celle-ci ne peut pas être exécutée, mais l'homme doit aussi lutter pour se fortifier et ne pas se sentir trop tôt vaincu. La Grâce de Dieu est absolument nécessaire et affluera à l'homme d’autant plus qu’il est humble dans son cœur. L'infini Amour de Dieu ne laisse tomber aucun homme et pour celui qui en a été une fois été saisi, le destin de sa vie se déroulera de la façon dont Dieu dans Sa Sagesse et Son Amour le juge juste et bon pour le développement animique de l'homme. Et bien qu’il puisse sembler comme si la Force pour la résistance diminuait dans l'homme, Lui intervient lorsque c’est le moment, parce qu'Il ne met pas en danger Son Œuvre et Il ne la laisse pas être endommagée par les hommes. Il exige seulement le dévouement de l'homme pour qu'à Son Action ne soit pas opposé quelque résistance. Il fortifiera la faible volonté de l'homme, mais il ne changera pas par contrainte la volonté tournée contre Lui. Dès que le cœur de l'homme bat pour Dieu, celui-ci ne doit pas craindre de se paralyser, Dieu répandra Son Esprit sur celui qui se déclare prêt pour Le servir ; et là où l'Esprit de Dieu agit, là l'entreprise doit réussir. L'homme s'acquittera de sa tâche avec le Soutien de la Grâce divine qui maintenant lui afflue dans une très grande mesure.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Jugement Universel – Enchantement

B.D. 2211 from 14. janvier 1942, taken from Book No. 31

Le Jugement Universel viendra soudainement et inopinément sur les hommes du monde. Il balayera toute créature du monde, parce que le monde sera transformé totalement. – Tout ce qui peut être appelé vivant sera anéanti par un courant ardent de feu ; et la terre prendra un autre aspect – qui est inimaginable pour ces hommes qui maintenant habitent encore sur la terre. – Et cela doit leur être annoncé, parce que quelques-uns d’entre eux survivront de la vieille terre sur la nouvelle et ceux-ci devront témoigner des miracles que Dieu aura effectués sur eux. Parce qu'ils éprouveront la ruine de la vieille terre dans la chair, mais ils n'en seront pas frappés, parce que Dieu le Seigneur s'approchera d’eux, et Il les soulèvera de la terre. – Ces quelques-uns auront une foi très forte, et ils se seront totalement remis à l'Amour de Dieu ; ils vivront parfaitement selon la Volonté de Dieu et seront aussi pour cela extrêmement persécutés par ces hommes auxquels il manque toute foi. Et ainsi les croyants en Dieu seront en très grand danger et de cela le Seigneur les sauvera en venant Lui-Même et en les soulevant en haut. Alors il se produira une séparation – le bien sera séparé du mal, celui qui croit sera séparé de celui qui ne croit pas. Dieu enlèvera à Satan le pouvoir sur le spirituel, en le liant de nouveau dans des formes solides, et alors la terre sera formée à nouveau. Et il n’y aura rien qui restera dans la vieille forme, parce que le temps que Dieu a donné au spirituel vivant maintenant sur la terre pour la libération de la forme est fini. Une nouvelle époque d'espace et de temps de salut commence, et cela les hommes qui seront guidés à cette terre de forme nouvelle pour constituer la lignée d'une nouvelle race humaine le constateront avec stupeur. Ceux-ci se rappelleront encore la vieille terre, mais maintenant ils voient la terre avec une forme nouvelle. Et ils reconnaissent la grandeur de Dieu, Sa Sagesse, Son Omnipotence et Son infini Amour. Parce qu'à leurs yeux s’offre un cadre qu'ils perçoivent avec stupeur et respect : un Royaume de Paix, affectueux et gracieux à voir, des Créations incroyablement belles et très diverses, mais entièrement dissemblables de celles de la vieille terre. Et les hommes seront heureux ils se réjouiront et exulteront, parce qu'à eux il est donné cette grande Grâce de voir la nouvelle terre. Et ils oublieront les frayeurs du jugement universel qu’ils ont vécus, même s’ils n'en ont pas été frappés. Parce que Dieu a fait passer devant leurs yeux cet événement qui a apporté anéantissement à tout ce qui vit sur la terre, mais ils en sortiront indemnes, parce que Dieu les déplacera vivant dans un lieu de paix, jusqu'à ce que soit accomplie l'œuvre de transformation, et Il les mènera ensuite vers la nouvelle terre. Amour, Paix et harmonie uniront maintenant les hommes, qui auront vécu ce processus de transformation – ils loueront Dieu, Le remercieront et ils L'adoreront dans un très profond respect. Ils vivront selon Sa Volonté, et Dieu les bénira et fera se lever chez eux une nouvelle race, qui pour longtemps ne pourra pas être opprimée par l'adversaire, parce qu'à celui-ci il a été enlevé tout pouvoir. - Ce temps sera un temps de paix et d'union avec Dieu, parce que Lui sera au milieu d'eux, parce que dans ces hommes l'amour demeurera.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le naufrage spirituel

B.D. 2212 from 15. janvier 1942, taken from Book No. 31

Les hommes du temps présent ne reconnaissent pas où ils vont. Ils vivent mais ils sont morts en esprit, ils ne trouvent aucune liaison avec Dieu, parce qu'Ils ne la cherchent pas. Le monde terrestre signifie tout pour eux, et le cheminement de leurs pensées ne va pas au-delà. Donc chaque jour est consommé inutilement dans le sens spirituel, le développement vers le Haut est remis en question, et même souvent il est enregistré une rétrogradation spirituelle qui a des conséquences immensément graves. Même si aux hommes il est indiqué leur vraie tâche terrestre, ils n’offrent aucune écoute à de telles présentations, parce qu'uniquement le monde et ses exigences leur semblent importants. Donc leur chemin terrestre est perdu, la Terre n'est pas ce qu’elle devait être pour ces hommes. L'Amour et la Sagesse de Dieu ne permettent pas que les hommes abusent de leur vie terrestre, qu’ils donnent à celle-ci un autre but que celui que Dieu a décidé, parce que ses Prédispositions sont sages et infranchissables. Si cependant l'homme ne reconnaît plus la Sagesse de Dieu, alors il dédaigne aussi ses Dispositions, et cela peut mener seulement au naufrage de ce qui doit se développer vers le Haut. Mais le développement vers le Haut peut se produire seulement lorsque l'homme prend contact avec le spirituel et laisse inaperçu le monde. Or l'humanité est dé-spiritualisée, elle se hâte et court derrière des buts terrestres, elle est incapable d’une liaison spirituelle, parce qu'elle n’en veut pas, parce que tendre vers le spirituel lui semble inutile, vu qu’il ne lui promet aucun succès terrestre. Cela est le naufrage spirituel, cela est un état auquel Dieu n'assiste pas sans rien faire, mais Il cherche à l'éliminer en ébranlant les hommes de la léthargie spirituelle au travers d’événements qui ébranlent fortement la pensée des hommes. Dieu cependant a tout Pouvoir, et Il montrera vraiment Son pouvoir aux hommes, pour qu'ils apprennent à Le reconnaitre et pour qu'ils cherchent sérieusement à réfléchir sur le sens et le but de la vie terrestre. Donc auparavant il enlève aux hommes ce qui a occupé jusqu'à présent leurs pensées, les biens terrestres et les joies terrestres. Au travers de leur caducité ils doivent d'abord reconnaître leur non-valeur et après un peu de temps de déceptions réfléchir sur l'unique chose précieuse, sur le rapport de l'homme avec Dieu. Il cherche à réveiller en eux le désir pour un bien impérissable en exposant à la décadence tout ce qui dominait jusqu'à présent leurs pensées. Et cela est le but des événements qui arrivent, et Dieu doit inévitablement les laisser venir sur les hommes pour qu'ils exploitent encore le reste de leur vie pour le salut de leurs âmes, parce que ceux-ci ont renoncé jusqu'à présent à toute préoccupation.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Paroles du Père - Combattants téméraires

B.D. 2213 from 16. janvier 1942, taken from Book No. 31

Celui qui est en soi l'Amour, te donne la Communication suivante : Être actif dans Mon Royaume est une tâche qui demande courage et détermination, parce qu'agir pour Moi attire l'animosité du monde. Celui qui maintenant a la volonté de s'acquitter de cette tâche pour aider l'humanité, n'aura vraiment pas à craindre qu'il lui manque jamais la Force. Car Je veux le fortifier et lui faire trouver la supériorité spirituelle lorsqu’il est exposé à de telles animosités. Alors il paraîtra courageux et fort, il ne pensera pas craintivement aux conséquences de sa résistance, mais il saura qu'il s'acquitte de Ma Volonté et cette certitude le rendra calme et sûr de la victoire. Chaque pensée qui M'effleure le lie avec Moi et là où Je Suis présent il n’a vraiment à craindre aucune faillite. Je veux seulement qu'on pense à Moi avec foi, que l'homme se refugie en Moi lorsque le danger le menace, parce qu’à chaque pensée qui M'appelle Je suis immédiatement prêt à aider le fils qui pense à Moi. Et Je ne laisserai vraiment pas dans la misère et l’oppression ceux qui veulent Me servir et ont besoin de Ma Force et de Mon Soutien. Et si maintenant à toi l'appelée il t’arrive de mentionner Mon Action, alors aucune objection ne doit te retenir, déclare librement et ouvertement que tu travailles pour Moi et ne crains pas, mais crois que Je Te suis proche et Je te mettrai chaque Mot en bouche pour que tu ne puisses par conséquent rien dire de faux, mais prononce ce que Je veux dire aux hommes à travers toi. Je dois Me servir d'une personne de bonne volonté qui se soumet totalement à Ma Volonté ; Je ne peux pas leur parler directement, parce que les hommes sont devenus mécréant et n'établissent aucun contact avec Moi. Je dois pourvoir d’une façon terrestre les habitants de la Terre, mais comme Je ne peux pas M’approcher d’eux spirituellement Je ne peux leur offrir rien de spirituel. Mais si une personne est de bonne volonté pour M’écouter, Je peux lui transmettre Ma Force pour que maintenant elle exécute ce dont Je la charge, pour qu'elle dise ce que Je veux dire aux hommes qui agissent comme J'agirais si J'étais Moi-même parmi eux. Par conséquent celui qui est de bonne volonté pour agir pour Moi, à celui-ci Je donne Ma Force dans une très riche mesure et il dira librement et sans hésiter qu'il est Mon Serviteur. Parce que J'ai besoin de combattants courageux qui se présentent si témérairement que le monde s'en aperçoive. J'ai besoin de combattants qui s'unissent et ne se laissent pas effrayer par les dispositions des puissants mondains. À ceux-ci J'envoie à leur rencontre une armée de Mes Anges, lorsque la lutte menace de devenir dure et aucun de Mes combattants ne sera exposé à l'adversaire sans Protection. Moi-même Je suis justement avec lui et Ma Force est vraiment invincible et Mon Amour très grand pour ceux qui s'emploient pour Moi et combattent pour Mon Nom. Et quoi qu’il se produise, Je suis partout et tout doit se produire comme Je le juge bon et bénéfique pour les âmes. Je cherche à sauver encore beaucoup d'âmes et Me sers de ceux qui M'offrent leur service dans la libre volonté, parce que Je peux seulement utiliser ceux-ci comme Mes moyens. Et Je récompenserai leur dévouement avec Mon Amour. Je laisserai affluer sur eux Ma Force et leur enlèverai toute crainte. Je leur donne un cœur courageux et dans celui-ci Je mets la confiance que Je Suis toujours proche et maintenant ils parleront courageusement et ils témoigneront de Moi devant tout le monde.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Paroles du Père - une nécessité impérative

B.D. 2214 from 17. janvier 1942, taken from Book No. 31

Laissez-Moi le soin de choisir de quelle manière Je laisse arriver la Vérité aux hommes, parce que vous n'avez pas vraiment la capacité de juger Ma Gouvernance et Mon Action. Vous ne pouvez pas mesurer l’urgence de la nécessité qu’il y a pour Moi à Me manifester d’une manière qui soit extraordinaire. Vous ne connaissez pas la profondeur de Mon Amour qui Me pousse à vous aider compte tenu de la misère spirituelle dans laquelle languissent les hommes. J'ouvre dans tous les lieux la Source de la Sagesse et Je Me fait reconnaître par les hommes. Je m'approche de tous ceux qui M’ont comme But. Je suis toujours prêt à les guider dans la Vérité, mais Je pose une Condition : ils doivent faire preuve d’une très profonde humilité et reconnaître leur faiblesse. Donc la reconnaissance du fait qu’il s’est éloigné de Dieu est la prémisse qui permet à l'homme de chercher à suspendre cet éloignement de Dieu et pour cela il doit demander intimement la Grâce, parce que lui-même se sent trop faible. Donc Je viens à la rencontre de celui qui Me supplie profondément humblement pour obtenir Ma Grâce et Je répands Ma Grâce. Je lui donne ce qui lui manque, J’éclaire son esprit pour qu'il Me reconnaisse et donc apprenne à M’aimer. Et dès qu'il M'aime Je le couvre avec Ma Grâce, avec Mon Amour et Je le rends savant et cela de façon des plus diverses. Mais qui d’entre vous les hommes voudra Me prescrire sous quelque forme Je dois vous rendre heureux ? Celui qui est dans la Vérité, ne peut être en contradiction avec personne, parce que Je distribue partout la même Vérité. Elle ne doit produire aucune confusion spirituelle, parce que là où J'offre la Vérité, là il y a aussi la compréhension et la lumière se fera parmi les hommes. Si maintenant Moi-même Je Me manifeste, une Lumière qui brillera avec Force s’allumera, donc la Vérité est offerte et elle est compréhensible par chacun et donc la Lumière brille loin tout autour. Mais Je n'offre jamais la Vérité sous une forme qui est seulement peu compréhensible, à condition que le recevant aspire à la Vérité. La volonté pour la Vérité garantit aussi la très pleine compréhension, lorsque la Vérité est puisée à la Source que Moi-Même J'ai ouverte pour vous les hommes. Si vous accueillez Mon Don, vous puisez à la Source de la Sagesse, à la Source inépuisable que Mon Amour vous offre pourvu que vous demandiez dans l'humilité l'apport de Ma Grâce.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le libre dévouement est la condition préalable pour recevoir la Vérité

B.D. 2215 from 18. janvier 1942, taken from Book No. 31

Je vous pourvois selon votre dignité et votre volonté pour servir et vous pouvez entendre toutes Mes Paroles si vous le désirez sérieusement et si vous vous formez en conséquence. La disponibilité pour être actif d’une manière salvatrice sur la Terre procure Mon Amour et vu que Je voudrais libérer tous Mes fils, alors Je bénis tous ceux qui M'aident sur la Terre, car Je peux agir seulement dans le cadre des possibilités humaines, pour ne pas influencer la libre volonté de l'homme. Je peux Me manifester seulement au travers de la bouche d'un homme. Certes, Je Suis Celui qui parle à travers la bouche d'une telle personne qui Me sert consciemment, mais Je suis reconnu seulement par ceux qui croient, par ceux qui sont dans l'amour et donc reconnaissent Mon Action d'Amour. Et cette Action de Mon Amour consiste dans le fait d'instruire les hommes et de leur transmettre la pure Vérité, pour qu'ils la répandent et donc que soit cassé l’obscurité spirituelle. Et alors l'éclairage de l'esprit a pour conséquence la transformation de l'âme. Mais là où il manque la liaison avec Moi au travers d’actions d'amour, Je ne peux pas Me manifester. À eux il ne peut pas arriver la Vérité, et celle-ci ne peut être transmise à travers Mes domestiques, parce que ces hommes ne reconnaissent pas la Vérité comme telle. Et par conséquent une claire démonstration ne leur apporterait aucune connaissance, parce que les pensées de l'homme qui vit sans amour, parcourt des voies entièrement erronées. Des êtres spirituels qui sont aussi sans amour se joignent à de tels hommes et cherchent à guider de façon erronée leurs pensées. Donc Je ne peux pas instruire ceux-ci ou bien Je devrais les forcer, c'est-à-dire les mettre dans un état de contrainte, dans un état dans lequel ils accueilleraient et répandraient sans volonté propre la Vérité. Mais Je ne force pas une volonté qui ne se donne pas librement et même là où Je Me sers d'une personne pour la diffusion involontaire de ce que Je lui transmets, cela suppose de sa part un dévouement conscient. Mais l'homme sur la Terre ne peut pas Me rendre un service d'amour plus grand autrement qu’en contribuant à la libération d'âmes qui errent encore, en répandant la Lumière parmi l'humanité, c'est-à-dire en lui transmettant la pure Vérité. Et donc Je comblerai aussi cet homme avec la pure Vérité, Je lui donnerai la Lumière pour autant que Je le juge nécessaire, bien qu’il soit complètement sans aucun savoir terrestre. Je l'instruirai selon Ma Doctrine, Je le formerai en tant que Mon élève pour enseigner et avec cela il deviendra capable de mettre en valeur le savoir reçu et de le transmettre à Ma Place au prochain ; parce que si maintenant il parle avec la volonté de Me servir, il parlera selon Ma Volonté, parce que Moi-même Je parlerai au travers de lui et ainsi Je guiderai la Vérité à la Terre sans limiter les hommes dans leur liberté de volonté pour accepter ou refuser ce qui leur est offert. Ils seront libres de le reconnaître comme un Don de Dieu ou bien d’y voir seulement une œuvre d'homme, parce que Je ne force pas les hommes qui ne Me reconnaissent pas d’eux-mêmes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'ambiance terrestre, les facultés et le savoir sont sans importance pour le mûrissement de l'âme

B.D. 2216 from 19. janvier 1942, taken from Book No. 31

L’ambiance dans laquelle vit l’âme lors de son incarnation sur la Terre est sans importance pour son développement vers le Haut. Il est aussi totalement sans importance quelles facultés terrestres l'homme possèdent et sur quelle marche il se trouve dans le savoir terrestre. L'homme peut faire preuve des plus grands talents terrestres, il peut être instruit sur tous les domaines et capacités terrestres, il peut même être dans un haut degré de savoir, et être spirituellement très inférieur à un homme qui, dans la vie terrestre, ne possède pas tous ces avantages mais est spirituellement très développé ; la maturité spirituelle est beaucoup plus reconnaissable là où tous les avantages terrestres sont exclus, parce que ces hommes sont beaucoup plus intériorisés et plus liés avec Dieu, parce que dans leur travail sur l'âme ils ne sont pas limités par certaines influences extérieures. Parfois il semble qu’une âme bien formée puisse demeurer seulement dans un corps bien formé, de même que la Vérité puisse être seulement là où est enseignée ou reçue la sagesse comme si le degré du savoir dépendait du fait que les pensées intellectuelles soient plus ou moins développées chez l'homme, et vraiment ces avantages apparents peuvent être un obstacle qui remette en question le mûrissement de l'homme. L'homme, dont les pensées sont par ailleurs pointues et logiques, peut soutenir dans les domaines spirituels la plus grande erreur, or l'erreur n'aidera jamais au progrès spirituel. Seulement la vie dans l'amour apporte cela, et donc l'homme n'a pas besoin d'avoir en rien des talents reconnus du point de vue mondain pour être sur une marche spirituelle très haute, parce qu’en lui demeure l'amour, et seulement cela élève vraiment l'homme. La volonté de servir Dieu, peut être développée fortement dans un homme qui du point de vue terrestre est très petit et faible, parce que vraiment cette volonté attire Dieu en tant que l'Éternel Amour, et cela aide l'homme ou son âme à atteindre la maturité spirituelle, et donc une âme bien formée peut se développer beaucoup plus chez un homme qui ne partage pas son attention entre des vicissitudes spirituelles et terrestres. À celui-là la tâche est pour ainsi dire plus facile, parce que les attaques venant de l'extérieur n'entrent pas par effraction sur lui, alors que l'homme du monde qui dispose d'extraordinaires facultés peut être beaucoup plus en arrière que cette autre âme car il ne les emploie pas pour le salut de son âme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La nécessité de souffrir

B.D. 2217 from 20. janvier 1942, taken from Book No. 31

La souffrance doit vous inciter, vous les hommes, à admettre que vous parcourez encore des voies erronées sur la Terre, que vos pensées ne sont pas encore purifiées ou bien que vous vous trouvez encore dans le plus grand éloignement de Dieu. Si vous ne travaillez pas sur vous-mêmes, si vous croyez ne plus avoir besoin d'aucun enseignement, vous restez arrêtés dans votre développement spirituel et alors Dieu doit vous envoyer de la souffrance, pour que vous vous rendiez compte de vos imperfections et que vous L’imploriez dans une intime prière. Alors la souffrance sera nécessaire seulement dans une moindre mesure pour que vous cherchiez la liaison avec Dieu et elle pourra de nouveau vous être enlevée dès que votre pensée sera bien orientée. Mais l'homme est souvent dans le plus grand éloignement de Dieu et il ne Le trouve pas même à travers la souffrance. Alors les hommes se révoltent contre la Puissance face à laquelle ils sont de toute façon impuissants et ils doivent porter une souffrance encore plus grande. Parce que si Dieu leur enlève la souffrance, alors ils retombent dans leurs vieilles erreurs et dans l'arrogance et donc ils ne tendent pas à aller à la rencontre de Dieu, pour chercher à se former dans la perfection. Il y a seulement très peu d’hommes auxquels la souffrance peut être épargnée, parce qu'ils ne travaillent pas consciemment sur eux et ils sont seulement très peu ceux dont Dieu peut s'approcher pour les aider à porter la souffrance, si celle-ci ne peut pas passer loin d’eux à cause des hommes. Et donc la Terre est visitée de sorte qu’un événement douloureux prend la relève d’un l'autre et il viendra une grande oppression sur les hommes dont le chemin terrestre ne correspond pas à la Volonté divine. Parce que la dure misère changera l'homme dès qu’elle lui semble insupportable et cela est le but de la souffrance. Dieu est toujours prêt avec Son Aide, lorsque les hommes L'invoquent car eux-mêmes peuvent rendre inefficace la plus grande souffrance en peu de temps à travers une intime prière. Mais combien rarement les hommes se tournent vers Lui, combien rarement monte au Père dans le Ciel une profonde prière enfantine afin qu'Il se baisse vers le demandeur et puisse exaucer sa demande ! Les hommes restent durs et fermés alors qu'ils peuvent obtenir tout s’ils le demandent avec confiance. Et donc ils augmentent la mesure de leurs souffrances, ils se poussent d’une certaine manière toujours plus profondément dans la souffrance et la misère et ils n’y reconnaissent pas l'Amour de Dieu qui voudrait les aider.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'amour est la clé pour la Vérité

B.D. 2218 from 21. janvier 1942, taken from Book No. 31

Agir dans l'amour a inévitablement pour conséquence la connaissance et donc l'activité d'amour est l'unique voie pour la Vérité. C’est cela que les fils terrestres doivent savoir en premier lieu. Ils n'arriveront jamais et encore jamais à la Vérité par une autre voie. Si maintenant il leur arrive un savoir qui leur semble acceptable sans qu’ils vivent activement dans l'amour, alors cela est une œuvre d’éblouissement de Satan, et lorsqu’il leur est offert la Vérité ils ne la reconnaitront pas comme telle et donc ils la refuseront. La pure Vérité est offerte à beaucoup et précisément, mais elle est refusée parce qu'aux hommes il manque l'amour. Et de tels hommes s’accrochent avec une telle obstination à la non-vérité qu’ils refusent toute explication et marchent sur une voie erronée, ils sont guidés dans l'erreur par de faux enseignements. L'amour est la clé pour la Vérité, sans lui l’accès est barré. La Vérité est tout ce qui provient de Dieu. La Vérité n'est pas sondée intellectuellement, mais elle est reçue de Dieu par le cœur. L'homme peut certes recevoir la Vérité mentalement, mais alors il doit avoir toujours le désir pour Dieu. Ce désir est l'amour, et l'amour a un effet dans les œuvres d'amour désintéressé pour le prochain. Seulement cela témoigne de l'amour pour Dieu. Alors l'homme se trouve alors dans la juste pensée, c'est-à-dire que les pensées qui lui arrivent maintenant correspondent à la Vérité. Elles sont engendrées dans le cœur, bien que l'homme croie être arrivé intellectuellement au résultat. Mais si l'homme est sans amour, sa pensée ne correspondra jamais à la Vérité, parce que les forces qui combattent la Vérité, ont une grande influence sur les pensées de tels hommes, parce que par leur désamour ils ouvrent leurs cœurs à de telles forces, de sorte qu’elles y ont accès et exploitent maintenant leur pouvoir en confondant les pensées des hommes. Dieu Est la Vérité, Dieu Est l'Amour, on ne peut pas imaginer l'Un sans l'Autre. Par conséquent la Vérité peut être seulement là où il y a l'amour. Par le désamour des hommes ont introduit dans le monde d’innombrables erreurs et la Vérité a été repoussée et elle ne pourra prendre de nouveau place parmi l'humanité que si celle-ci se change en amour, donc en premier lieu l’amour doit être cultivé, avant que l'homme arrive à la connaissance. Si à l'homme il manque l'amour, toute étude est vaine, parce que ce qu’il s'approprie dans le savoir d’une autre façon ne correspond pas à la Vérité, ou bien est un patrimoine mort, parce qu'il ne contribue pas au développement vers le Haut de l'âme, tant que le cœur n'y participe pas, et donc cela n’a pas pour conséquence une activité d'amour. Chaque savoir spirituel doit donc être mesuré avec la mesure de l'amour, il doit s'écouler d’un cœur affectueux et enseigner l'activité dans l'amour, alors il sera Vérité et Dieu Lui-Même Sera la Source d’un tel savoir.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'instruction spirituelle dans la Vérité suppose la foi en Dieu

B.D. 2219 from 22. janvier 1942, taken from Book No. 31

Toute question spirituelle reste irrésolue tant que l’homme ne s’affirme pas positivement envers l’éternelle Divinité, parce que ce sont des Forces spirituelles qui ont déjà trouvé l'union avec Dieu auxquelles il revient de répondre à de telles questions. Il est compréhensible que Celles-ci ne mènent pas le Courant de Force de Dieu à un homme qui ne reconnaît pas le Donateur de la Force. Ce savoir spirituel est la Force de Dieu et celle-ci peut être reçue seulement par un homme qui reconnaît Dieu, autrement tout le monde serait dans le savoir, vu que les êtres qui transmettent la Lumière et la Force ne refuseraient à personne sur la Terre le Courant de Force. Mais Dieu impose des Conditions pour recevoir la Vérité et la première est que l'homme se décide consciemment pour Dieu, qu’il croie en Dieu en tant que Créateur et Guide de toutes choses, et en tant que Celui qui est outre mesure sage, aimable et tout-puissant. La foi en un Dieu d'Amour, de Sagesse et d’Omnipotence fait trouver à l'homme la liaison avec le Créateur de l'Éternité et en même temps aussi la liaison avec les entités spirituelles de bonne volonté pour donner et qui, du fait de leur état de perfection, peuvent demeurer près de Dieu pour recevoir continuellement Sa divine Force et la transmettre au-delà. Ces êtres s’efforcent continuellement pour les hommes terrestres dont la foi est insipide. Ils cherchent à les pousser à la réflexion pour qu'ils envoient des pensées de demandes en haut. Seulement alors ils peuvent leur donner la réponse, c'est-à-dire instruire mentalement les hommes. Mais ceux qui ne croient pas en Dieu ne peuvent se faire aucune idée de combien il est difficile pour eux de soulever des questions spirituelles. Ils ne reconnaissent rien de spirituel et donc ils ne guident pas leurs pensées dans cette direction qu’ils refusent dans leur plus profond intérieur. À nouveau aux hommes il ne peut arriver aucune réponse s'ils ne demandent pas, parce que seulement à travers les questions posées les êtres ont la possibilité de leur transmettre la réponse. Seulement à travers les questions l'homme ouvre son cœur et seulement maintenant le Courant de Force peut lui affluer, parce que seulement maintenant il a établi la liaison qui est la Condition exigée par Dieu. L'homme doit reconnaître Dieu pour pouvoir Le connaitre, il doit se plier avec une très profonde humilité pour pouvoir recevoir Sa Grâce. Mais si Dieu transmet aux hommes la Vérité, s'Il veut les rendre savants, alors c’est une très grande Grâce et celle-ci doit être demandée consciemment, donc l'homme à travers l'interrogation mentale doit d'abord reconnaître qu'il existe un Créateur et supposer qu'il puisse répondre à ses questions grâce à Sa Sagesse et qu'Il veuille aussi répondre grâce à Son Amour. Et maintenant il doit prier ce Créateur qu’il reconnait pour l'éclaircissement, pour le savoir et la Vérité, il n'ouvrira alors pas son cœur en vain. Maintenant il peut être instruit par des Forces savantes de l'au-delà et celles-ci ne le laissent pas demander en vain. Elles répandent joyeusement ce qu'elles-mêmes reçoivent de Dieu, elles donnent parce qu'elles sont dans l'amour et le don leur apporte la Béatitude. Et ce qu'elles donnent est la très pure Vérité, vu qu’elles sont seulement les exécutrices de la Volonté divine, et Dieu n’offre rien d’autre que la très pure Vérité à ceux qui Lui font part de leur désir pour la Vérité au travers de questions mentales.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L’Activité dans le Royaume de la Lumière - la Vérité – Les Messagers de Dieu

B.D. 2220 from 23. janvier 1942, taken from Book No. 31

Du Royaume de la Lumière descendent d’innombrables êtres sur la Terre et ils donnent l'annonce aux hommes de la Volonté de Dieu. Mais seulement peu d'hommes reconnaissent leur action, seulement peu savent la grande misère spirituelle, l'Amour et l’Assistance de Dieu pour Ses créatures. Mais ce peu Dieu les guide ensemble et ils recevront des Communications du Royaume de la Lumière sous diverses formes, parce que Dieu les pourvoira selon la tâche qu’Il leur a imposée pour la vie terrestre. Mais à tous il est offert la même Vérité et donc il sera très bien de l'étudier, parce que ce qui est offert du Royaume de la Lumière sera toujours et éternellement la même Vérité de Dieu. Et ainsi ces êtres de Lumière guident continuellement des Sagesses divines sur la Terre, là où des hommes de bonne volonté sont prêts à les recevoir et se déclarent prêts à transmettre au-delà ce qu’ils reçoivent. Le monde de Lumière est sans interruption actif pour bannir l'état d'obscurité et cela ne peut se produire que seulement de sorte que soit guidée à la Terre la Vérité divine qui maintenant donne aux hommes la vraie Lumière et influence favorablement leur chemin terrestre. Parce que lorsque l'homme est devenu savant, il vit aussi en rapport avec ce savoir, donc selon la Volonté divine. Il connaît tout et donc son état n'est plus sans Lumière. Mais là où brille une Lumière, là la sombre nuit est cassée et il ne peut jamais plus y avoir l'obscurité. Et ainsi la Vérité qui est offerte aux hommes depuis le Royaume de la Lumière, allumera une Lumière partout où il lui est concédé l'entrée. Et la Vérité sera reconnue comme telle et l’homme comprendra tout ce qui auparavant était confus, car des sortes d’écailles tombent des yeux de l'homme et maintenant il est poussé à la transmettre au prochain ce qui le rend profondément heureux, parce que celle-ci lui a éclairé l'esprit. Être digne de la Vérité est une incommensurable Grâce, mais elle peut arriver seulement à l'homme qui ouvre son cœur aux enseignements des êtres de Lumière, et qui portent en même temps tant d'amour au prochain qu’il voudrait le faire participer à sa richesse spirituelle. Et ainsi il est donné à l'humanité la connaissance de la Volonté de Dieu, parce que les messagers de Dieu annoncent aux hommes Sa Volonté. Et seulement à travers la réalisation de la Volonté divine, la Lumière brille avec une flamme qui éclate clairement et sa claire lueur éclaire la nuit sombre. Mais Dieu veut repousser l'obscurité et mettre à sa place la Lumière. Et ainsi le travail des êtres du Royaume de la Lumière est une lutte continue contre l'obscurité. Et la Lumière est allumée partout, pour faire une brèche dans la nuit spirituelle et pour qu’un jour lumineux repousse la nuit.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Disciples de Pierre – Puissance ecclésiastique mondaine

B.D. 2221 from 27. janvier 1942, taken from Book No. 31

Lisez la Bible et vous verrez que l'Esprit de Vérité a été mis de coté de la manière la plus évidente. La Parole de Dieu vous a été cachée pour que vous ne deveniez pas voyants, vous qui cherchez la Vérité. La transmission est observée fidèlement, mais jusqu'où cette transmission correspond à la Doctrine de Christ, cela n'est pas examiné. Combien de fois a été changé le sens de la Parole divine, combien de fois la Parole de Dieu a été interprétée faussement et combien rarement la fausse interprétation a été contestée. Cela a guidé l'humanité dans l'erreur et cela n’a pas été assez remarqué, bien que cela ait été la cause de toutes les scissions et des luttes religieuses. Lorsque Jésus a marché sur la Terre Il a parlé du Royaume de Dieu, d'un Royaume qui n'est pas de ce monde. Il n'a pas parlé d'un pouvoir mondain, Il n'a pas parlé d'un pouvoir ecclésiastique, d'une organisation ; il n'a pas parlé d'hommes qui devaient régner à la place de Dieu sur Sa Communauté ; Il a dit seulement à Ses disciples : « Allez et enseignez à tous les peuples ....  » Il leur a donné la tâche d'instruire les hommes sur Sa Doctrine d'amour, et Il leur a promis Sa Collaboration s'ils restaient dans Son Esprit, parce que dès qu'ils enseignaient l'amour, eux-mêmes devaient vivre dans l'amour et ainsi le Seigneur Lui-Même Qui est l'Amour était avec eux. Mais là où règne l'Amour, tout pouvoir régnant est inutile, là où règne l'Amour, là l’un sert l'autre, et là où règne l'Amour, là les commandements sont inutiles, à moins qu'aux hommes il soit prêché le Commandement de l'amour, que Dieu Lui-Même a donné. Ce qu’enseigne l'amour, correspond à la Volonté divine, mais ce qui a été ajouté au travers d'autres commandements n'est pas conforme à la Volonté de Dieu, parce que la base de tout commandement nécessite un pouvoir dominant. Les hommes cependant doivent vivre entre eux comme des frères, seulement subordonnés à la Volonté de Dieu, s'ils veulent conquérir le Royaume de Dieu. Ils ne doivent pas s'élever contre le pouvoir mondain que Dieu a nommé pour garantir l'éducation et l'ordre, là où celui-ci est violé, mais Son Royaume n'est pas de ce monde. Dans Son Royaume c’est uniquement le Seigneur qui a le Pouvoir, et Il n’est vraiment pas nécessaire d'hommes sur la Terre qui Le représentent et exerce leur pouvoir sur le prochain. Où trouve-t-on une Parole du Seigneur lors de Son Chemin terrestre qui fait référence à un tel pouvoir ? Il a mené un chemin de vie dans l'Amour, Il a donné l’Amour et enseigné l'Amour. Le vrai Amour exclut de vouloir dominer. Le plus fort ne devrait pas contraindre le plus faible, même là où il est enseigné l'accomplissement des Commandements divins, parce qu'une action exécutée dans la contrainte, même si elle est noble et bonne, n'est pas d’une grande valeur. Seulement lorsque la libre volonté est devenue active dans l'homme, ces actions sont considérées par Dieu. Ainsi Dieu exige seulement la libre volonté de l'homme. Mais des hommes sur la Terre n'ont jamais eu le droit d'ajouter arbitrairement leurs commandements aux Commandements divins. Et encore moins il peut être imposé aux hommes d’observer ces commandements en tant que devoir, donc d’exiger qu’ils soient suivis sous menaces de punitions dans le temps et dans l'Éternité, et pour échapper à cette punition il serait maintenant nécessaire de s’acquitter d'un commandement qui autrement serait resté inaperçu. Donc il est impossible que l'accomplissement de tels commandements ait une profonde valeur devant Dieu et pour l'Éternité. Lorsque les disciples ont exécuté la tâche du Christ et ont porté l'Évangile dans le monde entier, l’Action de Dieu était clairement visible, parce qu’au Nom de Jésus ils guérissaient des malades, chassaient des esprits malins et faisaient des miracles pour convaincre leurs auditeurs de ce qu’ils enseignaient, parce que l'Esprit de Dieu était avec eux et en eux ; tout ce qu’ils ont réalisé était l’Action de l'Esprit divin. Ils annonçaient la Doctrine de Christ, la Doctrine divine de l'amour et eux-mêmes montraient l'exemple pour l'amour du prochain et ainsi toute volonté de dominer était totalement exclue, parce qu'ils étaient entre eux comme des frères et se servaient dans l'amour. Cela était la fonction que Jésus Christ a imposée à Ses disciples pour leur activité future, mais Il n'a jamais demandé à un des apôtres d’être le chef, d’être un directeur auquel tous devaient obéir. Mais ce qui s’est levé après était en déviation totale avec ce que le Seigneur Lui-Même représentait. Il s’est constitué un pouvoir ecclésiastique-mondain qui a structuré chaque commandement d'amour sous une forme qui ne correspondait plus à ce que Jésus Christ Lui-Même avait enseigné aux hommes. Ils exigeaient bien de servir dans l'amour, mais cela n’était pas pratiqué par eux. Cela était d’une grande importance, parce qu'il s’est levé de nouveau la même chose que ce que Jésus Christ avait condamné au temps de Son Chemin terrestre, et il était commandé aux hommes ce qu’ils auraient dû faire par libre volonté. Et des hommes de distinction honorable, de rang et de dignité se sont nommés successeurs des apôtres qui, eux, avaient rempli cette fonction dans la plus grande pauvreté, et une œuvre d'édification d’un développement immense de faste s’est appelée la seule église qui rend bienheureux, et que Jésus Christ aurait imposé avec ces Mots : « Tu es Pierre, le roc .... » Ces Mots ont été interprétés par des hommes qui recherchaient le pouvoir ; mais ces Mots ne permettent pas cette interprétation, comme quoi Pierre serait le fondateur d'un pouvoir ecclésiastique et que les potentats qui président cette église soient les successeurs des apôtres, de ces apôtres qui annonçaient dans le monde l'Évangile, la divine Doctrine de l'amour, sans statut ni distinction. Pierre était le plus fidèle d'entre eux et Jésus remarquait sa forte foi avec les Mots : « Tu es Pierre, le roc ; et sur ce roc Je veux édifier Mon église. » Il appelle la Communauté des croyants Son Église, parce que ceux qui veulent conquérir le Royaume de Dieu doivent s'unifier dans la plus profonde fidélité et donc former Son Église. Telle est Sa Volonté et Il a exprimé cette Volonté par ces Mots. Mais ce n'était pas Sa Volonté que des porteurs de hautes et honorables distinctions se considèrent comme chef d'une telle communauté et emploient leur pouvoir de sorte que d’innombrables usages et cérémonies fassent devenir sans importance le vrai noyau ; c'est-à-dire que la divine Doctrine de l'amour reste inaperçue devant les innombrables extériorités auxquelles il est attribué trop de valeur et donc la vraie mission des apôtres dans le monde pour l'annonce de l'Évangile n’est plus reconnue. Parmi ces potentats il peut certes y avoir des hommes selon le Cœur de Dieu, et à ceux-ci Dieu ne cachera pas vraiment Son Esprit et sa Grâce, mais leur sagesse n'est pas la conséquence de leur position ou de la haute fonction qu'ils revêtent, mais de leur juste chemin devant Dieu. Ceux-ci sont alors de vrais disciples de Pierre, parce qu'ils sont forts dans la foi et ils puisent leur sagesse dans la force de leur foi, parce qu'alors ils sont comme un roc dont s'écoule l'Eau vivante, alors ils sont les vrais représentants de l'Église du Christ qui est la Communauté des croyants.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'homme se met lui-même des limites au savoir, pas Dieu

B.D. 2222 from 28. janvier 1942, taken from Book No. 31

Dieu a imposé une limite au savoir seulement pour l’homme qui s'en contente. Il semble que cette limite ne puisse jamais être dépassée, mais si un homme entend sérieusement savoir davantage, pour lui il ne doit exister aucune limite. Et tant qu’il désire savoir davantage il doit pouvoir le faire, c'est-à-dire que lui-même décide les limites du savoir à travers sa volonté. Lorsque l'homme s'acquitte des conditions qui lui garantissent la transmission du savoir, il emploie d’une manière juste sa libre volonté, parce que maintenant il peut lui être donné la Sagesse la plus profonde sans limitation. Mais s'il a tendance à croire que Dieu Lui-Même lui impose des limites, alors il devra se contenter avec ce que le monde sait et il ne sentira en lui aucune poussée pour dépasser arbitrairement ces limites. Il s’en contente et cela est toutefois une rétrogradation, parce que seulement avec une aspiration constante l'homme progresse. Mais il doit lui être compréhensible que Dieu en tant que la Vérité Même veuille guider aussi Ses créatures dans ce sens et que donc Il est toujours disposé à prodiguer la Vérité, mais Il ne peut la prodiguer à ceux qui n'en ont aucun désir. C’est un Bien précieux que les hommes peuvent s’approprier seulement s’ils le veulent, toutefois ce Bien doit être désiré pour être offert aux hommes. Mais le fait que rien n'arrive au hasard n'autorise pas à supposer que Dieu cache à tous les hommes le savoir sur Son Action et Son Règne, et qu'Il veuille laisser Ses créatures dans l'ignorance. Il leur donne continuellement l'éclaircissement mental mais il dépend uniquement de la volonté de l'homme si et jusqu'où il veut se laisser instruire par des êtres qui peuvent lui donner l'éclaircissement. Mais vraiment cette volonté de l'homme est trop insuffisante et faible. L'homme doit d'abord s'acquitter des Conditions pour pouvoir être guidé dans le Royaume spirituel, sa volonté doit d'abord devenir active par un travail diligent sur lui-même. Et cela semble infaisable à la majorité des hommes et donc ils ne s’y essayent même pas. Et cela détermine les limites que l'homme se pose lui-même, parce qu'il n'a pas la volonté de dépasser ces limites. Et lui-même ne sait pas ce qu'il perd ; il ne sait pas quelle Béatitude peut lui apporter un savoir augmenté sur des choses qui autrement lui resteraient cachées ; il ne sait pas quelle richesse spirituelle il pourrait s'approprier s’il en avait le désir. Mais l'infini Amour de Dieu donne de toute façon Son Savoir aux hommes, parce qu'il voudrait répandre la Vérité parmi l'humanité. À travers la bouche d'homme Il donne des éclaircissements de sorte que l'homme puisse arriver à un savoir augmenté qui le stimulera à faire par lui-même la tentative, parce qu'Il voudrait leur transmettre le Bien le plus précieux pour le salut de leurs âmes. Donc Il leur fait savoir que l'homme ne doit pas se contenter avec le savoir qui est répandu dans le monde. Et Il les incite tous à faire des brèches dans les barrières, parce qu'ils peuvent les faire seulement s’ils le veulent. Il voudrait leur transmettre un savoir insoupçonné et pour cela Il a seulement besoin de leur volonté, et ils doivent la montrer en réalisant les conditions préalables qui sont nécessaires pour pouvoir être guidé dans le savoir profond sur Dieu, sur Sa Puissance et Sa Magnificence.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'égoïsme – l'intervention de Dieu est le dernier recours

B.D. 2223 from 29. janvier 1942, taken from Book No. 31

Dans son égoïsme inimaginable l'humanité va à la ruine spirituelle si Dieu n'emploie pas un moyen efficace pour s’y opposer afin de la diminuer. L'homme pense seulement à lui-même, et le destin du prochain le laisse presque toujours insensible. Ses pensées et ses actes sont toujours seulement calculés pour lui procurer le plus grand avantage, chose qui a un incroyable effet désavantageux du point de vue spirituel. Donc chaque journée est vécue en vain, si elle est tournée vers des avantages terrestres. Actuellement il existe dans le monde seulement un petit nombre d'hommes qui s’occupent de leur formation spirituelle. Ceux-ci ne passent pas indifférents devant la misère du prochain. Ils cherchent plutôt à la diminuer selon leur possibilité et ils font eux-mêmes des sacrifices, parce qu'ils pensent plus à la misère des autres qu'à leur propre misère. Et c’est dans leur intérêt que Dieu hésite toujours à employer le dernier moyen, parce que Son Amour voudrait épargner aux hommes ces indicibles souffrances partout où cela est possible, et les pousser à agir dans l'amour sans souffrance. Car l'Intervention de Dieu aura pour conséquence une grande souffrance, parce que vraiment cette souffrance doit faire changer l'humeur dans le cœur des hommes ; dans la pauvreté et dans le besoin du prochain ils doivent oublier leur propre misère, donc combattre leur amour égoïste et tendre toujours seulement à diminuer la misère du prochain. Seulement alors la vie terrestre leur procurera un succès spirituel. Mais malheureusement maintenant les hommes ont un extraordinaire désir mondain fortement imprimé, un désir pour les biens de cette Terre. Chaque pensée est tournée seulement vers la question de comment obtenir ces biens. À cause de cela ils ne s'occupent pas des événements du monde et encore moins des signaux qui annoncent l’Action de Dieu. Ils ne s'occupent pas des phénomènes qui accompagnent la décadence spirituelle. Ils ne voient les violations car ils les considèrent déjà comme permises, ils ne s'occupent même pas des concepts faux du droit et de la justice, et donc ils ne contestent donc même pas l'esprit du temps, la prédisposition qui s’oppose à tout ce qu'il est religieux, ils considèrent plutôt comme juste tout de ce qui est bénéfique à l'influence de l'adversaire. Donc Dieu fait valoir Son Influence, c'est-à-dire qu’Il agit avec évidence contre un pareil appauvrissement spirituel de sorte que chacun puisse Le reconnaître s’il veut Le reconnaître, parce qu'Il assume tout Pouvoir, Il rend impuissant les hommes, Il leur fait sentir qu'ils ne sont pas en mesure par eux-mêmes de faire quoi que ce soit contre l'Intervention de Dieu, et qu’ils doivent Le laisser passer sur eux sans pouvoir changer la moindre chose. Maintenant ils peuvent seulement changer leur être, s'ils y sont disposés. À eux il est donné de plus en plus d'occasions pour que l’étincelle d’amour s’allume en eux, pour la nourrir et la faire devenir une flamme qui, maintenant, doit être active dans l'amour. S'ils n’accueillent pas cette dernière possibilité, alors sur la Terre ils ne peuvent plus être aidés ; parce que leur égoïsme est trop grand, alors ils ne reconnaîtront pas leur vraie destination, ils craindront pour leur vie et leur avoir et, ce qu'ils ont perdu, ils chercheront à le remplacer le plus vite possible. Alors l'Intervention de Dieu aura été inutile pour eux, et ils devront porter les conséquences de leur état dé-spiritualisé, puisqu’ils le veulent ainsi, parce qu'ils ne peuvent pas être libéré de force de leur égoïsme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La diffusion des Révélations est la Volonté de Dieu

B.D. 2224 from 30. janvier 1942, taken from Book No. 31

La Volonté de Dieu est que Ses Révélations soient répandues, pour que les hommes apprennent à considérer chaque événement mondial comme un envoi de Dieu ou bien comme une Concession divine pour leurs âmes ; pour qu'ils apprennent à y voir un lien avec l'état spirituel des hommes. Seulement au moyen de la Parole de Dieu que Lui-Même transmet aux hommes, ce lien peut être expliqué, parce que les hommes doivent d'abord être instruits de la misère spirituelle et de son effet sur les âmes, pour pouvoir comprendre quelles dispositions contraires sont nécessaires pour suspendre cette misère des hommes sur la Terre. Le savoir du sens et du but de la Création, de la Grâce de l'incorporation et des conséquences d'une vie terrestre juste comme aussi fausse rend compréhensible tout ce qui autrement est incompréhensible pour les hommes. Et il existe seulement une manière de transmettre ce savoir aux hommes, étant donné qu’il ne peut pas être offert par les autres moyens. Parce que dès qu’un homme désire instruire le prochain, il ne trouvera aucune foi en lui, bien qu’il exprime seulement la Vérité, parce que l'humanité est déjà trop dé-spiritualisée, elle s'est trop éloignée de la Vérité pour qu'elle puisse reconnaître cela comme Vérité. Les hommes sont si ensorcelés par ce qui est terrestre qu’ils renient avec arrogance tout ce qui leur est transmis comme enseignement spirituel. Donc il faut édifier sur une base terrestre, les enseignements spirituels doivent être donnés aux hommes d’une manière qui réveille l'intérêt de ceux-ci ; ils doivent pouvoir se convaincre de l’Action d'un Pouvoir, même lorsqu’ils ne veulent pas reconnaître ce Pouvoir. Et donc il doit leur être donné la connaissance de cette l’Action, ils doivent être informés sur le contenu des Communications, pour qu'eux-mêmes puissent se convaincre qu'il correspond à la Vérité, lorsque surviendra l'événement mondial annoncé dans les Communications. Le mécréant restera de toute façon avec son incrédulité, vu qu’il est libre de croire ou bien de ne pas croire. Il présentera tout comme étant le fait du hasard et cherchera à influencer aussi son prochain, Mais beaucoup d'hommes réfléchiront et changeront leur opinion, et Dieu connait ces hommes et veut les aider, parce qu'avec leur propre force ils ne surmonteront pas la confusion. Et ainsi Il se révèlera à eux et bienheureux seront ceux qui Le reconnaitront et donneront foi à Ses Révélations. Ils seront sauvés de la misère spirituelle, parce qu'ils sont de bonne volonté pour se laisser instruire.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Instruction mentale, l'activité des êtres de Lumière

B.D. 2225 from 31. janvier 1942, taken from Book No. 31

De la part des êtres de Lumière il faut une infatigable patience pour guider les hommes dans la juste pensée. L'homme au travers de sa libre volonté est aussi en mesure de faire se lever des pensées qui soient fonction de cette volonté. Cela signifie qu'il dépend de sa volonté quelles pensées il saisit ou laisse tomber et maintenant la tendance des êtres de Lumière est de chercher à guider la volonté de l'homme à accepter les pensées justes, les appeler à son esprit et faire en sorte qu’il s’y intéresse. Donc les pensées sont d’une certaine manière contrôlées et si elles sont considérées comme bonnes, elles sont toujours rappelées à l'esprit de l'homme jusqu'à ce qu’elles lui deviennent familières et que maintenant il se les approprie d’une manière affirmative. Mais les êtres de Lumière se heurtent souvent à de la résistance, lorsque l'homme se laisse mentalement capturer par le monde et ses charmes, lorsque ses pensées se réfèrent exclusivement au terrestre et lorsque toute pensée spirituelle qui se lève dans le cœur et qui de celui-ci doit être guidée au cerveau, est aussitôt rejetée, de sorte que l'homme refuse tout ce qui est spirituel et alors les êtres de Lumière doivent toujours de nouveau le lui présenter à la pensée avec un amour et une patience infatigable, jusqu'à ce que l'homme finalement y fasse attention, s'en étonne et consente à y réfléchir. Les êtres de Lumière doivent agir ainsi, parce que leur tâche est de répandre parmi les hommes la Lumière, c'est-à-dire le savoir. Etant donné que c’est l'amour qui détermine justement leur activité dans l'au-delà, ils sont infatigablement actifs, parce qu'ils ont connaissance du bonheur de l'être initié comme aussi de l'état triste de l'être ignorant et vu qu’ils sont actifs d’une manière salvatrice dans l'au-delà, ils sont toujours prêts à transmettre à Lumière et le savoir. Si cela ne réussit pas vite, ils réessayent toujours et toujours de nouveau. Il suffit pour cela que l’homme n’oppose pas une résistance ouverte en repoussant rapidement toutes les pensées qui se lèvent, même lorsqu’elles lui semblent acceptables. Mais cela est souvent le cas lorsque le monde exerce une forte influence sur l'homme. L’adversaire lutte aussi pour occuper les pensées de l'homme, pour confisquer sa volonté et il remporte même la victoire si l'homme ne réfléchit pas et ne laisse pas flotter ses pensées dans le Royaume spirituel par sa propre poussée, car alors pour les êtres de Lumière il est facile faire valoir leur influence et maintenant l'homme est instruit par eux au travers des pensées et celles-ci eux correspondront à la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le parcours à travers les Œuvres de Création – la transformation de la mort à la Vie

B.D. 2226 from 1. février 1942, taken from Book No. 31

Le parcours à travers la vie terrestre est seulement une phase dans l'Éternité et malgré cela vous ne devez pas la négliger, parce qu'il procure à la substance animique l'état de Vie, parce qu'autrement il resterait éternellement sans vie, c'est-à-dire dans un état dans lequel la substance animique ne pourrait pas se reconnaître, vu qu’elle est sans Lumière et ne pourrait pas être active, parce qu'elle est sans Force. Cela est donc un état de mort, un état de tourment et de damnation, que la substance animique cependant perçoit parce qu'elle se rend compte de son existence, parce qu'elle est du spirituel procédé de la Force de Dieu. Le spirituel était à l’origine destiné à agir dans une conscience heureuse de sa Force, c'est-à-dire être actif pour son bonheur, être dans la connaissance la plus élevée et mener une Vie éternelle dans une très pleine liberté, mais au travers de sa faute il a préféré se soumettre à l'adversaire de Dieu. Si maintenant la substance animique doit nouveau d'être guidée vers sa vraie destination et portée de nouveau près de son état primordial, alors elle doit parcourir le chemin à travers les Œuvres de Création, vu que sans cela un changement de la mort à la Vie n’est pas possible. Ce chemin terrestre cependant doit être parcouru sans la conscience du succès, l'être doit parcourir cette voie totalement non influencé, parce que sa volonté doit changer par sa propre poussée, bien qu’au début il soit encore lié puisque la Volonté de Dieu lui prescrit son parcours de développement, mais l'être doit se décider tout seul à servir, autrement il ne lui est pas donné la possibilité de développement vers le Haut. Le vrai but du parcours terrestre est le changement de la volonté qui doit être exécuté dans le dernier stade en tant qu’homme dans la pleine conscience, c'est-à-dire que la libre volonté doit se tourner consciemment vers Dieu. Seulement alors l'être sort de son état d'autrefois, de l'état sans Lumière et de tourments dans l'état de liberté et de connaissance, dans l'état de Béatitude et de Vie éternelle. Que ce soit Vie ou mort, l'être se crée lui-même chaque état, selon qu'il a changé sa volonté ou bien si elle est restée comme auparavant. Parce que même ce parcours terrestre infiniment long peut être parcouru inutilement, si la volonté de la substance animique ne veut pas se plier à Dieu, mais reste tourné vers Son adversaire. Alors le parcours terrestre n'a rapporté à l'être aucune libération. Et son sort est l'état de mort dans l'Éternité. Certes, même alors la volonté de l'être peut encore faire changer cet état, mais cela est un processus de changement beaucoup plus difficile, souvent d'une durée d’une longueur inimaginable, parce que l'état de mort est aussi un état d'une volonté totalement affaiblie, mais cette volonté ne peut pas être orientée vers le Haut comme dans la vie terrestre. La tendance vers le Haut de la substance animique dans la vie terrestre est toujours et continuellement possible à travers l'apport de la force vitale à chaque stade de développement, mais maintenant il est totalement sans Force et il n'utilise pas sa volonté. Il est exposé à la volonté du pouvoir malin et il ne s'y oppose pas, parce que pour cela il lui manque la Force de résistance. Malgré cela, il se rend compte de son atroce situation. Il souffre sans pouvoir se procurer l'Aide qu’il pourrait toutefois se procurer au travers de sa volonté. Et donc ces tourments sont à nouveau la dernière possibilité de changer encore sa volonté, parce qu’on ne peut plus agir sur l'être d’aucune autre façon. Il doit percevoir les tourments comme insupportables et ceux-ci lui font arriver d’une façon fulgurante le bénéfice d'un rayon de Lumière qui peut stimuler sa volonté et la changer. C’est là la dernière Grâce que Dieu concède à la substance animique non rachetée, en faisant en sorte que les êtres de Lumière puissent s'approcher pour chercher à agir sur celle-ci. Là où cette dernière Grâce n’est pas acceptée, là être tombe irrévocablement dans la mort, c'est-à-dire que la substance animique est si opposée à Dieu, que l'Amour de Dieu se retire de lui et il est précipité dans une totale absence de vie, et il devient de nouveau ce qu’il était avant les temps primordiaux, une masse raidie, de la matière dure, qui reste ainsi pour l'Éternité, avant que de nouveau elle soit admise à re-parcourir le processus de changement en tant qu’enveloppe extérieure du spirituel qui commence son parcours de développement sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Désirer Dieu - l'unification - la Grâce - le savoir

B.D. 2227 from 2. février 1942, taken from Book No. 31

La tendance consciente à l'unification avec Dieu procure à l'homme inévitablement un développement vers le Haut de l'âme parce que la tendance vers Dieu, le désir pour Lui signifie déjà l’obtention de la Grâce et cette Grâce procure aussi un progrès, c'est-à-dire un degré supérieur de maturité de l'âme. Celui qui reçoit la Grâce ne restera jamais arrêté sur la même marche de développement, vu qu’obtenir la Grâce signifie un apport de Force, et la Force divine attire l'homme vers Dieu. L'afflux de la Force divine peut avoir lieu seulement, lorsqu’il est établi une liaison avec Dieu, donc la volonté pour l'unification est déjà un exaucement, parce que Dieu ne Se refuse pas à Son fils terrestre si celui-ci Le désire. Il lui donne tout, s'il Lui donne sa volonté. La volonté tournée vers Dieu a pour conséquence l'unification avec Dieu et donc aussi un degré de maturité de l'âme qui augmente constamment, parce que maintenant elle reconnaît clairement et limpidement, c'est-à-dire qu’elle devient savante à active dans l'amour et avec cela elle peut être réceptrice et émettrice de Lumière. Elle reçoit la Lumière et la Force de Dieu qui lui arrive sous forme de savoir et elle les redonne à son prochain en lui retransmettant ce savoir. Donc maintenant elle œuvre avec Dieu et pour Dieu. Celui qui a le désir pour Dieu sera aussi inséré dans l'armée de Ses domestiques et de Ses combattants, parce que maintenant il se soumet volontairement à chaque tâche que Dieu lui impose. Celui qui désire Dieu indiquera aussi aux autres la voie vers Lui, si lui-même la connaît. Et donc l'amour pour Dieu doit avoir un effet dans l'amour pour le prochain, parce que lorsque l'homme est capable d'aimer, c'est-à-dire quand l’étincelle d'amour éclate en une flamme, celle-ci cherche toujours une nouvelle Nourriture, elle doit saisir et en quelque sorte consommer quelque chose. L'amour pour Dieu se manifestera dans l'amour pour le prochain ; cela n'est pas possible autrement, parce que l'homme affectueux allume en lui l’étincelle divine et ce feu ne s'éteindra jamais et chaque œuvre d'amour est une union avec Dieu qui est de nouveau reconnaissable dans les œuvres d'amour. Par conséquent le degré de maturité de l'âme doit aussi augmenter continuellement et il ne peut jamais plus d'avoir lieu de retombée. Cela Dieu ne le permet pas parce que l'homme L'a désiré dans la libre volonté, parce que lui-même a renoncé à sa volonté et ainsi l'unification avec Dieu a pu avoir lieu et celle-ci lui procure Grâce sur Grâce et avec cela un afflux de la Lumière et de la Force de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Jésus Christ, Porteur de la Vérité - Apôtres

B.D. 2228a from 3. février 1942, taken from Book No. 31

Jésus Christ était l'Annonceur de la Vérité et Il le restera dans toute l'Éternité. Et ceux qui Le suivent se trouveront dans la Vérité lorsqu’ils la Lui demandent, c'est-à-dire ceux qui ont la forte volonté de connaître la Vérité que Jésus Christ a annoncée sur la Terre. Mais cette volonté doit se manifester de sorte que l'homme ouvre son cœur pour écouter la Voix de Dieu, et donc il doit la demander à Dieu dans une intime prière et ensuite attendre que la Réponse lui arrive. Dieu ne laisse pas inécoutée une telle prière, parce que ceux qui désirent être dans la Vérité, sont Ses vrais fils auxquels Il se révèle, qu'il instruit avec Joie, pour qu'ils soient dans le juste savoir. Ce qu’enseignent les hommes est rarement la Vérité, à moins qu'ils aient reçu la Vérité de Dieu. Mais combien rarement les hommes se laissent instruire par Dieu et combien rarement ils trouvent donc la pure Vérité, bien que les enseignements soient offerts comme Vérité. Même là où les hommes ont la volonté de transmettre la Vérité, il est souvent diffusé l'erreur, parce qu'ils ne sont pas en union avec Dieu, parce qu'ils n'établissent pas le contact qui est indispensable pour recevoir la Grâce de la Force de connaissance. L'intime contact avec Dieu est l'unique certitude que l'homme soit dans la Vérité, qu’il reçoive la Vérité et puisse la répandre comme telle. Mais la volonté de l'homme cependant est soumise à la Volonté divine seulement lorsqu’il se laisse guider par Dieu, lorsqu’il ne se laisse pas déterminer par les hommes à faire ceci ou cela, mais qu’il se donne totalement à Dieu par sa propre poussée, lorsque lui-même se sent poussé dans le cœur à se mettre en contact avec Dieu et s’offre pour être Son domestique sans quelque influence provenant de l'extérieur, du monde ou du prochain. L’amour pour Dieu doit le pousser à être actif pour Lui et Dieu récompensera cet amour. Il l'acceptera comme ouvriers dans Sa Vigne et commencera par l'instruire, pour qu'il puisse bien effectuer sa fonction. Il le dressera, le guidera dans le savoir spirituel, parce que son activité consistera à transmettre ce savoir. C’est la graine qui doit être semée sur le champ, qui doit porter du fruit et un jour une riche récolte, et celui-ci fera parti des ouvriers dans la Vigne du Seigneur qui sont continuellement actif à semer la graine qui est la pure Vérité de Dieu, dans le cœur des hommes, pour qu’elle germe sur un bon sol, parce que seulement la bonne graine peut porter de bon fruit ; seulement la pure Vérité porte la Force en elle pour former l'homme à devenir un fils de Dieu. Le Porteur de la pure Vérité Était Jésus Christ et Sa Doctrine était la pure Parole de Dieu ; c’était la divine Doctrine de l'amour qu'Il a transmis à Ses disciples et Il les a déterminés à être Ses premiers ouvriers dans Sa Vigne, parce qu'ils étaient profondément unis avec leur divin Maitre et par conséquent ils recevaient de Dieu Lui-Même toujours de nouveau la pure Vérité pour la retransmettre, comme cela était la Volonté de Dieu.

Traduit par Jean-Marc Grillet

Jésus Christ, Porteur de la Vérité - Apôtres

B.D. 2228b from 4. février 1942, taken from Book No. 31

Les Apôtres devaient annoncer la pure Vérité aux hommes et donc Il leur a promis Son Action dans l'Esprit. Dès que l'Esprit de Dieu a pu se manifester au travers des apôtres, ils annonçaient maintenant inévitablement la pure Vérité, parce que ce n’était plus les apôtres qui parlaient aux hommes, mais Dieu Lui-Même et donc Jésus Christ Était continuellement en eux, Son Corps et Son Ame étaient unis à l'éternelle Divinité. La Vérité était procédée de Dieu, elle était guidée à la Terre au travers de Jésus Christ et elle est encore toujours guidée à la Terre dès que l'Esprit de Dieu peut agir dans un homme qui se donne à Lui dans un très profond amour, qui affirme Jésus Christ et désire la Force de l'Esprit. Celui-ci est la Parole vivante que Dieu transmet aux hommes qui croient en Lui, qui L'aiment et observent Ses Commandements. C’est la Force qui coule de Dieu et qui afflue à tous ceux qui désirent la Vérité donnée par le Christ. Jésus Christ comme Porteur de la Vérité était en intime Union avec Dieu et ainsi même l'homme doit s’unir avec Dieu dans une très profonde intimité s'il veut recevoir de Lui la Vérité, s'il veut que l'Esprit de Dieu descende sur lui et le guide dans la juste connaissance. Et ainsi il doit devenir amour, parce que dans une constante activité d'amour il s'approche de Dieu et se forme maintenant de sorte que l'Esprit de Dieu puisse agir dans et à travers lui. Ce processus est absolument nécessaire pour recevoir la Vérité, donc seulement ces hommes auxquels il affluait la Vérité de cette façon, et auxquels l'Esprit de Dieu transmettait la pure Vérité pouvaient enseigner et répandre la pure Vérité. Mais de tout temps il y a eu des hommes qui se servaient du droit d'enseigner bien qu'eux-mêmes n’aient pas été instruits par Dieu, mais recevait leur savoir de sources qui refusaient l’Action de l'Esprit divin. Et leurs enseignements n’étaient donc plus en accord avec la pure Vérité, ces enseignants eux-mêmes n’étaient accessibles à aucune sagesse supérieure, parce qu'ils n'acceptaient pas les Enseignements des Cieux lorsqu’ils leur étaient offerts. Et lentement a été totalement déformée ce qui s'imposait à l'humanité comme Doctrine du Christ. Mais vu que Jésus Christ Est le Porteur de la Vérité et qu’Il le restera durant toute l'Éternité, alors Il cherche toujours de nouveau l'accès aux cœurs des hommes et là où Il trouve un cœur de bonne volonté pour recevoir, un cœur qui se subordonne à Sa Volonté, qui s'ouvre à Ses Paroles, là Il enseigne de nouveau dans l'Esprit de la Vérité, là Il cherche à attiser l'ardeur de l'amour, Il cherche à stimuler la volonté à une fervente activité d'amour et à former l'âme de sorte que l'esprit de Dieu puisse devenir efficace en elle. Et de nouveau la pure Vérité coule aux hommes, parce que Jésus Christ Lui-Même descend sur la Terre dans la Parole et Se révèle à ceux qui L'écoutent, qui L'aiment et désirent Sa Parole.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Prise de position mentale envers les enseignements de la foi

B.D. 2229 from 5. février 1942, taken from Book No. 31

C’est une incapacité spirituelle, un manque de savoir spirituel et de force de connaissance, lorsque l'homme croit être dans la Vérité parce qu’il a accueilli un savoir d'homme mais sans avoir pris mentalement position lui-même. Croire signifie considérer quelque chose qui ne peut pas être démontrée comme vrai. Mais tout ce qu’il est demandé de croire doit être sérieusement pesé ; car si tout ce qui est enseigné est accepté aveuglement, alors cela n'est pas une foi vivante, convaincue, mais seulement la transmission d’un enseignement selon un plan et une acceptation de celui-ci sans réfléchir. Et une telle foi ne peut pas vraiment exister devant Dieu. Elle ne suffit pas lorsque des objections lui sont faites pour réfuter les enseignements de foi avec des arguments tout fait, c'est-à-dire accueillis, mais qui ne sont pas justifiés par un enseignement sensé ou convainquant. La Vérité doit pouvoir être expliquée entièrement clairement et irréfutablement, elle doit pour ainsi dire parler par elle-même. Mais quelque chose qui est établi sans rapport et sans motivation comme enseignement de foi ne peut pas être Vérité et chaque homme qui réfléchit a le devoir et le droit d’exiger un éclaircissement, lorsqu’un enseignement de foi lui semble incompréhensible ou inacceptable. Si cet éclaircissement ne peut pas lui être donné par les hommes de manière satisfaisante, alors il doit le demander à Dieu Lui-Même et seulement lorsqu’il lui est donné mentalement la réponse, lorsque lui-même peut affirmer l'enseignement de foi dans son cœur, alors on peut parler d'une foi convaincue. Dieu n'exige pas une foi aveugle, car alors les mots « je crois » seraient vides, bien que l'homme puisse avoir une profonde foi même dans quelque chose qui ne peut pas lui être démontré, lorsque son cœur se manifeste d’une manière affirmative. Mais cela est seulement la conséquence de la réflexion et celle-ci est exigée pour tout enseignement de foi, parce qu'autrement l'homme devrait croire tout ce qui lui est soumis. Mais maintenant l'adversaire est intéressé à mélanger la Vérité avec l'erreur et son entreprise n’est pas interdite par Dieu, donc l'homme a maintenant l'obligation d'examiner la Véracité des enseignements qui lui arrivent, c'est-à-dire d’y réfléchir et d’accepter seulement après ceux qui lui semblent acceptables. Et maintenant il dépend de lui si pour cela il demande l'Assistance divine. Cette demande lui procurera la Force pour la connaissance, parce que sans l'Assistance de Dieu sa faculté de jugement est vraiment trop insuffisante. Si sa volonté est bonne, alors il saura très bien discerner s’il lui est offert la pure Vérité ou bien l'erreur.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La lutte de la Lumière contre les ténèbres

B.D. 2230 from 7. février 1942, taken from Book No. 31

Tout le spirituel de Lumière est en lutte contre les ténèbres, bien que les luttes des êtres de Lumière qui consistent seulement dans une infatigable activité d'amour, doivent de toute façon être appelées luttes lorsque leur but est de vaincre les ténèbres, c'est-à-dire de les repousser peu à peu au travers de la Lumière. Cette lutte demande un grand amour et une grande patience, parce que la partie contraire oppose la plus grande résistance et cette lutte doit donc toujours de nouveau être tentée pour vaincre cette résistance. Mais il n'existe rien qui pour les êtres de Lumière soit trop fatigant ou bien puisse affaiblir leur amour ; la compassion des êtres de Lumière pour les âmes sans Lumière, les pousse à la plus grande activité et celle-ci s’exprime continuellement par l’enseignement et la volonté de convaincre, parce qu'ils savent l'état atroce des êtres qui sont encore sous l'influence de l'adversaire et voudraient le changer, parce qu'ils ne peuvent pas faire autrement que faire du bien à tous ces êtres et donc ils voudraient suspendre leur manque de savoir. Par conséquent ils doivent aller contre l'ignorance. Ils doivent combattre chaque enseignement erroné, chaque fausse interprétation de la Parole divine, ils doivent aussi chercher à changer la léthargie des âmes en une fervente observation de ce qui s'approche d’elles. Les êtres de Lumière exercent leur influence sur l'être imparfait, tant que ce dernier ne s’y oppose pas obstinément. La misère et le tourment des êtres dans l’obscurité trouvent toujours l'amour compatissant des êtres de Lumière, il leur amour sera toujours prêt à les aider. Mais la résistance empêche les êtres de Lumière de s'approcher avec amour, donc les êtres imparfaits doivent s'assister tout seul lorsqu’ils la refusent. Alors l'activité salvatrice est devenue une impossibilité pour les êtres de Lumière. Malgré cela ils ne cèdent pas dans leurs efforts puisqu'ils s’occupent de chaque mouvement au travers duquel l'être pourrait être touché par un rayon de Lumière et ils exploitent de tels mouvements pour renouveler leur action d'amour. Mais vu que l'amour est l’arme la plus forte dans la lutte pour les êtres, d’innombrables êtres sont libérés des ténèbres et guidés au Royaume de la Lumière, parce que l'amour est en mesure de faire des choses extraordinaires et seulement la volonté de refus, c'est-à-dire la consciente soumission à la volonté du pouvoir obscur, exclut l’action d'amour de ces êtres de Lumière. La lutte de la Lumière contre les ténèbres durera l’éternité, mais le Royaume de Lumière augmente constamment, alors que le royaume des ténèbres perd en grandeur et en pouvoir.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'esprit du mensonge et ses moyens

B.D. 2231 from 8. février 1942, taken from Book No. 31

L'esprit du mensonge domine le monde et celui qui désire le monde et ses biens est asservi par cet esprit du mensonge, parce que seulement là il peut s’affirmer, seulement là il est flatté car là il est écouté et affirmé. L'Esprit de la Vérité par contre trouvera l'accès seulement parmi les hommes qui cherchent à se détacher du monde et de ses biens, qui n'en ont aucun désir et tournent leurs pensées vers des choses divines, ils pensent à leur vraie destination et font preuve d’une vie spirituelle. Là l’accès est barré à l'esprit du mensonge, parce qu'à ces hommes Dieu Lui-Même concède Sa Protection et Il les libère du pouvoir qui a apporté le mensonge dans le monde. Les hommes qui sont attachés au monde déclarent leur appartenance à celui qui a son pouvoir dans le monde, parce qu'ils désirent ce qui relève de lui, c'est-à-dire de la matière non libérée qui cache en elle encore beaucoup d'esprit malin. Etant donné qu’il veut conquérir tout le monde totalement pour lui, il exploite chaque occasion pour augmenter chez les hommes le désir ardent pour la matière, il la leur présente donc comme désirable. Pour cela il se sert du mensonge, parce que la Vérité éclaircirait aux hommes la raison de ce désir et leur ferait perdre le désir pour le bien terrestre. Ainsi il cherche à mélanger la Vérité avec l'erreur, il cherche à guider les hommes dans des pensées erronées, il cherche à offusquer leur esprit, c'est-à-dire à les emmêler dans des passions et des désirs terrestres, pour que l'esprit en eux soit entouré d’enveloppes plus épaisses afin qu’il ne puisse donner aucun éclaircissement à l'âme. Il cherche à tirer en bas tout ce qui est divin, d'étouffer tout ce qui est noble, d'offusquer la Vérité, d'éteindre l'amour, de semer la haine et la guerre et de former peu à peu les hommes de sorte qu’ils deviennent semblables à lui ; qu'ils acceptent toutes ces caractéristiques qui sont la marque du malin. L'amour pour la Vérité demeure seulement dans très peu d'hommes et il est chez ceux qui dédaignent le monde et dont le but est Dieu car Il Est la Vérité, et ils cherchent à se conquérir du bien spirituel qui a de la persistance pour l'Éternité. Ainsi ils s'élèvent eux-mêmes au-dessus du monde et le prince du mensonge n'a plus aucune influence sur eux. Malgré cela il veut les opprimer et pour cela il se sert de ceux qui tendent aussi vers la Vérité mais par l’extérieur, c'est-à-dire qui donnent l'apparence de chercher la Vérité, mais intérieurement ils se sont dédiés au prince du mensonge, ils s’aiment eux-mêmes et ils cherchent à rendre leur vie la plus agréable possible, ils vivent au milieu du monde et ils cherchent à renier le lien avec lui, mais sans poussée intérieure visant à renoncer au monde, ils font semblant de mener aux yeux du prochain une vie de sacrifice et ainsi ils sont dominés par le mensonge. Les adversaires se servent de ceux-ci en tant que moyens en les laissant parler sous le manteau de la Vérité, comme le veut le prince du mensonge. Ainsi le mensonge est mélangé avec la Vérité, et l'humanité accepte tout ce qui lui est présenté comme Vérité bien que cela soit la plus grossière contre-vérité, parce qu’elle ne peut pas la reconnaître vu qu’elle ne désire pas la Vérité, et la non-vérité correspond davantage à son désir terrestre, et donc elle est acceptée sans hésitation. Mais l'Esprit de Vérité s'imposera dès que les hommes se sépareront volontairement de la matière, dès qu'ils désireront le bien spirituel et tendront vers Dieu. Et l'esprit du mensonge sera vaincu, parce que celui qui reconnaît la Vérité, s'emploiera pour elle et il cherchera à la répandre, et la non-vérité sera repoussée et vaincue et avec elle celui au travers duquel le mensonge est venu dans le monde.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le mensonge et la Vérité, leur Origine

B.D. 2232 from 11. février 1942, taken from Book No. 31

L’Action de l'Esprit est manifeste là où les concepts de Vérité et de mensonge sont tenus clairement séparés, donc lorsqu’on reconnait si c’est Dieu ou Son adversaire qui est à l’Origine de ce qui est offert aux hommes. L'esprit de Dieu déclarera toujours la lutte à toute non-vérité, étant donné qu’Il est en soi la pure Vérité, le Rayonnement de Dieu qui Est la Vérité Même. La Vérité et le mensonge sont des opposés, donc l'Origine doit aussi être deux entités totalement opposées. Et l'homme qui se trouve dans la Vérité, se sentira toujours uni avec Dieu, c'est-à-dire qu’il aspirera au Bien depuis l'intérieur, tandis que le disciple du mensonge sera soumis à la volonté du pouvoir qui attise tous les mauvais instincts dans l'homme. De même que le Concept de Vérité peut être mis en liaison seulement avec Dieu, de même l'homme qui se relie avec Dieu n'aura jamais à craindre la non-vérité ou le mensonge et par conséquent il peut être présupposé toujours la Vérité, là où la volonté des hommes est tournée vers Dieu. Ce ne sont pas les paroles qui sont déterminantes, mais les actions de ceux qui croient être dans la connaissance. Un homme qui ne peut pas se consacrer à faire assez d’actions d'amour, sera aussi inévitablement dans la Vérité, parce que l'esprit de Dieu guide ses pensées à la juste connaissance. Mais ces hommes qui ne sont pas actifs dans l'amour représenteront le mensonge parce que leurs pensées sont influencées par le pouvoir opposé à Dieu. Celui-ci cherchera toujours à mélanger la Vérité et le mensonge. L'homme ne reconnaîtra ni la Vérité ni le mensonge comme tels, mais il acceptera sans jugement tout ce qui lui est offert, et il ira même jusqu’à considérer tout comme bon, même lorsque les forces malignes se laissent reconnaitre avec évidence. Parce qu'il n'abhorre pas le mensonge, vu qu’il est aveugle en esprit, et dans son être sans amour il est encore très semblable à un être qui est lui-même dépourvu de n'importe quel amour. Et il ne sentira même pas en lui la poussée pour vouloir reconnaître le vrai et le juste, parce qu'il ne désire rien de ce qui est de Dieu tant qu’il se trouve encore sous le pouvoir de l'adversaire de Dieu. Il est dès lors compréhensible que l’Action de l'esprit ne soit pas possible, parce que l'esprit de Dieu ne peut se manifester que seulement là où la Vérité est désirée, parce que Dieu peut offrir du Divin seulement à ceux qui désirent s'approcher de Dieu. Mais le mensonge procède de l'adversaire et reconduit de nouveau à lui, parce que tout ce qui est mensonge, signifie éloignement de Dieu et donc rapprochement de l'adversaire. L'homme qui désire la Vérité reconnaitra toute les signes distinctifs de la Vérité comme aussi ceux du mensonge et très vite il saura où il doit chercher la Vérité et où il peut éviter le mensonge. Parce que l'homme qui désire la Vérité se donne lui-même à Dieu, c'est-à-dire que ses pensées sont maintenant éclairées avec Son Esprit, et sont tournées pour qu'il puisse reconnaître clairement et distinguer la Vérité du mensonge.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Félicité Céleste

B.D. 2233 from 12. février 1942, taken from Book No. 31

Toute comparaison qui voudraient rendre compréhensibles à l'homme les Béatitudes du Ciel seraient inadéquates, parce que rien sur la terre ne peut représenter le moins du monde ces Béatitudes, rien ne peut être comparé à elles si on voulait faire la tentative d'en dévoiler une image aux hommes. Ce qui rend infiniment heureux les âmes dans l'éternité n'est en rien tangible et l'homme ne réussit ne pas à l’imaginer, mais il doit se contenter de la Promesse du Seigneur : « Aucun œil d'homme n’a jamais vu et aucune oreille d'homme n’a jamais entendu ce que J'ai préparé pour ceux qui M'aiment ....  » La connaissance des délices de la vie éternelle serait même très désavantageuse pour le mûrissement des âmes, parce que l'homme doit devenir parfait et donc il doit être bon du fait de sa propre poussée intérieure, et non dans l’intérêt d’une récompense. Ce qui attend un être parfait dans l'éternité, est tellement béatifiant que l'homme ferait et souffrirait tout s'il connaissait le degré de béatitude ; s'il savait en quoi consiste cette béatitude. Il peut lui être dévoilé seulement que le sentiment d'Amour est déterminant dans l'au-delà, car sans celui-ci aucune béatitude n’est concevable, car l'Amour unit tout et ainsi il est créé un état de bonheur qui est inimaginable pour les hommes sur la terre. Parce que sur la terre l'amour est si faible qu’il disparaît comparé au degré d'amour des êtres de lumière dans l'au-delà. Et donc l'homme n'est même pas en mesure de pouvoir s'imaginer l'Amour comme étant la Totalité de la béatitude, même si déjà sur la terre l'amour, c'est-à-dire les activités d'amour et les sentiments d'amour, sont perçus comme quelque chose d'exquis dès que l'homme apprend à les connaître. Parce que seulement l'Amour divin béatifie, l'Amour offre, donc il est altruiste. L'amour qui demande rend bienheureux seulement lorsque l'objet du désir est Dieu et Son Amour, parce que cet amour qui désire est en même temps accomplissement, parce que l'Amour divin coule à chaque homme qui le désire. Si déjà sur la terre l'amour pour Dieu rend heureux, combien heureux est l'être dans l'éternité, lorsque Dieu se baisse vers lui dans Son Amour infini et comble son ardent désir. Les délices de ce désir comblé sont indescriptibles et ils ne peuvent pas s'expliquer par des mots, parce que c’est un processus purement spirituel, lorsque l'être trouve l'unification avec Dieu et accueille en lui le rayonnement d'Amour. Et donc aucun homme ne réussit à se faire une idée de l'éternel bonheur tant qu’il reste sur la terre, parce que Dieu Lui-Même lui tient caché ce savoir jusqu'à ce qu’il ait atteint la maturité spirituelle, pour donner un regard dans le Royaume spirituel qui lui révèle l'éternelle Magnificence, si telle est la Volonté de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La lutte de l'existence - la lutte dans les états antécédents - la lutte comme homme

B.D. 2234 from 13. février 1942, taken from Book No. 31

Chaque lutte de l'existence contribue au développement de l'âme vers le Haut lorsque l'homme vainc les résistances, c'est-à-dire qu’il développe sa force pour sortir victorieux de la lutte. Lutter c’est employer la force qui afflue de Dieu à chaque être vivant. La force vitale revenant à chaque homme est bien employée lorsqu’elle est employée pour vaincre toutes les résistances. Une vie sans celles-ci ne demanderait aucun développement de force, donc aucun emploi de la force vitale et alors l'âme ne pourrait enregistrer aucun progrès, parce que cela peut être possible seulement avec le Soutien de Dieu, c'est-à-dire à travers l'afflux de Force. A chaque stade de développement avant l'incarnation en homme, l'être doit soutenir cette lutte, il doit se défendre, parce qu'il sera toujours opprimé d’une manière qui a pour conséquence le développement de sa force. Il vaincra toujours le plus faible et cela est concédé par la Sagesse de Dieu, parce qu'avec cela de nouvelles possibilités de développement vers le Haut sont créées. Donc il est voulu par Dieu que le plus faible succombe dans cette lutte, parce que chaque créature ne fait que se développer sans jamais atteindre le degré de maturité sur la Terre qui lui rendrait superflue une nouvelle forme. Donc l'être se trouvera dans la lutte avec plus fort que lui jusqu'à ce qu’il soit passé dans sa dernière forme c'est-à-dire en homme. Mais alors sa lutte n'est plus seulement purement extérieure, c'est-à-dire qu’un homme ne peut pas détruire ou vaincre les autres grâce à sa force de sorte qu’à la fin seulement le plus fort puisse s'affirmer sur la Terre, mais le fort doit employer sa force d’une autre manière, il doit soutenir le faible, le fort doit aider à vaincre les résistances pour servir le faible. Alors l'homme emploie bien sa force, il l'emploie selon la Volonté divine en combattant les résistances, mais il ne doit pas vaincre totalement le faible, parce qu'autrement il abuserait de la force de Dieu, il l'emploierait alors pour une œuvre qui transgresserait à nouveau l'Ordre divin et contre l’Amour divin. Il deviendrait coupable puisqu’il traite sans amour quelque chose qui aspire vers le Haut comme lui en voulant lui enlever la possibilité de développement vers le Haut lorsqu'il emploie sa force pour dominer le plus faible. L'homme doit chercher à dominer les résistances, mais il ne doit pas chercher à vaincre ce qui s'oppose à lui depuis l'extérieur, parce que c’est vraiment un acte de très grand développement de force que de chercher à reconnaître dans l'amour comme une créature de Dieu tout ce qui est faible, et maintenant il combat seulement ce qui est dommageable pour son développement spirituel vers le Haut et vainc donc cette résistance.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Parole de Dieu est bénie avec Sa Force

B.D. 2235 from 14. février 1942, taken from Book No. 31

Les hommes se rendront compte de la Force qui s'écoule de la Parole divine transmise d'en haut seulement lorsque la misère sur la Terre sera si grande que seulement dans celle-ci ils pourront puiser courage et aide. Lorsqu’aucun pouvoir terrestre ne peut plus leur apporter aucune aide, alors Dieu est toujours encore prêt à aider. Et Il vient alors aux hommes dans Sa Parole et Il leur apporte fraîcheur et Force lorsqu’ils menacent de succomber. Il bénit Sa Parole avec Sa Force, les hommes le percevront et accepteront pleinement les exigences de Sa Parole, parce qu'avec celle-ci il leur afflue perceptiblement la Force de Dieu. Ils auront besoin de cette Force, ils se rassembleront dans des lieux cachés pour recevoir la Nourriture et la Boisson des Cieux, parce que sur la Terre elles ne doivent plus être offertes. Ils ne veulent pas s’en passer et louent Dieu avec un cœur reconnaissant pour qu'Il soigne leur misère et les pourvoit avec la Force spirituelle qui pour eux est indispensable. Parce que leur cœur a faim, ils ont faim des Paroles d'Amour et de Grâce, parce que la Parole de Dieu leur donne connaissance de Sa Providence et de Sa Promptitude toujours continue pour Aider et la Parole pénètre profondément dans les cœurs de ceux qui désirent l’entendre, Il donne aux hommes confiance et espoir, Il approfondit leur foi et augmente leur amour, Il les pousse à tendre et à s’unir avec le monde spirituel et cette liaison rend possible la transmission de Force de Dieu et ainsi elle est aussi efficace. La Force de Dieu ne peut pas rester inefficace dès qu’elle est accueillie d'un cœur reconnaissant ; elle doit avoir un effet bénéfique, elle doit agir d’une manière vivifiante sur les hommes et elle ne peut pas être substituée d’aucune manière par des dons humains, parce que ce qu’offrent les hommes pourra toujours seulement avoir un effet corporel, mais la Parole de Dieu est Force pour l'âme, elle la fortifie et elle la vivifie, bien que le corps soit pourvu insuffisamment et donc il doit souffrir la misère. Mais si l'âme languit, alors la souffrance est très grande et elle peut être évitée seulement par la Parole divine qui leur donnera le repos et la paix. Donc dans le temps qui arrive le désir pour le Courage divin sera grand et cet intime désir augmentera, mais Dieu le calmera et fera arriver aux hommes Réconfort et Aide à travers la Parole, Il transmettra Force et Grace à tous ceux qui au travers de l'acceptation de Sa Parole s'uniront avec Lui. Il ne les laissera pas languir mais Il calmera leur faim et celui qui est nourri ainsi par le Seigneur Lui-Même, à celui-ci il ne manquera pas la Force dans le temps qui arrive, il tournera toujours son regard en haut d'où vient l'Aide.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La liberté spirituelle - la décision non influencée

B.D. 2236 from 15. février 1942, taken from Book No. 31

Pour que l’homme arrive à la juste connaissance sa liberté de penser ne doit pas être entravée. Mais celle-ci lui est enlevée lorsqu’il lui est imposé une certaine ligne de conduite, c'est-à-dire lorsqu’il est influencé par des opinions et des points de vue jusqu'à ce que ses pensées aillent dans la même direction. Cela est une contrainte certaine que d’empêcher la libre pensée et cela ne reste pas sans effet chez les hommes qui ne peuvent opposer aucune résistance. De tels hommes ne peuvent jamais arriver à la connaissance parce qu'ils sont rendus incapables de pensées propres et par conséquent ils ne peuvent pas juger. L'homme doit avoir l'occasion de pouvoir se décider dans toutes les directions et donc il doit pouvoir aussi se bouger dans toutes les directions spirituelles comme il le décide. Donc il ne doit lui être prescrit ni défendu ce qui doit être porté près du cours de ses pensées, ce qu’il veut accepter ou refuser, parce que seulement alors il lui sera possible d’arriver à la connaissance à travers la réflexion. Il doit lui être permis de pouvoir suivre toute direction spirituelle, il ne pourrait autrement pas lui être demandé d’en répondre, ni tirer un avantage spirituel de se trouver dans des pensées fausses ou justes. Et donc c’est la plus grande injustice que de vouloir influencer les hommes dans leur éducation spirituelle. Il est injuste devant Dieu et les hommes de guider de force les penser des hommes sur des opinions et des enseignements totalement erronés, il est injuste de vouloir édifier l'éducation de la jeunesse sur des idées complètement erronées et dans une direction spirituelle totalement fausse. À la jeunesse il doit être donné la possibilité de décider librement quel patrimoine spirituel elle veut accepter, il doit lui être concédé la liberté de penser et ouvert le savoir sur les différentes orientations spirituelles, pour qu'elle puisse se décider sans aucune influence déterminante en provenance du prochain. Là où la liberté de penser est touchée, là l'homme est un être non libre ; les hommes lui ont enlevé ce qui lui avait été donné par Dieu. L'influence spirituelle peut être justifiée seulement lorsqu’en elle on peut reconnaitre l'amour désintéressé qui veut préserver les hommes de dommages dans leur âme. Mais là où il est enseigné une certaine cécité spirituelle par égoïsme, là où l'homme est tenu dans l'ignorance pour des raisons égoïstes, là le prochain se charge d’une grande faute vis-à-vis de ceux qui restent dans l'ignorance ou sont contraints. À chaque homme il doit être conservé la liberté spirituelle et donc il doit lui être donné la possibilité d'examiner chaque orientation spirituelle, c'est-à-dire de prendre connaissance et soupeser le pour et le contre. Seulement alors l'homme peut se décider librement et former son état spirituel respectif, chose qui cependant n'est jamais possible lorsque son esprit est bâillonné comme cela plait au prochain.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le travail sur l'âme - l'auto dépassement

B.D. 2237 from 17. février 1942, taken from Book No. 31

Plus l'homme travaille sur lui avec diligence, plus sa tendance aura du succès, parce qu'alors il a une sérieuse volonté pour Dieu et celle-ci attire l'apport de Force qui garantit de nouveau un progrès spirituel. Le travail sur l'âme exige un dépassement de soi-même et l’homme peut l'affronter seulement lorsqu’il s'exerce à l'autodépassement. Ce qui est avantageux pour l'âme signifie toujours un renoncement ou un sacrifice pour le corps, et donc une forte volonté tournée plus vers l’âme que vers le corps est nécessaire. Seulement dans le recul du corps on obtient un succès spirituel et cela est vraiment difficile pour l'homme, parce que le corps se poussera toujours en avant avec ses désirs tandis que l'âme doit presque toujours se contenter lorsque la volonté de l'homme la pourvoit insuffisamment. Donc l'âme peut progresser dans le développement seulement lorsqu’elle est pourvue plus que le corps. Mais l'homme ne fait pas assez pour pourvoir à son âme, il doit absolument exercer l'amour et cela a ensuite pour conséquence la Sagesse et la connaissance. Et dès que l'homme reconnaît cela il ne peut pas faire autrement que de se soumettre à la Volonté divine, donc faire ce qui est nécessaire pour le salut de l'âme. Celui qui tend à s'acquitter seulement de la Volonté de Dieu, à celui-ci la Volonté divine sera révélé et alors il se séparera volontairement de la matière, des biens du monde, et il ne s'occupera par conséquent pas de ce qui fait plaisir au corps et entendra toujours seulement ramasser du patrimoine spirituel, parce que les biens terrestres ne lui semblent plus fascinants. Et seulement cet état apporte la Bénédiction à l'homme qui laisse inaperçu le monde et ses biens et se tourne vers l'expérience spirituelle. Alors les hommes pensent, écoutent et regardent autrement, c'est-à-dire qu’ils pensent toujours à leurs âmes et seulement cela est un progrès spirituel qui se base sur un certain renoncement, sur un autodépassement, sur une lutte intérieure contre ce qui est une partie de l'adversaire. Et celui qui tend sérieusement vers Dieu, se donne aussi volontiers et joyeux ce qui lui est d'utilité pour le corps, parce qu'il l’échange contre quelque chose de plus précieux, et ainsi il augmente le degré de maturité de l'âme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Paroles du Père - la Vérité - Refuser la non-vérité

B.D. 2238 from 19. février 1942, taken from Book No. 31

Plus intimement tu désires Ma Parole, plus Je suis disposé à venir à ta rencontre et à te faire profiter de Ma Grâce, et Ma Parole que tu reçois est une preuve de Mon Amour pour vous les hommes qui vous vous trouvez dans une grande misère de l'âme. Je connais votre misère, la faiblesse de votre foi et le fait que vous soyez de bonne volonté, donc Mon Amour descend en bas vers vous et Je vous apporte l'Aide dans la misère de l'âme en Me révélant à vous. Et maintenant vous devez reconnaître que Je vous apporte la Vérité, parce que ce que Je vous offre, personne ne pourra le réfuter, c'est-à-dire que personne ne pourra vous faire des objections valables. Vous devez reconnaître que le savoir que Je vous donne est en incomparable contraste avec le savoir que vous offre le monde. Et donc vous pouvez faire confiance à Mes Paroles, vous pouvez les accepter sans douter et ne pas charger vos cœurs avec de craintives questions et des doutes, parce que Je repousse toute non-vérité pour qu'elle ne trouve pas l'accès dans vos cœurs et J’aiguise votre force de jugement pour que vous n'acceptiez rien de contraire à la Vérité, parce que vous voulez recevoir seulement la Vérité. La volonté de Me servir exclut toute fausse pensée, parce qu’il est compréhensible que Je protège des fausses pensées tous ceux qui se mettent à Mon Service, parce que s'ils sont actifs seulement pour Moi, Je ne permettrai certainement pas qu'ils exécutent ce qui n'est pas en accord avec la Vérité, Que Je Suis Moi-Même. J'ai justement besoin d’hommes qui répandent la Vérité. Par conséquent Je dois guider dans la Vérité ces quelques-uns qui veulent être actifs pour Moi. Je dois leur transmettre le patrimoine spirituel qu’ils doivent donner au prochain. Je dois donc avoir le plus grand soin pour que ce qui est accepté ne soit pas déformé et reste pur. Donc ne vous tourmentez pas avec des doutes, vous êtes bien instruits dans la Vérité, croyez que Moi-même Je veille sur chaque mot qui arrive aux hommes en tant que Ma Parole, croyez aussi que Mes esprits servants dans le Ciel sont aussi intéressés à offrir leur aide à l'homme de bonne volonté qui veut la recevoir, et à tenir loin de lui tout ce qui ne correspond pas à la Vérité ; parce qu'un fils terrestre qui désire la Vérité pourra la recevoir à tout instant. Et donc rejetez loin de vous toutes les pensées lourdes ; accueillez ceux qui vous offrent Mon Amour, parce que la Vérité sera toujours là où elle est désirée et où Moi-même comme Donateur de la Vérité Je la prodigue à ceux qui se fient à Moi. Moi-même Je Suis la Vérité et donc Je saurai aussi la protéger des pensées erronées, pour ceux qui veulent répandre la Vérité en Mon Nom.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Paroles du Père - la Doctrine de l'amour - Formes extérieures

B.D. 2239 from 20. février 1942, taken from Book No. 31

Prêchez aux hommes l'amour et annoncez la Doctrine que J'ai donné aux hommes sur la Terre et avec cela vous serez Mes vrais représentants. Peu importe sous quelle forme vous offrez Ma Doctrine et sous quelle forme vous la mettez en œuvre, seul l'amour est déterminant pour le chemin de votre vie terrestre. Si vous donnez toujours seulement l'amour, vous Me suivez et alors votre vie terrestre vous procurera aussi la Libération. L'amour vous rendra libre de la captivité dont votre chute dans le péché vous a rendu coupable. L'amour vous unira intimement avec Moi et il vous procurera la filiation de Dieu. Mais seulement l'amour peut faire cela. Là où il y a l'amour, là toute formalité extérieure est inutile ; ne vous occupez pas des formalités, parce qu'elles ne sont pas de Moi. Parce que Je n'ai vraiment pas besoin de signes extérieurs pour voir ce que vous pensez, Je vois le cœur et connais les angles les plus reculés, Je connais chaque pensée et ainsi les sentiments d'aucun homme ne Me sont vraiment cachés et par conséquent Je juge aussi la personne. Quelle valeur a donc une formalité ? Celui qui sur la Terre marche sans amour, celui-ci est loin de Moi, bien qu’il s'acquitte de toutes les formalités ; mais là où le cœur est rempli d'amour, Je Suis près de celui-là, bien que cela ne se voit pas extérieurement. Il viendra un temps où les hommes seront empêchés dans l'exercice de ces formalités qui aujourd'hui vous semblent encore importantes et où sera uniquement déterminant l'amour, si vous appartenez à Mon Église et si vous suivez Ma Doctrine, parce que si vous vous exercez dans l'amour, vous vivrez selon Ma Doctrine et avec cela vous montrerez aussi votre foi en Moi et dans Mon Œuvre de Libération, parce qu'alors vous Me suivez et vous Me reconnaissez. Et alors tout ce qui va au-delà du cadre de Ma Doctrine vous semblera inutile. Celle-ci comprend seulement les Commandements de l'amour, aimer Dieu sur tout et le prochain comme soi-même, cela est tout ce que J'exige des hommes et lorsque ces Commandements sont observés, l'homme a fait tout ce qu'il doit faire sur la Terre. Il se réjouira constamment de Mon Amour et de Ma Grâce et sa vie terrestre sera bénie. Ce qu’il fait au-delà en extériorité, ne lui sera ni dommageable ni d'utilité et le salut de son âme ne dépendra jamais de cela. Seulement le degré d'amour du cœur humain est déterminant pour le degré de maturité de l'âme et seulement le sentiment intime est déterminant si et quand Je pourvois un homme avec Mon Amour et Ma Grâce.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Domestiques de Dieu

B.D. 2240 from 21. février 1942, taken from Book No. 31

Lorsque l'homme se déclare prêt à participer à la Libération d'âmes non mûres, il met sa volonté d'action au service du Seigneur. Il s’offre librement comme force d'aide, il veut faire ce qui satisfait Dieu. Servir Dieu signifie prendre soin affectueusement de son prochain et guider vers Dieu celui qui se tient encore à l'écart de Lui. Cette activité trouvera toujours l'Approbation de Dieu, parce qu'elle correspond au vrai but de la vie terrestre qui consiste dans la Libération du spirituel qui lutte et est encore contraint. Celui qui s'offre pour cette Œuvre de Libération en service à Dieu, est en Vérité Son domestique car il se soumet à la Volonté divine et est actif sur la Terre pour Lui avec Son Soutien. Il est au service de Dieu cela est outre mesure bénéfique, parce qu'à un domestique de Dieu il afflue continuellement Sa Grâce. Dieu lui donne la faculté dans la même mesure que l'homme est disposé à servir. Dieu a besoin d'ouvriers en grand nombre pour Sa Vigne et là où un homme est fidèle dans l'amour pour Dieu, là cet amour se manifeste par une offre volontaire pour le travail et Dieu accepte. Auparavant il l'instruit bien pour qu’il soit en mesure d'exécuter maintenant le travail que Dieu lui assigne. L'homme conclut un contrat avec Dieu seulement au plus profond du cœur, il s'offre sans être influencé par le monde ou par le prochain ; son amour pour Dieu et pour le prochain le pousse de se donner à Dieu en tant que Son serviteur toujours soumis à Lui et il n’est nécessaire d’aucune cérémonie et d’aucune extériorité, parce qu’est déterminante uniquement la volonté de l'homme pour être actif d’une manière salvatrice et pour servir Dieu et le prochain. Ce sont donc ceux-ci que Dieu appellent Ses domestiques, Il les pourvoit avec Sa Parole, et Son Esprit les instruit et leur donne la Force et la Grâce, pour que maintenant ils puissent dérouler leur fonction et soient de vigoureux ouvriers dans Sa Vigne. À eux il revient une grande tâche, ils doivent être médiateurs entre Dieu et les hommes, leur Tâche doit être de leur donner l’annonce de Sa Volonté, ils doivent indiquer aux hommes de faire tout ce que Dieu exige d’eux, parce que seulement à travers la réalisation de la Volonté divine l'âme de l'homme devient libre ; libre des chaînes d'un pouvoir qui la tient liée, elle est libérée de ce pouvoir à travers l'Amour pour Dieu de ces hommes qui Le servent dans le plus profond amour et humilité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dépasser la résistance - l'apport de Force bonne ou mauvaise

B.D. 2241 from 22. février 1942, taken from Book No. 31

Chaque succès repose sur le dépassement de la résistance et seulement ainsi l'âme peut se développer vers le Haut, lorsqu’elle devient maitre des résistances qui sont émises par le pouvoir opposé. Sans résistance il n'existe aucun développement de Force et donc aucun processus de développement, parce que ce dernier suppose aussi une augmentation de la Force, c'est-à-dire une augmentation de ce qui est la substance primordiale de tout le spirituel. Le spirituel peut mûrir en soi seulement au travers de l'unification avec du spirituel semblable, donc la Force doit être augmentée à travers l'afflux de Force. Mais cette dernière doit être demandée, c'est-à-dire qu’au travers de la volonté pour la résistance l'être doit se tenir prêt à recevoir cet afflux qui n'est jamais refusé. La disponibilité de recevoir est aussi une prière fervente que l'homme envoie à Dieu en pleine confiance, parce qu'alors il ouvre son cœur à chaque apport de Grâce, ce qui pour lui signifie toujours un apport de Force. La prière est une forme de résistance qui garantit le plus grand succès pour l'homme dans sa lutte lorsqu’il demande à Dieu la Force qui, d’une certaine manière, lui permet de vaincre la résistance, et son âme mûrit en conséquence au travers de cet apport de Grâce. L'homme le conquière à travers sa volonté qui tend vers Dieu et celle-ci est acceptée par l'Amour de Dieu, donc la prière est satisfaite. L'homme ne doit absolument pas craindre que sa demande ne soit pas satisfaite lorsqu’il présente sa prière dans une très pleine foi, lorsqu’il confesse son manque de Force et demande d'augmenter la Force, lorsqu’il est prêt à offrir résistance mais se sent seulement trop faible. Alors Dieu lui garantira certainement Son Assistance, Il soignera sa faiblesse et le succès sera au rendez-vous pour l'âme. Mais avec sa propre force l’homme ne deviendra jamais maitre des résistances qui ont été chargées sur lui afin qu’il les dépasse. Il peut aussi parfois être soutenu par la partie contraire, mais Dieu ne contraindra jamais la volonté de l’homme, toutefois la volonté pour le pouvoir opposé sera clairement reconnaissable au travers de la prédisposition pour le monde, et pour celui-ci maintenant rien ne semble infranchissable. L’adversaire de Dieu le pourvoira avec la Force parce que maintenant il lui est soumis et donc il est souvent en mesure d'accomplir quelque chose de grand ou bien de vaincre les plus grandes résistances ; cet homme qui est infidèle à Dieu se tourne avec évidence vers l'adversaire parce sa force est augmentée, mais pas pour le progrès de l'âme, mais pour augmenter ce qui est agréable au corps, chose qui signifie toutefois une rétrogradation spirituelle. Il affiche certes un succès apparent, c'est-à-dire matériel, mais spirituellement il devient toujours plus faible, parce qu'il s'éloigne de la Source Primordiale de la Force et donc il ne peut pas en être compénétré. Sans apport de Force de Dieu il n'existe aucun progrès, mais seulement une rétrogradation spirituelle, donc la distance de Dieu devient toujours plus grande.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Jugement dernier

B.D. 2242 from 23. février 1942, taken from Book No. 31

Le démon de la haine et du désamour empoisonne le monde et cela signifie le début de l'écroulement spirituel, de la décadence spirituelle, cela signifie le naufrage spirituel comme aussi terrestre. Ce qui est devenu complètement sans amour est devenu comme perdu pour l'Éternité, c'est-à-dire qu’il ne peut pas se conquérir la Vie éternelle sur la Terre, mais la mort, donc une totale absence de Vie est son sort pour des temps éternels. Par conséquent la Terre comme station de Libération est devenue inutile pour ce spirituel, vu qu’il n'a utilisé aucune possibilité et donc le temps de séjour pour le spirituel sur la Terre est terminé, une époque de Libération trouve sa conclusion comme cela est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture. Un temps de développement qui a duré des millénaires se termine avec un Jugement, avec une séparation du racheté et du non racheté, du spirituel tourné vers Dieu et de celui totalement loin de Dieu. Il juge Ses créatures, c'est-à-dire qu’Il sépare définitivement Les siens des disciples de Lucifer, Il donne aux premiers une Vie libre dans la Béatitude et lie à nouveau les adversaires dans la forme, dans la matière, parce qu'ils la désiraient et pour cela ils ont oublié Dieu, donc ils se sont totalement éloignés de Lui. Ceux-ci sont les vivants et les morts qui maintenant sont jugées, ils reçoivent de Dieu leurs récompense et leur punition selon Sa Parole, parce que Dieu Est juste et distribue selon le mérite. Ceux qui ont reconnu Dieu, qui L'aiment et s'acquittent de Sa Volonté vivront ; mais ceux qui ne L'ont pas reconnu et se sont tournés vers Son adversaire et dont la vie a été seulement désamour seront condamnés à la mort éternelle. Dieu a certes une Patience infinie avec Ses créatures et Il renvoie toujours encore le Jour ; mais Sa Patience n'est pas prise en compte par l'humanité, parce qu’à ceux qui ne reconnaissent pas Dieu, il manque aussi toute foi dans une Punition de Dieu et toute indication à ceux-ci est sans succès. Et ainsi Il viendra pour les hommes qui n'ont aucune foi et fera jaillir le plus grand effroi, mais aux croyants Il apportera le salut dans la plus grande misère, parce qu'ils sont dans l'oppression la plus extrême à cause de leur foi. Et maintenant la séparation doit avoir lieu, parce que pour les mécréants qui vivent dans un total désamour, il n'existe plus aucune possibilité d’amélioration, parce que les épreuves, la souffrance et la misère terrestres, ne réussissent pas et le pouvoir de Lucifer sur ces hommes est immense, parce qu'ils se donnent à lui et attentent à la vie des hommes croyants. C’est un temps de totale décadence qui précède l’Ultime Jugement, qui signifie la fin de l'actuelle Terre et le début d'une nouvelle époque qui spirituellement est extraordinairement importante, parce que Dieu relègue à nouveau le mal pour un temps inconcevablement long.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Ultime Jugement - la fin d'une époque de Libération

B.D. 2243 from 24. février 1942, taken from Book No. 31

Lors de l’Ultime Jour toute l’humanité sera jugée et chacun, qu’il soit bon ou mauvais, recevra sa récompense. Et donc il y aura une séparation des bons et des mauvais, des justes et des injustes, des croyants et des mécréants et Dieu Lui-Même sera assis sur le siège du Juge et récompensera et punira chacun selon son mérite. Ce Jugement est inévitable et conclura une période significative, un temps de Grâce qui a été concédé aux non-rachetés sur la Terre au travers du très grand Amour de Dieu. Cela a été un temps de lutte inouïe du spirituel entre la Lumière et l'obscurité, cela a été un temps de bataille pour toute la substance animique qui tend vers le Haut, et durant ce temps elle a eu la possibilité de se développer en être de Lumière si seulement elle le voulait. Mais à la substance animique il a été posé une limite par Dieu, du fait que la période de temps qui était à sa disposition pour sa Libération était préétablie depuis l'Éternité. Et ce temps a été vraiment mesuré de sorte qu’il suffisait complètement pour la Libération définitive, mais il n'a pas été utilisé comme il aurait pu l’être et ainsi les innombrables possibilités sont restées inaperçues, parce que la substance animique n'a pas employé sa libre volonté ou bien en a abusé et elle s'est de nouveau enchaînée au pouvoir dont elle devait se libérer. Maintenant au Jour du Jugement l'être doit rendre compte pour cette libre volonté et pour son emploi et selon sa volonté il sera orienté vers le Ciel ou bien vers l'enfer, vers la Lumière ou bien vers l'obscurité, son sort ne sera rien d'autre que ce qu’il s’est créé lui-même à travers sa volonté. Il sera un esprit dans une totale liberté, s’il y a aspiré sur la Terre, ou bien il sera de nouveau relégué dans la matière solide s’il l’a désiré sur la Terre avec tous ses sens. Le premier est un état de Béatitude, le dernier un état de tourment et de souffrances inimaginables, dans une captivité renouvelée au travers de repentir et de désespoir atroces durant des temps infinis. Mais Dieu est juste, parce que dans Son Amour Il S'est efforcé pendant une Éternité de guider cette substance animique vers la liberté. Cette dernière avait à sa disposition tous les moyens possibles, Il a conquis les Grâces de l'Œuvre de Libération pour les êtres à travers Sa Venue en Homme et Sa mort sur la Croix, Il a été infiniment longanime et patient, mais une chose devait être laissée, c’est la libre volonté. Et selon celle-ci Il doit maintenant juger les hommes lorsque sera venu le Jour qui termine ce temps de Grâce. Parce que cette libre volonté a dégénéré, elle a été seulement utilisée pour agir pour l'adversaire de Dieu et donc elle doit de nouveau être liée pour des temps infinis. L’Ultime Jugement est le début et la fin, le commencement d’une nouvelle époque car la vieille est finie, la vie terrestre a trouvé sa conclusion pour toute la substance animique qui était incorporée sur la Terre, en partie dans les Œuvres de Création, en partie dans la chair. Mais il se lève une nouvelle Création qui reçoit de nouveau en elle du spirituel qui n'a pas encore terminé sa libération terrestre, qui était cependant près de sa dernière incorporation. Parce que ce spirituel n'avait pas encore récupéré sa libre volonté, donc il ne peut pas être appelé à en répondre au Jour du Jugement. Toute l’humanité cependant devra répondre devant Dieu lors de cet Ultime Jour et son impiété deviendra évidente et seulement un petit nombre de justes pourront subsister devant les Yeux de Dieu et entrer dans le Royaume de la Paix.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le patrimoine spirituel - son savoir - la lutte de la Lumière avec l'obscurité

B.D. 2244 from 25. février 1942, taken from Book No. 31

La lutte de la Lumière et de l'obscurité se manifestera aussi là où il existe une tendance spirituelle, parce que le pouvoir de l'obscurité cherche à miner tout éclairage de l'esprit, il cherche à confondre la pensée humaine et donc à rendre difficile l'activité des êtres de Lumière. Les êtres de Lumière peuvent être efficacement actifs seulement là où l'homme croyant et humble se laisse guider, là où aucune volonté propre n’affaiblit cette action. Cela est le cas, lorsque l'homme croit être déjà dans le savoir avant que les Forces spirituelles aient pu commencer leur travail sur lui, lorsque l’action de l'esprit se heurte contre une résistance, parce que l'homme n'est pas disposé à renoncer au savoir conquis auparavant. Alors il cherche à trouver intellectuellement un lien et ensuite il y a deux directions qui se disputent réciproquement pour la suprématie. Alors le pouvoir de l'obscurité emploiera tous les moyens pour opacifier l'esprit de l'homme et alors difficilement il pourra lui être donné la clarté définitive. La Sagesse de Dieu peut être tranquillement acceptée et elle est offerte de façon assez claire et compréhensible dès que l'homme écoute seulement cette Voix, s’il ne cherche pas à la relier avec une sagesse humaine. L'homme qui veut arriver à la pleine Sagesse, doit être croyant et humble. Il doit accepter sans doute ce qui lui est offert et rester de toute façon dans la plus profonde humilité. Il ne doit pas se considérer avec un esprit arrogant suffisamment parfait pour pouvoir résoudre chaque problème intellectuellement, si celui-ci n'a pas encore été résolu par la voie spirituelle. Cela est une anticipation de l'action de l'esprit qui exclut ce dernier, c'est-à-dire qu’il peut le rendre impossible. L'homme doit toujours de nouveau se soumettre au Seigneur dans une profonde humilité, il doit demander le Don de Sa Grâce et laisser parler seulement Dieu, il doit s’abstenir de sa propre opinion et séparer le patrimoine spirituel conquis à travers l’action divine de l'esprit des résultats conquis à travers la réflexion intellectuelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Reconnaître les hommes reliés avec Dieu

B.D. 2245 from 26. février 1942, taken from Book No. 31

Chaque éclaircissement spirituel entre vous vous fournit un éclaircissement sur le rapport de l'homme avec Dieu si vous êtes intéressés à émettre un juste jugement. Auparavant vous devrez tourner votre attention sur les raisons qui déterminent l'homme à chercher un éclaircissement. L'homme relié avec Dieu aura toujours le désir d’entendre la Parole de Dieu et ce désir se manifestera de sorte qu’il cherche le lieu où celle-ci est offerte. Et la Parole pénétrera en lui et le rendra heureux, il la recevra et sentira la Force de cette Parole, c'est-à-dire qu’il la ressentira comme un bénéfice. Celui qui a Dieu en lui, vit en Dieu et donc il est dans le juste rapport envers Lui. Mais l'homme pourra aussi vouloir parler de choses qui ne sont pas en liaison avec la Parole divine, là où la Parole divine n’est pas désirée en premier lieu alors le désir pour Dieu est seulement faible et la prédisposition de l'homme envers Dieu n'est pas comme elle devrait être pour avoir un succès spirituel à travers un échange réciproque de pensées. La faim pour la Vérité, pour la Parole de Dieu, doit pousser l'homme à chercher l'union avec des hommes d’un même esprit, mais cette faim demandera inévitablement à être rassasiée ; donc l'homme qui désire voudra entendre ce qui calme son désir et alors il est facile de reconnaître celui qui est uni avec Dieu et qui voudrait L’entendre et parler avec Dieu partout où Il se manifeste, parce que l'homme uni avec Dieu sent lorsque Dieu lui parle au travers de la bouche d'une personne, l'homme uni avec Dieu peut donc seulement accepter, parce qu'il sait très bien distinguer l’action de la Force divine d’une l'œuvre de tromperie, l'homme uni avec Dieu reconnaît Sa Voix et il L’écoute. Mais là où on s'occupe peu de cette Voix, là il manque à l'homme encore la liaison intérieure avec Dieu et donc l'éclaircissement ne procurera pas les avantages de la Grâce comme cela est le cas chez les hommes qui sont unis avec Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Catastrophe

B.D. 2246 from 28. février 1942, taken from Book No. 31

La catastrophe du mauvais temps qui s'approche est d'une importance cruciale pour tous les hommes car elle changera également les événements du monde, et maintenant les hommes seront mis devant d’autres tâches et d’autres événements qui ne seront pas moins lourds ni moins remplis de tourments. Ce sera un temps de peur qui s’établira sur les survivants, parce qu'ils ne savent pas si et quand cette catastrophe de la nature se répétera. Nombreux seront les hommes qui ne sauront rien sur le sort des personnes qui leur sont chers, beaucoup resteront en arrière totalement seuls et abandonnés, et le deuil et les préoccupations arriveront de partout, il n'y aura presqu’aucune maison sans personne malheureuse et dans le pays dans lequel la Voix de Dieu a parlé, aucune ville ne sera exempte de décombres. Et alors l’amour devra s’affirmer, et l'un devra aider l'autre à supporter la souffrance, si les hommes veulent se rendre la vie supportable et ne pas désespérer complètement. La souffrance sur la Terre prendra différentes formes, mais elle ne pourra pas encore être enlevée entièrement aux hommes tant qu’ils ne se tourneront pas vers Dieu et ne chercheront pas à s'acquitter de leur tâche spirituelle. Et pour cela même ceux qui sont restés jusqu'à présent indemnes de l'événement mondial devront être frappés. Et ainsi un temps de difficultés inimaginables prendra la relève du temps de la conflagration mondiale, perceptible partout où règne l'absence d'amour. Les hommes ne peuvent pas s'imaginer qu’une catastrophe naturelle de cette dimension attend la Terre, et au début elle ne sera pas reconnue dans sa dimension, parce qu'il faudra beaucoup de temps, avant que la nouvelle de cela coure autour du monde, et cette incertitude augmentera la souffrance et la préoccupation, vu que toute liaison avec le monde environnant aura été coupée et sera difficile à rétablir. Et les hommes seront opprimés par la violence qui régnera et seront appelés à exercer des travaux qui vont presque au-delà de leur force et ils ne pourront pas se défendre et ils mèneront une vie sans espoir sans espérer d’amélioration. Et malgré cela une telle souffrance est nécessaire, si les hommes doivent être guidés à leur vraie destination, c'est-à-dire incités à rétablir la liaison avec Dieu et Lui demander conseil et aide. Et alors la Parole de Dieu doit leur être annoncée, il doit leur être prêché l’Action de Dieu, Sa Volonté et Son divin Enseignement de l'Amour, il doit leur être montré la vie après la mort, la caducité de tout le terrestre, le sens et le but de la vie terrestre et leur tâche qui est la formation de leur âme, et une manière de vivre sur la terre correspondant à la Volonté de Dieu. Bientôt sera venue l'heure où Dieu parlera aux hommes d’une manière qui agitera le monde. Parce qu'une nuit apportera une indicible misère sur les hommes dont les pays auront été frappés par cette catastrophe et le début du jour sera terrible, parce qu'il montrera aux survivants l’ampleur de la dévastation qui dépassera toute crainte et toute imagination. Mais la volonté de Dieu est immuable, parce qu'Il connait la nécessité d'une secousse de la pensée humaine, Il sait la misère des âmes, et pour les aider dans cette misère il se passera ce qui a été établi depuis l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Reconnaître la Vérité oblige à la soutenir

B.D. 2247 from 1. mars 1942, taken from Book No. 31

Dans un monde de plaisantins et de blasphémateurs la Vérité pourra difficilement s'imposer, parce qu'ils renient tout ce qui est Divin et ainsi même la Vérité qui provient de Dieu. Mais il est de toute façon du devoir de chaque homme qui se trouve dans la Vérité, c'est-à-dire qui la reconnaît, de la soutenir vis-à-vis de ceux qui veulent toujours combattre la Vérité. Parce que dévier de la Vérité comme eux signifierait être d’accord avec la volonté de l'adversaire de la Vérité. La Vérité sera toujours combattue, lorsqu’elle provient d'en haut, mais les hommes voués aux choses matérielles veulent reconnaître seulement ce qui vient du bas, donc ce qui est du monde, et cela contredira toujours la Vérité. Si maintenant la Vérité doit être diffusée sur la Terre, alors son représentant ne doit avoir aucune raison d’aimer le monde et il ne doit pas craindre les hommes qui veulent l'entraver dans la diffusion de la Vérité, mais il doit plutôt être disposé à sacrifier sa vie en renonçant aux avantages terrestres, que taire la Vérité ou bien parler contre sa conviction. Cela est certes une exigence qui ne peut pas être exécutée très facilement, vu que la vie du corps est encore trop précieuse pour l'homme qui voulait la donner pour une Vérité qui n'est pas désirée mais plutôt repoussée par ses semblables. Or Dieu impose de toute façon cette exigence, lorsqu’Il considère les hommes dignes pour recevoir la Vérité de Lui. La connaissance de la pure Vérité oblige l'homme à la donner aux autres et à en donner connaissance à celui qui ignore l’Action de Dieu. Et lorsque de la part des hommes ce Don est reçu avec hostilité, alors l'homme ne doit pas devenir hésitant et parler craintivement ou se taire, mais il doit soutenir la Vérité avec courage, là où le pouvoir dominant exige le silence. Parce que ce que l'homme soutient, Est Dieu Lui-Même. Et l'homme qui sait ne doit jamais renier Dieu, chose qu’il ferait s'il déviait de la Vérité, c'est-à-dire s’il disait quelque chose qui ne correspondait pas à la Vérité contre le savoir le meilleur, ou bien s’il tolérait sans répliquer les déviations, de sorte que ce serait la non-vérité qui serait diffusée, s'il la reconnaît comme telle. Dès que l'homme renie Dieu, il devient faible, si par contre il soutient la Vérité, la Force de résister même contre chaque opposition hostile lui affluera. Et il restera victorieux sur les plaisantins et des blasphémateurs qui flattent le mensonge et donc combattront toujours la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Communications du Royaume spirituel - Êtres liés à la Terre

B.D. 2248 from 3. mars 1942, taken from Book No. 31

Les hommes s'opposent aux Communications du Royaume de l'au-delà lorsqu’elles leur donnent des lignes de conduite pour le chemin de leur vie terrestre, parce que celles-ci contrediront toujours ce qui est agréable au bien vivre du corps. En outre ces Communications ne sont jamais confirmées par des preuves, mais elles doivent être crues, la foi dans celles-ci cependant dépend de nouveau de la volonté de les reconnaître. Parce que lorsque l'homme a la volonté d'arriver à la juste connaissance, il réfléchira sérieusement sur tout et il s'occupera aussi à fond avec des questions sur l'éternel-Divin. Mais un homme qui questionne peut aussi arriver mentalement à la juste réponse et donc il lui sera ensuite possible de s’engager affirmativement envers des Révélations spirituelles, c'est-à-dire de les considérer comme crédibles. Mais là où il manque la volonté de reconnaître, là l'homme refuse sans réfléchir ce qui lui est offert. Il ne peut pas croire parce qu'il ne veut pas croire et les transmissions spirituelles le toucheront plutôt d’une manière désagréable. Alors sa volonté se trouve sous l'influence contraire, c'est-à-dire qu’il n'emploie pas sa volonté, mais se laisse dominer par le pouvoir contraire à Dieu. Ce qui est offert à l'homme du Royaume spirituel trouvera résonance seulement lorsque cela touche des choses terrestres ou des événements terrestres, mais de tels messages sont sans aucune valeur pour le développement spirituel de l’âme vers Haut, ils embrouillent plutôt la pensée de homme puisque qu’il ne peut leur être offert aucune garantie comme quoi elles correspondent toujours à des Vérités, parce que les donateurs de tels messages sont toujours des êtres qui sont encore trop liés à la Terre et cherchent à transmettre ce qui occupe leurs propres pensées à des hommes qui sont du même esprit, c'est-à-dire qui sont eux-mêmes encore trop liés à la Terre. De telles communications peuvent parfois être vraies, mais elles ne sont alors pas importantes pour le développement animique. Mais elles ne coïncident le plus souvent pas avec la Vérité, vu que les êtres liés à la Terre sont encore trop dominés par le pouvoir qui combat la Vérité et qui se sert vraiment de tels êtres immatures pour charmer les hommes et les guider dans de fausses pensées. L'homme doit être très critique vis-à-vis des communications spirituelles qui sont reçues sans l'intime union avec Dieu, parce que seulement cette dernière garantit la pure Vérité, parce qu'alors l'éternelle Vérité Même se manifeste lorsque l'homme a établi la liaison avec Elle. Mais alors même la foi sera convaincante, parce qu'un homme qui s'unit avec Dieu, a aussi la volonté d’être dans la juste connaissance. Il n’exige pas de preuves et sa foi est vivante même sans celles-ci, parce qu'il affirmera avec le cœur ce qui lui arrive du Royaume spirituel.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le savoir spirituel - l'étude - le travail sur l'âme

B.D. 2249 from 3. mars 1942, taken from Book No. 31

Ce n'est nullement une Volonté divine que les hommes se contentent avec le savoir qui leur est offert par les hommes. Ils doivent plutôt tendre à s'enrichir avec le savoir spirituel et accueillir celui-ci directement du Royaume spirituel d'où il leur est offert non falsifié dès qu'ils désirent la pure Vérité. Parce que seulement ce savoir signifie pour eux la richesse spirituelle, tandis que tout le savoir terrestre est sans valeur, lorsque l'homme conclut sa vie terrestre. Donc il ne doit pas croire que le savoir spirituel soit impossible à atteindre et se satisfaire avec ce qui lui est transmis scolairement, parce qu’il ne peut alors jamais mûrir spirituellement. Or le but de la vie terrestre est le mûrissement spirituel et Dieu lui donne assez de possibilités s’il veut seulement les employer. Une telle possibilité est par exemple la réception des Vérités spirituelles sur des échanges de pensées purement spirituelles avec le monde de l'au-delà. Chaque homme a à sa disposition cette Grâce, mais elle est seulement rarement désirée et donc elle peut être distribuée seulement rarement. Mais il n'existe aucune autre voie qui mène au même succès spirituel et celle-ci est la possibilité vraiment la plus grande que peut offrir la Grâce, lorsque Dieu Lui-Même transmet au fils terrestre la Vérité à travers Ses messagers, à travers Ses êtres spirituels remplis de Lumière, qui sont avec Lui dans la même Volonté et donc qui sont seulement des exécuteurs de Sa Volonté. Ceux-ci donc instruisent les hommes et ils les instruisent sur tout ce qui leur sera utile pour leur développement spirituel vers le Haut, ils les rendent savants et donc aussi capables de transmettre ce savoir reçu. Et le savoir spirituel comblera toutes les lacunes, parce que les maitres de l'au-delà sont vraiment dans la plus sublime Sagesse et ils peuvent donc la transmettre à l'homme terrestre, tandis que les sages mondains peuvent répandre seulement un savoir imparfait, vu qu’eux-mêmes possèdent seulement cela. Parce que la sagesse mondaine restera toujours imparfaite, même lorsque les hommes se croient supérieurs et voudraient repousser le savoir spirituel comme étant sans importance. Le savoir spirituel pourra être reçu et compris seulement des hommes qui forment leur âme en conséquence. Si ce travail sur l'âme n’est pas fait auparavant, alors il leur manquera la compréhension pour cela et une étude même accomplie avec diligence ne pourra pas se substituer au travail sur l'âme. Mais l'homme ne doit pas se contenter avec le savoir terrestre ou mondain, mais aspirer au savoir spirituel, parce que seulement celui-ci a une valeur pour l'Éternité, parce que seulement le savoir spirituel procure la richesse spirituelle, sans laquelle l'âme ne peut pas subsister dans l'Éternité, c'est-à-dire qu’elle ne peut pas entrer dans la Vie éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Paroles du Père – la Voix de Dieu – L'écoute de l'intérieur

B.D. 2250 from 5. mars 1942, taken from Book No. 31

Si vous voulez entendre Ma Parole, alors il vous suffit d’une pensée que vous M’envoyez dans la nostalgie du désir de Moi. Je Suis toujours prêt à être avec vous dans la Parole, Je Suis disposé à parler avec vous sans limitation, parce que là où un cœur affectueux Me désire, là résonnera toujours Ma Voix et elle offrira le Don le plus délicieux, la très pure Vérité. Je connais seulement un but pour vous attirer vers Moi, et pour atteindre ce but J’ai fait se lever tout ce qui est autour de vous. Si maintenant un cœur vient à Ma rencontre, s'il désire être près de Moi dans le plus profond amour, J'ai atteint ce but, parce que son désir est déjà réalisé. Je ne laisse plus tomber celui qui, une fois, M’a convoité. Et ainsi vous devez savoir, que vous tous vous pouvez M’entendre, si seulement vous le voulez sérieusement. Vous devez savoir, que Je Suis prêt partout et à chaque instant pour parler avec vous, lorsque vous Me cherchez avec votre amour, et vraiment vous serez constamment nourris avec Ma Parole et vous n'aurez jamais à craindre que Je vous soustraie ce Don de Grâce. Parce que Mon Amour reste continuellement égal, Mon Amour ne s'épuise jamais, et Mon Amour est toujours préoccupé pour vous et il veut vous donner ce qui vous sert pour vous unir dans l’éternité avec Moi. Mon Amour veut vous rendre capable d'aimer et pour cela Ma Parole est nécessaire car elle vous donne l’explication de ce que vous êtes et de ce qu'est votre tâche terrestre. Vous avez besoin de Ma Parole qui vous enseigne l'amour, pour que vous soyez près de Moi, pour que vous deveniez ce que Je Suis, pour que vous deveniez amour. Et ainsi J'instruis tous Mes fils et Me porte Moi-Même près d'eux dans la Parole, et tous peuvent M’entendre. Mais pour cela ils doivent écouter la Voix dans le cœur, ils doivent se retirer dans le silence de leur chambrette, c'est-à-dire, se libérer du monde et de ses tentations et ensuite chercher à s’entretenir avec Moi, et si maintenant ils écoutent attentivement en eux-mêmes, ils entendront Ma Parole d’autant plus clairement et limpidement qu’ils se relieront plus intimement avec Moi et qu’ils se fermeront au monde. Ils doivent M’être dévoués et Me garder une fidélité immuable, alors leur oreille spirituelle deviendra aiguë, et ils reconnaîtront très bien Ma Voix, parce que ce sont des Mots d'Amour que Je dicte à ceux qui ont le désir de ces Mots.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Souffrance et affliction, preuves de l'Amour de Dieu

B.D. 2251 from 6. mars 1942, taken from Book No. 31

Celui que le Seigneur aime, Il le mène à travers beaucoup d'afflictions et de souffrances pour le purifier tant qu’il demeure encore sur la Terre. Pensez à cela lorsque vous êtes chargé de souffrances qui vous semblent insupportables. Dans Sa Sagesse Il a vraiment choisi le mieux pour vous, même si sur la Terre vous ne pouvez pas le comprendre, mais votre âme Le remerciera intimement lorsqu’elle aura terminé sa vie terrestre. Parce qu'alors elle reconnaîtra combien elle a progressé à travers la souffrance qu’elle a supportée sur la Terre. C’est seulement un temps court que celui où vous marchez sur la Terre, mais infinie est la Vie dans l'Éternité. Et la Vie dans la Béatitude vaut vraiment les souffrances que l'homme a dû vivre jusqu'au bout sur la Terre. Celui qui par contre sur la Terre reste épargné d'afflictions de toutes sortes, aura à parcourir une voie très difficile dans l'au-delà, parce que l'âme devra se libérer totalement des scories seulement dans l'au-delà et cela demande beaucoup plus de temps et une très grande fatigue. La vie terrestre est riche en Grâce et en souffrances, toute préoccupation est dans un certain sens une Grâce, parce qu'elle aide l'âme à monter en haut. C’est un moyen dont Dieu se sert parce qu’il a beaucoup plus de succès que n’en ont les Enseignements divins s'ils ne sont pas considérés. La souffrance doit être considérée, car elle procure une vraie transformation de la pensée. Une vie insouciante fait devenir les hommes toujours plus superficiels parce que les joies de la vie couvrent chaque savoir et désir spirituels et l'homme s’éloigne toujours davantage de Dieu. Parce qu'il est certainement vrai que la souffrance porte plus près de Dieu, à condition qu'un homme ne soit pas trop loin de Dieu pour que dans la souffrance il pense à Dieu ou bien le refuse totalement. Actuellement tout le monde est loin de Dieu et donc personne ne reconnaît la souffrance en tant que don divin ou bien comme une Concession divine. Et cela pousse Dieu à intervenir maintenant encore plus sensiblement et à ébranler les hommes de leur calme animique. Il doit leur envoyer encore plus de souffrances, Il doit leur donner une poussée là où les hommes sont en grand danger de ne plus penser à leur vraie destination, et chercher leur salut uniquement là où est actif l'adversaire de Dieu, dans les joies du monde. Donc Dieu veut les repousser et vous devez prendre sur vous la souffrance et supporter dans la patience tout ce que Dieu laisse venir sur vous pour votre Bénédiction.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Réfuter l'objection « action de forces mauvaises .... »

B.D. 2252 from 7. mars 1942, taken from Book No. 31

Là où l'éternelle Divinité Se manifeste de façon évidente, il est impossible d’en déduire l’action de forces mauvaises ; malgré cela cette objection sera présentée souvent parce qu'elle est la dernière arme de l'adversaire de Dieu. Mais cette objection est vraiment très facile à réfuter du fait qu’aucune force de mentalité opposée à Dieu n’enseignera aux hommes l'amour pour les mener à Dieu. La Doctrine de l'amour est toujours et éternellement la Parole de Dieu, donc celui qui prêche l'amour soit sur la Terre ou bien dans l'au-delà, sera toujours au service de Dieu, et ne sera jamais sous l’influence des forces mauvaises. Les hommes se créent eux-mêmes la confusion parce qu'ils parlent sans réfléchir. Ils cherchent à guider le prochain dans l'erreur, consciemment ou inconsciemment. Eux-mêmes ont trop peu de force de jugement ou bien ils n'emploient pas celle qu’ils ont, car déjà la moindre volonté de reconnaître ce qui est juste et d'agir à juste titre leur donnerait la clarté. Là où Dieu agit, il y aura toujours l'amour comme fondement, alors que l’action de l'adversaire cherche à repousser l'amour sur la Terre. Là où Dieu agit, il y aura aussi la Sagesse, c'est-à-dire qu’aux hommes il est offert quelque chose d’une manière claire et compréhensible qui peut de nouveau faire jaillir seulement l'amour pour Dieu et là où Dieu agit, il y aura aussi la Force et la Lumière, parce que ce sont là les effets de ce que l'Amour et la Sagesse de Dieu fait couler sur les hommes. L'Amour de Dieu cherche à éduquer les hommes dans l'amour, mais le désamour de l'adversaire de Dieu cherche à détruire l'amour. Ce qui maintenant indique l'amour, ne peut pas combattre l'amour. L'Amour de Dieu cherche à guider les hommes dans la Vérité, l'adversaire de Dieu cependant combat tout ce qui est offert et est clairement compréhensible et acceptable pour chaque homme qui aspire sérieusement à la Vérité. Cela ne peut par conséquent pas être l'œuvre d’une Puissance qui tend à répandre l'erreur dans le monde. Et celui qui observe, pourra difficilement trouver un Enseignement erroné, mais son cœur affirmera tout si lui-même n'est pas soumis au pouvoir opposé. Et alors une Force qui ne pourra pas être niée se manifestera. Mais la Force peut seulement émaner de Celui qui Est la Source Primordiale de la Force. Certes l'adversaire de Dieu dispose de force, vu que lui-même est aussi recevant de la Force de Dieu. Mais celui-ci l'emploie pour agir contre Dieu, mais jamais pour agir pour Lui, il ne serait autrement plus l'adversaire de Dieu. Et cela détermine pour chaque manifestation de Force quel esprit parle, on pourra toujours déduire que l’Action divine agit là où on reconnaît l'amour, parce que l'Amour de Dieu provient de Dieu et conduit à Lui, tandis que les forces mauvaises se retiennent de toute indication d'amour et leur action est tournée contre Dieu et contre le Bien.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le pont vers l'au-delà

B.D. 2253 from 8. mars 1942, taken from Book No. 31

Monter sur le pont pour l'au-delà est concédé par Dieu à tous les hommes. Mais cette facilité est trop peu employée. Plus l'homme a des tendances mondaines, moins il croit qu'il existe une liaison entre la Terre et l'au-delà et là où il existe une preuve évidente, là il se refuse consciemment de l'examiner ou bien à prendre de quelque façon position. Donc il laisse passer une avantageuse occasion d'employer le pont fait avec la Terre. Les hommes se privent ainsi du plus grand succès spirituel et ils ne peuvent pas être guidés par contrainte à la connaissance de leur misère spirituelle. Celui qui prend le pont pour l'au-delà par sa libre poussée, sa misère animique est terminée, parce que même si lui-même est encore aux prises avec des doutes pour être digne d’être nourri spirituellement, à celui-ci il arrive de toute façon un courant de Force qui aide son âme à se développer vers le Haut et l'âme qui lutte sur la Terre ne tombera jamais plus sous le pouvoir de l'adversaire. Celle-ci sera saisie par l'Amour de Dieu et sera protégée maintenant du naufrage spirituel, parce que si à l'homme il a été donné une fois la facilité de pouvoir accueillir les Enseignements du Royaume spirituel, il a alors pris le pont vers l'au-delà et maintenant il peut laisser la Terre à tout instant et laisser demeurer son esprit dans ce Royaume et chaque vol vers le Haut procurera à l'âme un très riche savoir. La Terre est désormais étroitement unie avec l'au-delà, deux Royaumes entièrement différents sont unis par ce pont et l'homme dont le vrai royaume est la Terre, peut donner sans empêchement un regard dans le Royaume qui n'est pas en contact avec la Terre. Dieu Lui-Même ne met pas de limites, Il n'a pas édifié de barrières, mais il laisse à l'homme la très pleine liberté et celle-ci peut être exploitée d’une manière que l'homme puisse dépasser chaque faculté et sagesse terrestres, parce que la voie spirituelle le guide en toute perfection. Et cela est un grand Cadeau de Grâce de Dieu, parce que l'homme peut devenir rempli de Lumière et de Force déjà sur la Terre, pendant le chemin de sa vie terrestre. Il peut faire passer par ce pont des trésors spirituels illimités dans le royaume terrestre et ces trésors spirituels sont impérissables et resteront sa propriété dans toute l'Éternité. Rassembler cette richesse lui procurera une grande Bénédiction et l'homme devrait toujours seulement louer et remercier Dieu qu’une telle facilité lui ait été donnée sur la Terre. Mais les hommes qui aspirent seulement à la matière, ne voient pas ce pont vers l'au-delà, ils l’ignorent, ils n'ont pas le désir d’y marcher dessus lorsqu’ils l’ont aperçu, parce qu'ils ne voient justement aucun succès matériel et ils ne savent pas ce que peut leur apporter un succès spirituel. Prendre le pont pour l'au-delà est une Grâce qui peut être obtenue seulement lorsqu’elle est désirée. Celui qui a le désir pour le Royaume qui est lumineux et qui peut offrir la Lumière, à celui-ci sont indiquées aussi les voies pour arriver dans ce Royaume, il peut suivre sans empêchement la Source de la Lumière et y puiser à tout instant, parce que l'Amour de Dieu concède à l'homme l'accès dans ce Royaume pour qu'il puisse calmer sa faim de Lumière.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La foi traditionnelle - l'obéissance - la libre décision

B.D. 2254 from 9. mars 1942, taken from Book No. 31

Un jugement clair de ce qui est Vérité et de ce qui est erreur sera possible seulement à l'homme qui a une volonté ferme d’être dans la juste connaissance. Mais cette volonté manque presque toujours à ceux dont la foi a déjà été forcée dans une forme déterminée, et qui donc n'ont pas une foi conquise, mais seulement une foi transmise traditionnellement. Ils ont été éduqué à pratiquer une certaine obéissance, et Dieu leur en tient même compte comme vertu, et ils croient en vivant ainsi être complaisant à Dieu. Malgré cela à l'homme il manque quelque chose d'important, la libre décision, c'est-à-dire une connaissance qui pousse la libre volonté à l'acceptation ou au refus de ce qui a été transmis par tradition. Il a été éduqué ainsi dans l'obéissance, et il ne fait pas un examen attentif afin de prendre mentalement position envers les enseignements qui lui ont été offerts. Il ne se sent ni autorisé ni capable d'examiner et de juger, mais il accepte sans contradiction tout ce qui est transmis des forces d'enseignement, parce qu'il suppose en elles seulement la Vérité. Il exclut totalement les erreurs et les insuffisances humaines et approuve les enseignants indubitablement comme autorisés et infaillibles. Lui-même n'emploie pas les Dons avec lesquels Dieu l'a pourvu, l'esprit et la force de jugement, qui sont le privilège de l'homme en comparaison de l'animal et donc ils doivent être respectivement utilisés. Il ne peut par conséquent enregistrer aucun progrès spirituel, parce que pour cela il est absolument nécessaire que lui-même soit actif mentalement, qu'il emploie son esprit et sa libre volonté pour arriver à la connaissance. Mais dans cela il est entravé, ou bien se laisse entraver au travers d’enseignements existants su la foi, qui rendent inutile une utilisation de l'esprit ou de la libre volonté car ils doivent être acceptés sans réflexion, chose qui ne peut jamais avoir pour conséquence une foi vivante. Cela est un empêchement qui est une entrave au développement spirituel vers le Haut, parce que de tels enseignements ne sont pas adéquats pour faire éclater l'amour pour Dieu, ni pour agir pour le rapprochement de Dieu. Chaque homme qui réfléchit percevra comme une liberté spirituelle lorsque lui-même peut s'occuper avec ses pensées ; lorsqu’il n'est pas forcé de vivre en entrant dans les pensées d'autres hommes. Ainsi il doit avoir le droit d’examiner à fond ce qui lui est offert comme Vérité et de prendre position. Parce que seulement alors sa libre volonté est active, et l'homme se décide. Mais sans cela on ne peut pas parler de sa décision, et cela est un manque qui porte extraordinairement atteinte au développement vers le Haut de l'âme, chose qui doit être combattue par les porteurs de la Vérité et par les êtres qui offrent la Lumière.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le vol spirituel vers le Haut - Transmettre le patrimoine spirituel de l'âme

B.D. 2255 from 10. mars 1942, taken from Book No. 31

Dès que l'esprit se rend libre pour s'élever dans des régions spirituelles, il se déroule un changement en lui, parce que l'âme qui donne la liberté à l'esprit attend son retour, elle désire participer aux connaissances que l'esprit aura conquises dans le Royaume de la Lumière. Et donc l'homme a le désir pour la Lumière, pour le savoir et maintenant il peut être instruit respectivement par son esprit, celui-ci peut donner à l'âme toute connaissance, parce qu’il apporte le patrimoine spirituel du Royaume spirituel à la Terre ; il cherche à répéter à l'âme les images qu’il a accueillies dans ce Royaume. Ce processus de la reproduction d'une image que l'œil a vu consiste maintenant à la saisir mentalement pour la faire de nouveau se lever comme image. Plus souvent maintenant l'esprit demeure dans ces régions, plus grand sera le désir de l'âme d'être instruite par lui et plus elle deviendra capable d'accueillir les communications de l'esprit, parce que lorsqu’elle a donné une fois la liberté à l'esprit en elle pour s'élever vers le haut, il est aussi de bonne volonté pour participer à son activité. L'activité de l'esprit cependant est de transmettre ce que lui-même a reçu. Dans le Royaume spirituel chaque être de Lumière voudra s'exprimer, c'est-à-dire voudra rayonner sa Lumière sur le spirituel auquel il manque, par conséquent l'esprit dans l'homme, s'il s'unit avec les êtres de Lumière, doit accepter ce rayonnement spirituel, il doit d’une certaine manière accepter ce que ceux-ci donnent et ainsi l'augmenter en lui. Et à nouveau lui-même voudra donner afin que l'âme qui le reçoit se forme en conséquence pour devenir à son tour apte pour l'acceptation de la Lumière. Une âme qui donne la liberté à l'esprit en elle, tend toute seule à travailler sur elle pour pouvoir être en liaison constante avec l'esprit et lui-même avec le monde spirituel qui donne constamment la nourriture à l'esprit en elle. L'âme pourra parler de succès extraordinaires, de développement spirituel vers le Haut et de progrès importants, lorsque toute sa tendance sera tournée vers la liaison avec le monde spirituel, parce qu'alors elle donne peu d'attention au corps et s'unit avec l'esprit, alors elle s'acquitte consciemment de la tâche qui lui a été donnée pour la vie terrestre. Elle dépasse tous les désirs corporels, donc aussi toute matière et trouve son bonheur dans la tendance en un contact intime avec l'esprit et dans le fait d'accueillir du Royaume spirituel un inestimable patrimoine. Et alors elle est dans la condition qui la rend capable d'entrer, après la mort du corps, déchargée et déliée dans le Royaume spirituel, où son savoir, qui pour elle signifie une richesse impérissable dans l'Éternité, est maintenant pris en compte.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'avertissement de profiter du temps pour exercer une activité salvatrice

B.D. 2256 from 11. mars 1942, taken from Book No. 31

Chaque jour et chaque heure doivent être exploités pour apporter la libération aux âmes errantes. Les Révélations divines peuvent être transmises aux hommes seulement au moyen d'un homme qui est toujours et continuellement disposé à être l'anneau de liaison entre Dieu et les hommes. Celui-ci doit donner à Dieu sa libre volonté et maintenant recevoir la Parole divine qui doit donner la Force aux hommes pour travailler sur eux-mêmes. L'amour pour le prochain doit les pousser à être actif toujours seulement pour celui-ci, et cette activité doit être préférée à toute autre, vu qu’elle est la plus importante de toutes celles que l'homme doit exercer sur la Terre. Et il ne vous reste plus beaucoup de temps, vu que celui-ci se pousse incessamment en avant, et il n’en reste plus beaucoup avant que le monde se retrouve devant le Jugement final qui marquera la fin d’un temps de Grâce qui était destiné à la Libération de la substance animique. Et donc ce dernier temps doit être utilisé à chaque occasion, ce qui pourrait contribuer à la libération ne doit pas être perdu, on doit lutter pour chaque âme avec amour et persévérance, et on doit travailler incessamment pour le Royaume de Dieu qui subsistera dans toute l'Éternité. Parce que la Terre trouvera une fin ; tout ce que l'œil voit est périssable, mais le Royaume qui n'est pas de ce monde est éternel et impérissable, et ceux qui veulent conquérir ce Royaume, doivent être continuellement actifs, ils doivent tendre au progrès spirituel et aider aussi le prochain au progrès, ils ne doivent pas faiblir ou céder dans leur tendance et dans le travail sur leur âme, ils doivent toujours penser à la misère spirituelle du prochain et chercher à la soulager, ils doivent avoir seulement un but devant les yeux, la Libération des âmes de la sombre nuit spirituelle dans laquelle les tient celui qui veut les ruiner en les poussant à la mort éternelle. Et donc chaque jour et chaque heure est si important et précieux qu'il doit être utilisé pour le bien de l'âme des hommes, et chaque travail dont le but est la libération des âmes du pouvoir de l'obscurité est bénit.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le développement vers le Haut et la faillite

B.D. 2257 from 12. mars 1942, taken from Book No. 31

Tout dans le monde a son temps, c'est-à-dire que tout le visible doit passer à travers son développement vers le Haut dans une certaine succession et durée de temps, et ce développement vers le Haut est établi par Dieu depuis l'Éternité. Mais la substance animique dans le stade de la libre volonté peut abréger le temps de développement vers le Haut dès qu'elle aspire sérieusement à la maturité animique. Par conséquent la durée du développement en tant qu’homme lui est laissée totalement libre ; il n'est pas forcé de vivre tel qu’il est profitable au degré de maturité de l'homme ; mais lui-même devra en porter les conséquences durant le temps mis à sa disposition, sans que cela ne lui ait procuré aucun développement vers le Haut de l'âme. L'homme ne peut pas allonger arbitrairement ce temps et il ne sait vraiment pas combien de temps la Grâce de Dieu lui concède pour le mûrissement, il doit chercher avec la plus grande ferveur à atteindre sur la Terre un degré de maturité le plus haut possible. La mort corporelle conclut ensuite toute possibilité de mûrir spirituellement sur la Terre et même si dans l'au-delà il est encore offert des possibilités pour le perfectionnement des âmes, il pensera toujours avec un auto-repentir à ce temps sur la Terre qu’il a omis d’apprécier justement lorsqu’il était encore dans la pleine possession de sa force. Donc Dieu a laissé jusqu'à présent la liberté à la volonté de l'homme, tout en conservant la vie même à ces hommes qui Lui étaient devenus infidèles. Et Il ne les forcera pas à l'acceptation de Sa Doctrine, mais Il a posé des barrières au temps de la Libération en limitant ce temps depuis l'Éternité, parce qu'Il a vu la volonté des hommes et savait depuis l'Éternité que la volonté n'aurait pas utilisé le temps de Grâce de la Libération. Et donc Il enlève aux hommes la vie qu'ils n’apprécient plus et ne reconnaissent plus comme une grâce de Dieu, et avec la vie l'ultérieure possibilité de développement spirituel vers le Haut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le développement vers le Haut et la faillite - la fin d'une époque de Libération

B.D. 2258 from 13. mars 1942, taken from Book No. 31

Dieu a donné à la substance animique un temps outre mesure long et toute possibilité de pouvoir mûrir. Mais les possibilités ne sont plus exploitées et ainsi la vie terrestre est sans but parce qu'elle est sans succès. Les courants spirituels restent inaperçus et la conséquence inévitable de cela est que la matière augmente alors qu’elle devrait diminuer, parce que la faim pour la matière tient les hommes sous son charme, et ils tendent de nouveau à revenir à ce qu’ils ont dépassé et dont ils doivent définitivement se libérer. Dieu n'entrave pas l'homme et Il lui donne ce qu’il désire. La moindre volonté pour la Force spirituelle est suffisante pour pouvoir la recevoir sans limite. Inversement il suffit de la volonté pour que le spirituel non mûr qui désire l'unification avec la matière soit satisfait. Dieu accorde selon le mérite et la volonté dès que l'homme se détourne du spirituel pour aller vers ce qui est encore lié à la Terre, dès qu’il n'aspire plus au développement vers le Haut de l'âme et qu’il n'a plus besoin de la Terre comme station de formation de l'esprit. Malgré cela la Terre doit rester existante comme telle, parce que cela est le Plan de Dieu depuis l'Éternité, et Il a destiné la Terre pour cela pour des temps éternels. Et donc la Terre se lèvera de nouveau, elle recevra en elle le spirituel qui n'a pas reconnu son but terrestre, qui n'avait pas le désir de se développer vers le Haut, qui était dépourvu d'amour et voulait seulement dominer mais ne pas servir. Le spirituel doit nouveau supporter la contrainte pour des temps infinis, avant qu'il puisse de nouveau abandonner la forme solide et tendre de nouveau vers le Haut dans des conditions plus légères. Il se déroulera un Acte de transformation qu’aucun sens d'homme ne peut imaginer, la Terre se cassera et déglutira tout ce qui vit sur elle, sauf le petit groupe des croyants que Dieu Lui-Même assistera et protègera du naufrage. Maintenant une période terrestre a trouvé sa fin et une nouvelle commence, une époque de Libération se conclut et a lieu le Jugement définitif qui apportera à chaque homme ce à quoi il tendait, la Vie éternelle ou bien une mort atroce dans des relégations renouvelées, c'est-à-dire dans l'état de totale absence de vie que la substance animique ressent et doit ressentir comme un tourment, parce qu'elle n'a pas employé l'état de liberté de la volonté pour devenir définitivement libre de la forme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le spirituel parfait a la même volonté que Dieu et son activité est de créer et de vivifier

B.D. 2259 from 14. mars 1942, taken from Book No. 31

Tout le spirituel qui s’est uni avec Dieu se trouve dans la même Volonté que Lui. La Force de Dieu coule au travers de lui et ainsi ce qui correspond à la Volonté de Dieu sera mis en œuvre, parce que maintenant le spirituel parfait agit tout seul, mais en étant en union avec Dieu, et en se servant de la Force qui lui afflue de Lui. L'être ne peut pas exécuter autre chose que ce que veut Dieu et il n'aura aucune autre volonté, parce que celle-ci s'est totalement subordonnée à la Volonté divine, ou bien même sa volonté s’ouvrira totalement dans la Volonté de Dieu. Cet accord de pensées et de volonté est quelque chose qu'il rend incroyablement heureux, car avec cela il connait son couronnement et il s’aperçoit qu’à l'être rien n’est impossible de ce qu’il pense et veut et maintenant il peut créer et former par la Force de Dieu selon son consentement, sans agir jamais contre la divine Volonté ; tandis qu’à l'écart de Dieu la volonté de l'être agit arbitrairement et elle voudra et pensera toujours à ce qui est tourné contre l'Ordre divin. L'être peut être parfait seulement lorsqu’il se trouve en très pleine harmonie avec l'Ordre divin. Dieu dans Sa Sagesse et Sa Perfection a créé tout dans un Ordre parfait et durant toute l'Éternité Il présidera Sa Création avec Sa Volonté. Par conséquent toute la substance animique qui a atteint le degré de la perfection, vivifiera la Création aussi par sa volonté, c'est-à-dire que de nouvelles Créations se lèveront toujours à travers sa volonté, parce que Dieu permettra à ces êtres de créer et de former pour leur bonheur dans Son Ordre, conformément à Son Plan et à Sa Sagesse. Cela est l'état primordial du spirituel, dans lequel il est entré de nouveau après un temps inconcevablement long. Le spirituel s'acquitte de sa destination primordiale en faisant devenir forme la Force d’UR, l'Amour, selon ses pensées et sa volonté. Et cela signifie pour la substance animique un degré de Béatitude qui est inimaginable et qui a été posé comme but à toute la substance animique. Même s’ils se passent des Éternités, le spirituel parfait exécutera continuellement son activité qui le rend heureux et il créera et formera et comblera ainsi le Cosmos avec toujours de nouvelles Créations qui ont à nouveau pour but de mener à la perfection la substance animique encore imparfaite. La tâche de la substance animique consistera donc un jour à vivifier la Création dans le but du perfectionnement du spirituel que la Création cache en elle, et cette tâche est de privilège des êtres de Lumière qui sont dans un haut degré de perfection, c'est-à-dire qu’au travers de l’unification réciproque ils sont devenus pour ainsi dire de grandes stations de Force qui maintenant peuvent aussi agir en conséquence. Ces nombreux êtres auront aussi seulement une volonté, parce qu'avec la Force de Dieu ils sont inondés de Son Énergie, et le signe de leur ressemblance avec Dieu est que leurs pensées soient tournées uniquement vers la libération du spirituel encore non libéré, parce que ces êtres de Lumière sont comblés d’un intime amour pour les âmes non rachetées et voudraient les mener à Dieu, ils cherchent donc à leur apporter le même état de Béatitude. Donc en premier lieu ils doivent changer les pensées de ces êtres et les rendre réceptifs à la Lumière et à l'amour. Cela est de nouveau l’action des êtres de Lumière de l'au-delà, et ainsi ils s'acquittent de la tâche qui leur revient. Les Forces enseignantes sont aussi continuellement à l'œuvre, parce que leur mission est infiniment fatigante et demande parfois un temps long avant d’obtenir le succès. Même ces êtres de Lumière accomplissent seulement la Volonté de Dieu, comme la Sagesse de Dieu veut faire arriver la Nourriture spirituelle aux êtres sur la Terre et dans l'au-delà, ainsi les êtres de Lumière la distribuent, parce qu'ils sont dans la connaissance la plus haute et donc ils savent sous quelle forme et quelle plénitude le Don de Dieu peut être offert au spirituel non libéré et dans quel état de maturité se trouve les âmes recevantes. Toute l’activité des êtres de Lumière est dédiée à la libération du spirituel non libéré, de même la divine Volonté guide de nouveau à Lui la Force procédée une fois de Lui, donc il veut reconquérir tout le spirituel qui s'est éloigné de Lui. Toute l’activité des êtres de Lumière a pour but l’unification définitive avec Dieu du spirituel encore séparé de Lui et avec cela le plus haut bonheur à travers l’action avec Dieu et pour Dieu dans Sa Volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'armée des combattants – « ne craignez pas ....  »

B.D. 2260 from 14. mars 1942, taken from Book No. 31

La volonté de Me servir vous procure la Force et la Grâce, et Mon Esprit coulera sur vous, pour que vous reconnaissiez Ma Volonté et puissiez vous adapter, parce que si vous-mêmes faites ce que Mon Esprit vous commande, la faiblesse de la foi tombera de vous. Vous deviendrez forts dans l'amour pour Moi et sentirez la Force qui afflue en vous comme une poussée intérieure à l'activité d'amour, comme une poussée pour être actif pour Moi et sauver l’âme de votre prochain de la misère spirituelle. Dès que vous prenez soin du salut de l’âme du prochain et cherchez à lui apporter la Lumière, Mon Amour est près de vous et Je vous assiste, là où Mon Aide est nécessaire. Je veux vous éduquer à être des combattants pour Moi et donc vous devez être fidèlement adonné à Moi et exécuter chaque demande qui vous arrive. Vous devez aussi entendre Ma Voix et toujours de nouveau chercher à établir la liaison avec Moi, pour que vous M’entendiez et que vous soyez bien informés de Ma Volonté, parce que vite J'aurai besoin de vous car Je prépare l'armée de Mes combattants. Alors votre foi doit être devenue si forte que vous exécutiez sans réfléchir ce que Je vous commanderai de faire. Donc Je vous enlève d'abord tout ce qui vous lie encore à la Terre, pour que vous soyez libres et serviez seulement Moi ; Je vous soustrairai du monde, dès que vous l'aurez surmonté parce que maintenant vous devez combattre pour Mon Royaume, qui n'est pas de ce monde et donc vous devez dénouer chaque lien avec ce monde. Mais Je veux vous rendre la tâche facile pour que vous ne tombiez pas en tentation ; Je veux que vous Me remerciiez de vous libérer du monde en vous enlevant ce que vous M'avez apporté librement. Je veux vous enlever la préoccupation, pour que vous serviez seulement Moi, parce que cela est votre tâche, que vous travailliez pour Mon Royaume et agissiez sur la Terre à Ma Place. L'amour pour l'humanité doit vous pousser à l'aider dans sa grande misère spirituelle et vous le pourrez seulement si vous ne vous occupez d’aucun danger qui vous menacerait au travers des hommes. Vous devez être soumis à Moi seulement et craindre seulement Moi. Mais vous ne devez pas vous effrayer des hommes, parce que leur pouvoir est insuffisant, lorsque Je mets Mon Pouvoir en face. Mais celui qui Me sert sera fort et vaincra aussi ses ennemis, parce que pour cela Je lui donne la Force et Moi-même suis à son coté lorsque sa pensée M'appelle. Donc ne devenez pas craintifs et découragés, mais restez toujours adonnés fidèlement à Moi dans l'amour, il n'y a alors rien qui soit infranchissable, parce que Moi-même Je vous dis : « Ne craignez pas, mais croyez en Moi, dans Mon Amour et dans Ma Force ....  »

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Parcours renouvelé au travers de la Création - la forme solide

B.D. 2261 from 15. mars 1942, taken from Book No. 31

Le séjour dans la forme solide est indiciblement atroce, parce que le spirituel sent la contrainte et il ne peut pas s’en libérer. Mais la résistance contre Dieu dans le spirituel est si forte qu'une autre forme extérieure ne la casserait jamais et donc la forme solide, la pierre dans tous ses états, est donnée au spirituel comme enveloppe jusqu'à ce que soit cassée la résistance et que la substance animique qui est à l'intérieur soit prête à poursuivre son parcours sur la Terre en servant. Seulement cette possibilité procure à la substance animique un soulagement, c'est-à-dire un relâchement de son enveloppe extérieure et ainsi une forme extérieure un peu moins solide. Donc il est laissé à la substance animique elle-même de choisir quelle durée de temps elle veut languir dans ce tourment, parce que seulement sa volonté la libèrera, sa volonté changera l'état atroce dans un état plus supportable. Le fait que ces formes solides aient une durée infiniment longue dans leur subsistance dépend uniquement de l'adversité du spirituel qui y demeure, lui-seul peut changer à tout instant son état s'il voulait renoncer à son adversité contre Dieu. Par conséquent ce spirituel ne supporte aucune souffrance imméritée, mais lui-même est l'auteur de ses tourments à travers sa volonté inversée. Et Dieu connaît sa volonté et en fonction de celle-ci Il l'a incorporé dans ces formes extérieures qui correspondent à son être rebelle. La substance animique qui renonce rapidement à sa résistance contre Dieu, vit principalement dans des sortes de pierres qui arrivent plus rapidement à la dissolution, c'est-à-dire que suite à des catastrophes de la nature ou bien à des éruptions nouvelles le spirituel qui s’y cache est libéré dans un temps plus bref. La rébellion de l'être est connue de Dieu depuis l'Éternité et donc son parcours de développement entier lui est prescrit depuis l'Éternité, donc aucun être n’a à supporter un état non mérité, mais selon sa prédisposition envers Dieu il est entouré de l'enveloppe extérieure qui doit changer sa volonté, même si cela arrive seulement après un temps inconcevablement long. Et une telle demeure atroce sera le sort d'innombrables hommes qui habitent encore sur la Terre, parce qu'au travers de leur total désamour se joue leur droit de vivre dans la liberté spirituelle, de pouvoir être actifs. À eux il leur avait été indiqué qu’au travers des millénaires il leur serait donné la possibilité de se conquérir cette liberté spirituelle, mais dans le dernier stade de leur développement ils ont de nouveau abusé de leur libre volonté et donc ils doivent de nouveau re-parcourir cette voie infiniment longue pour devenir libres, parce que cela a été leur volonté et leur nouvelle demeure correspond à leurs actes et pensées sur la Terre dans le très plein désamour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'union spirituelle

B.D. 2262 from 15. mars 1942, taken from Book No. 31

L'union spirituelle entre les hommes est du plus grand avantage pour l'âme de l'individu, parce que l'homme est stimulé à l'activité spirituelle, à la réflexion et au travail sur son âme. À cela il n'est en rien forcé, mais il cherchera par sa propre poussée à se perfectionner et alors la Parole de Dieu deviendra efficace sur lui et sa foi vivante. La juste transmission de la Parole divine est un échange réciproque de pensées, parce que celui qui est dans le savoir doit donner et l'ignorant doit demander et recevoir. Aucun transfert conforme au plan des enseignements de foi n'a lieu, mais chaque Parole a la vie en elle et éveillera de nouveau à la vie. Et donc la fréquentation avec des hommes qui tendent spirituellement doit être favorisée, parce que seulement de cette façon la Vérité s'impose parce qu'elle est guidée vers les hommes par la Parole de Dieu. Et seulement alors la Parole se transmutera en action, l’amour sera exercé et cela poussera l’homme vers le Haut dans son développement. Et alors il y aura aussi la paix et l’harmonie entre les hommes, parce que celui qui reçoit la Lumière et la Force de Dieu voudra de nouveau la répandre avec amour et agir d’une manière bénéfique sur le prochain et cela réveillera l’amour en correspondance et donc fera jaillir entre les hommes une condition qui correspond à la Volonté de Dieu : accord, union et un service réciproque dans l'amour. La Parole de Dieu est donnée dans l'amour et éduque à l'amour, par conséquent tout désamour doit être banni là où Dieu Lui-Même parle aux hommes dans la Parole. Donc ces hommes se soutiendront toujours réciproquement dans la souffrance et la misère, parce que c’est l’amour qui les unit et ainsi toute souffrance est aussi plus facile à supporter, là où la tendance spirituelle rend les hommes en même temps frères et sœurs. Là où il est cherché d'empêcher toute tendance spirituelle, l'union spirituelle est doublement bénie, vu qu’elle donne aux hommes la Force pour la résistance et les pousse à l'activité spirituelle, alors que l'individu est en danger de succomber, c'est-à-dire de renoncer à sa résistance et de se rendre au pouvoir qui l'opprime. Mais l'homme est fort s’il se sait uni avec des hommes du même esprit. Il puise toujours de nouvelles Forces dans l’échange réciproque de pensées, parce que si une réelle tendance spirituelle profonde unit les hommes, l'Esprit de Dieu sera efficace en eux et Il se manifestera, et la Force et la Grâce afflueront aux âmes de sorte qu’elles se forment selon la Volonté divine, parce que tout ce qui tend ensemble vers le Haut doit mûrir.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La misère de la foi et l'Assistance de Dieu

B.D. 2263 from 16. mars 1942, taken from Book No. 31

La Voix de Dieu sera audible dans le monde entier, pour que tous les hommes reconnaissent le Seigneur de la Création et apprennent à Le craindre. Parce qu'Il Est certes un Dieu d'Amour, mais là où Son Amour reste inaperçu, là Il Sera un Dieu de Sévérité et parlera aux hommes avec une Voix de fer. Et alors il est encore temps de se tourner vers Lui, parce que Son dernier Avertissement sera suivi encore d’un bref temps de Grâce que les hommes pourront encore exploiter abondamment. Mais ce temps sera amer et dur, parce que les hommes devront languir et s'organiser d’une manière totalement différente pour les conditions de vie qui surgiront maintenant. Ils devront se contenter d'une vie pauvre qui n’offrira que peu de jouissances et donc sera plus fatigante et laborieuse. Ils penseront ne pas pouvoir supporter une telle vie et perdront tout appui s'ils ne le trouvent pas en Dieu. Alors les hommes se sépareront de nouveau, il y aura ceux qui au travers de la réflexion sur leur situation se porteront plus près de Dieu, et ceux qui laisseront tomber toute foi et renieront tout ce qui a à faire avec Dieu et avec une tendance spirituelle. Mais ce temps de Grâce sur la Terre est donné pour les quelques-uns qui trouveront encore Dieu. Et il sera fait comme ce qui a été écrit. Le monde dé-spiritualisé se querellera maintenant contre le peu de croyants pour les détourner de leur foi et il emploiera tous les moyens pour atteindre son but, parce que dans la foi en Dieu il voit un obstacle, un empêchement pour ses plans outrageants qui doivent être exécutés pour le rétablissement des vieilles conditions de vie. Et ainsi le monde, c'est-à-dire les hommes qui sont adonnés au monde et aspirent seulement à la richesse et à la jouissance mondaine, veulent extirper toute foi et pour eux tous les moyens sont bons. Ils soustraient aux croyants toute nourriture et leur refusent l'assistance de la loi, ils les combattent d’une manière cruelle comme un ennemi contre l'autre et cherchent à leur faire abandonner leur foi. Et cela sera le temps durant lequel Dieu imposera de hautes exigences à la foi des hommes, et ceux-ci devront s’affirmer et feront de grandes choses. Parce que Dieu n'abandonne pas Sa communauté si seulement elle se confie croyante en Lui. Et ceux auxquels tout a été soustrait seront souvent fortifiés magnifiquement, ils recevront directement la Force de Dieu et ils la puiseront dans la Parole de Dieu qui est et restera la Source de Force même dans ce temps qui arrive, qui imposera certes de grandes exigences à la foi des hommes, mais sera aussi très riche en Grâce, parce que la Puissance, la Force et l'Amour de Dieu se révélera.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La vie terrestre vécue consciemment

B.D. 2264 from 16. mars 1942, taken from Book No. 31

La vie terrestre doit être vécue consciemment, c'est-à-dire que l'homme doit reconnaître et s'acquitter d'un but dans son chemin terrestre et chercher à atteindre son but. La connaissance du sens et du but de la vie terrestre déterminera maintenant son chemin s'il est de bonne volonté pour arriver au juste but, alors il vit sa vie en connaissance de cause. Ce savoir ne reste caché à aucun homme, parce que même si les indications ne lui arrivent pas au travers des enseignants proches, alors ses penser sont guidées par des êtres spirituels de sorte qu’à chaque homme soit présentée un jour la question sur le vrai but de sa vie terrestre et à cette question il est répondu spirituellement. Si maintenant il reconnaît cette réponse il dépend de sa volonté d’agir conformément à ce qui est juste et vrai. L'homme qui agit et pense d’une manière juste ne se rebelle pas et accepte cette indication mentale et maintenant il fera aussi de rapides progrès dans son savoir au travers d’instructions mentales ultérieures ou bien d'échanges mentaux avec des hommes qui ont des pensées semblables, ou bien il provoquera des échanges entre son opinion et d’autres qui ont un point de vue contraire de sorte que les points de vue conquis en sortiront renforcés. Et donc en lui la foi deviendra vivante, parce que maintenant il réfléchira inévitablement sur l'Être de l'éternelle Divinité qui a imposé une tâche terrestre aux hommes, et l'a mis comme point central de la Création dans le Cosmos et avec cela Il lui a prescrit un but déterminé. Donc l'homme cherche à sonder la Divinité. Et à de tels hommes qui cherchent Dieu, Il s'approche Lui-Même et de nouveau la réponse lui arrive. Et maintenant son savoir augmente, parce que Dieu Lui-Même l'instruit, et Il le fait avec tous ceux qui voudraient Le reconnaître. Alors l'homme vivra consciemment sa vie terrestre, lorsqu’il s'occupe avec des problèmes spirituels. Celui qui par contre désire seulement le monde et tend seulement aux biens terrestres, vit sa vie au jour le jour sans se poser de questions sur le but et l’objectif de celle-ci. Sa vie a été vécue en vain, parce qu'il n’a pas mûri en esprit, il reste imparfait tant qu’il ne cherche pas la liaison avec Dieu car seulement lorsqu’il s'occupe mentalement avec des questions sur l'éternelle Divinité cela l’attache à Elle. Seulement alors il travaille sur lui-même, parce que celui qui cherche à reconnaître Dieu, reconnaît aussi son imperfection et cherche à s’améliorer. Et cette recherche et ce travail sur soi-même est une existence terrestre vécue consciemment qui procure à l'âme le degré de maturité qui est but et l’objectif de la vie terrestre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Sévère avertissement pour mettre le travail spirituel en tête de tout

B.D. 2265 from 17. mars 1942, taken from Book No. 31

Prêtez-Moi votre oreille, vous qui M'êtes fidèlement consacrés et qui M’écoutez : Mon Ordre est seulement que vous réalisiez vos devoirs terrestres. Vous irez à la rencontre d’exigences qui auront pour but de vous empêcher de travailler pour Moi et vous ne saurez pas ce que vous devrez faire. Ma Garde et Mon Assistance ne vous manqueront jamais et ce que vous avez l’impression de perdre sur la Terre, Je vous le remplacerai des milliers de fois, si vous Me servez en employant toutes vos forces. Cela durera seulement peu de temps pendant lequel vous pourrez être actif pour Moi, alors vous devez l'exploiter et vous rappeler toujours seulement de Mon Avertissement, parce que de votre action sur la Terre dépend le bien de l'âme d'innombrables hommes. Ce à quoi vous renoncez sur la Terre est sans valeur pour l'Éternité et donc faites de sorte que Je Sois uniquement votre Seigneur, et le travail que vous exécutez pour Moi doit être votre unique effort. Vous allez certes à la rencontre de grandes misères, mais avec Mon Aide vous les dépasserez et pourrez même être tranquille, Je vous protège de la misère et de l'oppression, si seulement vous attendez croyants Mon Aide. Laissez-Moi venir tout près de vous et regardez courageusement vers le futur.

Interruption

Traduit par Jean-Marc Grillet

La nécessité de la collaboration spirituelle

B.D. 2266 from 17. mars 1942, taken from Book No. 31

La nécessité de votre collaboration spirituelle est si urgente que rien ne doit vous entraver, parce qu'aux hommes il peut être apporté de l'aide seulement par vous qui reconnaissez cette grande misère spirituelle et qui vivez dans l'amour, et donc qui êtes prêts à aider. Ils ne peuvent être aidés d’aucune autre manière, parce que chaque signe extraordinaire mettrait en danger la liberté de leur foi, et sans aucune indication ils ne trouveront plus la voie et erreront toute leur vie. Mais l'homme qui reconnaît cela sait le grand danger dans lequel se trouve l'humanité ; il sait que le désamour est le motif de leur bas état spirituel ; il connait l'effet délétère du bas état spirituel des hommes, et donc il tentera de leur apporter la Lumière, de leur expliquer et de les inciter à de justes pensées et actes. Il leur transmettra la divine Doctrine de l'Amour et cherchera à les pousser à un fervent travail sur l'âme ; il leur présentera Dieu comme l'Être le plus sublime et digne de vénération, et Qui Est outre mesure affectueux, sage et tout-puissant, et avec cela il attisera aussi l'amour de l'homme pour cet Être sublime et ainsi il mènera l'homme à la foi. Cela est l'unique aide que vous pouvez apporter au prochain, et vous ne devez ne pas la leur refuser, parce que la misère des hommes est grande. Sur la Terre vous ne pouvez pas reconnaître combien vous pouvez faire pour prendre en main cette misère spirituelle, vous ne pouvez pas imaginer quels rayonnement peut avoir votre action dans l'amour sur la Terre et combien d'âmes perçoivent toujours de nouveau le rayonnement de cette activité d'amour et le suivent désormais comme collaborateurs, en donnant à d’autre ce qui leur a été transmis. Et chaque ouvrier est accepté par le Seigneur, parce qu'il Lui sert d'aide, et personne ne doit s'esquiver de la tâche qui lui procurera le plus grand avantage spirituel et libèrera beaucoup d'âmes de la nuit de l'esprit. Parce que celui qui vit dans la Lumière doit se rappeler avec un amour miséricordieux ceux qui marchent encore dans l'obscurité de l'esprit et les pourvoir, pour qu’à eux la Lumière brille aussi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Servir dans l'amour et dans la libre volonté

B.D. 2267 from 18. mars 1942, taken from Book No. 31

Un développement continu vers le Haut est garanti tant que la substance animique est encore avec la volonté liée, donc tant qu’elle parcourt le chemin à travers les Œuvres de la Création, parce qu'elle sert, même si d’une certaine manière elle est contrainte à l'activité servante. Néanmoins elle est disposée à servir, car autrement il ne lui aurait pas été assigné son activité. La disponibilité de servir est la première condition pour un développement constant vers le Haut. Dans le stade d’homme maintenant il est de nouveau laissé la libre volonté à la substance animique pour devenir active affectueusement ou bien non. Son âme a atteint un état de maturité tel que la plus lourde chaîne, la volonté liée, peut être remplacée par la libre volonté, mais avec cela il n'est plus forcé à une activité servante, mais il doit l'exécuter par sa propre libre volonté, uniquement cela a pour conséquence de nouveau le développement de l'âme vers le Haut. Et ainsi ce stade est aussi un certain danger pour l'homme, c'est-à-dire pour son âme, lorsqu’il échoue, c'est-à-dire lorsqu’il n'utilise pas sa libre volonté pour une activité affectueuse. Et donc Dieu a formé toute la vie terrestre des hommes de sorte qu’ils aient besoin l’un de l’autre pour leur donner l'occasion de servir l'autre. Cela n'est pas prévu d’une manière arbitraire et les différentes conditions de vie ont leur sage but ; elles doivent rendre facile aux hommes de servir. À travers les circonstances l’homme sera certes forcé de servir, mais il peut de toute façon aussi s’y opposer ou bien accomplir l'activité à contrecœur, chose qui cependant sera jugée par Dieu, c'est-à-dire que cela entravera le mûrissement de l'âme. Parce que seulement servir dans l'amour procure à l'âme le degré de maturité et la libération définitive de l'être lié. La vie humaine est apparemment une vie contrainte qui se déroule dans le cadre des lois de la nature, de sorte que l'homme doute souvent de la liberté de sa volonté. Mais malgré cela l'homme possède beaucoup de liberté, parce que ses pensées, ses actes et sa volonté sont libres et ainsi il peut aussi transgresser l'Ordre divin, si son instinct n’est pas contrôlé et se laisse aller au pouvoir obscur. La lutte intérieure contre le bien et le mal lui est laissée libre sans restriction et celle-ci sera pour lui plus facile ou plus difficile, selon comment il s'active dans l'amour, donc s’il aide avec amour. Seulement le service librement consenti dans l’amour témoigne de la liberté de sa volonté, parce que seulement alors on peut reconnaitre qu’il n’y est en rien forcé, car il a la même liberté de volonté pour faire l’opposé. Chaque désamour renforce la volonté pour dominer, alors que chaque action dans l'amour augmente en lui la poussée à servir. Et ce service rend heureux lorsqu’il est exécuté dans la libre volonté et dans l'amour, tandis que servir dans la contrainte, c'est-à-dire contre sa volonté, devient pour l'homme une peine et il s’y rebelle intérieurement. Alors l'homme est dominé par le pouvoir malin qui veut entraver sa libération. Et donc la vie terrestre a une responsabilité, parce qu'il y a beaucoup de possibilités de s'activer dans l'amour servant, de sorte que l'âme peut se libérer si ces possibilités sont utilisées en conséquence. Et celles-ci augmenteront, sauf si les hommes reconnaissent et s'acquittent du but de leur existence pour réveiller en eux le sentiment de l'amour au vu de la grande misère du prochain et cela doit les pousser maintenant à une activité servante.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'amour de soi-même – la volonté insuffisante pour l'activité salvatrice

B.D. 2268 from 18. mars 1942, taken from Book No. 31

La volonté pour l'activité salvatrice sur la Terre est très insuffisante, parce que les hommes ont augmenté leur éloignement de Dieu par leur mode de vie et la distance qui augmente toujours davantage signifie aussi une toujours plus grande faiblesse de la volonté. L'éloignement de Dieu signifie aussi un manque de connaissance et donc l'homme ne connaît pas la nécessité et la Bénédiction de l'activité salvatrice ; il ne sait rien des conséquences dans l'au-delà et donc il ne fait rien pour diminuer l'état d'éloignement de Dieu. Cela est une certaine contrainte de la volonté, parce que même si la volonté de l'homme est libre, l'adversaire a de toute façon encore un grand pouvoir sur elle, et cela lorsque le chemin de vie ne correspond pas aux Commandements divins. L'homme possède certes la liberté de la volonté du fait qu’il peut agir et penser comme il le désire, parce qu'il ne peut pas être forcé par le pouvoir malin, et Dieu ne lui impose aucune contrainte. Mais si ses pensées et ses tendances sont mauvaises, alors il se tourne volontairement vers celui qui autrefois a abusé de sa volonté et celui-ci s'appropriera maintenant aussi la volonté de celui qui se tourne vers lui. Et maintenant à l'homme il est difficile employer sa libre volonté et cela devient toujours plus difficile plus il concède de pouvoir à l'adversaire de Dieu sur lui. Si maintenant l'homme veut devenir libre de son pouvoir et libérer aussi d’autres personnes ou bien leur venir en aide, alors il doit faire ce qui correspond à la Volonté divine, et auparavant il doit exercer l'amour, parce que l'amour est la Force opposée à l'adversaire, lequel est devenu totalement sans amour. Chaque œuvre d’amour rend l’homme libre, parce que maintenant il s'éloigne de celui qui voulait renverser l'Ordre de Dieu, lequel ne reconnaissait pas Dieu comme l'éternel Amour et a voulu dominer dans le très plein désamour. L'activité salvatrice est donc toute activité dont la force de poussée est l'amour. Mais dans le temps actuel l’amour propre est déterminant pour toute activité de l'homme. Chaque homme dans son travail pense seulement à son avantage, et il existe seulement rarement le désir d'aider avec cela le prochain. Donc un tel travail comporte peu de succès spirituel. Si les hommes étaient plus liés à Dieu, alors l'amour de soi-même deviendrait toujours plus faible et dans la même mesure l'amour pour le prochain augmenterait. Alors l'homme serait poussé de l'intérieur à des œuvres d'amour, il voudrait toujours seulement aider et deviendrait totalement libre du pouvoir de la puissance sans amour. Mais vu que l’on trouve seulement rarement la volonté pour l'activité salvatrice, l'adversaire a un grand pouvoir sur la Terre. Cela se manifeste dans le fait qu’il pousse les hommes à le suivre volontairement et ils se surpassent en œuvres de destruction et en sentiments de haine et de vengeance. Et l'éloignement de Dieu devient toujours plus grand, jusqu'à être de nouveau entièrement mort sous l'influence du mal et cela signifie un total écroulement spirituel, auquel Dieu impose cependant un arrêt au travers de Son Pouvoir. Il retire à Son adversaire de nouveau son pouvoir sur le spirituel, en le bannissant de nouveau dans la matière pour un temps inconcevablement long.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La foi dans l'Œuvre de Libération, dans les Grâces, dans la volonté fortifiée

B.D. 2269 from 19. mars 1942, taken from Book No. 31

Les hommes doivent s’en prendre à eux-mêmes s’ils ne trouvent pas le juste rapport avec Dieu, parce qu'ils ne font rien pour se conquérir les Grâces de l'Œuvre de Libération. La force de volonté faiblira chez ceux dont la foi en Jésus Christ et dans Son Œuvre de Libération est faible, parce qu'ils peuvent accueillir la Force seulement lorsqu’ils reconnaissent l'Œuvre de Libération du Christ et se servent des Grâces conquises par Sa mort. Jésus savait la faiblesse de la foi humaine et la faiblesse de la volonté qui en résultait, Il savait aussi que les hommes avec une telle faible volonté ne pourraient jamais se soustraire au pouvoir de l'adversaire. Et donc Il a subi sur la Croix une mort atroce. Il a eu une Volonté outre mesure forte et Il l'a sacrifiée au Père dans le Ciel pour l’humanité entière de sorte que tous ceux qui reconnaissent Son Œuvre de Libération puissent demander à Dieu une forte volonté et maintenant Dieu fortifie la volonté des hommes dès qu'ils croient en Jésus Christ comme Rédempteur du monde. Parce que ceux-ci sont Ses disciples, ils sont Ses rachetés lorsqu’en eux la volonté de se laisser racheter par Lui se réveille. Il n'existe pas d’autre voie pour la Libération qu’au travers de Lui, et maintenant celui qui dans la foi en Lui veut devenir libre du pouvoir qui l'opprime, recevra aussi la Force d'exécuter Sa volonté, c'est-à-dire qu’il pourra faire à tout ce qui l'aide à monter en haut, il pourra établir la liaison avec Dieu, il pourra Le prier intimement, il deviendra capable d'aimer, donc il sera de bonne volonté pour servir et donner et avec cela il pourra s'unir toujours plus intimement avec Dieu. Il ne lui en manquera pas la Force et sa volonté sera toujours tournée vers Dieu. Jésus Christ a conquis cette Grâce pour les hommes à travers Sa mort sur la Croix. À travers Sa mort Il a voulu rendre facile à tous les hommes de mûrir animiquement et donc maintenant il doit exiger la foi dans Son Œuvre de Libération, parce que lorsque les hommes ne peuvent pas croire, ils ne pourront jamais profiter de Ses Grâces et alors ils ne deviendront jamais capables de se libérer avec leur propre force, c'est-à-dire d’être affectueusement actif avec sa force et ils ne pourront pas résister aux animosités de l'adversaire. Parce que le pouvoir de l'adversaire était très grand avant l'Œuvre de Libération et il est encore intact pour les hommes qui ne reconnaissent pas Jésus Christ et Son Œuvre de Libération. Par rapport à eux il a encore un grand pouvoir qui a pour effet que la volonté soit faible et ils ne sont pas en mesure d’exécuter ce qu’ils veulent, ils succomberont toujours à la tentation que leur présente l'adversaire, parce que Dieu ne les assiste pas avec Son Aide, parce qu'ils ne Le reconnaissent pas, donc ils ne demandent pas Son Aide et Sa Grâce. C’est une lutte inutile que maintenant ces hommes mènent ; ils retomberont toujours dans leurs erreurs et leurs faiblesses, parce qu'ils ne désirent pas en connaissance de cause les Grâces de l'Œuvre de Libération avec laquelle Dieu a permis une libération du pouvoir de l'adversaire.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le pouvoir dominant est fonction du peuple

B.D. 2270 from 20. mars 1942, taken from Book No. 31

Le faible doit se rendre à la volonté du plus fort et doit se plier devant son pouvoir. Mais devant Dieu cela n'est pas juste, parce qu'Il n'a déterminé aucun des hommes pour juger et dominer sur le prochain sauf le pouvoir qu’Il a imposé pour dominer le peuple qui n'est plus capable de prendre les Lois divines comme ligne de conduite. Un tel peuple a besoin d'un chef qui lui prescrive ce qu’il a à faire et à omettre, et le pouvoir régnant devra procéder plus sévèrement contre le peuple, sauf si celui-ci se conforme aux Lois qui existent depuis l'Éternité et dont le Législateur Est Dieu Lui-Même. Mais même à ce pouvoir régnant il est commandé par Dieu d'administrer sa fonction avec amour. Et s’il s’y conforme, son gouvernement sera juste et guidera le peuple de sorte que lui-même retournera à la discipline et à l'ordre et n'aura plus besoin d'un gouvernement sévère, donc il en sera libéré. Mais si le peuple est devenu totalement sans amour, alors il aura aussi une autorité totalement sans amour qui le tourmentera souvent tant que ses pratiques insupportables lui seront concédées par Dieu pour qu’un tel peuple arrive à la connaissance. Il n'est de toute façon pas selon la Volonté divine, qu’un pouvoir se permette des violations qui enfreignent les Commandements d'amour. Et tout ce qui transgresse la Volonté divine, aura un effet en conséquence. Les hommes doivent savoir ce qui est juste devant Dieu et donc ils doivent abhorrer chaque action qui fait reconnaître clairement visiblement l’action d'un pouvoir opposé à Dieu. Eux-mêmes ne doivent pas approuver la manière d'agir de celui-ci, mais ils doivent faire en sorte que le désamour soit diminué autant que possible, ils doivent faire en sorte qu'au pouvoir ennemi de Dieu il ne soit donné aucune possibilité de pouvoir développer sa force et son pouvoir. Donc l'homme doit s’éduquer dans l'amour, alors la sévère autorité n'aura pas une longue durée, parce que Dieu l'enlèvera de nouveau si les hommes eux-mêmes se forment jusqu'au point de ne plus avoir besoin d'un gouvernement sévère. Mais vice versa la pression à travers un pouvoir terrestre deviendra toujours plus forte, sauf si les hommes s'exercent dans l'amour mais le peuple qui est devenu totalement sans amour pourra difficilement s'attendre à un allègement. Il devra s'adapter au pouvoir dominant à son regret, parce que le désamour fait de nouveau jaillir le désamour et un tel peuple difficilement arrivera à la discipline et à l'Ordre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Refuser la Parole de Dieu c’est se tourner vers l'adversaire de Dieu

B.D. 2271 from 21. mars 1942, taken from Book No. 31

Dès que l'homme se ferme à la Parole divine, il aspire au pole opposé de Dieu, parce qu'alors il s'oppose contre l'afflux de la Force de Dieu et déjà cela consiste à se tourner vers l'adversaire de Dieu. Celui qui refuse la Parole de Dieu se rebelle aussi contre Dieu Lui-Même, parce que Dieu Est la Parole. Et s’il porte Dieu dans la bouche, c’est seulement une façon de parler qu'il emploie sans reconnaître Dieu. Mais si Dieu Lui-Même s'approche, il oppose sa volonté et il ne peut pas être guidé par Dieu par contrainte. Malgré cela il croit bien employer sa volonté et être fidèle à Dieu, lorsqu’il a crû dans une fausse présentation et qu’il lui reste fidèle. Il s'agrippe à ses vieux points de vue avec obstination et il ne peut pas être convaincu du fait qu’il détient un enseignement erroné, parce que cette conviction ne peut pas lui être enseignée par la contrainte, mais elle doit être conquise par lui avec sa propre poussée. Le cœur doit être actif, il doit sentir en lui la poussée de sonder la Vérité et d’entrer en intime contact avec Dieu Lui-Même, alors il reconnaîtra si et quand il marche dans la Vérité. La Parole de Dieu lui donnera l'éclaircissement sur tout, mais il ne peut jamais et encore jamais avoir l'éclaircissement lorsqu’il repousse la Parole de Dieu. L'adversaire de Dieu cependant renforce sa volonté pour le refus, il l'opprimera mentalement et il obtiendra même du succès, parce que la volonté des hommes est beaucoup plus encline à accepter ses enseignements compénétrés d'erreur que la Vérité divine. Et ainsi l'homme est en union avec le pole opposé de Dieu et ses pensées et ses actes correspondent à cela. Lui-même ne sera pas actif, mais il restera attaché à ce qui lui a été offert en premier et cela est son erreur car il s’est approprié quelque chose sans l’avoir l'examiné sérieusement et maintenant il est effrayé par un examen sérieux, parce qu'il ne veut pas autre chose que ce qu’il possède, il craint de reconnaître la précarité de ce qu’il possède et donc il le soutient avec une grande ferveur. Mais Dieu cherche toujours de nouveau à guider ces hommes sur la Vérité et Il s'approche toujours de nouveau d’eux dès qu'ils élèvent leurs pensées vers Lui. Parce que seulement à travers une sérieuse réflexion ils peuvent arriver à la Vérité et Il poussera les hommes toujours de nouveau à la réflexion, pour les arracher au pouvoir de l'adversaire et pouvoir leur offrir Sa Parole et avec celle-ci aussi Sa Force.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Réfuter les opinions adverses - l'activité d'enseignement sur la Terre

B.D. 2272 from 22. mars 1942, taken from Book No. 31

Chaque opinion contraire stimule à la réflexion et peut être à l'avantage de quelqu'un qui enquête sérieusement, parce que seulement la réflexion crée une propriété intellectuelle car seulement maintenant l'homme qui était attaché à une opinion qu’il avait pris autrefois accepte maintenant d’en parler. On peut appeler propriété intellectuelle seulement ce qui est pénétré profondément et qui ne peut pas être exclu arbitrairement de la mémoire de ce qui est acceptable et pleinement compréhensible à l'homme. Cela est le patrimoine spirituel qui est impérissable, qui cependant peut aussi de nouveau être distribué sans diminuer. Et la diffusion d'un tel patrimoine peut se produire avec une totale conviction parce que, ce qu'à l'homme lui-même semble compréhensible et acceptable, il est compréhensible qu’il veuille aussi le donner à ceux qui sont encore inchangés. Et cela est une entreprise bénéfique qui aura toujours pour conséquence la Grâce de Dieu. Il y a seulement peu de forces enseignantes sur la Terre, mais elles doivent pouvoir croire ce qu'elles disent ; et là où la foi n'est pas encore très forte, l'homme doit être guidé à la foi forte. Et donc des adversités sont souvent rencontrées sous forme de contradictions que l'homme cherche à réfuter et avec cela il est fortifié dans ses opinions. Très souvent il lui sera nié être dans la Vérité. Mais lui-même reconnaîtra lorsque ses pensées parcourent encore des voies fausses. Dieu guide la Vérité sur la Terre dans le but qu’elle soit transmise au-delà c'est-à-dire d’une manière non falsifiée, mais comme Dieu Lui-Même l'a enseigné aux hommes. Des opinions divergentes font déduire que tous les hommes ne sont pas dans la Vérité et cela dépend de nouveau du désir pour Dieu qu’ont les hommes, parce que seulement ceux-ci sont en possession de la Vérité. Mais l'échange de différentes opinions a un avantage, parce que les hommes s'expriment et maintenant ils peuvent obtenir une claire image qui leur donne l'éclaircissement sur la Vérité et sur la non-vérité. Et si l'homme pense d’une manière juste, il aura aussi le juste sentiment sur la valeur de l'opinion disputée et maintenant en fonction de l'importance de son contenu, il la soutiendra vis-à-vis du prochain et donc sera actif dans la diffusion de la Vérité et dans la lutte contre le mensonge.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Différentes orientations spirituelles - la Vérité dépend du degré d'amour

B.D. 2273 from 23. mars 1942, taken from Book No. 31

Dans chaque orientation spirituelle il est caché un grain de Vérité, à condition qu'elle tende vers Dieu. Mais le fait que les différentes orientations spirituelles ne coïncident pas, dépend du fait qu’elles sont presque toujours édifiées sur des pensées de l’intellect. Et les pensées des hommes ne parcourent pas toujours les mêmes voies, parce qu'il y a différents degrés dans l'amour des hommes. Et ainsi Dieu Est plus près d’un homme que d’un autre, lorsqu’il s'unit avec Dieu dans des actions d'amour et par conséquent cet homme sera aussi plus près de la Vérité, vu que Dieu Lui-Même Est la Vérité. Mais là où l'amour devient plus faible, même si les pensées de l’intellect ont été bien instruites, l’homme déviera de toute façon de la Vérité et le résultat de ses pensées sera différent du premier. Et donc il est compréhensible que toutes les opinions ne coïncident pas, bien qu’elles touchent le même problème et se réfèrent à l'Être de l'éternelle Divinité à Son Action et à Son Règne. Mais la recherche et l’enquête dans ce domaine est agréable à Dieu et Il ne veut jamais Se fermer à de tels chercheurs. Il leur donnera selon leur dignité et leur désir pour la Vérité. L'homme qui cherche avec l’intelligence humaine ne vit pas dans le monde spirituel. Celui-ci cherche à se construire un édifice d'écrits et de traditions existantes, donc il accueille pour ainsi dire un grain de Vérité dans son travail et maintenant il édifie dessus, mais il est sans éclairage intérieur, sans liaison intérieure avec Dieu et donc il ne pourra jamais contempler d’une manière claire et limpide et ira toujours à tâtons dans le noir, bien qu’il se représente ses opinions comme étant la Vérité. Mais si l'homme est dans l'amour, alors il est uni avec Dieu, il recevra Sa Force, et Sa Force est Lumière. Il reconnaîtra la Vérité, parce que son esprit l'instruit et alors il ne peut pas faire autrement que penser bien. Et une orientation spirituelle levée de cette façon correspond pleinement à la Vérité. Si maintenant un tel homme éclairé réussit à amener le représentant d'une autre orientation spirituelle dans le juste chemin devant Dieu de sorte que celui-ci se mette dans un degré d'amour accru, il ne se heurtera alors pas contre les enseignements du premier. Celui-ci laissera tomber ses opinions et suivra celles qui ont été conquises sous les justes prémisses, parce qu'alors il les reconnaît comme Vérité, parce que la Vérité aura toujours pour conséquence une activité d'amour. Cela est compréhensible parce qu’en elle il y a Dieu et là où est Dieu toute obscurité disparaît. Et donc l'homme s'unira toujours à l'orientation spirituelle qui s’est levée sous les mêmes prémisses, qui sont basées sur sa manière d'être. L’augmentation de l'activité d'amour doit procurer des pensées vraies. Mais là où il manque l’amour, là l'homme est encore dans de fausses pensées. Mais la volonté de résoudre des problèmes d'Éternité, trouve l'Approbation de Dieu et donc est récompensée avec la Vérité, tant que celle-ci est admise, c’est à dire correspond au degré d'amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La lutte pour Jésus Christ - l'armée des combattants de Dieu

B.D. 2274 from 24. mars 1942, taken from Book No. 31

L'armée des combattants du Christ combat une juste bataille. Elle défend les croyants contre les disciples du monde, parce qu'ils sont opprimés jusqu'à l'extrême. Et vu que cela est une lutte juste, même la victoire sera de la partie de ceux qui défendent Jésus Christ. Et ils combattront avec l'épée de la bouche et le Seigneur Lui-Même Sera le Chef et Ses combattants Le suivront partout où Il les guidera. Et même s’il y en a seulement un petit groupe qui va dans la lutte sous Son Drapeau, il sera de toute façon supérieur aux autres en Force, parce que là où Dieu Lui-Même bénit la lutte, il n’y aura jamais à craindre que le groupe de combattant soit vaincu et que l'adversaire sorte victorieux. Parce que Son armée a un grand pouvoir et elle le puise dans la foi en Jésus Christ. Et Dieu ne déçoit pas leur foi et intervient d’une manière invisible là où le danger menace, parce que Sa Volonté est qu'il soit combattu pour Son Nom et donc Il ne laissera pas Ses combattants sans Soutien. Et maintenant il compose Son armée et Il la met en garde d’être ferme dans la foi, pour qu'Il puisse agir au travers d’elle, même s’ils ne sont pas encore libres de leur chaîne corporelle. Parce que Dieu veut conquérir les âmes qui sont encore faibles dans la foi, Il veut leur rendre compréhensibles la caducité de tout le terrestre, pour qu'ils tournent leurs sens et leurs tendances vers la chose la plus importante, c'est-à-dire vers une profonde liaison avec le Dieu de l'Amour, de l’Omnipotence et de la Sagesse. Ils doivent s'en approcher dans une intime prière et demander leur bien-être spirituel, alors Il Est disposé pour chaque Don de Grâce et fortifie aussi leur foi. Et si maintenant la lutte commence, ceux-ci sont aussi de bonne volonté pour lutter comme de vrais combattants pour Lui et Son Nom, parce qu'ils seront forts, parce qu'ils croient et Son Nom sera saint pour eux, c’est pourquoi ils combattront aussi pour Jésus Christ dans le temps qui arrive.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet